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Introdução
Esse livro “O Poder da Oração da Meia-Noite”
certamente será um dos mais compreensivos e
mais poderosos livros escritos sobre batalha
espiritual. A escolha do titulo veio de uma rica
experiência, testemunhos e confissões e um
cuidadoso estudo da palavra de Deus. Ele é
realmente um trabalho muito rico e bem
pesquisado. Ele tem sido descrito como um livro
incrível.

Aqui, você aprenderá sobre o enorme poder
spiritual, mas ainda não utilizado, contido nas
orações feitas entre 23:00 e 3:00 da manhã. Você
conhece o suficiente a respeito do explosivo poder
do louvor, oração e jejum? Você sabe qual é o
papel dos anjos de Deus, o Espirito de Deus e o
fogo de Deus na nossa guerra contra o reino das
trevas?



Nesse livro, você ouvirá diretamente de ex-
grandes mestres do ocultismo sobre o colossal e
destrutivo impacto que o nome e o sangue de
Jesus causam no reino de Satanás. O que
acontece quando Satanás e seus demônios têm
contato direto com esses dois elementos mais
poderosos no universo? Por que Satanás caiu de
sua cadeira em uma reunião porque o nome de
Jesus foi mencionado?

Você conhece as estratégias do inimigo contra
a igreja, os Cristãos e os ministérios? Como ele
derruba e algumas vezes até mesmo mata os
ministros do evangelho? Quem são os agentes do
reino da escuridão na igreja? Qual deve ser o
papel dos guerreiros de oração?

Qual é o interesse do reino de Satanás na
carne e sague humano? Por que os sacrifícios
humanos no mundo do ocultismo? Leia sobre as
varias historias de ex-agentes de Satanás e até
mesmo a média de sacrifícios humanos e outras
praticas. Por que uma mulher arrancou os olhos
de um bebe de colo, matando-o em meio ao seu
choro e gemidos de dor e então seguida socar e
comer sua carne? O que o ocultismo faz com o



sexo? Espíritos malignos, alianças e maldições
podem ser transmitidas através do sexo? Por que
um homem dormiria com um garotinho,
depositando uma cobra em seu estomago apenas
para conquistar poder, riqueza e posição?

Você também encontrará outro tema polemico
como lutar com Deus, ligar e desligar, quebrando
os portões, portas abertas, a armadura de Deus,
portões do Céu e portões do inferno. Os vinte e
um capítulos desse livro são cheios de poder e
certamente e o conduzirá ao fogo de Deus. Eu
aposto que você nunca leu nada como isso antes.

Deus abençoe!
Gabriel Agbo



O Poder da Oração da Meia-
Noite



Capítulo Um

O Poder da Oração da Meia-
Noite

Uma das ferramentas espirituais mais ponderosas
que Deus deu, mas também a mais negligenciada
pelos Cristãos é a oração da meia-noite. A oração da
meia-noite (ou vigília) é a oração feita durante a
noite. A partir da bíblia e através dos séculos, a
oração feita por volta da meia-noite sempre trouxe
resultados tremendos e sem precedentes. Como
Cristão, é imperativo que você viva um vida de
vigília. Existem níveis que você nunca alcançará no
espirito sem cultivar o ato de orar a meia-noite.
Existem níveis de revelações que você não pode
alcançar sem prolongadas orações a meia-noite. E
existem também fortalezas satânicas, entidades,



tronos e cadeias que você nunca poderá ser capaz de
destruir a menos que seja através de longas batalhas
a meia-noite.

O objetivo desse livro é despertar a igreja
(Cristãos) para essa grande arma espiritual
disponibilizada para nós por Deus. Eu creio (e por
experiência própria também) que qualquer cristão
que cultivar o ato de orar a meia-noite finalmente
controlará o que acontece no dia.

Por que orar a meia-noite? Meia-noite (ou o
horário entre 23:00 e 3:00 da manhã) é conhecida
por ser o período espiritual mais ativo do dia. Você
perceberá que sonho, revelações, ataque, visitações
do mundo espiritual (quer seja por anjos, como
também por demônios) acontecem freqüentemente
nesse período, especialmente quando você está
adormecido. E a razão é simples. Seres humanos são
facilmente sobrecarregados, influenciados ou
controlados enquanto dormem. Naturalmente, o
corpo sempre está fragilizado nesse momento, e isso
faz com que ele seja suscetível por qualquer
manipulação espiritual.

Mas para alguém ser protegido e poderoso no
mundo spiritual, o espírito humano da pessoa deve



ser guiado e liderado por um Espírito maior; o que
no caso de um Cristão é o Espírito Santo. Não
vamos nos alongar nessa explicação. Tudo o que
quero dizer é que a meia-noite é sempre um período
de intensa atividade espiritual para ambos os reinos;
o reino de Deus e o reino de Satanás.

Se você puder controlar as atividades em tua
volta, você destrói os projetos satânicos contra a tua
vida, então você deve aprender a acordar a meia-
noite para lutar contra os poderes das trevas. Por
exemplo, observe que as atividades das bruxas e
magos. Esses são os agentes das trevas que são
possuídos pelo espírito de bruxaria. Esse espírito é
conhecido por serem espíritos muito perversos no
reino das trevas. Ele se revela ao causar danos e
algumas vezes total destruição dos seres humanos.
As bruxas não têm a palavra misericórdia em seu
dicionário. É por isso que uma pessoa, até mesmo
em uma relação, é possuída com esses espíritos
perversos pode seguir adiante e destruir a pessoa
mais próxima a eles. E esse grupo de agentes das
trevas atua principalmente a meia-noite.

Seu modo de atuar é geralmente atirar suas setas
malignas (ataques) enquanto sua vitima está



dormindo. E nesse momento a pessoa acorda, e verá
tudo dando errado. Eles podem atacar negócios,
ministros, igrejas, casamentos e relacionamentos,
saúde, etc. Algumas vezes, os destinos das vitimas
são levados ao seu Covens (local onde eles se
encontram) e os amarram. Ou a vitima é
assassinada. Deus sabia o quanto esses agentes de
Satanás são terríveis e, conseqüentemente, ordenou
Israel a não permitir-las (bruxas) permanecerem
vivas. Nós comentaremos mais sobre isso no
próximo capítulo.

Agora, o que nos interessa aqui é que para você
lutar e vencer esses agentes das trevas que em sua
maioria atuam a meia-noite, você deve acordar nesse
mesmo horário e orar. Você deve despertar e orar
para que suas setas malignas, encantamentos,
maldições, feitiçaria contra você seja quebrada e
anulada. E não apenas isso, você também pode
nesse momento causar um serio e perpetuo prejuízo
para eles. Tudo isso pode só pode ser possível
atreves das poderosas e continuas orações da meia-
noite.

Não apenas as bruxas, mas nós também estamos
cientes de que os mais perigosos sacrifícios e rituais



satânicos são feitos geralmente a meia-noite. Se
Deus abrisse nossos olhos para ver o que acontece
em nossa sociedade ou até mesmo em nossa volta a
noite, você ficaria chocado. Muitas pessoas que
você vê com olhar inocente, honesto e decente
durante o dia estão envolvidas com em alguma
atividade satânica e diabólica durante a noite. Isso
não pára com a chegada da igreja, pertencendo a
outros grupos religiosos, doando dinheiro para
entidades religiosas e organizações de caridade.
Algumas dessas pessoas são na verdade o que eu
chamaria de “Altares Satânicos Móveis”. Como
pode um cristão ou uma igreja lutar contra tudo
isso? É somente se engajando em orações dinâmicas
e prolongadas; especialmente no meio da noite.

Agora, a bíblia não nos mantém ignorantes a
respeito dessas atividades que continuam no horário
noturno. Jó disse:

“Não suspires pela noite, em que (os povos
sejam tomados do seu lugar)”.

Jó 36:20
O salmista o chama de “terror noturno” (Salmo

91:5). Jesus disse que a noite é a hora que o inimigo
vem para semear suas sementes (Mateus 13:25).

https://www.bibliaonline.com.br/acf/j�/36/20


Você pode não acreditar nisso, a maioria dos
problemas que nós estamos atravessando hoje,
foram primeiro lançado em nossas vidas por forças
demoníacas enquanto nós estávamos dormindo. E
você sabe que quase tudo a respeito de nossa vida é
decidido no mundo espiritual ante de eles se
manifestarem no mundo físico? Isso explica o
porquê de alguns de nós sempre verão coisas
(bênçãos ou problemas) em nossos sonhos ou visões
antes acontecerem no mundo físico. Isso não
acontece com você? Assim é com as setas satânicas!
Elas primeiro são lançadas no mundo espiritual antes
de se manifestar fisicamente.

Nada acontece por acaso! Existe sempre uma
causa no mundo espiritual, que resulta no mundo
físico. Nós devemos despertar e começar a controlar
nossa meia-noite através da oração. É onde nós
temos o campo de batalha. E nossa bravura aqui
determinará quão grandes, poderosos, prósperos e
saudáveis nós nos tornaremos no dia.

Por favor, continuemos a analisar os exemplos
de grandes homens e mulheres (incluindo Jesus) na
bíblia. Quem venceu as guerras da meia-noite e
conseqüentemente controlou o dia.



Eu fui encorajado a juntar esse trabalho pelas
respostas que eu recebi depois de publicar essa
mensagem em pequenas notas na coluna do meu
jornal o Guardian Newspapers of Nigeria e alguns
outros. Eu obtive retorno de lugares distantes como
Canadá, Estados Unidos, Europa e, obviamente, da
Nigéria. Uma renomada escritora canadense que leu
meu artigo na internet estava tão emocionada que
ela me enviou um comentário sobre a mensagem, e
também confessando que nesta mesma hora da noite
ela recebeu os ataques dos agentes de Satanás. Ela
disse que concorda com tudo o que foi escrito.

Sim, princípios espirituais são universais. A
maneira e o método de atuação podem variar de
lugar pra lugar, mas os princípios são basicamente
os mesmos. Ele ainda é aquele velho Satanás e sua
maquiavélica hoste das trevas. Nós sabemos que a
luta é entre o reino de Deus e o reino de Satanás. O
campo de batalha é o homem. A luta é a respeito de
quem controlará as atividades e destino do homem.

Enquanto Deus quer controlar o homem para o
bem, o diabo e seus agentes odeiam o homem. Eles
o odeiam e o invejam; porque eles sabem o que
Deus tem em estoque para ele. Eles sabem qual o



papel do homem nos planos de Deus. Eles estão
cientes do destino maravilho e bem-aventurado que
Deus está preparando para o homem e então ele
lutam dia e noite para ver como esse plano poderia
ser frustrado! Lembre-se: eles (Satanás e seus
demônios) são anjos caídos. Eles estiveram com
Deus antes de eles serem lançados nessa terra por
causa de sua desobediência. Então o que nós
estamos destacando aqui é que o horário da meia-
noite é a arena principal para essa grande batalha
dos reinos. Jesus coloca dessa maneira:

“O ladrão não vem senão a roubar, a matar, e
a destruir; eu vim para que tenham vida, e a
tenham com abundância”. João 10:10

E você sabe que o ladrão sempre chegará à
noite, quando ele não será visto ou desafiado. Assim
também é nosso inimigo – Satanás. Agora, vamos
entrar no cerne da questão. Vamos analisar os
exemplos de grandes homens e mulheres que
lutaram e venceram a maior guerra de suas vidas a
meia noite na bíblia. Vamos começar com o nosso
grande mestre e perfeito exemplo Jesus Cristo!

https://www.bibliaonline.com.br/acf/jo/10/10


Jesus
Ele lutou e venceu todas as Suas guerras terrenas.
Quando Ele para iniciar seu ministério terreno, Ele
foi levado ao deserto para jejuar por quarenta dias e
quarenta noites. Quando seus críticos O
confrontaram, Ele o usou a Palavra de Deus e a
palavra dos profetas. Para converter um descrente,
Ele fez milagres, sinais e maravilhas. Então, para
expulsou e repreendeu os demônios. Mas quando
Ele eventualmente chegou ao ponto do Seu
sacrifício final pela humanidade, Ele foi para as
guerras da meia-noite novamente. E isso é o que eu
chamo de “Batalha do Getsêmani”.



A Batalha do Getsêmani
A batalha para salvar o homem foi lutada e ganha
por Jesus à meia-noite no monte das oliveiras
chamado Getsêmani. Neste ponto, a realidade e o
peso do que Ele veio conquistar veio pesadamente
sobre Ele. E Ele teve que fazer uma escolha –
continuar com o projeto ou voltar atrás. Mas Ele
escolheu manter-se vigilante e arriscar-se com
Satanás, o pecado e ele mesmo. Foi uma noite em
que marcou o inicio das ultimas 12 horas de Sua
vida. Toda a ideia da salvação foi realmente crucial.
Eu acredito que a batalha principal para salvar o
homem foi realmente lutada e vencida aqui, no
“Fronte do Getsêmani”. O que aconteceu mais tarde
na cruz foi apenas a consumação do processo.
Vamos para a passagem de Mateus 26:34-46

Disse-lhe Jesus: Em verdade te digo que,
nesta mesma noite, antes que o galo cante três



vezes me negarás. Disse-lhe Pedro: Ainda que me
seja mister morrer contigo, não te negarei. E
todos os discípulos disseram o mesmo. Então
chegou Jesus com eles a um lugar chamado
Getsêmani, e disse a seus discípulos: Assentai-vos
aqui, enquanto vou além orar. E, levando consigo
Pedro e os dois filhos de Zebedeu começou a
entristecer-se e a angustiar-se muito. Então lhes
disse: A minha alma está cheia de tristeza até a
morte; ficai aqui, e velai comigo. E, indo um
pouco mais para diante, prostrou-se sobre o seu
rosto, orando e dizendo: Meu Pai se é possível,
passe de mim este cálice; todavia, não seja como
eu quero, mas como tu queres. E, voltando para
os seus discípulos, achou-os adormecidos; e disse
a Pedro: Então nem uma hora pudeste velar
comigo? Vigiai e orai, para que não entreis em
tentação; na verdade, o espírito está pronto, mas
a carne é fraca. E, indo segunda vez, orou,
dizendo: Pai meu, se este cálice não pode passar
de mim sem eu o beber, faça-se a tua vontade. E,
voltando, achou-os outra vez adormecidos;
porque os seus olhos estavam pesados. E,
deixando-os de novo, foi orar pela terceira vez,



dizendo as mesmas palavras. Então chegou junto
dos seus discípulos, e disse-lhes: Dormi agora, e
repousai; eis que é chegada a hora, e o Filho do
homem será entregue nas mãos dos pecadores.
Levantai-vos, partamos; eis que é chegado o que
me trai. Mateus 26:34-46

Eu tive que correr com toda a história para que
você compreendesse o que eu estou dizendo. Foi à
noite que Jesus levou seus seguidores mais próximos
para o monte das oliveiras para guerrear a meia-
noite. Foi realmente muito difícil! Ele tinha que
decidir continuar com plano da salvação ou desistir.
O que estava para acontecer entre o Getsêmani e o
Domingo de Páscoa veio enfrentá-lo face a face. Ele
estava passando por uma experiência horrível – o
antagonismo judeu, a traição dos discípulos, a lança
furando o Seu lado, a zombaria, os cravos afiados e
finalmente, a sepultura.

A realidade disso tudo veio sobre Ele e Ele
decidiu manter-se vigilante e guerrear aquela noite.
Ele sabia que seria uma amostra da meia-noite, e
imediatamente Ele a enfrentou, Ele disse aos Seus
discípulos: “Levantai-vos, partamos”. Ele sabia que
Ele tinha vencido a guerra no espirito e o resultado,
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foi um completo preparo para enfrentar os desafios
físicos. Isso é exatamente o que acontece a meia-
noite com o guerreiro de oração. Ele (a) está sempre
encorajado e pronto para enfrentar qualquer
situação do dia. Você sempre estará forte e confiante
que muitas circunstâncias finalmente trabalharão em
teu favor.

Para um melhor entendimento dessa mensagem,
eu sugiro que você assista (isso se você já não
assistiu) ao filme “A Paixão de Cristo” de Mel
Gibson. Lá, você verá graficamente o que ocorreu
entre Jesus e o diabo no Getsêmani. Satanás quase
prevaleceu sobre Jesus para evitar que ele fosse para
cruz. Mas Jesus o resistiu e consequentemente
venceu a batalha aquela noite. A batalha é realmente
a meia-noite. Comece hoje.



Israel
Agora, vejamos o papel da meia-noite na libertação
dos filhos de Israel do Egito. Por conta da
obstinação do Faraó em liberar os filhos de Deus
para prosseguirem para a Terra Prometida, Deus
decidiu visitar aquela terra com diferentes pragas.
Moisés e Arão realizaram sinais e maravilhas,
liberaram pragas sobre a terra do Egito, mas Faraó
ainda se recusou a deixa-los irem. Houve a praga
das rãs, o Rio Nilo se tornou em sangue, moscas,
piolho, carrapato, furúnculos, granizo, gafanhotos e
trevas. Mas tudo isso não puderam mudar o coração
de Faraó. Pelo contrario, ele perguntou a Arão
“Quem é esse teu Deus para que eu o obedeça. Eu
não ouvirei esse teu Deus e eu também não deixarei
Israel ir. E preste a atenção. Eu não quero ver vocês
(Moisés e Arão) em meu palácio novamente. Se
algum dia você retornarem ao meu palácio, eu os



matarei. Você entendeu Moisés?”. E Moisés disse:
“Muito bem! Eu nunca mais o verei novamente”. E
eles se foram!

Porém Deus disse a Moisés que ele enviaria
apenas mais um desastre sobre Faraó e a terra do
Egito e depois disso, Faraó estaria implorando para
os filhos de Israel deixar o Egito. Deus disse a
Moises que ele iria instituir um cerimonial chamado
Páscoa por causa deles. E ele será feito a noite. Ele
disse que depois deles terem realizado o cerimonial,
Ele (Deus) passaria pela terra do Egito para matar
todo filho primogênito dos homens e animais,
enquanto executa julgamento contra todos os seus
deuses. E isso é exatamente o que Deus fará por
você a meia-noite. Ele jugará teus inimigos e seus
deuses. Ele está pronto para instituir um novo
“cerimonial” por tua causa, se for necessário. Sim,
decretos poderosos e libertação são mais bem
fixados no altar da meia-noite!

Agora meu interesse aqui é mostrar que Deus
deu sua ultima cartada sobre Faraó, para fazê-lo
permitir Israel sair do Egito, e isso Ele também
escolhei fazer a meia-noite. Ele disse a eles para
realizarem um sacrifício especificamente à noite e



também estarem prontos para deixar aquele país
naquela mesma noite. E realmente, ele aconteceu à
meia-noite!

“E aconteceu, à meia-noite, que o Senhor
feriu a todos os primogênitos na terra do Egito,
desde o primogênito de Faraó, que se sentava em
seu trono, até ao primogênito do cativo que
estava no cárcere, e todos os primogênitos dos
animais.

E Faraó levantou-se de noite, ele e todos os
seus servos, e todos os egípcios; e havia grande
clamor no Egito, porque não havia casa em que
não houvesse um morto”.

Êxodo 12:29,30
Sim, Deus atingiu o orgulho e a força do Egito –

seus primogênitos a meia-noite. Você pode imaginar
a comoção por toda a parte da terra do Egito
naquela noite. Homens e animais lamentando.
Nosso Deus é realmente poderoso!

Por favor, antes de continuamos com o que
aconteceu naquela noite de Páscoa, existe algo que
eu gostaria de realçar aqui. A praga de matar os
primogênitos do Egito ao contrario das outras foi
extraordinária e estranha para os Egípcios. Eles
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tinham de alguma maneira, visto essas outras nove
que vieram antes, mas a ultima (a morte de todos os
primogênitos) não era conhecida por eles até aquele
momento.

Para os Egípcios, as pragas não eram incomuns.
Elas eram parte de sua coloração local. A água do
Nilo se tornar em sangue e as rãs que chegaram a
cobrir a terra não eram totalmente estranhos.
Moscas, piolhos, carrapatos, furúnculos, granizo
gafanhoto e trevas não eram novos. Essas coisas,
que a bíblia descreveu, ainda são vivenciadas pelos
Egípcios. Por exemplo, o “Nilo Vermelho”.
Depósitos do Lago Abissínio freqüentemente
colorem a correnteza com um marrom avermelhado,
especialmente na parte superior do Nilo. Isso pode
muito bem ser confundido com “sangue”.

No momento das inundações, rãs e também
mosquitos algumas vezes se multiplicam tão
rapidamente que eles se tornam pragas comuns na
terra. Esses freqüentes enxames atacam áreas
inteiras, afetam olhos, nariz e ouvido, e pode ser
muito doloroso. Então a praga do gado é conhecida
por todo o mundo. Os furúnculos que atacam os
seres humanos, como também animais, podem ser



chamados “Coração do Nilo” ou “Coceira do Nilo”.
Também havia um grande numero de piolhos.

Isso é uma erupção cutânea irritante e pungente,
que freqüentemente se desenvolve internamente
espalhando ulceras. Essa doença de pele horrível é
também é utilizada como ameaça de castigo por
Moises durante o percurso no deserto. O mesmo
poderia ser dito a respeito da tempestade de granizo
e escuridão. Somente a morte dos primogênitos da
qual não havia comparação. Foi designado para ser
a gota d’água que quebrará a corcova do camelo. E
Faraó, como esperado, imediatamente cedeu à
pressão.

Agora voltemos à noite de Páscoa. Deus disse
aos Israelitas que o que eles estavam fazendo
naquela noite seria um rito religioso para o resto de
suas vidas. Eles deviam observá-lo todo ano, e
também transmiti-los para seus filhos. Isso é
exatamente a maneira que eu vejo oração da meia-
noite. Decretos feitos durante esse período de
oração é sempre muito forte e trazem com
freqüência grandes resultados.

Na maioria das vezes, eles trazem avanços e
bênçãos por gerações; que irão durar mais que você.



E nós também podemos assegurar que nós
passaremos essa pratica para nossa geração
subseqüente. Assim como nós percebemos
anteriormente, é também a meia-noite que a maioria
dos propósitos satânicos são determinados contra
nós, nossas famílias, cidades, igrejas, etc. Então
quando nós oramos a meia-noite, nós destruímos
cada propósito satânico e firmamos um propósito
novo e favorável que começará a falar por nós pelo
resto de nossa vida.

A meia-noite da Páscoa quebrou as correntes da
escravidão dos Israelitas. Feriu seus inimigos com
seus deuses e também deu a eles grandes riquezas.
Na verdade, a bíblia diz: “Como um exercito
vitorioso, eles saquearam os Egípcios!” Isso é
exatamente o que acontece com você quando você
se compromete a orar a meia-noite. Comece hoje e
você verá poderosas libertações acontecerem em teu
caminho



Jacó
E levantou-se aquela mesma noite, e tomou as suas
duas mulheres, e as suas duas servas, e os seus onze
filhos, e passou o vau de Jaboque. E tomou-os e fê-
los passar o ribeiro; e fez passar tudo o que tinha.
Jacó, porém, ficou só; e lutou com ele um homem,
até que a alva subiu. E vendo este que não
prevalecia contra ele, tocou a juntura de sua coxa, e
se deslocou a juntura da coxa de Jacó, lutando com
ele. E disse: Deixa-me ir, porque já a alva subiu.
Porém ele disse: Não te deixarei ir, se não me
abençoares. E disse-lhe: Qual é o teu nome? E ele
disse: Jacó. Então disse: Não te chamarás mais Jacó,
mas Israel; pois como príncipe lutou com Deus e
com os homens, e prevaleceste. E Jacó lhe
perguntou, e disse: Dá-me, peço-te, a saber, o teu
nome. E disse: Por que perguntas pelo meu nome?
E abençoou-o ali. E chamou Jacó o nome daquele



lugar Peniel, porque dizia: Tenho visto a Deus face a
face, e a minha alma foi salva. E saiu-lhe o sol,
quando passou a Peniel; e manquejava da sua coxa.
Por isso os filhos de Israel não comem o nervo
encolhido, que está sobre a juntura da coxa, até o
dia de hoje; porquanto tocara a juntura da coxa de
Jacó no nervo encolhido. Gênesis 32:22-32.

Agora, nós veremos como Jacó utilizou sua
meia-noite para mudar sua situação desfavorável.
Você já sabe que pouquíssimas pessoas na bíblia têm
o mesmo nível de graça divina que Jacó. Deus o
abençoou de tal maneira que seus filhos, esposas e
outros bens estavam se deslocando em grupos e
acampamentos. E nesse período, ele deixou Padã-
Arã (casa de Labão) para Canaã, de acordo com a
direção de Deus.

Quando ele chegou ao lugar onde ele nomeou de
Maanaim (Acampamento de Deus), ele enviou
mensageiros ao seu irmão Esaú para informar de sua
volta para casa. Mas a resposta que Jacó teve de seu
irmão foi assustadora. Os mensageiros voltaram para
dizer a ele que Esaú esta vindo encontrá-lo com uma
tropa com quatrocentos homens. Instantaneamente,
Jacó ficou confuso. Em pânico ele pensou no que
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fazer. Então ele orou e enviou presentes para
acalmar seu irmão enfurecido.

Lembre-se que Jacó tomou a benção e
primogenitura de Esaú. Era a oportunidade de Esaú
se vingar. E também logo a após a fuga de Jacó,
Esaú tinha se considerado o único herdeiro dos bens
de seu pai. Ele poderia ter pensado que Jacó estava
voltando para tomar a grande herança de seu pai ou
ao menos pedir sua parte na herança.

Jacó conhecia a possibilidade acima por isso ele
pressionou os mensageiros a dizerem a Esaú que ele
não estava voltando para casa para lutar por
herança, porque Deus já o tinha abençoado com
bois, jumentos, rebanhos, servos e servas.

Jacó e sua família tinham alcançado o Rio
Jaboque, enquanto só ele ficava para trás. Ele
decidiu passar a noite em oração, ele desejou ficar
sozinho com Deus. Ele estava em uma solidão,
isolamento e local desprotegido. Jacó inclinou-se
sobre a terra, em profunda angústia. Era meia-noite!
A realidade da ameaça de Esaú contra ele, seus
filhos e esposas, veio confrontá-lo face a face. Ele
lamentou, chorou e lembrou a Deus de toda Sua
promessa a ele.



Foi tudo muito repentino, uma forte mão veio
sobre ele. Ele pensou que um inimigo estava
buscando sua vida, e ele se esforçou para esforçou-
se para sair das garras de Seu agressor. Na
escuridão, os dois lutaram. Nenhuma palavra foi
falada, mas Jacó foi até o final de suas forças, e não
relaxou em seus esforços para o momento. Ele lutou
pela sua vida.

A oração da meia-noite é exatamente isso. É
batalhar por sua vida e destino. Quando você é
confrontado com as circunstancias de um destino
ameaçador, o melhor lugar para resolvê-los é na
arena da meia-noite. À meia-noite, você luta com
Deus, com homem e como espíritos. E você sabe
que quando alguém está lutando uma batalha da
vida, você não precisa implorar para pessoa ser
corajosa. Ela Enfrenta a situação com todas as suas
forças. Existem problemas em tua vida hoje que eu
acredito só podem ser resolvidos na oração da meia-
noite. E você deve lutar por isso como se isso fosse
tua ultima coisa que você fizesse na vida.

Jacó disse a pessoa que lutou com ele que ele
(Jacó) não o deixaria ir embora a menos que ele
fosse abençoado. Nós devemos entrar na luta com



uma mentalidade de “fazer ou morrer”. Jacó
persistiu e prevaleceu. Ele recusou desistir até que
fosse abençoado. Embora algumas vezes, enquanto
oramos, parecerá como se a situação está ficando
pior, mas você deve continuar até que você veja a
vitoria. Permaneça sempre com a mentalidade de
que a vitoria está garantida.

Jacó deixou aquele lugar como um homem
transformado. Daquele momento em diante, Deus
tinha o tornou-se seu amigo. De fato, a bíblia disse
que como Jacó estava saindo do lugar da luta –
Peniel, “O sol nasceu” (32:31). O sol também
nascerá para você hoje, em nome de Jesus! Não
existe nada que você não possa alcançar através da
oração da meia-noite. Comece hoje e testemunhos
começarão a te seguir. Por favor, vamos ouvir
rapidamente ouvir de um dos maiores ministros do
nosso tempo sobra a oração da meia-noite antes de
prosseguir:



Kenneth E. Hagin sobre a
oração da meia-noite

“Primeiro deixe-me explicar que eu faço a maioria
das minhas orações à noite. Na maior parte da
minha vida eu fui uma pessoa noturna. Eu sou mais
velho agora e tenho mudado algo, mas eu sempre
tenho estado mais alerta a MEIA-NOITE do que
em qualquer outra hora do dia. Isso é porque eu
costumava fazer todos os meus estudos à noite.
Muitas vezes eu tenho estudado e lido a noite toda.

Eu tenho o habito de orar durante a noite
quando eu estava acamado, em 1933 e 1934. Eu
não poderia orar de nenhuma outra maneira, exceto
na cama, porque eu estava acamado – amarrado
naquela cama. Eu não podia levantar e andar. Eu
lembro que uma noite em particular, eu orei durante
toda noite. Eu nunca dormir a noite toda; eu
somente orava. Por diversas noites eu orei



aproximadamente a noite toda. Muitas noites eu
orava uma hora ou duas antes de ir dormir.

Eu sempre olhei adiante a noite quando todos os
demais estavam na cama e as coisas estavam quietas,
de modo que eu poderia orar... Eu tinha o habito de
orar a noite quando eu podia estar sozinho, e eu
acho que eu segui através de anos. Muitas vezes,
Deus falou comigo à noite inteira”.

Kenneth E. Hagin, o fundador do ministério do
Kenneth Hagin e da Rhema Bible Church (Igreja

Biblica Rhema), Tulsa, Oklahoma, USA.

(Tirado do seu livro Plano, Proposito & Profissão
pagina 2)

A maioria dos ministérios bem-sucedidos que já
marcaram o reino de Deus tem as mesmas
experiências e historias para contar. Mas nós não
podemos ser capazes para colocá-los aqui em baixo
por falta de espaço. Então por favor, vamos passar
para o próximo capítulo.



Deus de Ana



Capítulo Dois

Deus de Ana
A maioria pessoas que exploram o potencial da
oração da meia-noite são aquelas que precisam
desesperadamente da intervenção de Deus em suas
situações. Eles têm chegado a um estagio onde se
Deus não fizer nada a respeito de suas
circunstancias, estará tudo acabado. Eu quero dizer
na encruzilhada. Antes você deixará o conforto de
tua cama, privando-se de uma boa noite de sono,
para estar clamando e pedindo para intervir em tua
situação, então você teria chegado a um lugar de
desespero em tua vida. Algumas vezes, Deus
também nos permitirá chegar a esse estagio, assim
como nos faz entender nossos limites, e ao mesmo
tempo apreciar Sua habilidade para libertar e
restaurar.



Vamos ver a história de Ana de Ana em 1ª
Samuel 1:6-20:

“E a sua rival excessivamente a provocava,
para a irritar; porque o Senhor lhe tinha cerrado
a madre. E assim fazia ele de ano em ano. Sempre
que Ana subia à casa do Senhor, a outra a
irritava; por isso chorava, e não comia...

“Então Ana se levantou, depois que comeram
e beberam em Siló; e Eli, sacerdote, estava
assentado numa cadeira, junto a um pilar do
templo do Senhor. Ela, pois, com amargura de
alma, orou ao Senhor, e chorou abundantemente.
E fez um voto, dizendo: Senhor dos Exércitos! Se
benignamente atentares para a aflição da tua
serva, e de mim te lembrares, e da tua serva não
te esqueceres, mas à tua serva deres um filho
homem, ao Senhor o darei todos os dias da sua
vida, e sobre a sua cabeça não passará navalha. E
sucedeu que, perseverando ela em orar perante o
Senhor, Eli observou a sua boca. Porquanto Ana
no seu coração falava; só se moviam os seus
lábios, porém não se ouvia a sua voz; pelo que Eli
a teve por embriagada. E disse-lhe Eli: Até
quando estarás tu embriagada? Aparta de ti o



teu vinho. Porém Ana respondeu: Não, senhor
meu, eu sou uma mulher atribulada de espírito;
nem vinho nem bebida forte tenho bebido;
porém tenho derramado a minha alma perante o
SENHOR. Não tenhas, pois, a tua serva por filha
de Belial; porque da multidão dos meus cuidados
e do meu desgosto tenho falado até agora. Então
respondeu Eli: Vai em paz; e o Deus de Israel te
conceda a petição que lhe fizeste. E disse ela:
Ache a tua serva graça aos teus olhos. Assim a
mulher foi o seu caminho, e comeu, e o seu
semblante já não era triste. E levantaram-se de
madrugada, e adoraram perante o Senhor, e
voltaram, e chegaram à sua casa, em Ramá, e
Elcana conheceu a Ana sua mulher, e o Senhor se
lembrou dela. E sucedeu que, passado algum
tempo, Ana concebeu, e deu à luz um filho, ao
qual chamou Samuel; porque, dizia ela, o tenho
pedido ao Senhor”. 1 Samuel 1:6-20

Essa você já conhece. Ana foi casada com um
Levita rico – Elcana do Monte Efraim em Israel.
Esse casal viveu alegremente e em harmonia, mas
não podiam gera filhos. Depois de alguns anos,
Elcana casou-se com uma segunda mulher – Penina.
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Penina chegou e trouxe com ela sua ambição,
ciúmes e desarmonia.

A casa de Elcana, onde havia Paz, de repente
tornou-se um grande campo de Guerra. É o mal da
poligamia! Ana estava desolada! Como se não fosse
suficiente que ela vivesse lamentando por não ter
uma criança, Penina começou a lembra-la de como
improdutiva, inútil e indesejada ela tinha se tornado
naquela casa.

Penina se divertia com ela e até mesmo chegava
ao ponto de insultá-la quando eles iam à igreja.
Depois de tudo isso, a bíblia diz que Ana chorava e
chorava até compungir-se em lagrimas, e recusou-se
a comer. Eu creio que Ana deva ter sido um
fantasma para si mesmo! Imagine uma que chorava,
passava fome e lamentava todos os dias – por anos.

Essa era a condição dessa mulher. No versículo
sete, a bíblia deixa claro que essa era situação de
Ana todos os anos, “Era a mesma coisa todo o ano”.
Continuava sem filhos, continuava sendo zombada,
desapontada, as mesmas tentativas infrutíferas e a
mesma esperança frustrada. Eu ora para que cada
situação negativa permanente em tua vida seja



quebrada como você leu nessa mensagem, em nome
de Jesus!

Existem muitas pessoas que estão vivendo a
situação de Ana hoje. Eles rompem o ano novo
esperando obter algo melhor que obtiveram no ano
anterior. Eles esperam por um emprego melhor, um
bom relacionamento, uma casa confortável, um alto
nível espiritual, um casamento abençoado e feliz,
etc... Mas o ano terminará sem que eles tenham
alcançado nenhum desses objetivos. Nenhuma
promoção, nenhum avanço. Algo que aparenta
muita motivação e pouca movimentação!

Ana entrou naquele casamento com muitas
expectativas, esperou ano após ano para realizá-las,
mas recebeu decepção, zombaria, insultos e
lágrimas. Graças a Deus ela decidiu acabar logo com
isso de uma vez por todas e escolheu orar a meia-
noite. Ela sabia que meia-noite é a hora mais
apropriada para o campo de batalha de uma pessoa
desesperada.

Depois do jantar (à noite) um dia em Siló, Ana
se dirigiu ao Tabernáculo. Ela foi ao Tabernáculo
para orar a Deus. Ela clamou a Deus para mudar
sua condição. Deus está sempre ciente do que nós



passamos, mas muitas vezes, Eles esperam ver nossa
seriedade para mudar a situação. Se você está
confortável com sua condição, Deus permitirá que
ela continue. Mas se você se levantar e enfrenta-la
diretamente, esperando em Deus para que Ele faça
alguma coisa a respeito da tua situação,
definitivamente, você verá Sua Poderosa mão te
trazendo libertação.

Ana estava desesperada (versículo 15 Tradução
Good News – Boas Novas). E ela decidiu que sua
condição deveria ser mudada naquela noite. Sim, até
você está desesperado, você não pode obter algo
fenomenal de Deus. Eu quero dizer desespero
divino!

Ana foi ao Tabernáculo naquela noite e orou:
“Senhor dos Exércitos! Se benignamente atentares
para a aflição da tua serva, e de mim te lembrares, e
da tua serva não te esqueceres, mas à tua serva deres
um filho homem”. Ela foi seria e diretamente ao
ponto. Ela foi especifica! “Deus tudo o que eu
preciso é um filho e tu o darás a mim nessa noite. Já
é o suficiente!” Eu acredito que Ana disse isso a
Deus.



Eu espero que você tenha entendido essa oração.
Ela a começou reafirmando a onipotência de Deus.
Embora ela estivesse passando por uma situação
terrível, Deus ainda era Poderoso! Embora, em
profunda angústia, dor e chorando amargamente,
Deus continuava o Todo Poderoso. Ele mantinha
sua onipotência, onipresença e soberania. Nossos
problemas não devem obscurecer nossa visão da
onipotência, cuidado, amor graça, e soberania de
Deus.

Ele permanece sendo Deus e sempre estará no
controle. Nenhuma situação pode mudá-Lo. Ana
disse: “Oh Senhor, Tu és o Todo Poderoso”, então
também quando formos orar a meia-noite, oraremos
sobre pontos específicos (a menos que você tenha
recebido alguma outra direção ao longo do tempo.
Alguma Palavra Rhema). Deus quer que sejamos
específicos e organizados.

Depois do encontro com Deus naquela noite no
Tabernáculo, e a palavra profética do sacerdote Eli,
Ana se animou e começou a comer novamente. Ela
não precisou de ninguém para dizer ela que sua
oração tinha sido respondida. Uma das coisas que
você perceberá depois do encontro com Deus à



meia-noite é que teu fardo será retirado de você.
Você viverá um amanhã cheio de confiança e cheio
da presença de Deus. Foi por isso que eu disse
anteriormente que um campeão da meia-noite é
invencível. Ele constrói a esperança e a capacidade
de esperar pelas promessas e o tempo de Deus.

Ana no devido tempo deu a luz a um filho. Não
a um filho comum, mas a um dos maiores profetas
que já viveu. Deus também deu a ela outros filhos e
filhas. Grandes expectativas são geradas através da
oração da meia-noite. Deus abençoou Ana. E em
vez de lamento, dor, zombaria, ele pôs um novo
cântico em seus lábios. Eu vejo Deus pondo um
novo cântico nos seus lábios hoje assim que você
entrar na batalha da meia-noite. Ana cantou:

“O meu coração exulta ao SENHOR,
O meu poder está exaltado no SENHOR;

A minha boca se dilatou sobre os meus inimigos,
Porquanto me alegro na tua salvação.

Não há santo como o Senhor;
Porque não há outro fora de ti;

E rocha nenhuma há como o nosso Deus”.



Paulo e Silas



Capítulo Três

Paulo e Silas
A oração da meia-noite é a arena mais segura para
quebrar todo cativeiro e limitação. Não importa
quão forte e difícil sejam os jugos, eles não podem
resistir à oração persistente e prolongada da meia-
noite. O diabo sabe muito bem disso, e esse é por
que ele fará tudo para desencorajar você de levantar
para orar a meia-noite. Meia-Noite é como uma
estrada, como eu digo, a maioria das coisas que
acontecem conosco são programadas para nossa
vida nesse período. Então, quando você também se
levantar e guerrear nesse horário noturno, você está
invariavelmente tomando parte na decisão do que
acontece na tua vida.

Existem muitas pessoas vivendo em prisões
satânicas hoje. Existem muitos indivíduos, famílias e



grupos que estão sem saber como lutar com os jugos
satânicos. Existem milhões de pessoas andando nas
ruas com suas mãos e pernas amarradas no espírito
com cadeias por forças espirituais satânicas. Eu sei
que isso parecerá estranho para algumas pessoas,
mas isso é fato. É um problema espiritual. Você só
pode estar ciente disso se o Espírito de Deus
escolher mostrar isso a você.

Recentemente eu vi em uma revelação uma
mulher que conhecia por mais de 34 anos amarrada
com cadeias – mãos e pernas. Eu fiquei chocado. Se
eu não estivesse certo que aquela visão veio de Deus
e não tivesse pessoalmente passado pela mesma
experiência, eu teria duvidado. Agora o que estava
acontecendo na vida da mulher é também uma
confirmação clara daquela revelação. Ela não tinha
conhecido nada a respeito de uma ruptura com as
forças inimigas desde que eu a conheci.

Quando você passar por problemas em tua vida
ou em tua família, ano após ano, você enfrenta o
mesmo problema, ou sente que você está
prejudicado por cruzar certos limites na vida, então
se torna aconselhável orar e pedir a Deus para
mostrar a você os recursos para a solução do teu



problema. A maioria das vezes isso é obra de
Satanás e os agentes do seu reino das trevas.

Na África e também em algumas partes do
mundo, não é estranho ouvir que os agentes das
trevas aprisionam destinos, fertilidade, progresso ou
até mesmo a saúde das pessoas no mundo espiritual.
Vitimas de tal manipulação satânica lutará
intensamente pela sua vida.

Eles fazem cada coisa humanamente possível ter
um avanço na tua vida, mas nunca de maneira bem-
sucedida. Algumas vezes até mesmo terá arquitetado
para você não se casar, não ter filhos ou não ter uma
carreira profissional bem-sucedida. Tudo isso
acontece. Nós não somente vemos isso na vida dos
ímpios, mas infelizmente, entre os crentes também.
E eu creio que isso foi possível porque a igreja de
hoje não está vivendo na plenitude do Poder de
Deus.

Nós vamos à igreja e temos um culto mecânico
sem Sua unção. Lembre-se que a palavra de Deus
disse que a unção (presença de Deus) sempre
quebrará o jugo. Mas a igreja de hoje tem a unção?
Hoje, infelizmente a igreja está adormecida, e



lembre-se que Jesus disse que o inimigo vem para
semear o joio enquanto você dorme.

A oração da meia-noite é uma das maneiras que
Deus utilizará para devolver o poder e a unção para
a igreja e também para os cristãos. E quando esse
Poder vem, ele quebrará cada jugo, cada cadeia e
cada fortaleza satânica. Vamos ver na bíblia onde e
como as cadeias do inimigo foram quebradas atreves
da unção e do poder de Deus:

E, havendo-lhes dado muitos açoites, os
lançaram na prisão, mandando ao carcereiro que
os guardasse com segurança. O qual, tendo
recebido tal ordem, os lançou no cárcere interior,
e lhes segurou os pés no tronco. E, perto da meia-
noite, Paulo e Silas oravam e cantavam hinos a
Deus, e os outros presos os escutavam. E de
repente sobreveio um tão grande terremoto, que
os alicerces do cárcere se moveram, e logo se
abriram todas as portas, e foram soltas as prisões
de todos. Atos 16:23-26

Você conhece a historia acima. Em Filipos,
Paulo e Silas conduziram uma ministração de
libertação que os colocaram em apuros. Eles foram
açoitados, amarrados com grilhões e os puseram no

https://www.bibliaonline.com.br/acf/atos/16/23-26


interior no calabouço da prisão. Calabouço é uma
cela subterrânea na prisão. Isso é o que era utilizada
na maior parte das vezes naqueles dias. O Carcereiro
que, também, foi particularmente instruído a
certificar-se que aqueles homens de Deus não
escapassem. Isso é exatamente o que Satanás e seus
agentes fazem com as pessoas que estão
aprisionadas por ele. Eles confundem suas vitimas e
também os mantem como reféns. Como eu disse
anteriormente, muitas pessoas são amarradas com
grilhões satânicos. Milhões ao redor do mundo!

Essas pessoas vivem como seres humanos
normais, mas quando você os vê no espirito eles
estão amarrados com grilhões. Isso geralmente é
feito através de bruxaria e outras manipulações
demoníacas. A vítima desse tipo de influencia
satânico viverá uma vida sem nenhum sucesso
significativo, a menos que esses grilhões sejam
quebrados. Alguns têm seus destinos trancados por
esses inimigos. Eles terão sonhos maravilhosos,
trabalharão duramente, mas nunca os alcançarão.

Outros, seus negócios, seus ventres ou
casamentos estariam retidos. Nós temos visto
também casos onde projetos (como prédios) foram



paralisados através desse tipo de manipulação. Eles
simplesmente minguarão os recursos financeiros da
pessoa ou o/a afligirá com uma doença incurável e
isso será o fim do projeto.

Existem outros tem praticado rituais financeiros,
sacrifícios, etc. embora eles estejam vivos, mas eles
viverão como tolos todos os dias de suas vidas.
Outros também são manipulados por hábitos
pecaminosos, como beber, roubar, prostituição,
jogos de azar, etc, e serão finalmente destruídos.
Nós também vemos pessoas que são presas em
cativeiros por espíritos demoníacos, por exemplo:
espíritos das águas, espíritos territoriais, espíritos de
violência, etc. nós encontramos alguns exemplos na
bíblia.

Algumas dessas coisas podem parecer estranhas,
mas são verdadeiras. Não existem limites para as
operações e maldades do reino das trevas. E cada
ambiente tem suas situações peculiares. Nós temos
acompanhado um caso onde uma senhora na África,
em seus últimos 30 anos foi casada com uma
entidade muito poderosa que domina todo o
território da Índia. Eu ministrei essa senhora
pessoalmente.



Essa personalidade demoníaca chega com uma
nave invisível que somente será visto pela senhora e
iludindo-a. A nave pousa imediatamente, um homem
branco desembarca dela e vem para ficar com ela.
Depois ele retorna para onde veio. Ele tornou
impossível essa linda e alta senhora se casar com
alguém físico ou até mesmo ir à escola. Imagine,
naquela época ela não poderia aprender matemática
ou gramatica básica. Ela sempre teria perda de
memoria. Essa foi sua situação até que aquele jugo
foi quebrado.

Nós vemos esse tipo de caso regularmente em
sessões de libertação. As atuações do reino das
trevas são muito diversas e terríveis. Que você
algumas vezes encontraria casos que você achará
muito difícil compreender. Alguns têm sido presos
por Satanás e demônios designados para vigiá-los
como o Carcereiro instruído para vigiar Paulo e
Silas. Qualquer entidade demoníaca designada para
te vigiar será segada a partir de hoje, em nome de
Jesus!

Pode-se também estar na igreja e ainda ser uma
vitima de grilhões satânicos. Quando você vive em
pecado, você vai para o cativeiro satânico. Laços



familiares (hereditários) ou setas malignas podem
também pode conduzir a isso. (veja meu livro
‘quebrando maldições hereditárias: clamando
pela tua liberdade’). Seja qual for o teu caso, Deus
prometeu quebrar as cadeias e te libertar. Em Isaías
61:1, Ele diz:

“... a proclamar liberdade aos cativos, e a
abertura de prisão aos presos”

Isaías 61:1
Ele também diz a mesma coisa em Isaías 49:24-

25:
“Porventura tirar-se-ia a presa ao poderoso,

ou escapariam os legalmente presos? Mas assim
diz o Senhor: ‘Por certo que os presos se tirarão
ao poderoso, e a presa do tirano escapará’;
porque eu contenderei com os que contendem
contigo, e os teus filhos eu remirei”.

Glória a Deus! Se aquelas condições descrevem
sua situação, então, essa é à hora de você acordar a
meia-noite e lutar pelo teu futuro. Sem duvida isso é
algo muito serio! Você deve ir com ousadia! E você
não deve parar até que as cadeias do inimigo sejam
quebradas e todas as suas bênçãos serão restituídas.
Faça isso agora!

https://www.bibliaonline.com.br/acf/is/61/1


Paulo e Silas entraram em oração a meia-noite e
cantaram a Deus e qual foi o resultado? Houve um
terremoto no lugar e as correntes de suas mãos e
pernas foram despedaçadas. Todas elas caíram. Eu
não tenho visto nada maior que poder do louvor e
da oração à meia-noite. Nenhuma cadeia do inimigo
pode resisti-los. Isso é verdade! As portas das
prisões são arrombadas! Você pode tentar. Louve a
Deus por horas a partir da meia-noite e veja o que
tua vida será transformada. Você se tornará
instantaneamente em um ser sobrenatural.

Eu tenho feito bastantes comentários sobre esses
“dínamos espirituais individuais” nesse livro como
também em outros. Você em breve lerá muitas
revelações chocantes nos seus efeitos no mundo
espiritual por ex-grandes mestres do ocultismo.

Não são somente indivíduos que podem estar
em cadeias satânicas. Famílias, vilas, cidades, países,
até mesmo igrejas podem estar em cativeiros. O
primeiro alvo do reino das trevas é fazer com que
isso mantenha as pessoas da luz do evangelho, para
negar a benção de Deus e ter o controle permanente
sobre eles. Nós também falamos anteriormente que
o diabo não quer que o homem tenha um



relacionamento intimo com Deus. E ele sabe do
beneficio desse tipo de relacionamento porque ele
tem se aproveitado dele. Ele tem inveja da posição
do homem nos planos de Deus. Ele odeia o homem
e consequentemente, fará tudo o que for possível
para mantê-lo em um cativeiro eterno.

No nível familiar existem muitos que vivem em
terríveis cativeiros. Alguns estão no cativeiro de
doenças, fracassos e pobreza. Outros vivem em
hábitos pecaminosos. Alguns estão sofrendo porque
conta de ataques ou setas malignas atiradas em suas
famílias por agentes do reino das trevas. Eu conheço
uma família que tem três pessoas loucas. Outras
famílias pelas suas próprias práticas têm trazido
jugos satânicos sobre eles mesmos através de
adoração e sacrifícios a espíritos demoníacos.
Alguns até mesmo têm altares para esses falsos
deuses em suas casas. Alguns pais também
dedicaram ou apresentaram seus filhos nessa
adoração de demônios. Tudo isso atrai as correntes e
prisões.

Se seus pais ou antepassados serviram ídolos,
demônios ou praticaram qualquer forma de
ocultismo, então há uma necessidade urgente para



você experimentar um processo de libertação, assim
como também quebrar cadeias satânicas de sua vida.
Você não pode servir Satanás sem ser preso pelos
seus grilhões. Agora, saiba que através da persistente
oração da meia-noite esse jugo satânico e alianças na
família podem ser quebrados!

Então, existem cidades, vilas, bairros e países
que também estão amarrados com correntes
satânicas e estão mantidas em prisões do inimigo.
Você sabe disso pela maneira que eles vivem e pelo
o que eles adoram ou pelas coisas que acontecem
naquele ambiente. Existem que você vai e você pode
discernir imediatamente o espírito demoníaco que
está atuando. Outras adorações a diferentes tipos de
espíritos territoriais e principados.

Eu conheço uma vila na parte oriental da
Nigéria que serve a um demônio que vive em um
lago. Quando é hora de sacrificar a esse demônio,
o sacerdote levará uma cabra viva ao lago. Ali, o
homem levará o animal próximo à margem do
lago, enquanto segura a corda amarrada em seu
pescoço.

Assim ele fará alguns encantamentos e
imediatamente uma criatura em forma de peixe



sairá da água e começará a dirigir em direção à
cabra. Uma vez que ela a pega, ela rapidamente
arranca a cabeça da cabra e volta para dentro do
lago. Então os adoradores começam a se
regozijar com aquela divindade que aceitou seus
sacrifícios. Eles retornam para casa para festejar
com a carne restante; que eles cozinham e
comem.

Outros adoram divindades que vivem nas
florestas, nas arvores, nas montanhas, etc. Eu
conheço algumas vilas que ainda adoram cobras,
macacos, crocodilos e pítons. Esses répteis chegam a
suas salas e ficam. Eles são sempre tratados como
convidados especiais. Eles deitam em suas camas ou
até mesmo se penduram ali, te agitando em tua
cozinha. Eles não devem ser feridos, repreendidos
ou mortos. Vá para Idenmili, área do Estado de
Anambra e você verá isso.

Existem também espíritos territoriais que vivem
nos seres humanos, especialmente em pessoas
loucas. Todos esses espíritos mantêm esses lugares
aprisionados. Eles mantêm essas áreas em cadeias, e
até eles são desafiados e afugentados, os habitantes
desses lugares estarão lutando com o jugo do



inimigo. (Nós veremos esse tipo Mark no capítulo
cinco).

Alguns desses espíritos impedem o
desenvolvimento, o progresso e até o mesmo
evangelho. A solução está em se engajar em uma
guerra com essas forças demoníacas a meia-noite.
Algumas vezes eles resistirão e até mesmo te
ameaçarão. Em alguns casos, a guerra durará muitas
noites. Mas se você permanecer em teu campo de
batalha e persistir, eles se renderão e finalmente
serão obrigados a sair. Mas você tem que estar
preparado e bem determinado! A bíblia diz em
Efésios 6:10-12.

“No demais, irmãos meus, fortalecei-vos no
Senhor e na força do seu poder. Revesti-vos de
toda a armadura de Deus, para que possais estar
firmes contra as astutas ciladas do diabo. Porque
não temos que lutar contra a carne e o sangue,
mas, sim, contra os principados, contra as
potestades, contra os príncipes das trevas deste
século, contra as hostes espirituais da maldade,
nos lugares celestiais”.

Eu espero que esta mensagem esteja muito clara!
Os inimigos contra os quais nós estamos lutando



estão com uma força formidável e altamente
organizada. Então você deve conhecer teu estado em
Deus e a dinâmica da guerra antes de entrar nela.
Nós comentaremos mais sobre como se preparar
para essa batalha depois.

Igrejas e ministros podem também estar em
Cadeias Satânicas. Isso pode parecer estranho, mas
é verdade. Forças demoníacas podem oprimir uma
igreja que não está se movendo na plenitude do
poder e do Espírito de Deus. E é muito fácil
identificar tal igreja. Os sintomas são: falta de
santidade, falta de desenvolvimento (físico e
espiritual) e uma rápida diminuição da membresia,
estagnação, constantes brigas e ódio entre os
membros e até mesmo entre os ministros. Nós
vemos tudo isso acontecendo em algumas das nossas
igrejas hoje. Tudo isso são causados por potestades
da escuridão; certamente que as igrejas afetadas não
cumprem o plano de Deus para elas.

O diabo sabe muito bem que uma igreja unida é
a avenida por qual Deus quer propagar Sua vontade,
salvar almas perdidas, liberar o Seu Poder e
finalmente humilhar o inimigo. Então ele fará tudo



para ver a igreja não expandindo e que também está
se mantendo em uma permanente confusão

Eu uma vez servi a uma igreja na cidade rica em
petróleo de Port Harcourt, Nigéria. Essa igreja
existiu por 13 anos antes de nós chegarmos. Até o
momento em que nós chegamos, os prédios que não
eram tão grandes foram completados. Não havia
portas, não havia janelas e não havia teto na igreja.
A membresia estava diminuindo rapidamente.
Somente poucos amigos da mesma tribo
continuavam frequentando o lugar. O Poder de
Deus não existia e poucas pessoas estavam fazendo
o que pareceu ser um progresso no lugar. E não
apenas isso, os membros e ministros viviam em
imoralidade e práticas de bruxaria, até mesmo
dentro da igreja.

Eu me lembro de que uma vez nossa equipe de
oração estava em vigília e de repente anunciaram
que alguém (um rapaz) em nosso meio estava
praticando ocultismo, trazendo encantos para dentro
do lugar e ainda vinha orar conosco. E
imediatamente, o pastor presidente me interrompeu
e me lembrou de que ele ainda estava no comando.



Ele estava vivendo a mesma vida que o rapaz –
imoralidade e bruxaria.

Meses depois, o mesmo homem foi acusado de
vários atos imorais e o pior. Ele planejou me
envenenar para expor suas atividades imorais e
diabólicas na chamada casa de Deus. Mas o Poder,
Presença e Graça de Deus estavam profundamente
sobre mim. Isso os manteve fora. De fato, ele
adquiriu o veneno, mas o Espírito de Deus me
revelou que ele estava com medo de usá-lo em mim.
Sim, Ele constrói uma barreira de proteção ao redor
daqueles que o temem.

Você não precisou de profeta para dizer que essa
igreja estava completamente morta. Uma igreja com
um nome bonito, mas estava oprimida pelos poderes
das trevas. Quando nós chegamos ali, Deus nos
conduziu a formar uma equipe de oração e
libertação. (é imperativo para cada igreja ter uma
excelente e permanente equipe de oração e
libertação). Nós começamos a fazer uma reunião de
oração toda noite naquele lugar. Algumas vezes nós
fazíamos jejum durante o dia, e víamos a igreja para
orar a noite toda. Eu quero dizer verdadeiras



orações de intercessão. Nós fizemos isso
constantemente por diversos meses.

Qual foi o resultado? O Poder de Deus veio
poderosamente sobre a igreja. As cadeias e jugos de
Satanás foram quebrados naquele lugar. Os poderes
das trevas foram afugentados, embora não sem uma
violenta resistência. Mas Deus prevaleceu. Milagres,
sinais, maravilhas e libertações poderosas
começaram ter lugar naquele local.

Consequentemente a membresia começou a
crescer rapidamente. A igreja morta foi reavivada.
As construções foram completadas e os membros
começaram a prosperar tremendamente. Os
membros também se tornaram mais dedicados a
Deus. Isso é o que a oração da meia-noite pode
fazer. De fato nós estendemos tal programa para
outras igrejas que também obtiveram resultados. A
glória, poder e bênçãos de Deus chegarão quando a
igreja aprender como explorar o poder da oração da
meia-noite.

Agora voltemos a Paulo e Silas. Eles foram
terrivelmente açoitados e jogados naquela temida
cela subterrânea! A bíblia diz que por volta da meia-
noite eles começaram a orar e cantar louvores a



Deus. Inusitado! Pessoas que foram severamente
açoitadas com hastes de madeira, em vez de
cuidarem de suas feridas e dores, decidiram cantar
hinos e louvores, Agora, quando nós servimos a
Deus de uma maneira inusitada, em um ambiente
inusitado, ele começará a fazer coisas ao nosso
favor. Verdade!

Novamente, eu também acredito que isso
somente acontecerá com um homem que está cheio
do Espírito Santo e se entregou totalmente a Deus
para cantar e louvar a Deus em uma situação
angustiante, humilhante, dolorosa e extrema.

O que você faz quando o inimigo ataca? Você
lamenta e culpa a todos, incluindo a Deus? Ou você
se ajoelha e procura uma maneira para escapar;
mesmo que isso signifique negar tua fé? Nós
devemos pedir a Deus para nos dar o espírito de
coragem e fé, mesmo que enfrentemos situações
com risco de vida. A bíblia diz que Deus não nos
deu espírito de medo, mas de poder.

Então por que esses homens de Deus esperariam
até meia-noite antes de fazer o que eles fizeram? Eu
creio que eles deviam conhecer alguma coisa a
respeito do potencial da oração da meia-noite. Eles



deviam saber que as grandes batalhas da vida são
lutadas no horário da meia-noite e é possível que
eles tenham experimentado isso no passado. Depois
de tudo, os apóstolos guardaram muito do que eles
aprenderam de seu mestre Jesus.

Ele também estava orando a meia-noite. Eles
cantavam e oravam. Essas são as duas principais
estratégias durante a batalha da meia-noite. Nós
conversaremos sobre elas uma de cada vez. A
primeira é a oração.



ORAÇÃO



Capítulo Quatro

Oração
Oração é comunicação de com Deus. Fazer Seus
pedidos a Deus e receber respostas Dele. É uma
comunicação de duas vias entre o homem e Deus.
Deus por varias vezes nos encoraja a nos
comunicarmos ou orarmos a ele na Bíblia. Na
verdade, a Palavra de Deus diz que nós não
recebemos por que nós não temos pedido. O próprio
Jesus disse:

“E eu vos digo a vós: Pedi, e dar-se-vos-á;
buscai, e achareis; batei, e abrir-se-vos-á; Porque
qualquer que pede recebe; e quem busca acha; e
a quem bate abrir-se-lhe-á”. Lucas 11:9,10

E isso é exatamente o que nós fazemos na
oração da meia-noite. É um momento de comunhão,
relacionar-se e comunicar-se com Deus. É um

https://www.bibliaonline.com.br/acf/lc/11/9,10


momento para pedir, buscar, bater e fazer os nossos
pedidos ao Senhor. Na verdade, eu vejo a oração da
meia-noite mais como um momento para bater
veemente e violentamente nas portas do Céu. E você
ouviu o que Jesus disse: é quando você bate que a
porta será aberta para você. Então se você tem
pedido e buscado e não tem tido avanço, agora você
deve começar a bater.

Através das orações nos geramos a vontade de
Deus na Terra. Através das orações nós quebramos
os jugos, cadeias e fortalezas na nossa vida e a nossa
volta. Através da oração nós ficamos na brecha por
outros. E através da oração nós ganhamos almas
para o reino de Deus. Nós devemos entrar nas
orações da meia-noite com tudo isso em mente.
Orar é admitir que como humanos, nós somos
limitados, mas Deus permanece infinito e
onipotente. Ele pode todas as coisas.

Abraão Lincoln, o primeiro presidente
Americano, entendeu isso muito bem quando ele
disse:

“Muitas vezes sou levado a dobrar os meus
joelhos pela esmagadora convicção de que não
tenho outro lugar para ir”.



Verdade! Ele sabia que somente de Deus, que
ele poderia encontrar ajuda no momento de
necessidade. A América é abençoada por que teve
homens piedosos como lideres. Obrigado Deus por
tais homens. Essas são as pessoas que lançaram
fundamentos sólidos para a nação mais poderosa da
terra hoje. Eu oro para que eles mantenham esse
fundamento. (Leia o meu recente artigo “Em Deus
Nós Confiamos?” no
www.enziearticles.com/gabrielagbo).

Existe um grande numero de homens e mulheres
na bíblia que conheceram, pediram e receberam a
libertação de Deus em seus momentos de
necessidades através da oração. Observe os casos de
Samuel, Jeosafá, Ester, Davi, Moisés, Josué, Elias e
Daniel. Vamos dar uma olhada em alguns dos
poderosos. Veja o caso de Samuel em 1ª Samuel
12:16-18:

Samuel - “Ponde-vos também agora aqui, e
vede esta grande coisa que o Senhor vai fazer diante
dos vossos olhos. Não é hoje a sega do trigo?
Clamarei, pois, ao Senhor, e dará trovões e
chuva; e sabereis e vereis que é grande a vossa
maldade, que tendes feito perante o Senhor,

http://www.enziearticles.com/gabrielagbo


pedindo para vós um rei. Então invocou Samuel
ao Senhor, e o Senhor deu trovões e chuva
naquele dia; por isso todo o povo temeu
sobremaneira ao Senhor e a Samuel”. 1 Samuel
12:16-18

Jeosafá e Judá em perigo – “E sucedeu que,
depois disto, os filhos de Moabe, e os filhos de
Amom, e com eles outros dos amonitas, vieram à
peleja contra Jeosafá. Então vieram alguns que
avisaram a Jeosafá, dizendo: Vem contra ti uma
grande multidão dalém do mar e da Síria; e eis que
já estão em Hazazom-Tamar, que é En-Gedi. Então
Jeosafá temeu, e pôs-se a buscar o Senhor, e
apregoou jejum em toda a Judá. E Judá se
ajuntou para pedir socorro ao Senhor; também de
todas as cidades de Judá vieram para buscar ao
Senhor”. 2 Crônicas 20:1-4.

https://www.bibliaonline.com.br/acf/1sm/12/16-18


Ester
“Então disse Ester que tornassem a dizer a
Mardoqueu: Vai, ajunta a todos os judeus que se
acharem em Susã, e jejuai por mim, e não comais
nem bebais por três dias, nem de dia nem de noite, e
eu e as minhas servas também assim jejuaremos. E
assim irei ter com o rei, ainda que não seja segundo
a lei; e se perecer, pereci”. Ester 4:15,16

https://www.bibliaonline.com.br/acf/et/4/15,16


Josué
“Então Josué falou ao Senhor, no dia em que o
Senhor deu os amorreus nas mãos dos filhos de
Israel, e disse na presença dos israelitas: Sol detém-
te em Gibeom, e tu, lua, no vale de Ajalom. E o
sol se deteve, e a lua parou, até que o povo se
vingou de seus inimigos. Isto não está escrito no
livro de Josué? O sol, pois, se deteve no meio do
céu, e não se apressou a pôr-se, quase um dia
inteiro. E não houve dia semelhante a este, nem
antes nem depois dele, ouvindo o Senhor assim a
voz de um homem; porque o Senhor pelejava por
Israel”. Josué 10:12-14

Essas pessoas têm alguma coisa em comum. Eles
conheciam o poder da oração, recorreram a ela no
momento de estrema dificuldade e Deus os atendeu.
Eles mudaram o curso da natureza, pararam o Sol e
a Lua, liberou chuva nas estações secas, fechou as

https://www.bibliaonline.com.br/acf/js/10/12-14


bocas dos leões, desalojou seus inimigos, e venceu a
morte através da oração. Pessoas como Enoque e
Elias praticamente se recusaram a morrer. Meu
Deus!

Realmente não há nada impossível para um
homem que ora. Oração é também reconhecer que
Deus é teu recurso para todas as horas. Ele deve ser
consultado nos pequenos problemas como também
nos grandes problemas. Ele quer intimidade,
relacionar-se e uma parceria conosco em todas as
questões.

Outro ponto que tratemos aqui é a fé. Você não
pode alcançar nada em oração, especialmente na
oração da meia-noite sem fé. Você deve acreditar
que Deus existe. Você deve acreditar que Ele pode
todas as coisas. Você deve acreditar que Ele o ama e
deseja responder tuas orações. Você deve ter fé em
Suas promessas e em Suas palavras. e a bíblia nos
diz que a fé vem pelo ouvir a palavra de Deus, e isso
nos conduz a função da palavra de Deus em fazer
uma oração eficaz.



A Palavra de Deus
Para as nossas orações serem eficazes, nós devemos
orar a palavra de Deus. Orar a Palavra de Deus é
conhecer quais são as promessas de Deus, assim
ofertá-la novamente a Deus. Para fazer isso, nós
devemos ler, meditar e se apropriar de Sua Palavra
para nossas vidas e necessidades. O Poder e a Glória
de Deus vêm quando nós avaliarmos e
personalizarmos Suas palavras. A palavra de Deus e
a vontade e a mente de Deus. E Ele não faz nada
fora de Sua vontade.

E esta é a confiança que temos nele, que, se
pedirmos alguma coisa, segundo a sua vontade,
ele nos ouve. 1 João 5:14

Agora, como nós podemos conhecer? Através
de Sua palavra escrita – a bíblia e através de sua
palavra revelada – Rhema (isso inclui palavras
proféticas, visões e sonhos). Vamos ver na bíblia

https://www.bibliaonline.com.br/acf/1jo/5/14


alguns exemplos daqueles que oraram a palavra de
Deus e alcançaram um excelente resultado.



Jeosafá orou a palavra
Quando Judá foi confrontada com o perigo de um
ataque iminente por um grupo de nações inimigas, o
Rei Jeosafá orou a Palavra de Deus. Ele orou as
promessas de Deus para seus antepassados e Deus
veio suavemente em seu auxilio.

“E pôs-se Jeosafá em pé na congregação de Judá
e de Jerusalém, na casa do Senhor, diante do pátio
novo. E disse: Ah! Senhor Deus de nossos pais,
porventura não és tu Deus nos céus? Não és tu que
dominas sobre todos os reinos das nações? Na tua
mão há força e potência, e não há quem te possa
resistir. Porventura, ó nosso Deus, não lançaste
fora os moradores desta terra de diante do teu
povo Israel, e não a deste para sempre à
descendência de Abraão, teu amigo? E habitaram
nela e edificaram-te nela um santuário ao teu nome,
dizendo: Se algum mal nos sobrevier, espada, juízo,



peste, ou fome, nós nos apresentaremos diante desta
casa e diante de ti, pois teu nome está nesta casa, e
clamaremos a ti na nossa angústia, e tu nos ouvirás e
livrarás”. 2 Crônicas 20:5-9

Ótimo! Jeosafá conhecia a palavra de Deus e
simplesmente a devolveu a ele. Não é que Deus
tenha esquecido suas palavras e promessas. Mas ele
sempre quer confirmar nossa fé em Suas palavras e
andar e sua vontade. Jeosafá estava lembrando Deus
de Suas promessas a Abraão e também ao Rei
Salomão durante a dedicação do Templo. Veja:

https://www.bibliaonline.com.br/acf/2cr/20/5-9


Promessas a Abraão
E sucedeu que, posto o sol, houve escuridão, e eis
um forno de fumaça, e uma tocha de fogo, que
passou por aquelas metades. Naquele mesmo dia fez
o Senhor uma aliança com Abrão, dizendo: “tua
descendência tem dado esta terra, desde o rio do
Egito até ao grande rio Eufrates; E o queneu, e o
quenezeu, e o cadmoneu, E o heteu, e o perizeu, e
os refains, E o amorreu, e o cananeu, e o girgaseu, e
o jebuseu”. Gênesis 15:17-21

https://www.bibliaonline.com.br/acf/gn/15/17-21


Promessas a Salomão
“Assim Salomão acabou a casa do Senhor, e a
casa do rei, e tudo quanto Salomão intentou fazer
na casa do Senhor e na sua casa prosperamente o
efetuou. E o Senhor apareceu de noite a Salomão,
e disse-lhe: Ouvi a tua oração, e escolhi para mim
este lugar para casa de sacrifício. Se eu fechar os
céus, e não houver chuva; ou se ordenar aos
gafanhotos que consumam a terra; ou se enviar a
peste entre o meu povo; E se o meu povo, que se
chama pelo meu nome, se humilhar, e orar, e
buscar a minha face e se converter dos seus maus
caminhos, então eu ouvirei dos céus, e perdoarei
os seus pecados, e sararei a sua terra. Agora
estarão abertos os meus olhos e atentos os meus
ouvidos à oração deste lugar. Porque agora
escolhi e santifiquei esta casa, para que o meu
nome esteja nela perpetuamente; e nela estarão



fixos os meus olhos e o meu coração todos os
dias”. 2 Crônicas 7:11-16

“E o Senhor lhe disse: Ouvi a tua oração, e a
súplica que fizeste perante mim; santifiquei a
casa que edificaste, a fim de pôr ali o meu nome
para sempre; e os meus olhos e o meu coração
estarão ali todos os dias”. 1 Reis 9:3

Jeosafá conhecia essas promessas e
imediatamente levou-as de volta a Deus no
momento de necessidade. E porque Deus não pode
negar Sua palavra, Ele imediatamente respondeu e
salvou Judá do iminente perigo. Ele tomou o
controle da batalha, as três nações mataram uma as
outras e Israel obteve vitoria. Glória a Deus.

https://www.bibliaonline.com.br/acf/2cr/7/11-16
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Daniel Orou a Palavra
Outro bom exemplo é Daniel. Ele conhecia e orava
a palavra de Deus para a libertação dos filhos de
Israel do cativeiro da Babilônia e recebeu atenção
dos céus rapidamente:

No ano primeiro de Dario, filho de Assuero, da
linhagem dos medos, o qual foi constituído rei sobre
o reino dos caldeus, No primeiro ano do seu
reinado, eu, Daniel, entendi pelos livros que o
número dos anos, de que falara o Senhor ao profeta
Jeremias, em que haviam de cumprirem-se as
desolações de Jerusalém, era de setenta anos. E eu
dirigi o meu rosto ao Senhor Deus, para buscá-lo
com oração e súplicas, com jejum, e saco e cinza.
Daniel 9:1-3

Agora Daniel e os filhos de Israel foram levados
para o cativeiro na Babilônia. Ali, Daniel leu os
manuscritos de Jeremias e entendeu que era à hora

https://www.bibliaonline.com.br/acf/dn/9/1-3


do cativeiro de Israel ter um fim. Foi o que ocorreu
nos últimos setenta anos. Então, ele começou a orar
sobre a promessa divina e conseqüentemente obteve
resultados favoráveis.

Vejamos as promessas que Daniel orou:
“Porque assim diz o SENHOR: Certamente

que passados setenta anos em babilônia, vos
visitarei, e cumprirei sobre vós a minha boa palavra,
tornando a trazer-vos a este lugar. Porque eu bem
sei os pensamentos que tenho a vosso respeito, diz o
Senhor; pensamentos de paz, e não de mal, para vos
dar o fim que esperais. Então me invocareis, e ireis,
e orareis a mim, e eu vos ouvirei. E buscar-me-eis, e
me achareis, quando me buscardes com todo o
vosso coração. E serei achado de vós, diz o Senhor,
e farei voltar os vossos cativos e congregar-vos-ei
de todas as nações, e de todos os lugares para
onde vos lancei, diz o Senhor, e tornarei a trazer-
vos ao lugar de onde vos transportei”. Jeremias
29:10-14

Essas foram promessas que Daniel orou. Se
você não conhece a palavra e as promessas de Deus
para sua vida, você ultrapassará o cativeiro. Você
deve empenhar-se para conhecer o que a palavra de

https://www.bibliaonline.com.br/acf/jr/29/10-14


Deus diz ao teu respeito, a respeito da tua família,
seu país e igreja. Você deve conhecer palavra de
Deus diz a respeito de saúde, finanças, filhos,
casamento e então orar sobre ela, e você poderá
obter o resultado desejado.



Jesus orou a agiu através da
palavra

Vamos rapidamente ver o que alguns dos veteranos
do movimento de oração têm a dizer sobre isso:

R.A. Torrey escreveu em seu livro “Como
orar” que:

“Um mero estudo intelectual da palavra de
Deus não é o suficiente; deve haver uma
meditação nela. A palavra de Deus deve estar na
tua mente mais e mais com um olhar fixo em
Deus e Seu Espírito fará que a palavra
permaneça viva em teu coração. A oração que
nasce da meditação da palavra de Deus é a
oração, que sobe aos ouvidos de Deus. A palavra
de Deus é o instrumento através do qual o
Espírito Santo trabalha. É a espada do Espírito
que discerne todas as coisas. A pessoa que quer
conhecer o trabalho do Espírito Santo em



qualquer assunto deve se alimentar da palavra. A
pessoa que deseja orar no espírito deve meditar
na Palavra, de modo que o Espírito Santo possa
ter alguma coisa que Ele possa trabalhar. O
Espírito Santo trabalha em Suas orações através
da palavra. Negligenciar a palavra faz que o
Espírito Santo não opere em sua oração. Se nós
buscarmos alimentar o fogo de nossas orações
com o combustível da palavra de Deus, todas as
nossas dificuldades em orar desaparecerão”.

E.M. Bounds também elaborou um tópico em
seu livro: “A necessidade de orar”.

“A oração pode transformar toda a sua vida a
luz da bíblia. Coloca sua segurança firmada na
escrituras. Sua existência e caráter dependem da
revelação feita por Deus ao homem em sua Santa
Palavra. Oração, por sua vez, exalta essa mesma
revelação e transforma o homem de acordo com
essa revelação. A natureza, necessidade, e tudo –
a compreensão do caráter da oração é baseada na
Palavra de Deus”.

Bem dito por esses generais espirituais. Agora,
nós podemos também conhecer a vontade de Deus e
orar através das mensagens que recebemos de



sonhos, visões, discernimento, palavra de
conhecimento e palavra de sabedoria (palavra
profética). Deus através desses dons de revelação
pode fazer Sua vontade conhecida por uma pessoa,
pela igreja e oram e recebem respostas. Eu posso
testificar disso. Eu recebo a maioria das minhas
revelações de Deus através de sonhos e visões.

Ainda que Deus também fale comigo através de
outros meios, mas sonhos e visões tem se tornado
predominante. Quando eu sonho, acontece
exatamente igual. Algumas noites, eu realmente
tenho de três a quatro sonhos, todos cheios de
diferentes revelações. Então, de modo algum
brinque com meus sonhos. Consequentemente,
quando eu estou orando, as coisas que eu recebo em
sonho de uma parte substancial dos meus alvos de
oração.

Na verdade, na maioria das vezes, assim como
os sonhos vem, as vibrações me despertam
instantaneamente para a oração da meia-noite (que
na sua maior parte é intercessória). Cada um de nós
deve conhecer e dominar a maneira mais segura que
Deus fala conosco. Jesus disse que Suas ovelhas
ouviriam a Sua voz. E se você é verdadeiramente



filho, você sempre reconhecerá a voz do teu pai.
Visto que oração é comunicação, você e Deus
devem ter uma comunhão “média” de interação.
Isso é muito importante.

Só quando oro a meia-noite com minha equipe,
nós não necessitamos de motivos de oração. Nós os
recebemos da palavra de Deus (bíblia), revelações e
outros dons proféticos. Ainda com tudo isso, nós
podemos discernir qual a vontade de Deus é dada
em qualquer situação orar em concordância. Pela
graça de Deus, nós sempre temos obtidos resultados.

Eu também desejo comentar sobre a importância
de ter uma equipe de oração e libertação em cada
igreja. Com toda a humildade, eu acredito que uma
igreja sem uma equipe de oração é como uma
cidade sem muros. Um grupo de oração serve como
uma torre de vigia, escudo e cerca, guia e um salva-
vidas espiritual de qualquer igreja. Eles detectam os
planos malignos do inimigo contra a igreja.

Eles protegem a igreja contra as setas e ataques
do inimigo. E eles também trazem a glória e o poder
de Deus para a igreja. Eu não posso estar na igreja
sem uma cobertura da equipe de oração. Eu me
sentirei impotente e exposto. Nós falaremos mais



sobre grupos de oração mais tarde. Mas deixe-me
primeiro comentar outra coisa que também ajuda em
nossa oração.



Orar em Línguas
Se você tem praticado isso, você saberá do que nós
estamos falando a respeito aqui. Você não se cansa
facilmente e há sempre uma sensação de força e
conquista que te envolve depois de orar em línguas.

Observe 1 Coríntios 14:4, 28:
O que fala em língua desconhecida edifica-se

a si mesmo, mas o que profetiza edifica a igreja;
Mas, se não houver intérprete, esteja calado na
igreja, e fale consigo mesmo, e com Deus.

Assim como ele fala (ora) em línguas, o espírito
se enche com mais força. Então ele pode continuar
sem ficar cansado fisicamente. Então, quando você
também ora em línguas, você está conversando com
Deus diretamente no espírito através de palavras
codificadas. Quem pode entender mais a Deus que o
Espírito Santo? O Espírito seguramente conhece
qual, como e quando deve fazer pedidos ao Pai. Ele



conhece a vontade e planos de Deus mais que os
humanos. Assim, nós devemos começar a orar em
línguas, orar no espírito. De fato, o que eu entendo
como orar no espírito é orar Sua palavra e orar em
línguas.

Por favor, também me permita a esclarecer algo
aqui. Eu gostaria que nós soubéssemos que existem
três formas de falar em línguas que eu encontrei na
bíblia. A primeira é falar em línguas como uma
primeira evidencia de ser batizado com o Espírito
Santo. A segunda é falar em línguas como um dom
profecia. Essa é uma das maneiras que requer uma
interpretação. E a alguns é dado o dom de
interpretação de línguas, de acordo com as
escrituras. Então a terceira é a qual nós estamos
discutindo aqui, comunicar-se diretamente e na
intimidade com Deus. Essa é a qual a bíblia diz que
é somente o Espírito Santo que pode decodificar o
que você está dizendo; porque teu espírito está
enviando uma mensagem codificada para ele
diretamente. Isto é, o que nós temos chamado orar
em línguas, orar no espírito ou gemendo no espírito.



Ore Até Que Alguma Coisa
Aconteça

Daniel 10:12-13: “Então me disse: Não temas,
Daniel, porque desde o primeiro dia em que
aplicaste o teu coração a compreender e a humilhar-
te perante o teu Deus, são ouvidas as tuas palavras;
e eu vim por causa das tuas palavras. Mas o
príncipe do reino da Pérsia me resistiu vinte e um
dias, e eis que Miguel, um dos primeiros príncipes,
veio para ajudar-me, e eu fiquei ali com os reis da
Pérsia”.

Esse registro bíblico nos deu uma rara visão de
algumas das atividades que acontecem no mundo
espiritual. Daniel estava jejuando e orando a Deus.
E imediatamente começou a orar, no primeiro dia,
Deus enviou Gabriel (uma alta hierarquia de seres
angélicos que permanecem em Sua presença) para ir
e entregar a resposta ao pedido de Daniel. Conforme



Gabriel estava vindo, um poderoso principado
demoníaco bloqueou seu caminho de maneira que
ele não poderia chegar a Daniel. Gabriel estava ali
com o Demônio até que outro forte Arcanjo –
Miguel (o Espírito Príncipe de Israel) veio para
ajudá-lo. Somente então Gabriel pode ir para
entregar e mensagem divina a Daniel. Uau!

Isso é na verdade uma visão muito rara para
algumas das ações e reações que acontecem todo o
dia em nosso favor no mundo espiritual. Agora e se
Daniel tivesse orado por 03 ou 04 dias, esperado por
alguma resposta e tivesse desistido? Talvez Gabriel
tivesse voltado para o Céu e não teria havido
qualquer necessidade para Deus enviar o arcanjo
Miguel como reforço. Então Daniel e o povo de
Israel também teria se mantido lá sem nenhuma
solução para seus problemas.

Sem saber que uma luta estava acontecendo no
mundo spiritual a seu favour, Daniel continuou a
orar e jejuar por 21 dias, e finalmente a resposta
veio. Graças a Deus que ele continuou! Ele
suportou! Essa é a marca de um intercessor!

Algumas vezes, quando nós oramos, nós
desencadeamos lutas ferozes no mundo espiritual e



isso pode causar uma demora em receber uma
resposta para os nossos pedidos. Isso porque nós
não frequentemente não vemos o que acontecem no
mundo espiritual, nós ficamos desesperados ou
ficamos desanimados. Nós podemos aprender como
perseverar em oração se nós formos campeões e
veteranos na batalha espiritual. Nós devemos
desenvolver a capacidade de suportar, reconhecer,
espreitar e destruir nossos inimigos. Eu disse isso
anteriormente que nós devemos perseverar, persistir,
e então nós prevaleceremos. E isso deve ser a atitude
de um guerreiro da meia-noite.



Elias
Esse homem dominou tanto o poder espiritual
quando ele estava aqui na terra que ele tranca e
libera o orvalho e a chuva à vontade. Fogo, morte e
as leis da multiplicação sobrenatural e a velocidade
também o obedeceu. Mas ele uma vez demonstrou
que um intercessor pode estar pronto para persistir
até que ele (a) recebe o resultado desejado. Observe
o que aconteceu depois daquela grande disputa no
Monte Carmelo.

Ele reteve a chuva por diversos anos e agora ele
voltou para restaurá-la, mas que não pode acontecer
antes da sua disputa com os 850 sacerdotes
satânicos em Israel. Depois de vencer e abater
aqueles sacerdotes satânicos, ele imediatamente
informou o rei Acabe que a chuva estava chegando.
De fato, Elias disse claramente que ele já estava



ouvindo o som de uma poderosa tempestade e
imediatamente foi orar.

Depois da primeira oração, ele enviou seu servo
para ir verificar se havia algum sinal de chuva. Seu
servo foi, retornou e disse que ele não viu nada.
Elias continuou enviando-o até a sétima vez. Foi na
sétima vez que o servo disse que viu uma pequena
nuvem subir do mar. E o profeta de Deus gritou.
Então a chuva veio

Agora, a lição é que esse grande homem de
Deus teve que persistir em orar por sete vezes antes
de ele ver a materialização de sua visão. Ele não
desistiu ou mostrou algum sinal de desânimo.
Lembre-se, ele já tinha ouvido e visto a chuva no
espírito e precisou nascer no físico. Nós devemos
aprender como orar até que alguma coisa aconteça.

Vamos orar por avivamento. Vamos orar pela
libertação daqueles que estão em cativeiros. Vamos
orar para destruir o domínio das forças das trevas.
Vamos orar contra os espíritos por trás das falsas
religiões. Vamos orar para que a glória e poder de
Deus seja derramada na Sua Igreja. Que Deus nos
fortaleça em nome de Jesus.



Grupos de oração e reuniões
bíblicas

A igreja primitiva em Atos dos Apóstolos sempre se
encontrava para orar e esse foi o porquê Deus
liberou Seu poder e presença sobre eles. Orar juntos
libera uma “unção coletiva” do trono de Deus. Ela
também une os crentes.

Vamos ver Atos 1:14-15:
“Todos estes perseveravam unanimemente em

oração e súplicas, com as mulheres, e Maria mãe de
Jesus, e com seus irmãos. E naqueles dias,
levantando-se Pedro no meio dos discípulos (ora a
multidão junta era de quase cento e vinte
pessoas)...”

Novamente Atos 16:13; 16, nós também vimos
que os cristãos primitivos tinham uma local
particular onde eles se encontravam regularmente
para orar.



“E no dia de sábado saímos fora das portas, para
a beira do rio, onde se costumava fazer oração; e,
assentando-nos, falamos às mulheres que ali se
ajuntaram”. E “E aconteceu que, indo nós à oração,
nos saiu ao encontro uma jovem, que tinha espírito
de adivinhação, a qual, adivinhando, dava grande
lucro aos seus senhores”.

Eles tinham um lugar para orar e eles se
encontravam regularmente. Agora me diga o porquê
a Glória de Deus não chegaria a eles. Sem imaginar
que a igreja de hoje não tem sido capaz de
testemunhar o mesmo nível de unção, glória e
autoridade como a igreja primitiva. A igreja primitiva
tinha um lugar para orar e eles se encontravam
regularmente!

Essa aproximação pelos primeiros crentes para
orar e companheirismo resultou no batismo do
Espírito Santo e “explosão” da igreja primitiva. Isso
simplesmente quer dizer que a menos que eles se
aproximassem para orar e companheirismo em
unidade e amor.

A bíblia diz que eles (os crentes) foram a um
local e em um acordo e Deus disse: “Sim, essa é a



melhor hora de dar a eles a eterna e maravilhosa
promessa que eu fiz a eles”.

“E, cumprindo-se o dia de Pentecostes, estavam
todos concordemente no mesmo lugar; E de repente
veio do céu um som, como de um vento veemente e
impetuoso, e encheu toda a casa em que estavam
assentados. E foram vistas por eles línguas
repartidas, como que de fogo, as quais pousaram
sobre cada um deles. E todos foram cheios do
Espírito Santo, e começaram a falar noutras línguas,
conforme o Espírito Santo lhes concedia que
falassem. E em Jerusalém estavam habitando judeus,
homens religiosos, de todas as nações que estão
debaixo do céu”.

“De sorte que foram batizados os que de bom
grado receberam a sua palavra; e naquele dia
agregaram-se quase três mil almas, E perseveravam
na doutrina dos apóstolos, e na comunhão, e no
partir do pão, e nas orações”.

Atos 2:41,42
Os crentes se reuniam regularmente para orar e a

promessa e poder de Deus se derramou. Como
resultado: três mil pessoas se converteram em um só
dia. Se você também leu aquela história, você

https://www.bibliaonline.com.br/acf/atos/2/41,42


descobrirá que o amor, alegria, favor, sinais e
maravilhas também vieram sobre a igreja. Quando
crentes se reúnem para orar em concordância (em
acordo e harmonia), não existe nada que eles não
seriam capazes de conquistar.

O diabo sabe disso muito bem e isso é o porquê
ele fará tudo para trazer confusão e desamor entre
cristãos e mesmo entre os ministros. Ele sabe que
uma igreja unida em oração é uma grande ameaça
para o seu reino e suas atuações ocultas.

A igreja deve se reunir; nós devemos apresentar
uma frente de batalha unida aos nossos inimigos
comuns – Satanás e seus agentes. Nós queremos ver
mais que uma comunhão interdenominacional,
grupos de oração interdenominacional e reuniões.
Jesus disse: “Eu edificarei a minha igreja (e não a
minha denominação) e as portas do inferno não
prevalecerá contra ela”. Quanto mais você orar em
unidade com as pessoas, maior a unção.

Deus disse em Levítico 26:8:
Cinco de vós perseguirão a um cento deles, e

cem de vós perseguirão a dez mil; e os vossos
inimigos cairão à espada diante de vós.



Você percebeu? Quanto mais crentes, maior o
numero dos inimigos que eles perseguirão. E Ele
também deu a garantia que o inimigo cairá. Glória a
Deus!



Reunião Nacional de Oração
na Bíblia

Na bíblia, encontros nacionais de oração foram
chamados para buscar a face de Deus ou Sua
intervenção nos assuntos do povo. Vamos
mencionar apenas dois deles por causa do espaço
limitado:

Quando os filhos de Moabe, filhos de Amom e
outros amonitas declararam guerra contra Judá, o
Rei Jeosafá rapidamente convocou uma reunião de
oração nacional no Templo de Jerusalém. Deus
ouviu suas orações, lutou e derrotou seus inimigos.
“Então Jeosafá temeu, e pôs-se a buscar o Senhor, e
apregoou jejum em toda a Judá. E Judá se ajuntou
para pedir socorro ao Senhor; também de todas as
cidades de Judá vieram para buscar ao Senhor”. 2
Crônicas 20:3,4
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E no livro de Ester, o povo de Israel se
encontrava em uma situação precária. Um decreto
de morte irrevogável foi imposto sobre eles, não
porque eles tinham cometido algum crime, mas pela
inveja dos seus inimigos. Por favor, nós podemos ler
a história? É realmente uma história interessante:

E Hamã disse ao rei Assuero: Existe espalhado e
dividido entre os povos em todas as províncias do
teu reino um povo, cujas leis são diferentes das leis
de todos os povos, e que não cumpre as leis do rei;
por isso não convém ao rei deixá-lo ficar. Se bem
parecer ao rei, decrete-se que os matem; e eu porei
nas mãos dos que fizerem a obra dez mil talentos de
prata, para que entrem nos tesouros do rei. Então
tirou o rei o anel da sua mão, e o deu a Hamã, filho
de Hamedata, agagita, adversário dos judeus. E disse
o rei a Hamã: Essa prata te é dada como também
esse povo, para fazeres dele o que bem parecer aos
teus olhos. Então chamaram os escrivães do rei no
primeiro mês, no dia treze do mesmo e, conforme a
tudo quanto Hamã mandou se escreveu aos
príncipes do rei, e aos governadores que havia sobre
cada província, e aos líderes, de cada povo; a cada
província segundo a sua escrita, e a cada povo



segundo a sua língua; em nome do rei Assuero se
escreveu, e com o anel do rei se selou. E enviaram-
se as cartas por intermédio dos correios a todas as
províncias do rei, para que destruíssem, matassem, e
fizessem perecer a todos os judeus, desde o jovem
até ao velho, crianças e mulheres, em um mesmo
dia, a treze do duodécimo mês (que é o mês de
Adar), e que saqueassem os seus bens. Uma cópia
do despacho que determinou a divulgação da lei em
cada província foi enviada a todos os povos, para
que estivessem preparados para aquele dia. Os
correios, pois, impelidos pela palavra do rei, saíram,
e a lei se proclamou na fortaleza de Susã. E o rei e
Hamã se assentaram a beber, porém a cidade de
Susã estava confusa. Ester 3:8-15

Essa era a situação do povo de Deus. Eles eram
para ser mortos – seus jovens e velhos mulheres e
crianças! Todas as suas propriedades eram, também,
para ser confiscadas depois do genocídio planejado.
O que os judeus fizeram? Mordecai rasgou suas
vestes, vestiu pano de saco e cinzas. Outros judeus
se juntaram a ele. Eles jejuaram. Prantearam,
lamentaram e gemeram.
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Agora, quando Mordecai reunião todos os
Judeus de Susã e orou por três dias, Deus moveu-se
revogar a sentença de morte imposta sobre suas
cabeças e também destruíram seus inimigos.

Deus começou o processo de libertação para
visitar o Rei Xerxes a noite. O Rei não pode dormir
novamente por conta das petições fervorosas do
povo de Deus estavam bombardeando Seu trono. O
decreto contra os Judeus foi revertido, seu
arquiinimigo foi enforcado e suas propriedades
foram entregues aos Judeus. Glória a Deus!

Quando um povo, uma nação ou cidadãos de
um estado se juntam para orar e clamar a Deus, os
efeitos são sempre fortes. A condição do teu povo
ou tua nação pode ser mudada se você o(a) trouxer
para juntos buscarem a face de Deus hoje.



Oração Individual na Bíblia
Orações individuais também têm um resultado
tremendo! Moisés, Jesus, Josué, Daniel, Neemias,
etc, são algumas pessoas que tiveram o curso de
suas vidas mudadas através de suas orações. Assim
como um guerreiro de oração; especialmente na
oração da meia-noite, você não afeta a si mesmo,
tua família, mas você tem a capacidade de afetar o
destino das pessoas, tua nação e até mesmo o
mundo inteiro. A oração e as atividades de Jesus
afetam o mundo até hoje. A oração de Moises
salvou a nação inteira de Israel. A oração de Daniel
preparou o palco para a libertação dos Israelitas da
Babilônia.

Vamos pegar a “deixa” de Neemias. Ele ficou na
brecha por seu povo. Veja:

“E disseram-me: Os restantes, que ficaram do
cativeiro, lá na província estão em grande miséria



e desprezo; e o muro de Jerusalém fendido e as
suas portas queimadas a fogo. E sucedeu que,
ouvindo eu estas palavras assentaram-me e
chorei, e lamentei por alguns dias; e estive
jejuando e orando perante o Deus dos céus. E
disse: Ah! Senhor Deus dos céus, Deus grande e
terrível! Que guarda a aliança e a benignidade
para com aqueles que o amam e guardam os seus
mandamentos; Estejam, pois, atentos os teus
ouvidos e os teus olhos abertos, para ouvires a
oração do teu servo, que eu hoje faço perante ti,
dia e noite, pelos filhos de Israel, teus servos; e
faço confissão pelos pecados dos filhos de Israel,
que temos cometido contra ti; também eu e a
casa de meu pai temos pecado”. Neemias 1:3-6

Você já conhece o tremendo resultado daquela
oração de Neemias. Deus interveio. Os muros
caídos de Jerusalém foram reconstruídos. E a
adoração a Deus foi restaurada. Deus pode fazer o
mesmo com você. E lembre-se, existe uma
recompense que sempre chegará depois de ter
prevalecido.

Em Josué 23:10, a diz que:
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“Um só homem dentre vós perseguirá a mil;
pois é o Senhor vosso Deus que peleja por vós,
como já vos tem falado”.

Uma pessoa para perseguir mil inimigos? Você
só pode fazer isso sobrenaturalmente através da
oração. Tua oração pode trazer resultados
tremendos. Sim, tua oração! E você também sabe
que quando prevalecer, Deus diz que você receberá
uma coroa e ele fará de você uma coluna em tua
casa. Uma coluna e uma coroa são recompensa de
Deus? Será maravilhoso!

“A quem vencer, eu o farei coluna no templo do
meu Deus...”. Apocalipse 3:12

Vamos passar para o louvor.
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Louvor



Capítulo Cinco

Louvor
Paulo e Silas também cantaram louvores no
calabouço naquela noite. Com feridas por todo o
corpo, correntes nas mãos e pernas e na
habitualmente cela escura da prisão subterrânea, eles
cantaram louvores a Deus. Louvor e adoração são
algumas das ferramentas mais poderosas dada aos
crentes por Deus. Eu quero dizer louvor e adoração
cheios do Espirito Santo. Há um grande poder no
louvor e adoração. Eles são armas tremendas na
nossa batalha espiritual e o diabo sabe disso. Esse é
o porquê ele faria todo o possível para parar ou pelo
menos corrompê-los.

Quando louvamos a Deus, nós atraímos Sua
presença e glória. Sem imaginar que a bíblia diz que
Deus habita em meio aos louvores do Seu povo.



Isso simplesmente que dizer que Ele vive, mora,
ocupa, ou reside nos louvores dos crentes. Quando
você louva a Deus, você cria a atmosfera para Ele
vir e habitar,

Agora, você não pode ser bem-sucedido na
oração da meia-noite sem o louvor e a adoração. A
batalha da meia-noite deve começar e terminar com
ele. Ainda que existam momentos em que você
possa não precisar fazer nenhum pedido, mas
apenas louvar ao nosso Grande Deus e você verá
suas necessidades se dissolvendo sozinhas. Eu tenho
vivido isso. Eu me levanto por volta da meia-noite e
começo a louvá-lo. Eu faria isso por horas
esperando para orar em seguida, mas acabo
submerso em Sua presença e conseqüentemente
esqueço-me dos meus pedidos. Então eu assisto
essas necessidades sendo supridas por si mesmas.

De fato, eu vejo o louvor tão poderoso quanto à
oração, embora ambos fossem meios de
comunicação com Deus. Quando você cria o habito
de louvar a Deus ao enfrentar cada dificuldade ou
perseguição, o diabo começara a pensar duas vezes
antes de ele trazer problemas a você, porque ele
saberia qual seria tua reação.



Os louvores nos conduzem a presença de Deus.
Um intercessor e todos os Cristãos devem sempre
ter isso em mente. A presença de Deus tem uma
porta e o louvor e adoração são as chaves para abri-
la. Quando você chegar a guerrear a meia-noite, a
primeira coisa que você deve fazer é abrir a porta de
Sua presença com a chave do louvor. Então, você
pode começar a receber as resposta para os teus
pedidos.

O salmista conhecia isso muito bem quando ele
disse em Salmos 100:04:

“Entrai pelas portas dele com gratidão, e em
seus átrios com louvor; louvai-o, e bendizei o seu
nome”.

E você sabe o que acontecerá quando você
entrar nos átrios do Senhor por essas portas.
Definitivamente, você não voltará a ser o mesmo.
Teus fardos, necessidades e pedidos serão atendidos.

Existem também outras coisas que um louvor
cheio do Espirito Santo fará por nós. Isso dará a
você o maravilhoso privilegio de juntar a seres
celestiais em adoração a Deus e trazer o céu para a
terra.

Observe Apocalipse 4:2-11:



“E logo fui arrebatado em espírito, e eis que um
trono estava posto no céu, e um assentado sobre o
trono. E o que estava assentado era, na aparência,
semelhante à pedra jaspe e sardônica; e o arco
celeste estava ao redor do trono, e parecia
semelhante à esmeralda. E ao redor do trono havia
vinte e quatro tronos; e vi assentados sobre os tronos
vinte e quatro anciãos vestidos de vestes brancas; e
tinham sobre suas cabeças coroas de ouro. E do
trono saíam relâmpagos, e trovões, e vozes; e diante
do trono ardiam sete lâmpadas de fogo, as quais são
os sete espíritos de Deus. E havia diante do trono
um como mar de vidro, semelhante ao cristal. E no
meio do trono, e ao redor do trono, quatro animais
cheios de olhos, por diante e por detrás. E o
primeiro animal era semelhante a um leão, e o
segundo animal semelhante a um bezerro, e tinha o
terceiro animal o rosto como de homem, e o quarto
animal era semelhante a uma águia voando. E os
quatro animais tinham cada um, seis asas, e ao
redor, e por dentro, estavam cheios de olhos; e não
descansam nem de dia nem de noite, dizendo:
Santo, Santo, Santo, é o Senhor Deus, o Todo-
Poderoso, que era e que é, e que há de vir. E,



quando os animais davam glória, e honra, e ações de
graças ao que estava assentado sobre o trono, ao que
vive para todo o sempre, Os vinte e quatro anciãos
prostravam-se diante do que estava assentado sobre
o trono, e adoravam o que vive para todo o sempre;
e lançavam as suas coroas diante do trono, dizendo:
Digno é Senhor, de receber glória, e honra, e poder;
porque tu criaste todas as coisas, e por tua vontade
são e foram criadas”.

Majestoso! Esse é o dever dos quatro terríveis
seres e os vinte e quatro anciãos no Céu. Eu corri
com todo o registro de modo que você possa
entender exatamente o que você faz quando você
louva e adora a Deus. Eu estou sempre consciente
desse fato quando eu estou em adoração – que eu
me uno aos anfitriões do céu e a bilhões de crentes
de toda a terra para dizer que o nosso Deus e Rei é
digno de ser adorado para sempre. Isso é
encantador!

Nós também sacrificamos quando nós louvamos
a Deus. E você sabe que um sacrifício é oferecer
alguma coisa preciosa e de um grande valor para
alguém. Deus merece o nosso melhor. Nós devemos
dar Ele o fruto dos nossos lábios – que é o nosso



sacrifício de louvor. Nossos louvores devem subir a
Ele como cheiro suave.

Hebreus 13:15:
“Portanto, ofereçamos sempre por ele a Deus

sacrifício de louvor, isto é, o fruto dos lábios que
confessam o seu nome”.



Louvor como uma Arma
Poderosa

Louvor e adoração são armas ponderosas nas mãos
dos crentes. Quando você louva a Deus, você deixa
Satanás e seu reino confusos e em pânico. Você
desorganiza e derrota seus planos. Observe o caso
de Jeosafá e o povo de Judá novamente; quando
aquelas três nações inimigas os atacaram. Depois de
orar e receber direção de Deus, a bíblia diz que o
Rei Jeosafá convocou os cantores e marchou para o
campo de batalha. Eles não somente derrotaram
seus inimigos, mas voltaram pra casa com despojos
de guerra que foram mais que o suficiente.

“E aconselhou-se com o povo, e ordenou
cantores para o Senhor, que louvassem à Majestade
santa, saindo diante dos armados, e dizendo: Louvai
ao Senhor porque a sua benignidade dura para
sempre. E, quando começaram a cantar e a dar



louvores, o Senhor pôs emboscadas contra os
filhos de Amom e de Moabe e os das montanhas
de Seir, que vieram contra Judá, e foram
desbaratados. Porque os filhos de Amom e de
Moabe se levantaram contra os moradores das
montanhas de Seir, para destruí-los e exterminar;
e, acabando eles com os moradores de Seir,
ajudaram uns aos outros a destruir-se”. Nisso
chegou Judá à atalaia do deserto; e olharam para a
multidão, e eis que eram corpos mortos, que jaziam
em terra, e nenhum escapou. E vieram Jeosafá e o
seu povo para saquear os seus despojos, e acharam
entre eles riquezas e cadáveres em abundância,
assim como objetos preciosos; e tomaram para si
tanto, que não podiam levar; e três dias saquearam o
despojo, porque era muito. E ao quarto dia se
ajuntaram no vale de Beraca; pois ali louvaram ao
Senhor. Por isso chamaram aquele lugar o vale de
Beraca, até ao dia de hoje. 2 Crônicas 20:21-26

Deus moveu-se em direção a eles e lidou com os
seus inimigos assim que eles começaram a começar
a cantar Seus louvores. Quando você louva a Deus,
Ele se move em direção a você para derrotar seus
inimigos. Você só ira ao campo de batalha para
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recolher os despojos de guerra e celebrar no vale da
benção. Entre em batalhas noturnas com louvor e
adoração. Faça disso uma rotina de louvor, não
importa oque está acontecendo ao teu redor. Este é
o meu segredo. Dia e noite, não apenas quando eu
estou orando, eu me conecto junto aos anfitriões
celestes para adorar nosso Rei, Senhor e Salvador.



Grandes Testemunhos
Agora, vamos ouvir de alguém que foi um poderoso
agente do reino das trevas, agora servo de Jesus
Cristo – Emmanuel Eni. A propósito, eu dei a minha
vida a Jesus em uma de suas cruzadas na parte
oriental da Nigéria nos anos 80. Nós teremos muitos
de seus testemunhos e de outros nesse trabalho. Veja
o que ele diz sobre a efetividade do louvor:

“Você deve aprender a sempre entoar louvores
a Deus. Há poder no louvor. Havia um Pastor –
Pastor I.K. (nome fictício), ele foi o pastor de uma
igreja em Ebute Metta, Lagos. Ele se tornou meu
exemplo e seu pecado foi nos perturbar a nossa
paz com a realização de um convite logo de
manhã cedo, por exemplo: pregar nas primeiras
horas. Ele andava com seu megafone e se dirigia
ao ponto de ônibus nº 2, paralelo a Rodovia
Akintola, Embute Meta. Ele pregaria ali, ele não



pararia naquilo, mas continuaria amarrando
demônios etc, em sua igreja, ele pregaria,
expondo sua obra das trevas, logo após amarrar
os demônios. Ele orou muito. Ele estava sempre
cantando e louvando a Deus”.

“Eu enviei meus mensageiros a ele, mas eles
não puderam matá-lo, então eu decidi que eu
mesmo iria realizar aquela missão. No dia dito,
eu o vi andando ao longo da nova G.R.A. uma
coisa digna de mencionar aqui é a respeito desse
pastor é: a qualquer momento que nós íamos até
ele, nós víamos uma coluna de nuvem o
envolvendo. Mas em um dia em particular, eu não
vi nada. Eu não estava acreditando que a minha
missão finalmente seria bem-sucedida. Eu
ordenei que chuva caísse para me habilitar a
golpeá-lo com um raio. A chuva começou e
também começou a trovejar. Todas as árvores
começaram a perder seus ramos, mas esse Pastor
estava catando alegremente. Eu ainda me lembro
do refrão: ‘em nome de Jesus, todo o joelho se
dobrará...! ’”.

“Assim ele continuou com o coro, a chuva
parou e os trovões cessarão e apareceram dois



anjos, um de cada lado, como espadas
flamejantes. Seus olhos e suas espadas eram
como chamas de fogo. Então um forte vento me
levou para longe e me encontrei em outra cidade!
Na verdade eu fiquei perplexo, mas porque ele foi
tão protegido, o que disse foi: ‘esse homem
escapou novamente! ’ O pastor não sabia a
guerra espiritual que foi travada ao seu favor.
Então, você pode ver, o filho de Deus está bem
protegido. Quando a bíblia diz: ‘Nada vos fará
dano algum, ’ ela que dizer exatamente o que está
escrito”.

(Extraído do livro: ‘Libertação dos Poderes
das Trevas).

Sinceramente, Grande é o Senhor Jeová nosso
Deus! Você leu isso? Sua presença nos protege e se
não fosse por esse tipo de confissões, nós nunca
poderíamos saber a respeito das numerosas batalhas
que o nosso Grande Deus luta por nós diariamente.
Apenas imaginem a história acima! Por favor, viva
uma vida de louvor. Eu quero dizer louvores
sinceros do teu coração. Ele é sempre uma arma
poderosa nas mãos de um filho de Deus.



Vamos rapidamente ao próximo capítulo para
conhecermos as outras armas que nós temos e
obviamente ler mais testemunhos. Vamos para: “O
Nome de Jesus”!



O Nome de Jesus



Capítulo Seis

O Nome de Jesus
“Por isso, também Deus o exaltou soberanamente, e
lhe deu um nome que é sobre todo o nome; Para
que ao nome de Jesus se dobre todo o joelho dos
que estão nos céus, e na terra, e debaixo da terra, E
toda a língua confesse que Jesus Cristo é o Senhor,
para glória de Deus Pai”. Filipenses 2:9-11

E qual a sobreexcelente grandeza do seu poder
sobre nós, os que cremos, segundo a operação da
força do seu poder, Que manifestou em Cristo,
ressuscitando-o dentre os mortos, e pondo-o à sua
direita nos céus, Acima de todo o principado, e
poder, e potestade, e domínio, e de todo o nome
que se nomeia, não só neste século, mas também
no vindouro; E sujeitou todas as coisas a seus pés, e
sobre todas as coisas o constituiu como cabeça da
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igreja, Que é o seu corpo, a plenitude daquele que
cumpre tudo em todos. Efésios 1:19-23

E nos ressuscitou juntamente com ele e nos fez
assentar nos lugares celestiais, em Cristo Jesus.
Efésios 2:6

Quem crer e for batizado será salvo; mas quem
não crer será condenado.

E estes sinais seguirão aos que crerem: Em meu
nome expulsarão os demônios; falarão novas
línguas; Pegarão nas serpentes; e, se beberem
alguma coisa mortífera, não lhes fará dano
algum; e porão as mãos sobre os enfermos, e os
curarão. Marcos 16:16-18

O nome de Jesus é uma grande arma nas mãos
dos Cristãos, especialmente o guerreiro de oração. É
sempre fatal para Satanás e o reino das Trevas
quando mencionado por um crente e até mesmo
algumas vezes por não crentes. O nome de Jesus
abre as portas para os céus e também traz todos os
poderes no céu, na terra e embaixo da terra e na
água em submissão. Mas, por que ele é tão
poderoso?

Primeiro de tudo, Jesus Cristo é o Filho de Deus
que veio do céu. Isso é uma apresentação muito
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simples de Jesus. Mas se você estudar as escrituras
detalhadamente você sem duvida chegará ao fato
indiscutível de que Jesus é Deus. Ele é Deus, mas
veio em forma humana. Do Antigo para o Novo
Testamento, tudo aponta para esse fato. Então, se
esse for Deus em carne, por que ele (Seu Nome)
não controla completamente a autoridade e
influencia sobre Sua Criação? Diga-me.

Segundo, antes de você me acusar de não
conhecer a bíblia, Jesus também “recebe” a mais alta
autoridade quando Ele, com sucesso, pagou o preço
pelo pecado e ressuscitou da morte. Espero que
você tenha lido aqueles versículos no inicios do
capítulo! Eles são autoexplicativos. E esse é o
porquê eu posso vir a não comentar sobre eles.

Agora leia o seguinte nas escrituras e tire suas
conclusões:

“Porque nele habita corporalmente toda a
plenitude da divindade; E estais perfeitos nele, que é
a cabeça de todo o principado e potestade”.
Colossenses 2:9,10

“O qual é imagem do Deus invisível, o
primogênito de toda a criação; Porque nele foram
criadas todas as coisas que há nos céus e na terra,
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visíveis e invisíveis, sejam tronos, sejam
dominações, sejam principados, sejam potestades.
Tudo foi criado por ele e para ele. E ele é antes de
todas as coisas, e todas as coisas subsistem por ele”.
Colossenses 1:15-17

Ótimo! Agora, o que você que me dizer com
isso? Se Cristo tem essa natureza e atributos, como
então pode um ser criado (como Satanás e seus
demônios) permanecer sempre diante dele? Isso são
coisas que nós devemos compreender como
Cristãos. Nosso Salvador Jesus Cristo é Deus. Ele
criou e está controlando todas as coisas em todo o
universo – sejam principados, potestades,
dominadores, autoridades, tronos, demônios no ar,
na água, na terra nas montanhas, nos lugares
escuros, no dia e na noite.

Então, quando você menciona Seu nome, esses
seres criados ouvem o nome de seu criador, eles não
têm outra escolha senão obedecer, se dobrar e se
submeter à Sua autoridade. Uma criação será
sempre sujeita ao seu criador. Simples!

Jesus sabia muito bem disso e esse foi o porquê
ele reinou sobre os demônios, doenças, natureza e
situações enquanto Ele ainda estava na terra. E
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mesmo até a morte, Ele tinha voluntariamente se
submeteu, porque os ser humano não o poderia
prender fisicamente, quanto mais matá-lo. Vamos
ver o drama que aconteceu na Sua prisão:

“Tendo Jesus dito isto, saiu com os seus
discípulos para além do ribeiro de Cedrom, onde
havia um horto, no qual ele entrou e seus discípulos.
E Judas, que o traía, também conhecia aquele lugar,
porque Jesus muitas vezes se ajuntava ali com os
seus discípulos. Tendo, pois, Judas recebido a coorte
e oficiais dos principais sacerdotes e fariseus vieram
para ali com lanternas, e archotes e armas. Sabendo,
pois, Jesus todas as coisas que sobre ele haviam de
vir, adiantou-se, e disse-lhes: A quem buscais?
Responderam-lhe: O Jesus Nazareno. Disse-lhes
Jesus: Sou eu. E Judas, que o traía, estava com eles.
Quando, pois, lhes disse: Sou eu, recuaram, e
caíram por terra. Tornou-lhes, pois, a perguntar: A
quem buscais? E eles disseram: O Jesus Nazareno!
Jesus respondeu: Já vos disse que sou eu; se, pois,
me buscais a mim, deixai ir estes; Para que se
cumprisse a palavra que tinha dito: Dos que me
deste nenhum deles perdi. Então Simão Pedro, que
tinha espada, desembainhou-a, e feriu o servo do



sumo sacerdote, cortando-lhe a orelha direita. E o
nome do servo era Malco. Mas Jesus disse a Pedro:
Põe a tua espada na bainha; não beberei eu o cálice
que o Pai me deu?” João 18:1-11

Uau! A prisão Jesus foi realmente um drama!
Certamente há muito que aprender aqui. Nós
passamos por essa história para que você possa
apreciar a autoridade e natureza de Jesus enquanto
estava na terra. Um batalhão de soldados com suas
armas não poderiam prendê-Lo. Quando Ele disse a
Eles, “Sou eu” caíram por terra. Ele voluntariamente
se submeteu a eles de modo que Ele fosse capaz de
completar Sua missão divina de sacrificar Sua vida
pela humanidade. Caso contrário, teria sido possível
ao homem matá-Lo.

Sim, Ele sempre esteve acima da situação. Esse
mesmo Jesus está dizendo que Ele tem nos dado
essa autoridade em Seu nome para expulsar
demônios, resistir a Satanás, curar doenças e
marchar acima de principados, potestades e
dominadores das trevas. Os crentes, especialmente o
guerreiro de oração deve entender isso muito bem.
Ao mencionar o nome de Jesus, cada poder e cada
situação deve submeter-se.
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Confissão de um Ex-Mestre
do Ocultismo

Antes de continuarmos, vamos ler uma confissão de
um ex-poderoso agente do alto escalão de Satanás
da Nigéria – Evangelista E. O. Omoobajesu como
registrado em seu livro: ‘Minha conversão’. Isso nos
ajudará a apreciar o poder no Nome de Jesus. Leia:

“Eu me lembro de um encontro dos cultos
realizados no Lagos Bar Beach. Todo o alto-
escalão da Nigéria estava presente e entre nossos
membros estavam alguns dos governantes
tradicionais ao redor do país. Assim, nós
vínhamos de toda a parte do país e nos reuníamos
na praia, usufruíamos de privilégios demoníacos
como nos tornar invisíveis através dos nossos
poderes malignos. Nós estávamos apenas nos
preparando para começar a reunião quando um
homem veio orar na praia. Embora nós



estivéssemos invisíveis para ele, nós podíamos vê-
lo claramente. Sem saber, ele começou a marchar
entre os membros sentados na areia.

Nós estávamos todos enfurecidos e uma
pessoa em nossa assembleia ordenou para
cuidarmos dele. Instantaneamente, ele deus ao
intruso um tapa muito forte. O homem começou
a se sentir tonto. Percebendo isso, ele clamou alto.
Ele gritou J-E-S-U-S! O eco da sua voz rompeu o
silencio da noite.

O que aconteceu? Imediatamente (depois) o
nome de Jesus foi chamado, um raio de luz saiu
de sua boca e desapareceu nos Céus. Nós todos
ficamos sentados olhando para o que aconteceria
em seguida. Após algum momento, a luz
reapareceu no céu voltando para a terra. A luz
novamente explodiu no meio do céu e subdividiu-
se em varias partes, vindo diretamente em nossa
direção. Essa luz cercou nosso grupo na praia e
nos envolveu nos deixando iluminados.

Olhando mais de perto, nós vimos
acompanhando esses raios, todas as formas
(tipos) de armas de guerra, carruagens de fogo e
seres alados, todos estavam correndo



furiosamente, vindo em nossa direção. Todos nós
tivemos que fugir, todos fugiram, as carruagens
perseguiram cada um de nós até em casa. Tudo
isso (essas coisas) aconteceram em um piscar de
olhos”.

Poderoso! Meu Deus é grande! Essa é uma
verdadeira confissão de um poderoso e temido
agente de Satanás. É possível que aquele guerreiro
de oração (Cristão) que chamou o Nome de Jesus
não saiba e nunca saberá o que eventualmente
aconteceu naquela noite; a guerra que o céu
declarou ao seu favor. Tudo que ele diria é que
Jesus o livrou de um ataque do inimigo no Bar
Beach. Mas, os Satanistas viram tudo claramente.
Isso é exatamente o que acontece cada vez que nós
mencionamos o nome de Jesus em nossa batalha
espiritual contra o reino das trevas. Eles correram
em busca de segurança. Eles correram confusos e
totalmente perturbados.

Todas as potestades, principados, dominadores
da escuridão se curvam e se ajoelham ao mencionar
o nome de Jesus. Eles obedecem ao mencionar o
Seu nome porque ele conquistou e os desonrou
naquela cruz. Cristãos, incluindo o guerreiro da meia



noite, deve começar a apreciar e se apropriar do
poder que existe no Nome de Jesus.

Emmanuel Eni também conta uma história de
como o Nome de Jesus derrubou Satanás em uma
das suas reuniões no mundo subaquático. Veja:

“Um dia, uma garota chamada Nina veio a
mim. Nina a qual os pais eram do Estado de
Anambra era uma bela jovem, mas que vive
principalmente no mar, com os espíritos do
mundo subaquáticos. Ela foi uma ardente serva
da Rainha da Costa (deusa do mar) e muito
perversa. Ela odiava os cristãos e travou uma
verdadeira guerra contra o cristianismo. Eu a
encontrei durante minha visita ao mar. Nina veio
devido a uma incumbência da Rainha da Costa.

Nós saímos para ter uma conferência com
Lúcifer. Satanás, nessa reunião nos deu as
seguintes instruções: lutar contra crentes e não
contra os não crentes; porque os não crentes já
eram seus. Quando ela disse isso, um de nós
perguntou: ‘por que’? Ele disse: a visão era que
Deus o levasse para fora ‘daquele lugar’ (ele
recusou falar a palavra céu e ao longo da nossa
reunião com ele, ele nunca mencionou a palavra



céu). Ele preferia usar a expressão “aquele
lugar”, por causa do orgulho, portanto ele não
quer que nenhum cristão chegue aqui.

Ele também nos disse que nós não devíamos
lutar contra os hipócritas. Eles são como eu, ele
disse.

Ele continuou o discurso e disse que sua hora
está próxima, portanto nós devíamos lutar como
nunca antes e assegurar que ninguém entre
‘naquele lugar’. Então um de nós disse a ele, ‘
nós ouvimos que Deus enviou alguém para
resgatar a humanidade de volta para Deus’.
Satanás então perguntou: ‘quem é esse?’ um
membro respondeu ‘Jesus!’ e para nossa grande
surpresa, Lúcifer caiu de seu lugar. Ele gritou
para aquele homem e o advertiu para nunca
mencionar aquele nome em nenhuma de nossas
reuniões se ele amasse sua vida. É verdade que ao
nome de Jesus todo joelho deve se dobrar (Fp.
2:10), incluindo Satanás.”

Sim, a palavra de Deus é verdade! Cada joelho,
incluindo Satanás, deve se dobrar ao nome de Jesus.
O que mais você quer ouvir? Seu nome também
abre as portas do céu e bênçãos para nós. Esse foi o



porquê Jesus disse que tudo que você pedisse em
Seu nome te seria dado. É a chave que abre o
coração de Deus, Suas misericórdias e tesouros.
Tranca a porta do inferno, mas abra as portas do céu
para nós. Vamos para o próximo capítulo: O Sangue
de Jesus, com mais testemunhos.



O Sangue de Jesus



Capítulo Sete

O Sangue de Jesus
“E eles o venceram pelo sangue do Cordeiro e pela
palavra do seu testemunho; e não amaram as suas
vidas até à morte”. Apocalipse 12:11

“Ora, o Deus de paz, que pelo sangue da aliança
eterna tornou a trazer dos mortos a nosso Senhor
Jesus Cristo, grande pastor das ovelhas” Hebreus
13:20

Outra arma muito poderosa que Deus nos deu é
o sangue de Jesus Cristo. Quando um crente pleitear
o sangue de Jesus, ele (a) é automaticamente
protegido dos ataques de Satanás e seus agentes.
Seu sangue lembra a Satanás e os demônios de sua
derrota na cruz. O derramamento do Sangue de
Cristo na Cruz, Sua morte e conseqüente
ressurreição nos trouxe de volta a Deus e também
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selou a eterna destruição de Satanás e seus anjos
caídos. Certamente, levar Jesus para a cruz é uma
das coisas que o diabo se arrependerá eternamente.

De fato, a bíblia diz que se ele (o diabo)
soubesse, ele não teria matado o Senhor da Glória.
O derramamento do sangue de Jesus, sem saber o
diabo foi o que era necessário para selar a aliança
eterna entre Deus e nós. E uma vez que você invoca
essa aliança o diabo é desorganizado, desarmado e
desgraçado. Isso é exatamente o que as escrituras
dizem.

Veja colossenses 2:15:
E, despojando os principados e potestades, os

expôs publicamente e deles triunfou em si mesmo.
Você entendeu isso? O sacrifício através do

sangue de Jesus Cristo na cruz despojou e desgraçou
o diabo. Então quando você reivindica o sangue de
Jesus, isso é exatamente o que você está fazendo.
Você está neutralizando o poder e as atividades de
Satanás. Você o torna impotente, sem poder e
também o envergonha. Assim, me diga por que ele
não deveria ficar nervoso ao ver ou ouvir de Seu
sangue?



Vejamos novamente o testemunho do
Evangelista E.O. Omoobajesu. Esse incidente
aconteceu quando ele ainda era servo de Satanás.
Ele disse:

Então, eu chamei o quarto dos espíritos
superiores no império de Satanás, seu nome é
Belial (em qualquer lugar que você vê algumas
pessoas reunidas ou realizando uma reunião ou
festa e depois, eles começarem a brigar, usando
as cadeiras, bancos e chicotes ou, talvez até
mesmo, se cortando com facas, pedaços de
garrafas quebradas, é Belial, o espírito
demoníaco que os visitam. Essa é sua função na
ordem satânica, causar brigas, seja ela na
família, entre amigos ou até mesmo em uma
comunidade).

Eu ordenei a ele: ‘vá adiante e trabalhe neles
para começarem a brigar’ eu disse a mim mesmo,
depois que todos eles se dizem avivalistas!
Quando eles começaram a bater uns nos outros
com bancos, os jornais terão a seguinte manchete
no dia seguinte: ‘Avivamento se transforma em
uma luta livre’. “continue” ordenei ao demônio.
Ele deu uns poucos passo e então parou. ‘O que



há de errado?’ eu perguntei. Ele me pediu para
que fosse ver e eu fui. Nessa hora já não era mais
fogo o que eu vi, mas era SANGUE. O lugar todo
se parecia com um matadouro onde foram
sacrificados diversos animais há pouco tempo.

Era como se todas as pessoas estivessem
imersas em um rio de sangue. Ele me disse
claramente ‘esse é o SANGUE do Cordeiro de
Deus’. Mas mais uma vez eu não o entendi, eu
perguntei novamente, zombando, ‘você quer dizer
que Deus tem uma ovelha e que Ele a matou e o
sangue dela está assustando você?’ Eu, também,
tenho ovelha em casa. Eu a matarei para você
depois, para que você possa beber o sangue. Ele
disse que isso não é assim.

Ele disse firmemente: ‘ esse é o sangue do
Cordeiro de Deus que tira o pecado do mundo!’
Ele acrescentou: ‘nada nesse mundo ou em
qualquer departamento pode enfrentar esse
SANGUE em combate’. Então ele abruptamente
se recusou a ir e eu também o segui.

O Sangue de Jesus! O incidente acima aconteceu
assim que o então agente de Satanás foi parar uma
reunião de avivamento que estava sendo realizada



por um grupo de Cristão. Ele chamou o demônio
para fazer o trabalho, mas eles foram impedidos pela
chama do fogo de Deus. Ele mais tarde invocou um
principado demoníaco mais perigoso e destrutivo –
Belial (o espírito de violência, destruição e
desobediência), e o sangue de Jesus imediatamente
apareceu e cobriu todo o local da cruzada. E o
demônio não pode arriscar a se aproximar e
retornou para começar ensinar seu chefe humano
sobre a origem, o poder e a eficácia do sangue de
Jesus. Sim, eles sabem!

Esse testemunho claramente manifesta o poder
do Sangue de Jesus Cristo. Nós devemos sempre
utilizá-lo para combater Satanás e os agentes das
trevas. Eu concordo totalmente com aquele demônio
que nada nesse mundo ou qualquer departamento
pode enfrentar esse SANGUE! Eu estou realmente
feliz com isso.

Quando eu me converti, essa foi a primeira lição
que Deus me ensinou. Ele me fez saber que o
sangue de Jesus Cristo é um escudo para os crentes
e que os agentes de Satanás ou demônios não
podem opor-se a ele. Eu estava em um transe nesse
dia especifico e de repente eu vi dois agentes das



trevas entrando na sala que eu estava. E
imediatamente as portas e janelas da sala foram
fechadas. Cada um desses seres demoníacos segurou
minha mão. Eles disseram que eles foram enviados
do reino das trevas para me prender. E
imediatamente eu clamei o sangue de Jesus! E você
sabe o que aconteceu? Suas mãos foram
forçadamente removidas da minha e uma força
começou a me levantar na sala.

Eu estava sendo como um foguete até que eu
desapareci do lugar. Realmente, há poder no nome
sangue de Jesus. Nós podemos sempre usá-lo no
confronto com as potestades das trevas. Invoque o
sangue para repelir ataques satânicos enquanto vai
pra cama. Invoque-o antes de você sair de casa todo
dia. Invoque-o sobre seus filhos. Invoque-o por
onde quer que você vá e sempre que você sentir a
presença de um espírito demoníaco ou você se
encontre em algum perigo. Ele é muito poderoso e
eficiente. Verdadeiramente, nenhum poder pode
enfrentar esse sangue no combate!

Veja novamente o que Emmanuel Eni diz:
É sobre um Cristão que embarcou em mesmo

ônibus que eu. Ele era muito dedicado e começou



a distribuir folhetos do evangelho dentro do
ônibus. Quando ele me deu o folheto e eu o
rejeitei. Ele começou a pregar então eu fiquei
perturbado e bati com o anel no meu dedo. Isso
era pra matá-lo.

O rapaz gritou: ‘O Sangue de Jesus!’
Imediatamente, apareceram um relâmpago, fogo
e um anjo. Um forte vento novamente me
removeu com grande força para fora do ônibus
para dentro de uma selva espessa. Se não fosse
pelos poderes malignos que estavam me
apoiando, eu poderia tem me perdido naquela
selva.

O Cristão não sabia a respeito da Guerra que
foi travada ao seu favor. Tudo que ele sabia
incluindo outros passageiros foi que eu
desapareci do ônibus!

O nome de Jesus e o Sangue de Jesus na boca
de um crente mandam fogo, etc.

Ótimo! Há um poder tremendo no sangue e
no nome de Jesus Cristo. Agora você pode seguir
para o próximo capítulo. “O Fogo de Deus".



O Fogo de Deus



Capítulo Oito

O Fogo de Deus
“Porque o nosso Deus é um fogo consumidor”.
Hebreus 12:29

E eu, em verdade, vos batizo com água, para o
arrependimento; mas aquele que vem após mim é
mais poderoso do que eu; cujas alparcas não sou
digno de levar; ele vos batizará com o Espírito
Santo, e com FOGO. Mateus 3:11

Então enviou para lá cavalos, e carros, e um
grande exército, os quais chegaram de noite, e
cercaram a cidade. E o servo do homem de Deus se
levantou muito cedo e saiu, e eis que um exército
tinha cercado a cidade com cavalos e carros; então o
seu servo lhe disse: Ai, meu senhor! Que faremos?
E ele disse: Não temas; porque mais são os que
estão conosco do que os que estão com eles. E orou

https://www.bibliaonline.com.br/acf/hb/12/29
https://www.bibliaonline.com.br/acf/mt/3/11


Eliseu, e disse: Senhor, peço-te que lhe abras os
olhos, para que veja. E o Senhor abriu os olhos do
moço, e viu; e eis que o monte estava cheio de
cavalos e carros de fogo, em redor de Eliseu. 2
Reis 6:14-17

Outra arma para nossa batalha spiritual que nós
queremos discutir aqui é o Fogo de Deus. O fogo de
Deus é uma terrível ‘Arma de Destruição em Massa’
que Deus tem fornecido aos cristãos contra o
inimigo. Mas infelizmente, a igreja não está fazendo
o uso adequado dessa arma espiritual e letal. Sim, eu
a chamo de ‘Arma de Destruição em Massa’
(A.D.M.) porque ela é, sem duvida, mais mortal que
bomba atômica, nuclear, laser e hidrogênio desse
mundo.

Você não pode se relacionar com Deus por um
período razoável sem notar que o fogo é um atributo
indispensável dessa presença e ações. Na bíblia,
você sempre verá o fogo sendo associado com a
presença de Deus. Por exemplo, Levíticos 9:24 diz
que:

“Porque o fogo saiu de diante do Senhor, e
consumiu o holocausto e a gordura, sobre o altar;
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o que vendo todo o povo, jubilaram e caíram
sobre as suas faces”

O livro de Apocalipse 4:5 também diz:
“E do trono saíam relâmpagos, e trovões, e

vozes; e diante do trono ardiam sete lâmpadas de
fogo, as quais são os sete espíritos de Deus”.
Apocalipse 4:5.

Existe uma emissão de fogo na presença de
Deus. Você estará certo que você não pode separar
o fogo de Sua natureza, essência e manifestação.
Em Seu trono, existe uma constante emissão raios,
trovões e chamas. Quando ele está feliz e quer
receber teu sacrifício, Ele desce com fogo. Quando
Ele quer se manifestar ao Seu povo, Ele se apresenta
no fogo e fumaça. Quando ele quer tirá-los da
escravidão, ele os protegem como uma coluna de
fogo e nuvem. Quando Ele quer lutar por eles, Ele
chega com carruagem de fogo.

Quando ele decidiu ungir os discípulos com o
Espírito Santo, Ele também veio com línguas de
fogo. Quando Ele quer dar uma tarefa aos Seus
profetas, Ele vem como uma sarça ardente. O fogo
estará queimando sem consumir as folhas. E quando
ele ficar irado com Seus inimigos, Ele os consumirá
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com fogo e enxofre. Então se você se lembrar, Deus
disse aos sacerdotes do velho testamento para se
certificarem que o fogo não se apague no
tabernáculo. Então, parte de sua natureza é
combustão.

Agora, Deus protege seu povo com fogo.
Quando os Israelitas saíram do Egito, a coluna de
fogo os conduzia a noite e uma coluna de nuvem os
conduzia de dia. Quando os Egípcios se
aproximaram para capturá-los no caminho, a mesma
coluna de Sua presença recuou, formando uma
barreira entre o povo de Deu e seus agressores. Isso
protegeu os Israelitas realizando impossível com a
aproximação dos seus perseguidores. Veja:

E o anjo de Deus, que ia diante do exército de
Israel, se retirou, e ia atrás deles; também a
coluna de nuvem se retirou de diante deles, e se
pôs atrás deles. E ia entre o campo dos egípcios e
o campo de Israel; e a nuvem era trevas para
aqueles, e para estes clareava a noite; de maneira
que em toda a noite não se aproximou um do
outro. Êxodo 14:19,20

O fogo de Deus estava pronto para protegê-los
dia e noite. Ela muda de acordo com a hora,
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circunstância e situação. Mas permanecer na
constante tarefa – proteger o povo de Deus. Olhe o
que aconteceu aqui, imediatamente ele sentiu o
perigo, da nuvem se transformou em fogo e o anjo
de Deus que estava andando visivelmente com eles
também recuou para retaguarda. Todas essas
configurações bloquearam, desfocou e incapacitou
instantaneamente seus inimigos. E você percebeu
que aqueça grande e batalha final contra os egípcios
estava tomando lugar a noite?

Nós também vimos esse tipo de proteção em
Segunda Reis quando o profeta Elias orou para que
Deus abrisse os olhos de seu servo para ver aqueles
que os protegiam. Deus abriu os olhos dos servos e
ele viu ao redor de cavalo principal e carruagens de
fogo!

A proteção de Deus sobre seu povo é muito
forte, total, constante e invencível. Ele se certifica
que o inimigo não o ataque ou os destrua à vontade.
Caso contrário, Satanás teria dizimado toda a
humanidade. Agora, uma das maneiras que Deus
tem é construir uma muralha de fogo ao redor dos
crentes. Os agentes do reino de Satanás sabem
muito bem disso. Eles freqüentemente confessam



que “o fogo estranho” freqüentemente os impedem
de ter acesso aos Cristãos.

Deus sabe o quão fraco Satanás e seus demônios
é, por isso, Sua criação de uma defesa formidável na
forma de chamas ao nosso redor. A maioria dos
Cristãos, como o servo de Elias, não percebem isso
até Deus abrir seus olhos para vê-lo. Se você o vê
ou não, ele está sempre la; sempre pronto a te
proteger. Em Zacarias 2:5 diz:

“Pois eu, diz o Senhor, serei para ela um muro
de fogo em redor, e para glória estarei no meio
dela”.

Essa é a promessa de Deus para seus filhos. A
bíblia também nos conta que Deus falou entre o
fogo. Aquele fogo saiu de Sua boca. Ele responde
com fogo. E Ele também é um fogo consumidor. E
quando os crentes se apropriam disso, então Satanás
e seus demônios sempre terão que fugir.

Nenhum agente do reino de Satanás (ou o
próprio Satanás) pode resistir o Fogo de Deus. Ele
devasta. Derrete. Liquida. Destrói. Incapacita.
Arruína. Consome. Causa danos irreparáveis. E isso
porque eles sempre correm para assegurar sua visão.



“Faz dos seus anjos espíritos, dos seus
ministros um fogo abrasador”

Salmos 104:4
Pessoas que se envolvem com ministrações de

libertação apreciarão melhor isso. Eles verão com
freqüência e ouvirão demônios gritando, implorando
e fugindo a cada momento que Fogo de Deus
descer. O diabo está também sempre assustado com
o Fogo de Deus porque o lembra do seu eterno
lugar no lago de fogo. Ele odeia ouvir ou ser
lembrado dessa irrevogável, castigo, eterna e
dolorosa que espera por ele.

Agora a bíblia já nos diz que nós receberemos o
batismo de fogo de Jesus. Então o próprio Jesus
apoiou isso quando Ele Disse:

“Vim lançar fogo na terra...” Lucas 12:49
Deixe-nos começar a usar essa arma letal de

destruição em massa que Deus tornou disponível
para nós. Ele sabia que nós sempre precisaremos
dela na luta contra o mal e determinadas forças da
escuridão.

Eu espero que você esteja aproveitando tua
leitura! Agora observe o papel dos anjos nessa
guerra no próximo capítulo.
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O Papel dos Anjos



Capítulo Nove

O Papel dos Anjos
“Ou pensas tu que eu não poderia agora orar a meu
Pai, e que ele não me daria mais de doze legiões de
anjos”? Mateus 26:53

Outra Grande Arma que nós temos como
Cristãos em nosso arsenal espiritual são os anjos.
Anjos são seres celestiais poderosos. Eles são seres
espirituais e mensageiros de Deus. Sua principal
função é adorar a Deus e também garantir que Suas
instruções sejam cumpridas. Eles patrulham a Terra.
Eles ajudam, protegem e ministram ao povo de
Deus.

Eles executam a maioria das atividades entre o
céu e os crentes, e algumas vezes de não crentes.
Eles são muito fortes, muito inteligentes, obedientes,
santos e rápidos. Eles podem alcançar qualquer
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parte do universo em fração de segundos. Então, na
batalha, um anjo pode matar centenas de milhares
de seres humanos em uma noite, como nós veremos
dentro em pouco.

Antes de vermos algumas de suas atividades e
como eles podem ajudar em nossas batalhas
espirituais, vamos entender o que Jesus estava
dizendo no texto que lemos no início. No momento
em que Jesus estava chegando do Getsêmani com
seus discípulos, ele encontraram Judas que veio com
um pelotão de soldados armados para prendê-Lo. E
imediatamente Jesus se identificou “Sou eu”, todos
os soldados foram ao chão. Depois disso, ele
espontaneamente se submeteu a eles. Nós
comentamos sobre isso anteriormente.

Mas Pedro não quis ver tal coisa. Ele
imediatamente sacou sua espada e cortou a orelha
do servo do sumo sacerdote. Jesus reagiu dizendo a
Pedro para que guardasse sua espada, que se Ele
(Jesus) quisesse proteção, ele poderia ter pedido ao
seu pai que enviasse milhares de anjos para lutar por
ele. Mas era desnecessário porque era hora de
cumprir o que Ele veio fazer na Terra – morrer
pelos pecados do mundo.



Na verdade, a versão Americana King James o
coloca dessa maneira: “Crês tu que não posso
invocar meu Pai e ele não me enviaria
imediatamente mais de doze legiões de anjos”?

Uma legião tem por volta de seis mil soldados.
Então, doze legiões terão setenta e dois mil
soldados. Então Jesus estava dizendo que se ele
quisesse, ele poderia ter pedido para Deus lhe enviar
setenta e dois mil anjos prontos para lutar por ele
naquela batalha.

Agora que você conhece as implicações disso, se
um anjo poderia matar por volta de 185.000 tropas
assírias em apenas uma noite, então 72.000 anjos
seriam capazes de matar 13.320.000.000 na mesma
hora (uma noite). E me diga, qual era a população
do mundo naquele momento? E como muitas
pessoas sobreviveriam? Mas Jesus não tomou essa
opção porque era hora e a vontade de Deus que Ele
fosse morto para remissão da humanidade.

Mas o nosso principal interesse aqui é que Jesus
foi nos fazendo conhecer que existe a possibilidade
de pedir ao Pai (Deus) para enviar anjos para a
proteção de Seu povo e Deus faria isso



instantaneamente. Ótimo! Agora pode perguntar a si
mesmo: a igreja considera essa grande verdade?

Antes de irmos para as escrituras e alguns
testemunhos, eu quero enfatizar aqui que Jesus disse
que Ele poderia ter orado para o Pai enviar os anjos.
Isso não quer dizer que Ele oraria aos anjos
diretamente. É o pai que enviaria os anjos. Mas eles
viriam para nos ministrar, servir, ajudar, proteger,
defender e lutar por nós. Isso é muito importante.
Um mau entendimento desse simples fato tem
levado a milhões de pessoas a adorar anjos e
espíritos demoníacos. E a bíblia proíbe tal adoração.

Primeiro vamos ver onde os anjos lutaram pelo
povo de Deus na bíblia. Naquele momento na vida
do povo de Israel o inimigo os ameaçaram com um
ataque iminente. Senaqueribe tinha lutado e
conquistado Israel. Eles pagaram tributos de
toneladas de ouro e prata a ele. Eles saquearam o
ouro do Templo do Senhor para atender a essa
exigência do Rei Assírio – Senaqueribe, ele ainda
não estava satisfeito.

Ele insultou os Israelitas, seu rei Ezequias e até
mesmo seu Deus. Ele ameaçou a não apenas



derrotar Israel na batalha novamente, mas também
humilhar e remove-los de sua terra.

Quando o Rei Ezequias de Israel ouviu todas as
ameaças do rei da Assíria, ele rasgou suas vestes, se
vestiu de pano de saco e foi ao Templo do Senhor
orar. Ele espalhou as cartas de ameaças que o rei da
Assíria enviou a ele perante o Senhor. Depois de
orar, Deus respondeu e assegurou a ele que Ele
lutaria por Seu povo. E o que aconteceu? Naquela
mesma noite Deus enviou Seu Anjo para guerrear e
humilhar os inimigos de Israel. Apenas um anjo
derrotou todos os soldados e seus comandantes. O
atrevido rei Senaqueribe fugiu para casa, derrotado e
em desgraça. A bíblia diz que:

“Sucedeu, pois, que naquela mesma noite saiu o
anjo do Senhor, e feriu no arraial dos assírios a
cento e oitenta e cinco mil deles; e, levantando-se
pela manhã cedo, eis que todos eram cadáveres.
Então Senaqueribe, rei da Assíria, partiu, e se foi, e
voltou e ficou em Nínive”. 2 Reis 19:35,36.

O anjo matou 185.000, desorganizou os
sobreviventes e seu comandante para algum lugar
seguro. Mas ele realmente escapou? Não! Outro dia,
quando ele foi adorar seu deus Ninrode, seus dois
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filhos o mataram ali. Isso é exatamente o que
acontece quando Deus envia Seus Anjos para lutar
nossas batalhas. É sempre devastador! O guerreiro
de oração, na verdade, todo Cristão deve aprender e
sempre aplicar essa estratégia de envolver os anjos
celestiais em nossas guerras.

Os demônios, bruxas e até mesmo Satanás
podem algumas vezes tentar resistir você, mas eles
sempre fugiram ao avistar os poderosos anjos de
Deus. E você sabe que esses guerreiros celestiais
quando chegam para guerrear, geralmente vem em
carruagens de fogo e espadas flamejantes nas mãos.
Quem verá tal visão assustadora e não fugiria?
Sempre peça a Deus para enviar Seus poderosos
anjos para lutar por você quando você estiver em
uma batalha com o reino das trevas.

Daniel também entendeu os recursos e
operações dos anjos. Ele sabia que os anjos podem
fechar as bocas dos leões. Basta ler isso em Daniel
6:16-22:

“Então o rei ordenou que trouxessem a Daniel, e
lançaram-no na cova dos leões. E, falando o rei,
disse a Daniel: O teu Deus, a quem tu
continuamente serves, ele te livrará. E foi trazida



uma pedra e posta sobre a boca da cova; e o rei a
selou com o seu anel e com o anel dos seus
senhores, para que não se mudasse a sentença
acerca de Daniel. Então o rei se dirigiu para o seu
palácio, e passou a noite em jejum, e não deixou
trazer à sua presença instrumentos de música; e
fugiu dele o sono. Pela manhã, ao romper do dia,
levantou-se o rei, e foi com pressa à cova dos leões.
E, chegando-se à cova, chamou por Daniel com voz
triste; e disse o rei a Daniel: Daniel, servo do Deus
vivo, dar-se-ia o caso que o teu Deus, a quem tu
continuamente serves, tenha podido livrar-te dos
leões? Então Daniel falou ao rei: Ó rei, vive para
sempre! O meu Deus enviou o seu anjo, e fechou a
boca dos leões, para que não me fizessem dano,
porque foi achada em mim inocência diante dele; e
também contra ti, ó rei, não tenho cometido delito
algum”.

Glória a Deus! O Todo-Poderoso enviou anjos
para fechar as bocas dos leões. Um anjo fechou as
bocas de todos os leões naquela cova! Sim, isso é só
como um anjo poderoso pode ser. Você pode
precisar de muito. Apenas um anjo é suficiente para
silenciar teus inimigos que podem fechar as bocas



destas bestas ferozes na cova. Ele teve tantos
encontros com os seres celestiais de tal modo que já
conhecia seus poderes e operações.

Ele tinha o raro privilegio de saber que a oração
de um crente tem o poder para causar tantas reações
cósmicas entre algumas elites de seres sobrenaturais
no mundo espiritual. Nós comentamos sobre isso no
capítulo quatro, onde discutimos sobre oração.
Vamos apenas ler essa parte e continuar:

“E ele disse: Sabes por que eu vim a ti? Agora,
pois, tornarei a pelejar contra o príncipe dos persas;
e, saindo eu, eis que virá o príncipe da Grécia. Mas
eu te declararei o que está registrado na escritura da
verdade; e ninguém há que me anime contra
aqueles, senão Miguel, vosso príncipe”. Daniel
10:20,21

Esse anjo do alto escalão estava passando
informações “privilegiadas” para Daniel. Daniel
desencadeou essas lutas foram para a libertação e
bem-estar dos filhos de Deus. Nós entenderíamos
isso melhor se Deus abrisse nossos olhos para ver
algumas atividades dos exércitos dos céus ao nosso
favor; especialmente quando nós oramos em
situações perigosas. Então, com todos esses raros
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privilégios espirituais, Daniel sabia que um anjo
poderia fazer.

Davi também sabia como os anjos lutam pelo
povo de Deus. Veja algumas das suas orações e
declarações:

“Sejam confundidos e envergonhados os que
buscam a minha vida; voltem atrás e
envergonhem-se os que contra mim tentam mal.
Sejam como a moinha perante o vento; o anjo do
Senhor os faça fugir. Seja o seu caminho
tenebroso e escorregadio, e o anjo do Senhor os
persiga”. Salmos 35:4-6

O anjo do Senhor acampa-se ao redor dos que
o temem, e os livra. Salmos 34:7

Nós podemos ir em frente. As atuações dos
anjos estão por toda parte da bíblia, de Gênesis a
Apocalipse. Nós apenas classificamos poucos
lugares onde eles lutaram em favor dos filhos de
Deus. A oração dos guerreiros e todo verdadeiro
cristão deve se aproveitar dessa grande arma que
Deus graciosamente disponibilizou a nós. Deixe-me
terminar esse assunto sobre os anjos com uma
experiência pessoal que tive em 2001, em confronto
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com um poderoso espírito demoníaco em uma
ministração de libertação:

Eu estava ministrando libertação em uma
jovem que estava possessa por um forte espírito
demoníaco destrutivo. Esse espírito entrou na
senhora através de sua associação com um amigo
entre outras atividades, estava se frustrando com
qualquer homem que mantivesse algum
relacionamento com ela. Mas no relacionamento,
as vitimas (os homens) começavam a
experimentar problemas repentinos e desgraças
financeiras.

O demônio nessa mulher deixou claro que ele
bloqueou todos os recursos financeiros (de suas
vitimas). De fato, a pessoa que a trouxe para
nossa igreja também era uma vítima que tinha
perdido suas riquezas, vendido seus carros e foi
despejado de seu apartamento. Ele foi orientado a
trazer o resto de seus pertences para as
instalações da igreja em lagrimas.

Agora, no dia em que nós fomos finalmente
ministra-la, depois de colocá-la em alguns dias de
jejum, o demônio nela resistiu a cada tentativa de
expulsá-lo. Quanto mais eu ordenava para que



saísse, mais ele se tornava resistente e fazia
ameaças. Isso aconteceu durante algum tempo e
eu rapidamente discerni que o demônio não era
apenas um espírito do mal comum, mas um
principado habitando um ser humano. Foi muito
incomum. Exatamente o tipo que Jesus uma vez
descreveu como ‘esse tipo’... nas escrituras.

Pela graça de Deus nós temos lidado com
diferentes tipos e níveis de espíritos do mal,
incluindo dragão, rinha dos céus, etc (e esses são
todas as poderosas e violentas entidades
demoníacas), mas eu não tinha encontrado esse
tipo de resistência antes. Então, como esse
espírito demoníaco nessa mulher estava
ameaçando e se aproximando de mim, eu
rapidamente perguntei ao Espírito de Deus o que
eu deveria fazer, porque eu sei que naquele ponto
poderia ser muito perigoso sem a sua imediata
intervenção. Ele me disse para chamar reforços
do céu. E imediatamente pedi a Deus que enviasse
seus arcanjos para prender o espírito.

E para minha surpresa, os anjos foram
enviados imediatamente. Em Segundos! Aquela
mesma pessoa que estava furiosamente me



acusando e ameaçando, agora de repente
começou a lutar com suas pernas, implorando
que removessem as correntes de suas pernas e
que ela deveria deixá-lo ir. Naturalmente você
sabe que era o demônio falando através dela.

Esse espírito até então teimoso, agora se
abriu, ajoelhou-se e começou a responder a todas
as instruções; enquanto estava lutando com as
correntes. As correntes aparentemente estavam
dificultando seu movimento (do demônio) agora
ele foi forçado a revelar seu nome, de onde ele
vinha e como entrou naquela mulher. Você
precisava testemunhar o que aconteceu e quando
afinal eu o ordenei para sair da mulher. Como ele
forçadamente começou a remover muitos
materiais invisíveis de cada parte do corpo da
mulher e violentamente saiu da mulher.

Sua saída mudou imediatamente a atmosfera.
Era realmente um poderoso espirito! Mas ele não
poderia resistir os poderosos seres angelicais do
céu. Quando eu pesquisei o nome do espírito
devido ele ter revelado sua identidade, ele
significava ‘aquele que tem atingido’. Embora
fosse um principado, Deus imediatamente enviou



Seus poderosos anjos para acorrentar, humilhar e
afugentá-lo.

O Salmos 91:11-13 diz:
“Porque aos seus anjos dará ordem a teu

respeito, para te guardarem em todos os teus
caminhos. Eles te sustentarão em suas mãos,
para que não tropeces com o teu pé em pedra.
Pisarás o leão e a cobra; calcarás aos pés o filho
do leão e a serpente”!

Sim. Isso é muito real, quando Deus dá aos seus
anjos a responsabilidade sobre você. Você pisará e
esmagará todos os poderes do reino de Satanás e de
maneira alguma eles te ferirão. Comece agora a orar
para que Deus envie seus anjos para proteger e lutar
por você. Eles estão ao teu serviço!

A próxima arma é o jejum. E ele é algo muito
poderoso.



Jejum



Capítulo Dez

Jejum
“Outra arma poderosa nas mãos dos crentes é o
jejum. Jejum é simplesmente abstinência de comida
voluntariamente. Vamos começar com o incidente
que aconteceu em Marcos 9:17-18; 25-29”.

“E um da multidão, respondendo, disse: Mestre
trouxe-te o meu filho, que tem um espírito mudo; E
este, onde quer que o apanhe, despedaça-o, e ele
espuma, e range os dentes, e vai definhando; e eu
disse aos teus discípulos que o expulsassem, e não
puderam”.

“E Jesus, vendo que a multidão concorria,
repreendeu o espírito imundo, dizendo-lhe: Espírito
mudo e surdo, eu te ordeno: Sai dele, e não entres
mais nele. E ele, clamando, e agitando-o com
violência, saiu; e ficou o menino como morto, de tal



maneira que muitos diziam que estava morto. Mas
Jesus, tomando-o pela mão, o ergueu, e ele se
levantou. E, quando entrou em casa, os seus
discípulos lhe perguntaram à parte: Por que o não
podemos nós expulsar? E disse-lhes: Esta casta não
pode sair com coisa alguma, a não ser com oração
e jejum”.

Os discípulos de Jesus tentaram expulsar um
demônio de uma criança e eles não puderam. Então,
o pai do garoto o levou diretamente a Jesus e
reclamou que Seus discípulos não puderam fazer o
trabalho. Jesus deu uma leve repreensão em seus
discípulos e então expulsou o espírito. E o rapaz foi
liberto.

Depois desse episodio, quando Jesus e seus
discípulos estavam sozinhos em casa, eles
perguntaram: “Por que nós não pudemos expulsar o
demônio? Então o Senhor se abriu com eles e
contou lhes o segredo: “Esta casta não pode sair
com coisa alguma, a não ser com oração e jejum”.

Existe um nível de autoridade espiritual que você
não pode obter sem jejum (e oração). Por favor,
perceba que você não pode realmente separar os
dois. Você não pode jejuar sem orar. Nenhum Jejum



sem oração se torna automaticamente greve de
fome. Mas, voltemos a Jesus, Ele disse que aquele
tipo (nível) de demônio não pode ser expulso exceto
por jejum e oração. Isso quer dizer que existe algum
que você pode expulsar sem jejuar e orar, mas não
esse tipo específico. Por quê?

Existem níveis de autoridade no mundo
espiritual. Tudo no mundo espiritual funciona
através de níveis, ordem, leis rigorosas, autoridade e
domínio. Na batalha espiritual, orar e jejuar tem um
papel muito importante no aprimoramento da tua
autoridade. Até mesmo os agentes das trevas
entendem esse principio. E esse é o porquê eles
jejuam, para ganhar poder espiritual. Quando você
jejua, você humilha teu corpo e alma, enquanto
enche teu espírito. Jejuar torna o nosso espírito
receptivo, alerta e poderoso. Jejuar atrai atenção e
força no mundo espiritual. Ele tem influencia sobre
Deus, Satanás e o Homem.

Jejuar caminha com a oração como nós
dissemos. Você pode orar sem jejuar, mas você não
pode jejuar sem orar. Qualquer jejum feito sem orar
é passar fome. É greve de fome. E pode trazer
humilhação, concentração e fé. Lembre-se que Jesus



reclamou a respeito dos Fariseus por jejuar para
fazer espetáculos públicos e atrair a atenção. Para o
jejum ser genuíno, ele deve ser um assunto somente
entre a pessoa que está jejuando e Deus. A menos
que seja uma atividade em grupo ou ele é conhecido
para que pessoas convivam com a pessoa.

Vamos voltar à razão pela qual os discípulos não
puderam expulsar o demônio daquele rapaz. Jesus
primeiro repreendeu a eles por falta de fé. Então
quando eles estavam sozinhos com ele, Ele disse-
lhes ainda mais: “esse tipo de demônio deve ser
vencido com oração e jejum”. Mas por que Jesus foi
capaz de fazê-lo? Jesus viveu uma vida de oração e
jejum.



Jesus
Sim, ele era o Filho de Deus, mas Ele precisava de
uma disciplina espiritual para começar e vencer sua
batalha espiritual com Satanás na terra.
Imediatamente depois de Seu batismo no Rio
Jordão, o espírito de Deus o levou para o deserto;
onde ele ficou por quarenta dias e quarenta noites
em jejum e oração!

Sem dúvida Jesus construiu a fundação de Seu
ministério lá no deserto. O diabo veio para abortar a
missão e ele o derrotou, definindo, assim, a fase em
que continuou a derrotar e destruir todo o reino das
trevas através de Seu ministério na terra. A “Batalha
no Deserto”, como eu prefiro chamá-la, foi vital
para o sucesso de Jesus no ministério e foi vencido
através do jejum!

“Então foi conduzido Jesus pelo Espírito ao
deserto, para ser tentado pelo diabo. E, tendo



jejuado quarenta dias e quarenta noites, depois
teve fome...” Mateus 4:1,2

O diabo usou muitos métodos para tentar Jesus,
mas Ele o resistiu. Depois de tudo isso o diabo foi
embora desapontado. Mas foi posto o fundamento.
Tudo o que ele precisou depois disso foi abastecer a
vitória que Ele já havia conquistado atreves de um
constante jejum e oração.

Você já sabe que ele passou muito tempo em
oração no monte, no templo, e a noite; manteve o
fogo aceso. Agora, diga-me, por que o espírito
teimoso não saiu antes de sua ordem? Os discípulos
não puderam expulsar o espírito porque eles não
estavam atuando no mesmo nível de preparação e
autoridade espiritual como Jesus – simples!

O chamado e o dom de Deus podem estar lá,
mas você precisará do jejum, oração, a palavra e
santidade para ativá-lo. Jejum traz, afia e explode os
dons e o chamado de Deus em nossa vida. Jesus
originalmente tinha um chamado em Sua vida, mas
a “experiência do deserto” afiou e explodiu o Seu
chamado. Foi imediatamente depois dessa
experiência que Ele começou Seu ministério na
terra. E você sabe o que aconteceu
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subseqüentemente. Ele escolheu Seus discípulos.
Sinais, poder, milagres, curar começaram a segui-lo.
Existe um grande poder no jejum.



Paulo
O Apóstolo Paulo teve a mesma experiência que
Jesus. Ele também começou seu ministério com uma
experiência de deserto. Quando o nosso Senhor o
encontrou em seu caminho para “a Missão de
Damasco” onde ele jejuou por três dias. E depois
que, Deus enviou Ananias para ministrá-lo, e sua
visão foi restaurada.

Então Paulo nos conta que imediatamente,
depois disso, ele foi para o deserto; onde ele foi
preparado e bem equipado para o ministério pelo
próprio Senhor. Ele que teve uma revelação
diretamente do próprio Jesus Cristo. Ninguém,
nenhum homem ensinou a ele. Ele foi ao deserto.
Vamos ler isso em Gálatas 1: 15-17.

“Mas, quando aprouve a Deus, que desde o
ventre de minha mãe me separou, e me chamou pela
sua graça, Revelar seu Filho em mim, para que o



pregasse entre os gentios, não consultei a carne nem
o sangue, Nem tornei a Jerusalém, a ter com os que
já antes de mim eram apóstolos, mas parti para a
Arábia, e voltei outra vez a Damasco”.

Paulo em seguida foi chamado no deserto da
Arábia para jejuar orar e esperar no Senhor. Ali
Deus deu a ele grandes revelações a respeito de seu
ministério e outros privilégios, visões exclusivas do
céu. Ele mesmo nos contou que ele uma vez foi
levado ao céu; onde ele viu e experimentou
atividades e coisas inefáveis, indescritíveis, incomuns
que foi extremamente proibido de divulgar a
qualquer mortal. Deus o equipou e lhe deu muita
sabedoria, autoridade e revelações. Sem imaginar,
ele pregou com muito poder, convicção, sabedoria,
sinais e maravilhas. Ele teve imensa autoridade sobre
Satanás e seu reino das trevas. Ele foi para Arábia
para jejuar!

Isaías 21:13-14 fala a respeito da Arábia e diz:
“Peso contra Arábia. Nos bosques da Arábia

passareis a noite, ó viandantes de Dedanim. Saí
com água ao encontro dos sedentos; moradores
da terra de Tema, saí com pão ao encontro dos
fugitivos”.



A Arábia é um lugar onde nós devemos sempre
ir para esconder para ter revelações, poder e força.
É um lugar onde nós incubamos visões, sonhos,
revelações, unção e chamado. Ele pode estar no
campo, na igreja, em qualquer lugar isolado ou até
mesmo silencioso em tua casa. Onde você ficar
sozinho e receber de Deus sem ser incomodado
pelos afazeres dessa vida. Ele deve ser um lugar de
jejuar e um momento de silencio. É um lugar para
reavaliar, receber, se consagrar e renovar nossa força
e comprometer com Ele. Mas depois o esconderijo,
é nosso lugar de descanso em Deus. Nós nos
escondemos para manifestar!

Mas você deve ter um tempo para jejuar e ter
comunhão com Deus se você realmente deseja fluir
na autoridade espiritual. Não existem atalhos. Todo
Cristão, especialmente o guerreiro de oração deve
levar isso a sério. Paulo primeiro foi para o deserto
da Arábia antes de retornar para a cidade para fazer
milagres, sinais e Maravilhas. Onde é a tua Arábia?
E quando você se escondeu lá pela ultima vez?

Jejuar é um dever de todos os Cristãos,
especialmente aqueles que se envolverão com
ministrações de intercessão e libertação. Na verdade,



todo crente precisa jejuar freqüentemente. O povo
na África, assim como em outras áreas de intensas
atividades demoníacas compreendem melhor esse
fato. Jejuar te aproxima mais de Deus e destrava
Sua unção sobre você. Isso é muito pratico. Para
uma vida cristã e um ministério mais efetiva e
vitoriosa, você deve jejuar de tempos em tempos.
Embora, você precise de alguma cautela e sabedoria
se você está tendo desafios na saúde, especialmente
com teu estômago. Você ouviu isso?

Em um processo de ministração de libertação,
aconselhamento também são necessários que haja
alguns dias de jejum antes de ocorrer a ministração.
Ele ajuda a enfraquecer o controle de espíritos
malignos invasores e fazer o exorcismo um pouco
mais fácil. Jejum enfraquece o poder do inimigo e
fortalece o crente. Os maiores poderes das trevas
são geralmente conquistados através de jejum e
oração.

Isso não quer dizer que esses demônios não
podem ser exorcizados sem que a vítima esteja de
jejum. Como na cruzada ou em cultos de
avivamentos, você segue em frente e os expulsam.
Para o ministério, nós sabemos que o poder mais



poderoso e mais efetivo ministério são simplesmente
os que praticam jejum regularmente. Eu não tenho
visto ministérios efetivos e duradouros que não
jejuam regularmente. Jejuar, de fato, é uma arma
letal contra o reino das trevas.

Os filhos de Israel costumavam utilizar
eficazmente o jejum como arma contra seus
inimigos. Quando eles jejuavam e oravam, Deus
lutou contra seus inimigos Novamente nós voltamos
a Jeosafá. Eu amo muitíssimo esse homem. Ele é
um dos meus heróis na bíblia. Ele foi um homem de
Deus completo. E nós temos muito a aprender com
ele. Leia isso:

“E sucedeu que, depois disto, os filhos de
Moabe, e os filhos de Amom, e com eles outros dos
amonitas, vieram à peleja contra Jeosafá. Então
vieram alguns que avisaram a Jeosafá, dizendo: Vem
contra ti uma grande multidão dalém do mar e da
Síria; e eis que já estão em Hazazom-Tamar, que é
En-Gedi. Então Jeosafá temeu, e pôs-se a buscar o
Senhor, e apregoou jejum em toda a Judá”. 2
Crônicas 20:1-3

Outro exemplo é:
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Então disse Ester que tornassem a dizer a
Mardoqueu: Vai, ajunta a todos os judeus que se
acharem em Susã, e jejuai por mim, e não comais
nem bebais por três dias, nem de dia nem de
noite, e eu e as minhas servas também assim
jejuaremos. E assim irei ter com o rei, ainda que não
seja segundo a lei; e se perecer, pereci. Então
Mardoqueu foi, e fez conforme a tudo quanto Ester
lhe ordenou. Ester 4:15-17

Como dissemos anteriormente, aqueles eram
tempos muito difíceis para o povo de Israel. Eles
costumavam jejuar como arma de guerra e Deus deu
a eles a vitória. Jejuar é uma forte arma contra o
inimigo. A igreja, os guerreiros de oração, os
cristãos individualmente devem começar a explorar
esse poder. Jejuar dará forças a tua oração. Ele ser
de combustível para fortalecer nossas para a máxima
eficácia.

Observe o que Cindy Jacobs, a Presidente
Geral de Intercessão e Coordenação da Rede de
batalha Espiritual dos Estados Unidos, fala a respeito
em seu livro: Possuindo As Portas do Inimigo:

“Outro componente perigoso para o numero de
orações que se apropriam da vontade de Deus é
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realizar esse jejum acompanhado de oração. Jejum
multiplica os efeitos da oração em varias vezes. Isso
porque nós frequentemente jejuamos pelos pedidos
de oração para assuntos graves. Jejuar toca as coisas
que a oração sozinha não resolveria”.

E isso é verdade!



Jejuar atrai o Sobrenatural
para você

Jejuar atrai os seres sobrenaturais a você. Se você
quer ser um amigo dos anjos então jejue
freqüentemente. Eu quase esqueci esse aspecto.
Quando Jesus estava fazendo os 40 dias e noites de
jejum, o diabo foi atraído. Ele veio tentar a Jesus.
Porém ele foi bem-sucedido em resistir ao diabo, a
bíblia diz que os anjos também vieram e cuidaram
d’Ele. A Versão King James diz que eles vieram e o
‘ministraram’.

Mas, o que aconteceu? O jejum causou algumas
vibrações no espírito, e os representantes de ambos
os reinos foram atraídos. Aconteceu o mesmo,
quando Daniel estava jejuando. Ele também
desencadeou essas reações entre os principados nos
dois reinos. E é esse moveres no espírito que na



verdade trazem resultados (respostas), nós vemos o
mundo espiritual.

Para um cristão, os seres celestiais os ministrarão
para trazer as respostas de Deus a você. E eles,
também, bloqueiam, perseguem ou destroem os
inimigos. Mas também ser vigilantes para discernir o
espírito que o está visitando. E sempre compare suas
ações e mensagens com a palavra escrita de Deus.
Eu digo isso porque muitos têm, sem conhecimento,
receber mensagens de demônios durante o jejum, e
eles tem se desviado da verdade; pedindo para que
um anjo fale com eles. Que anjo? Anjo de luz ou
anjo das trevas? A bíblia diz que a Diabo algumas
vezes se mascara de anjo de luz. Um verdadeiro
anjo de Deus nunca falará ou fará alguma coisa
contrária à palavra escrita de Deus. Isso é muito
importante!



Minha Experiência
Eu sempre percebi as atividades dos seres angelicais
em todo momento em que eu estava jejuando ou
fazendo orações prolongadas, agora eu entendo que
isso é normal, eu me recordo do dia que eu estava
fazendo um jejum total em nossa igreja em Port
Harcourt. Na noite do terceiro dia, enquanto estava
descansando no altar esperando começar esperando
para começar a oração da meia-noite com a minha
equipe, eu de repente vi uma multidão de anjos
(seres deslumbrantes) todos pairando em cima do
altar. Eles eram muitíssimos! Todos eles estavam
acima de mim. Eu gritei para os meus companheiros
de oração: “Venha e Vejam anjos, eles são
muitíssimos!” os visitantes celestiais imediatamente
desapareceram. Algumas vezes, eu os senti me
tocando ou até mesmo os ouvi claramente falando



comigo. Talvez, eu tente escrever um livro sobre
suas atividades depois.

Você não pode vê-los fisicamente com eu pude
naquela noite no altar, mas muitas vezes, eles são
aquelas pessoas que você vê em seus sonhos, visões,
arrebatamento, ajudando, entregando, confortando,
curando e dando a você direções divinas. Eles
também influenciam pessoas e circunstancias ao
nosso favor. Eles podem também aparecer em forma
humana para te ajudar. Ou você não experimentou a
ajuda de estranhos e você apenas não pode dizer
exatamente como ele (a) deixou o lugar? Isso
poderia ser um anjo.



Quanto Tempo Eu Devo
Jejuar?

Havia aqueles que jejuavam por apenas um dia. Mas
eles todos alcançaram o resultados desejados porque
o Espírito de Deus estava com eles. Paulo jejuou 03
dias e depois foi para o deserto da Arábia. Ele
também jejuava freqüentemente e encorajou os
cristãos a jejuarem.

Pessoalmente, eu jejuo de tempos em tempos. E
também no começo de cada ano, nós sempre
jejuamos com nosso lideres da igreja por 40 dias.
Nós jejuamos de manhã até o inicio da noite e então
oramos de madrugada. Algumas vezes, nós também
ficamos sem comer por dias. Nós somente fazemos
isso quando somos direcionados pelo espírito. Sem
competição. Você está me entendendo? Não deve
haver competição. Não faça como os Fariseus. Sem
motivos egoístas. Você deve permitir que o



Espírito de Deus te conduza, caso contrário, você
jejuará sem necessidade até mesmo quando
supostamente você deveria estar festejando.

Então existem pessoas que não estão jejuando
devido a problemas de saúde como eu disse
anteriormente; especialmente pacientes com ulceras.
Por favor, seja sábio. Então muitas pessoas tem se
destruído por falta de cuidado com relação a isso.
Quando você não está com algum problema de
saúde ou você não for conduzido pelo espírito, por
favor, não jejue. Jesus foi conduzido pelo espírito
no deserto por isso Ele estava em jejum. Também
quando você está embarcando em um jejum
completo, certifique-se de tomar água o suficiente.
Ela ajuda o teu sistema. Não faça um jejum
completo sem água. Eu espero que você tenha
realmente entendido; e lembre-se de quebrar o jejum
se teu corpo começar a ficar fraco algum dia.



Santidade
“Dizendo: Por que jejuamos nós, e tu não atentas
para isso? Por que afligimos as nossas almas, e tu
não o sabes? Eis que no dia em que jejuais achais o
vosso próprio contentamento, e requereis todo o
vosso trabalho. Eis que para contendas e debates
jejuais, e para ferirdes com punho iníquo; não
jejueis como hoje, para fazer ouvir a vossa voz no
alto. Seria este o jejum que eu escolheria que o
homem um dia aflija a sua alma, que incline a sua
cabeça como o junco, e estenda debaixo de si saco e
cinza? Chamar-te-ias tu a isto jejum e dia aprazível
ao Senhor? Porventura não é este o jejum que
escolhi que soltes as ligaduras da impiedade, que
desfaças as ataduras do jugo e que deixes livres
os oprimidos, e despedaces todo o jugo?
Porventura não é também que repartas o teu pão
com o faminto, e recolhas em casa os pobres



abandonados; e, quando vires o nu, o cubras, e não
te escondas da tua carne? Então romperá a tua luz
como a alva, e a tua cura apressadamente brotará, e
a tua justiça irá adiante de ti, e a glória do Senhor
será a tua retaguarda. Então clamarás, e o Senhor te
responderá; gritarás, e ele dirá: Eis-me aqui. Se
tirares do meio de ti o jugo, o estender do dedo, e o
falar iniquamente; E se abrires a tua alma ao
faminto, e fartares a alma aflita; então a tua luz
nascerá nas trevas, e a tua escuridão será como o
meio-dia”. Isaías 58:3-10

Então teu relacionamento com Deus tem alguma
coisa para realizar com a potência do teu jejum.
Quando você obedece a palavra de Deus, ama o
próximo e também cuida de suas necessidades,
então teu jejum fará o máximo impacto e produz o
resultado desejado. Nós não devemos jejuar para
impressionar ou afligir os outros. Nós não devemos
jejuar para competir. Não devemos jejuar por razões
religiosas. Mas nós o faremos para humilhar a nós
mesmos diante de Deus, ficar mais próximo a Ele
melhora nossa vida espiritual e quebrar fortalezas.

Todos que se dizem cristãos, incluindo os
guerreiros de oração devem fazer a máxima
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utilização dessa arma que o Senhor tornou
disponível a nós. Ele pode fazer toda a diferença em
nossa batalha com os inimigos. No próximo capítulo
abordaremos a questão de ligar e desligar.



Amarrando e Desamarrando



Capítulo Onze

Amarrando e Desamarrando
“Ou como alguém pode entrar na casa do homem
forte e levar dali seus bens, sem antes amarrá-lo?
Só então poderá roubar a casa dele.” Mateus 12:29

A nova tradução viva coloca em seu rodapé da
seguinte forma “alguém não pode roubar o reino de
Satanás sem primeiro atá-lo. Somente então seus
demônios podem ser expulsos.”

Então:
“Eu lhe darei as chaves do Reino dos céus; o

que você ligar na terra terá sido ligado nos céus,
e o que você desligar na terra terá sido desligado
nos céus". Mateus 16:19

Amarrar e desamarrar também são armas que
Deus deu para nos equiparmos em nossa Guerra
contra Satanás e suas hostes das trevas. Cristãos,
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incluindo os guerreiros de oração. Devem sempre
utilizar esses instrumentos de batalha espiritual. No
mundo espiritual existem táticas de guerra que são
praticadas por ambos os reinos para interromper ou
limitar a atuação um do outro. Mas nosso Senhor
tem nos dado um autoridade superior para amarrar
as atuações do reino das trevas e até mesmo do
próprio Satanás.

Amarrar é atar ou prender alguma coisa ou
alguém com uma corda para alguma coisa. Isso é
feito para prevenira fuga ou algum movimento de
uma vitima ou objeto. Então desamarrar é libertar;
não segurar, amarrar ou prender. Permiti
movimentos livres e restaura a liberdade. Uma
pessoa que está amarrada perde seus direitos,
privilégios, liberdade e autoridade. Agora, a bíblia
diz que nos foi dada a autoridade de amarrar
Satanás, demônios e os agentes das trevas. Nós
temos o poder de paralisar suas atividades e até
mesmo bani-los. Nós também temos o poder de
desamarrar essas pessoas, lugares, comunidades,
nações que têm sido amarradas.

Todo cristão deve entender isso e rapidamente se
envolver. Nós precisamos utilizar essas armas



quando nós sentimos a atividade ou influencia de
espíritos malignos. Nós precisamos utilizá-las
quando sentimos ataques do inimigo em qualquer
área de nossa vida. Nós precisamos usá-las antes de
ir pra cama, ou sair de casa todos os dias. É
importantíssimo que nós as utilizemos antes, durante
e depois de uma guerra espiritual. Quando nós
amarramos Satanás e seus demônios, nós teremos
sucesso em tornar nossa batalha com o reino das
trevas mais fáceis.

Isso foi o que Jesus estava tentando ensinar nos
textos acima. Ele descreveu Satanás como um
homem forte protegendo sua casa e disse que você
não pode entrar na casa do homem forte para roubar
(despojar) seus bens (vitimas, atividades) sem
primeiro amarrá-lo (atá-lo). O que pode ser mais
verdadeiro que isso?

Um homem forte sempre protegerá sua casa
com toda a sua força e armas, mas quando você
primeiro o amarra, você paralisará sua força e
também limitará sua resistência e reações. Excelente!
Jesus estava dando essa ilustração depois que ele
expulsou um demônio e os Fariseus o acusaram de
usar poderes satânicos. Depois de algumas



explicações e orientações, Ele deu a eles essa
ilustração de um homem forte, que implica que Ele
tinha autoridade sobre espíritos demoníacos porque
ele amarrou seu mestre – Satanás. “Se eu pudesse
amarrar teu mestre, assim como os servos como
você será capaz de me resistir?” Ele parecia estar
dizendo.

Agora, como nós dissemos: amarrar e
desamarrar é principio bem conhecido no mundo
espiritual. Ambos os reinos, de Deus e de Satanás,
entendem isso. Eles sabem que uma vez que você é
capaz de limitar seus movimento e ações, você já
venceu a batalha. A pessoa se tornará
automaticamente leal a você – com nenhuma ou
pouca resistência.

Esse foi o porquê quando os Filisteus
capturaram Sansão; eles imediatamente certificaram-
se que eles o amarraram com suas correntes.
Embora eles tivessem arrancado seus olhos,
rasparam seus cabelos, eles fora direto para amarrá-
lo.

“Os filisteus o prenderam, furaram os seus olhos
e o levaram para Gaza. Prenderam-no com algemas



de bronze, e o puseram a girar um moinho na
prisão”. Juízes 16:21

Sansão foi amarrado porque os Filisteus sabiam
que uma pessoa desamarrada, especialmente alguém
como ele, ainda seria um perigo em potencial.
Graças que quando a unção de Deus veio sobre ele
essas correntes foram quebradas. Então muitas
pessoas carregam as correntes do inimigo quando
você as vê no espírito. E isso nunca os permitirá
alcançar seus potenciais plenos ou conquistar seus
objetivos na vida. Verdade!

Agora, se você conhece o processo de como os
curandeiros (feiticeiros) e outros agentes das trevas
prendem as vidas, fortunas, casamento, finanças,
projetos, etc, de suas vitimas, então, você entenderá
melhor o que nós estamos dizendo aqui. Eles
freqüentemente utilizam objetos como capa, cordas,
fios, correntes, cadeados, chaves, alfinetes, etc, -
coisas que podem estar prendendo ou amarrando.
Isso é os que eles utilizam para tais encantos ou
sacrifícios. Essas coisas físicas são símbolos do que
acontecem no espírito. Hoje, eu oro para que cada
corrente do inimigo sobre tua vida seja quebrada em
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nome de Jesus! Nós comentaremos mais sobre isso
mais tarde.

Então, a batalha spiritual envolve amarrar e
desamarrar. E Jesus disse que nós devemos amarrar
Satanás e as hostes das trevas, se nós queremos
vencer a guerra contra eles. Ele também nos
prometeu que o céu apoiaria nossas ações. Ele disse
que seja o que for que nós amarremos na terra será
amarrado no céu e seja p que for que nós
desamarremos na terra será desamarrado no céu.

Isso quer dizer que Deus está fortemente nos
apoiando nesse aspecto da guerra. Vamos amarrar e
expulsar Satanás e suas hostes das trevas. Vamos
desamarrar aqueles que ele tem mantido cativos
como Jesus fez. Vamos libertá-los. Sim,
imediatamente!

Agora algumas pessoas podem perguntar, por
que Satanás continuaria votando depois de amarrá-
lo? Sim, ele teria permissão para atuar até o
momento de sua destruição final no lago de fogo.
Mas por enquanto, nós podemos com sucesso parar
ou paralisar suas atividades contra nós e nosso meio
ambiente.



Talvez nós possamos brevemente analisar o livro
de apocalipse que garante o fim de Satanás.
Podemos?

“Vi descer do céu um anjo que trazia na mão a
chave do abismo e uma grande corrente. Ele
prendeu o dragão, a antiga serpente, que é o diabo,
Satanás, e o acorrentou por mil anos; lançou-o no
abismo, fechou-o e pôs um selo sobre ele, para
assim impedi-lo de enganar as nações até que
terminassem os mil anos. Depois disso, é necessário
que ele seja solto por um pouco de tempo”.
Apocalipse 20:1-3

“O diabo, que as enganava, foi lançado no lago
de fogo que arde com enxofre, onde já haviam sido
lançados a besta e o falso profeta. Eles serão
atormentados dia e noite, para todo o sempre”.
Apocalipse 20:10

Isso é o que o Diabo e suas hostes odeiam ouvir
– seu fim doloroso. Algumas vezes quando você
recorda aos demônios desse terrível destino que os
espera, você verá suas frágeis reações. Mas não
tenha pena deles. Eles merecem! Claro, o momento
para o aprisionamento de Satanás e suas hostes está
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se aproximando rapidamente, mas por enquanto,
temos que amarrá-lo e expulsá-lo.

Temos que amarrar suas atividades e desamarrar
os poderes do céu contra eles. Essas são armas
muito eficazes que nos foi dada pelo nosso Mestre e
General de guerra – Jesus Cristo. Agora, nós
podemos ir para o próximo capítulo – O Espírito de
Deus.



Espírito de Deus



Capítulo Doze



Espírito de Deus
Outra arma disponível a um cristão é o Espírito de
Deus. De fato, Ele é quem fortalece e coordena
todas as outras armas. Ele é como o comando
central e departamento de inteligência das forças
armadas. Sem Ele, não há nada que possamos
alcançar.

Nós devemos sempre orar e nos posicionarmos
para ser cheio e controlado pelo o Espírito de Deus,
especialmente, quando nós estamos em confronto
com o inimigo. Lembre-se que os inimigos que nós
estamos confrontando não são humanos, mas
espíritos. Então, ele também requererá outro espírito
que efetivamente os dê um xeque-mate.



Discernimento
O Espírito de Deus nos ajuda a discernir (detector) o
agente ou o espírito em atuação em uma área ou em
uma situação em particular. E isso é muito
importante. Você não pode lutar com o que você
não conhece. Para você ser eficaz e vitorioso em
uma guerra espiritual, você tem a necessidade de ser
capaz de detectar o espírito em atuação e sua
atividade em particular, então, você pode dirigir-se a
ele de forma adequada. E isso é exatamente o que o
Espírito de Deus faz por nós.

Como um cristão, quando você é cheio com o
Espírito de Deus, você já venceu metade da batalha
contra o inimigo. O Espírito de Deus lhe dirá qual
espírito do inimigo em particular está em atuação,
sua força e fraqueza, suas atividades e também a
melhor maneira e momento de atacar e defender.
Discernimento é simplesmente a habilidade para ver



posição das coisas claramente e corretamente no
espírito.

Como nós dissemos no inicio, na batalha
espiritual, o Espírito de Deus faz o trabalho do
comando e da inteligência, como nas forçar
armadas. Ele junta toda informação necessária sobre
as forças inimigas e mostra a você exatamente como
aplicá-las para ter vitória.

Agora vamos para as escrituras:
“E repousará sobre ele o Espírito do Senhor, o

espírito de sabedoria e de entendimento, o espírito
de conselho e de fortaleza, o espírito de
conhecimento e de temor do Senhor. E deleitar-se-á
no temor do Senhor; e não julgará segundo a vista
dos seus olhos, nem repreenderá segundo o ouvir
dos seus ouvidos. Mas julgará com justiça aos
pobres, e repreenderá com equidade aos mansos da
terra; e ferirá a terra com a vara de sua boca, e com
o sopro dos seus lábios matará ao ímpio”. Isaías
11:2-4

Essa profecia de Isaías aplica-se a Jesus Cristo e
também a todos nós como cristãos. Nós somos parte
dessa aliança e o Espírito de Deus através de Cristo
habita em nós. Isso quer dizer que quando o Espírito

https://www.bibliaonline.com.br/acf/is/11/2-4


de Deus repousa sobre nós, deve vir junto com Ele,
sabedoria, entendimento, conselho, fortaleza,
conhecimento e de temor do Senhor. Então nós não
julgaremos pela aparência física, boato e engano. E
nós também governaremos e destruiremos os
ímpios. Isso não é ótimo?

Quando o Espírito de Deus vem e repousa sobre
nós, então nós podemos ser capazes de enxergar
espiritualmente, combater o inimigo que inclui
Satanás e seus demônios. Existem muitas coisas a
respeito do inimigo que não seremos capazes de
compreender com os sentidos físicos. E lembre-se
também que ele é mestre em enganar.

O diabo e seu reino prosperam ao enganar,
mentir, camuflar segredos e escuridão, então sempre
peça a luz do Espírito Santo para detectar, ditar e
direcionar nossa batalha contra eles.

Essas revelações podem vir através da Palavra de
Deus, palavras de conhecimento, palavras de
sabedoria, voz audível, testemunhos interiores,
discernimento de manifestações e profecias, etc. Um
crente entrará em batalha espiritual sem ser cheio do
Espírito Santo, entrará em guerra sem uma Unidade



de Inteligência. E você quão desastroso isso pode
ser.

Existem numerosos exemplos de onde Espírito
de Deus deu aos filhos de Deus discernimento das
atividades dos seus inimigos, mas eu apenas quero
selecionar três exemplos aqui:



Davi
Primeiro, deixe-nos falar de Davi; o homem
segundo o coração de Deus. Ele nunca entraria em
qualquer batalha sem antes consultar o Espírito de
Deus. Embora ele fosse um guerreiro muito forte ele
tivesse um grande exercito, mas ele dependia mais
de Deus para direcioná-lo a vitoria. Ele perguntava a
Ele. Confira:

“Ouvindo, pois, os filisteus que haviam ungido a
Davi rei sobre Israel, todos os filisteus subiram em
busca de Davi; o que ouvindo Davi, desceu à
fortaleza. E os filisteus vieram, e se estenderam pelo
vale de Refaim. E Davi consultou ao Senhor,
dizendo: Subirei contra os filisteus? Entregar-
mos-ás em minhas mãos? E disse o Senhor a
Davi: Sobe, porque certamente entregarei os
filisteus nas tuas mãos. Então foi Davi a Baal-
Perazim; e feriu-os ali Davi, e disse: Rompeu o



Senhor a meus inimigos diante de mim, como quem
rompe águas. Por isso chamou o nome daquele
lugar Baal-Perazim. E deixaram ali os seus ídolos; e
Davi e os seus homens os tomaram. E os filisteus
tornaram a subir, e se estenderam pelo vale de
Refaim. E Davi consultou ao Senhor, o qual disse:
Não subirás; mas rodeia por detrás deles, e virás
a eles por defronte das amoreiras. E há de ser
que, ouvindo tu um estrondo de marcha pelas
copas das amoreiras, então te apressarás; porque
o Senhor saiu então diante de ti, a ferir o arraial
dos filisteus. E fez Davi assim como o Senhor lhe
tinha ordenado; e feriu os filisteus desde Geba, até
chegar a Gezer”. 2 Samuel 5:17-25

Táticas de Guerra Espiritual! Davi e Israel
estavam em grande perigo e ao contrário apenas
depender da força de seus exércitos ou de sua
sabedoria; ele primeiro foi perguntou a Deus o que
ele devia fazer. Deus deu a ele direções e ele venceu
a batalha.

Sim, os inimigos vieram novamente. E esse
momento Deus deu a ele uma estratégia diferente:
“Não ataque diretamente”. Ele seguiu as instruções
de Deus em cada caso e ele emergiu vitoriosamente.

https://www.bibliaonline.com.br/acf/2sm/5/17-25


Isso é o que acontece quando o Espírito de Deus
está conduzindo-nos na batalha contra nossos
inimigos. Nós sempre seremos vitoriosos. Nós não
devemos depender da nossa própria força ou
sabedoria. Deixe-O conduzir!



Elias e o Rei da Síria
Observe também o que aconteceu quando o Rei da
Síria guerra com Israel. Ele discutiria e traçaria
estratégias com seus oficiais em segredo e Elias, o
profeta, imediatamente recebe o aviso no espírito e
transmiti ao rei de Israel. Então os planos eram
frustrados. O Rei da Síria ficou furioso porque isso
acontecia por diversas vezes

Ele convocou seus oficiais e exigiu saber que era
o traidor entre eles que foi dizer ao rei de Israel as
suas estratégias de Guerra. Agora, ouça a respostas
que eles deram a ele: “Não meu senhor”, respondeu
um dos meus oficiais, ‘Elias, o profeta de Israel,
conta ao Rei de Israel as mesmas palavras que
você fala na intimidade do teu quarto! Isso está
em 2 Reis 6:8-23. Maravilha!

Através da ajuda do Espírito de Deus, o Profeta
Elias estava recebendo todos os avisos de todos os



planos, atividades e estratégias do inimigo. E o rei de
Israel estava agindo sobre aqueles relatórios da
inteligência com sucesso. Isso é exatamente o que o
Espírito de Deus faz por nós hoje. E você sabe que
nenhum rei que não tem um profeta não irá muito
longe? Eu quero dizer, um verdadeiro profeta de
Deus!

Você se recorda, também, que no momento em
que Judá foi confrontada com um iminente ataque
de três nações inimigas, o Rei Jeosafá e o povo de
Deus oraram e o Espírito de Deus os deu estratégias
gráficas de como ir para a batalha. Ele deu até
mesmo a posição exata do inimigo e o momento
apropriado para atacar. Eles também saíram
vitoriosos:

“E disse: Dai ouvidos todos os de Judá, e vós,
moradores de Jerusalém, e tu, ó rei Jeosafá; assim o
Senhor vos diz: Não temais, nem vos assusteis por
causa desta grande multidão; pois a peleja não é
vossa, mas de Deus. Amanhã descereis contra
eles; eis que sobem pela ladeira de Ziz, e os
achareis no fim do vale, diante do deserto de
Jeruel. Nesta batalha não tereis que pelejar; postai-
vos, ficai parados, e vede a salvação do Senhor para



convosco, ó Judá e Jerusalém. Não temais, nem vos
assusteis; amanhã lhes saí ao encontro, porque o
Senhor será convosco!” 2 Crônicas 20:15-17

Imagine! Até mesmo a inteligência militar física
com todos os seus equipamentos e sofisticações não
podem saber tudo isso. Mas aqui, nós vemos o
Espírito de Deus dizendo a eles os à hora de ir para
a batalha, a posição do inimigo, o que ele faria em
seguida, e então, a conseqüência de ainda ser
confrontado na batalha. Sem duvida, ele enxerga
além do natural. Ele simplesmente nos conta que
aconteceu, o que está acontecendo, o que
acontecerá e o que nós devemos fazer para ser
vitoriosos.

https://www.bibliaonline.com.br/acf/2cr/20/15-17


Paulo
Paulo através do Espírito foi capaz de discernir e
descobrir que não foi o Espírito de Deus, mas um
espírito demoníaco que estava falando através da
menina possessa. Embora ela tenha falado a
verdade, mas com a intenção de manipular. Se nós
quisermos ser vitoriosos em nossa guerra contra o
nosso inimigo – Satanás e seus agentes – então nós
devemos pedir a Deus para nos encher com Seu
Santo Espírito. Nós devemos constantemente
permitir o Espírito de Deus nos conduzir. Vamos ler
isso:

E isto fez ela por muitos dias. Mas Paulo,
perturbado, voltou-se e disse ao espírito: Em nome
de Jesus Cristo, te mando que saias dela. E na
mesma hora saiu. Atos 16:18.

Como eu disse, essa atuação se tornou possível
pelo Espírito de Deus que já tinha feito Paulo saber
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que era um jogo desleal, era um espírito demoníaco
que estava falando através da jovem garota. Paulo
imediatamente se enfureceu no espírito e
prontamente, expulsou o espírito maligno. Era um
‘espírito familiar’. É frequentemente muito difícil
detectar; porque ele finge e perfeitamente imita o
espírito de Deus. Preste a atenção, por muitos dias,
ele estava seguindo os apóstolos e anunciando que
eles eram os servos do Deus Altíssimo; que tinham
vindo para dizer ao povo como ser salvo. E isso não
era fato? Mas isso estava vindo de um demônio com
outra motivação.

Algumas vezes, uma ministração de libertação,
você encontra esse tipo de espíritos catando e
louvando a Deus. Verdade! Ele finge, impressionam
e também amam profetizar! Algumas vezes é difícil
diferenciá-lo do Espírito de Deus. Esse é o mesmo
espírito que trabalha na vida de um falso profeta,
médiuns, adivinhos e cartomantes, clarividentes e
místicos. Seu nome original é espírito de píton. É
um demônio. Ele pode ver dentro do espírito. E ele
tem sutilmente entrado na igreja. Por isso que nós
precisamos da liderança do Espírito, de modo que
nós possamos sempre discernir entre o real e o



camuflado. Se Ele não te conduzir, você será
enganado e finalmente derrotado.



Minha experiência pessoal
Pessoalmente, eu sempre vejo o Espírito de Deus
me conduzindo dessa mesma maneira. Ele me alerta
da batalha espiritual que está por vir e algumas vezes
me dá detalhes do que esperar. Ele faz isso não
apenas para me proteger ou proteger as pessoas
próximas de mim, mas também apoiar outras
pessoas que estão longe. Eu quero dizer pessoas ou
lugares que eu possa entrar em contato nessa vida.
Mas por que Ele deve fazer isso? Apenas para você
interceder em seu favor, você experimentará isso de
hora em hora. São muitos casos, mas vamos ler o
mais recente que me surpreendeu. Veja:



O Plano para Envenenar o
Presidente Jonathan da

Nigéria
Na primeira semana de Novembro de 2010, eu tive
uma revelação assustadora de um plano para
envenenar o Presidente Goodluck Jonathan da
Nigéria. Nessa revelação, uma tela de televisão
estava posta diante de mim e eu estava assistindo um
homem anunciar a morte do presidente. Com grande
temor e quase em lagrimas, eu levantei e comecei a
orar para que aquilo não acontecesse com o homem
e o país, especialmente naquele momento, pois o
país estava passado por crises politicas muito
difíceis. Depois de orar eu também decidi publicar a
revelação em minha coluna semanal do jornal com o
Guardian Newspaper (Domingo) e conteúdos



associados. Segue a coluna conforme publicou o
Guardian:

Nigéria: Sinais de Perigo no Espírito
Domingo, 07 de Novembro de 2010
Eu vejo, no espírito, uma pesada, contínua e

robusta onda contra nosso rei e nação. Eles
querem ‘envenenar’ o rei. Eu repito, há uma
iminente conspiração para ‘envenenar’ o rei. Há
series de conspirações malignas contra orei.
Quando alguém falha, eles imediatamente
começam a considerar a próxima opção. O ultimo
alvo está certo – impedir o rei de ocupar o trono.

Eles acreditam que é sua vez de assumir o
trono. Agora, não deixe que rei durma com ambos
os olhos fechados, porque as conspirações são
reais e o inimigo está bem determinado e hábil. A
conspiração que eu vejo no espírito é muito forte.

Ouçam, ouçam e ouçam! Eles estão
conspirando (entre eles) para te ‘envenenar’. Eu
você dado como morto. Vejo seu obituário sendo
anunciado na televisão. Foi uma morte misteriosa,
realmente foi algo muito triste. É iminente! Que
Deus possa pará-lo!



Certamente, esse não é somente um plano
contra o rei, mas ele é o mais atual que eu vejo no
espírito. Existem outros. Existe um plano para
liberar a violência religiosa em todo o reino. Eu
vejo um caos por toda a parte. Eles irão parar o
povo e perguntar em que elas acreditam, e se elas
não acreditarem na mesma coisa que eles irão
decapitá-las imediatamente. Não foi uma boa visão
de se contemplar – sangue, lágrimas, sofrimento
por toda a parte. Outros excluíam a possibilidade
de um golpe de estado. Tenha uma continua troca e
monitoramento da equipe de inteligência do reino
(incluindo a guarda do rei).

Não confiem em ninguém neste momento e
assistir tua volta continuamente. É uma tarefa
hercúlea, mas que é o preço de tua missão, para
livrar a nação e o povo de décadas de cativeiro.
Por favor, eu repito, por favor. Seja eternamente
vigilante, pois você está lidando com víboras
perigosas – peçonhenta, paciente, satânica, forte,
rica, gênios do mal e muito astuta. Eles usarão
tudo que estiver disponível a eles para lutar contra
você, até mesmo por meio de instrumentos



importados. Seja muito resoluto em lidar com eles
agora. Esteja avisado! Não se atemorize!

“Agora você deve confiar, depender e se
achegar a Deus como o rei Jeosafá fez quando ele
foi ameaçado por três nações inimigas. Ele
proclamou um jejum e orou ao Deus Todo
Poderoso, o Deus de Israel: “Eis que nos dão o
pago, vindo para lançar-nos fora da tua herança,
que nos fizeste herdar. Ah! Nosso Deus porventura
não os julgará? Porque em nós não há força
perante esta grande multidão que vem contra nós,
e não sabemos o que faremos; porém os nossos
olhos estão postos em ti. E toda a Judá estava em
pé perante o Senhor, como também as suas
crianças, as suas mulheres, e os seus filhos”. 2
Crônicas 20:11-13

As dores que estamos passando, se Deus não
intervir, são todas evitáveis. Apenas um pouco de
sacrifício, compromisso e negociação. Mas eles
não as fariam. Deixe que nós todos entremos em
oração pela nação. Ore para que Deus disperse
essa nuvem densa sobre nosso país, em nome de
Jesus – Amém! Ainda na próxima semana. Deus o
abençoe!

https://www.bibliaonline.com.br/acf/2cr/20/11-13


Pastor Agbo é da Assembléia de Deus da
Nigéria.

Isso foi publicado no Guardian, Domingo, 07 de
Novembro de 2010 (Página 58), intitulado: “Nigéria:
Sinais de Perigo no Espírito” e foi repetido com uma
manchete diferente: “Por que o Rei Deve Depender
de Deus” no Guardian, Domingo 27 de Fevereiro de
2011.

Um mês depois da segunda publicação e quatro
meses depois da primeira, alguns líderes políticos do
domínio mulçumano do norte da Nigéria foram
finalmente presos por planejar envenenar o
Presidente Jonathan! Você pode acreditar nisso? As
noticias estavam por toda a parte; na mídia impressa
e eletrônica. Toda a liderança do jornal nigeriano
tinha a história na primeira página – Thursday,
Tribune, Punch, Saharareporters.com e muitos
outros jornais eletrônicos.

De fato, foi a manchete da primeira pagina pelo
Thursday Newspaper (Segunda-feira, 14 de Março
de 2011). Os suspeitos foram presos e interrogados
pelo Saharareporters.com:

Conspiração Intencionava Envenenar Jonathan
Por Bukola Shittu, Abuja



Direto da penitenciaria, o antigo lider da
juventude nacional do Partido Democrático do
Povo Farouk Bibi Farouk hoje negou que ser parte
de alguma conspiração para envenenar o
Presidente Goodluck Jonathan.

Farouk que foi por duas vezes da diretoria da
juventude na Organização da Campanha de Atiku
reconquistou sua liberdade hoje dizendo que ele foi
acusado pelos agentes de segurança de participar
de uma reunião onde foi discutido que o Presidente
Jonathan devia ser envenenado se ele ganhasse a
eleição presidencial de Abril de 2011.

Farouk e o secretário do Fórum dos Líderes
Político do Norte, Bello Abdulkadiri foi preso sob
alegação.

Ele disse: “eu neguei veementemente essa
alegação e ainda insisto que eu não participei de
qualquer reunião em Kaduna na data referida, e
não estava em Kaduna nesta data. Eu também
insisto que nunca discuti nem participei de reunião
ou nunca sequer se ouviu um pretexto tão perverso
e malicioso com respeito a minha vida. Eu ouvi tal
coisa pela primeira vez naquela noite na casa do
Serviço de Segurança do Estado”.



“Eu escrevi uma declaração nesse sentido no
dia seguinte, 11 de Março de 2011 em que eu
rejeitava essa alegação e eu dei detalhes de todas
as reuniões que eu participei em Kaduna desde o
ano passado e o que eu pude me lembrar da pauta
discutida nessas reuniões e todos os que estiveram
nessa reunião”.

(Saharareporters.com, 13 de Março de 2011)
Primeira publicação pelo

www.nigerianpoliticsonline.com
Uau! Nosso Deus é vivo! Existiu realmente um

plano para envenenar o presidente? Porque o
Espírito de Deus me revelou isso quatro meses
antes? O plano estava tão denso e iminente, e Deus
certamente tinha um interesse especial no que estava
para acontecer. Se o plano tivesse obtido êxito, ele
teria colocado país inteiro em caos. Talvez o país
tivesse quebrado ou entrado em uma guerra civil.

O Presidente Jonathan, um cristão do Sul, era o
vice de Alhaji Umaru MusaYa’ardua; um
mulçumano do norte. Eles foram eleitos para um
mandato de 04 anos em 2007. Mas em dois anos de
sua administração, Umaru morreu. Então apoiados
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pela Constituição Federal, Jonathan assumiu seu
mandato por completo.

Recentemente, os habitantes do Norte não
ficaram felizes, mas não houve nada que eles
pudessem fazer constitucionalmente. Mas o pior que
eles esperavam que Jonathan fosse, respeitando o
acordo de zoneamento do partido no poder,
voluntariamente permitir que outro habitante do
Norte assumisse em 2011, isso é, depois completar
seu mandato com o falecido Alhaji Umaru
MusaYa’ardua. O que não aconteceu. Pelo
contrário, o Presidente Jonathan iniciou
vigorosamente a campanha para sua reeleição.

Então os políticos do Norte estabeleceram que
ele não pudesse fazer isso. Foi feito tudo para pará-
lo durante a campanha. E isso trouxe muita rispidez
e animosidade na terra; ameaçando a fundação da
federação. Na verdade, numa fase, um dos
aspirantes a presidência do Norte (um ex-vice-
presidente) começou a dizer que fazer uma mudança
pacifica é impossível, invariavelmente, fazendo uma
mudança inevitavelmente forçada. E você sabe oque
isso queria dizer em um país como a Nigéria; com
um inevitável histórico de mudanças



inconstitucionais de governo. De fato, então e até
agora, ninguém está descartando nada. A ameaça
continua.

Até mesmo enquanto eu escrevo, existe um
preocupante e persistente problema de segurança no
país. O Boko Haram (um Grupo Terrorista
Mulçumano) matou milhares de pessoas através de
bombas, surto de suicídios, etc. no dia de Pascoa
(08/04/2012), houve uma explosão de bomba no
Estado de Kaduna, matando mais de 40 pessoas e
milhares de feridos. Isso tem sido algo comum
durante os últimos dois anos. O Prédio da UN em
Abuja foi bombardeado, o quartel policial, estação
policial, a Igreja Católica em Madalla no Dia de
Natal, outras igrejas em Suleja, Jos, Yobe, Gombe,
Bauchi, etc. E centenas de vidas foram destruídas.
Os bombardeios continuam.

Agora é rotina. Grandes esconderijos de armas,
munição, explosivos e materiais para bombas
caseiras, lançadores de foguetes, Rifles AK-47,
metralhadoras e outras armas são interceptados
diariamente pelas agências de segurança. A situação
realmente está ficando fora de controle, e com o
fato que um grande número desses terroristas diz ser



ligados, treinados, equipados e importados para
dentro da Nigéria por algumas conhecidas, temidas e
notórias organizações terroristas internacionais.

Agora, se nós voltarmos lermos aquelas
revelações novamente, nós perceberemos que essas
coisas estão acabando com o país. Graças a Deus
que o plano para envenenar o Presidente foi
frustrado. Caso contrário, ele teria morrido
misteriosamente. Na verdade, ninguém soube
exatamente o que o mataria na revelação. Graças a
Deus que nós oramos e também a publicamos. Eu
conheço outros nigerianos que oraram e aqueles que
deveriam agir também agiram. Talvez, esse foi o
porquê eles foram capazes de prender os suspeitos.
O plano era verdadeiro. O Espírito de Deus revela
os segredos do inimigo, de modo que Seu povo terá
vitória. Essa é uma grande arma que o Cristão
possui.



Capacitação
O Espírito de Deus também nos capacita. Jesus
disse aos Seus discípulos que eles receberiam poder
depois que o Espírito Santo viesse sobre eles. E só
depois eles poderiam representar ou lutar pelo Seu
Reno eficazmente.

Zacarias 4:6 também nos diz que:
“Não por força nem por violência, mas sim

pelo meu Espírito, diz o Senhor dos Exércitos”.
Grandes guerreiros na bíblia como: Gideão,

Sansão, Jefté, Josué, Davi e muitos outros foram
todos vitoriosos em suas batalhas porque o Espírito
do Senhor os liderou. Vamos rapidamente ler a
respeito de Sansão; que destruiu os Filisteus que
foram o “espinho na carne” dos israelitas. Ele até
mesmo rasgou grandes leões independentemente
através do Poder do Espírito:



“Desceu, pois, Sansão com seu pai e com sua
mãe a Timnate; e, chegando às vinhas de Timnate
eis que um filho de leão, rugindo, lhe saiu ao
encontro.

Então o Espírito do Senhor se apossou dele
tão poderosamente que despedaçou o leão, como
quem despedaça um cabrito, sem ter nada na sua
mão; porém nem a seu pai nem a sua mãe deu, a
saber, o que tinha feito”. Juízes 14:5,6

Você vê como Sansão, foi capacitado pelo
Espírito de Deus, foi capaz de matar aquela temida
besta apenas com as mãos? O Espírito de Deus
repousou sobre nós e sempre fará a diferença. Não
importa quão forte o inimigo possa ser; Seu Espírito
capacita-nos a ter vitória sobre eles.

https://www.bibliaonline.com.br/acf/jz/14/5,6


A Armadura Completa de
Deus



Capítulo Treze



A Completa Armadura de
Deus

Aqui nós falaremos de uma fase muito importante
dessa mensagem sobre a guerra da meia-noite. Sim
esse capítulo é tão importante que você não pode
obter nenhum sucesso como um cristão, incluindo
ser um campeão na batalha espiritual sem as coisas
que nós discutiremos aqui. Nós falaremos a respeito
da armadura – o quite de proteção.

Como em uma Guerra convencional, existem
diferentes tipos de instrumentos, quites,
equipamentos e armas que você deve levar para o
campo de batalha. Falhar em fazer isso fará de você
automaticamente uma vitima em vez de um
vencedor. Algumas armas, alguns quites, alguns
remédios, informação, inteligência, comida e outros
suprimentos como até mesmo água. Você não se
atreveria a deixar de fora qualquer peça, ou isso
seria o inicio de tua derrota.

Mas Deus designou que nós obtivéssemos vitória
e por isso que deixou disponível para nós todo o



suprimento espiritual que nós precisaríamos para
lutar e vencer nossas batalhas contra Satanás e seu
reino das trevas. Essa guerra entre os reinos é
realmente algo muito sério. É uma batalha de vida
ou morte e nós devemos sempre vê-la como tal. Se
você vencer, você viverá feliz e prosperamente. Mas
se você perder, você pode ser gravemente ferido,
transforma tua capacidade em sofrimento, pobreza,
saúde debilitada ou até mesmo te mata.

Vamos para Efésios 6:10-18 e veja como Deus
no quer preparados para essa batalha de reinos; do
qual a oração da meia-noite é uma arena decisiva
para o resultado.

“No demais, irmãos meus, fortalecei-vos no
Senhor e na força do seu poder. Revesti-vos de
toda a armadura de Deus, para que possais estar
firmes contra as astutas ciladas do diabo. Porque
não temos que lutar contra a carne e o sangue, mas,
sim, contra os principados, contra as potestades,
contra os príncipes das trevas deste século, contra as
hostes espirituais da maldade, nos lugares celestiais.
Portanto, tomai toda a armadura de Deus, para que
possais resistir no dia mau e, havendo feito tudo,
ficar firmes. Estai, pois, firmes, tendo cingidos os



vossos lombos com a verdade, e vestida a couraça
da justiça; E calçados os pés na preparação do
evangelho da paz; Tomando, sobretudo o escudo da
fé, com o qual podereis apagar todos os dardos
inflamados do maligno. Tomai também o capacete
da salvação, e a espada do Espírito, que é a palavra
de Deus; Orando em todo o tempo com toda a
oração e súplica no Espírito, e vigiando nisto com
toda a perseverança e súplica por todos os
santos...”

Como eu disse anteriormente, a batalha da meia-
noite é semelhante a qualquer outro aspecto de
servir ao Senhor. É um assunto muito sério. Quando
você ora a meia-noite, você luta e obstrui as
atividades do Reino de Satanás e você estaria
cometendo um grande erro em pensar que eles não
lutariam de volta ou ao menos para resistir tua
investida. Nós estamos lutando contra uma
formidável hierarquia de espíritos malignos. Eles são
perversos, sem coração, muito diplomata e resiliente.

Paulo sabia essa realidade foi inspirada por Deus
para nos dizer para ter a certeza de que o grande
poder de Deus está constantemente residindo em
nós. E isso é o único idioma que o diabo entende –



Poder! Autoridade! Domínio! Se você se atrever a
confrontar o inimigo sem o poder que é mais alto
que o seu, você certamente encontrará problema.
Sim, problema sério!

O Diabo é um estudioso do poder. Ele entende
muito bem a dinâmica da autoridade. Por isso que
ele se prostra sempre que ele vê uma autoridade
maior. E também, ele orgulhosamente o exerce
sobre qualquer um que está debaixo de sua
autoridade. Paulo disse aos Efésios (e a todo cristão)
para serem forte com o domínio de um grande
poder!

Então, ele nos diz novamente para colocarmos
toda a armadura de Deus de modo que nós
possamos resistir às estratégias e armadilhas de
Satanás. Portanto Satanás é um estrategista e
trapaceiro? Sim, ele é! Vamos conferir o significado
dessas duas palavras – estratégia e armadilha antes
de nós continuarmos. Estratégia é a arte de planejar
operações de guerra, especialmente dos movimentos
dos exércitos e marinha em posições favoráveis para
lutar, habilidade em controlar qualquer assunto.
Armadilha é alguma coisa feita a fim de enganar,
despistar ou vencer alguém – uma ação



maquiavélica. Um trapaceiro é enganador, uma
pessoa maquiavélica.

Portanto nós lidamos com um inimigo
formidável e perverso que é um perito em lutar, um
enganador e muito maquiavélico. Sem imaginar
Paulo nos diz que devemos colocar toda a armadura
de Deus, não alguma, mas toda; se nós formos nos
preparar para o ataque do inimigo. A armadura foi
preparada para nós, portanto devemos vesti-la. E ela
deve ser e não nossa. Agora o guerreiro da meia-
noite todo cristão deve certificar-se que eles estão
constantemente vestidos com a armadura celestial.
Vamos tomá-la uma peça após a outra. Nós
começaremos da cabeça aos pés:



Capacete da Salvação
Salvação é o estado de ser salvo do pecado e suas
conseqüências. O inicio de qualquer relacionamento
entre o homem e Deus origina-se no ponto da
salvação. Nós devemos aceitar que Deus existe e
que Ele ama e quer um relacionamento com Deus.
Nós devemos chegar ao ponto onde nós
reconhecemos que nós nascemos pecadores,
confessemos nossos pecados, arrepender-se e aceitar
a Jesus Cristo como nosso Senhor e Salvador
pessoal.

Um guerreiro da meia-noite deve ser uma pessoa
que aceitou a Jesus Cristo como seu Senhor e
Salvador. A pessoa deve ser salva do pecado e deve
estar vivendo uma vida santa. Isso não é negociável.
Ou você está salvo do pecado, pertence a Deus e
busca santidade ou você vive em pecado, pertence a
Satanás e espera pelo castigo eterno. E é somente



quando você pertence a Deus que você pode lutar a
batalha do Senhor. Você não pode pertencer a um
reino e lutar para outro. É parecido com o que você
tem no exercito regular. Você não pode ser um
soldado americano e lutar para os Ingleses, a menos
que você seja um mercenário.

Você pode estar alistado e passar pelo
treinamento inicial antes que você possa se tornar
um membro de um exército. Até mesmo a bíblia
reconhece isso em 2 Timóteo 2:3-4. Ele diz: “Tu,
pois, sofre as aflições, como bom soldado de
Jesus Cristo. Ninguém que milita se embaraça
com negócios desta vida, a fim de agradar àquele
que o alistou para a Guerra”. 2 Timóteo 2:3,4

Isso é muito claro. Quando você se arrepende de
seus pecados e aceita Jesus como teu Salvador, você
está se alistando para o exército de Deus e o que se
espera é que você comporte adequadamente.
Portanto, para se tornar um soldado de Cristo e
qualifique-se para lutar Suas batalhas, você deve ter
a salvação. Você deve ser salvo. Não admira que a
bíblia coloque esse instrumento na cabeça. É o inicio
de todas as coisas. É realmente o primeiro!

https://www.bibliaonline.com.br/acf/2tm/2/3,4


Pecado é um assunto muito serio, tão serio que
Deus o considera. A bíblia o chama de perversidade
contra Deus. E ele faz com que Deus esconda Sua
face de nós:

“Eis que a mão do SENHOR não está encolhida,
para que não possa salvar; nem agravado o seu
ouvido, para não poder ouvir. Mas as vossas
iniqüidades fazem separação entre vós e o vosso
Deus; e os vossos pecados encobrem o seu rosto de
vós, para que não vos ouça”. Isaías 59:1,2

E Davi também diz:
“Se eu atender à iniqüidade no meu coração, o

Senhor não me ouvirá”.
Salmos 66:18
Os versículos acima claramente nos fazem

compreender como Deus reage ao pecado. Ele disse
que quando nós vivemos em pecado, ele não teria
nada para fazer conosco. Ele não ouviria nossas
orações. Nós chamaremos por ele e Ele não nos
responderá. Davi foi um pouco mais além para nos
aconselhar a nem mesmo tentar chamar a Deus
quando nós ainda não tivermos confessado e nos
arrependido de nossos pecados. Isso Deus

https://www.bibliaonline.com.br/acf/is/59/1,2
https://www.bibliaonline.com.br/acf/sl/66/18


definitivamente sequer ouviria tal oração. Isso é
muito sério!

Você sabe que algumas pessoas se precipitam em
orações sem se atentar a isso. Existem outros que
continuam a viver em pecado (até mesmo
imoralidade) e ainda afirmam que elas são guerreiros
de oração. Eles pertencem a equipes de oração.
Nenhum pecador deve estar envolvido em Guerra
espiritual sem primeiro entregar sua vida a Cristo e
buscar santidade de todo o seu coração. Verdade!

Viver em pecado e ao mesmo tempo se envolver
com batalha espiritual pode ser um risco muito
desastroso. Isso porque as potestades do inferno que
você está se opondo vêem seu estado no Espírito.
Eles sabem se você pertence a Cristo ou não, se
você está em pecado ou não.

Observe o caso dos sete filhos de Ceva. Quando
eles viram como Paulo estava guerreando e
derrotando as potestades do reino das trevas, eles
tentaram fazer a mesma coisa e o Espírito os
desgraçou. Eles não nasceram de novo e não viviam
em santificação. Então eles não tinham autoridade
para apoiar suas ações. Por favor, deixe me ver isso
rapidamente em Atos 19:11-16:



E Deus pelas mãos de Paulo fazia maravilhas
extraordinárias. De sorte que até os lenços e aventais
se levavam do seu corpo aos enfermos, e as
enfermidades fugiam deles, e os espíritos malignos
saíam. E alguns dos exorcistas judeus ambulantes
tentavam invocar o nome do Senhor Jesus sobre os
que tinham espíritos malignos, dizendo: Esconjuro-
vos por Jesus a quem Paulo prega. E os que faziam
isto eram sete filhos de Ceva, judeu, principal dos
sacerdotes. Respondendo, porém, o espírito
maligno, disse: Conheço a Jesus, e bem sei quem é
Paulo; mas vós quem sois? E, saltando neles o
homem que tinha o espírito maligno, e
assenhoreando-se de todos, pôde mais do que eles;
de tal maneira que, nus e feridos, fugiram daquela
casa. Atos 19:11-16

Esse espírito maligno viu no espírito que esses
filhos de Ceva (a versão King James os chamam de
judeus vagabundos) não tinham direito e autoridade
sobre ele. Então, agiu adequadamente questionando
pela sua identidade, os atacando, ferindo e os
desgraçando. Você pode enganar humanos, mas não
os espíritos. Eles nos vêem exatamente como nós
estamos. Jesus nosso mestre sabia muito bem disso

https://www.bibliaonline.com.br/acf/atos/19/11-16


quando ele disse que aquele poder para derrotar o
reino das trevas e suas obras foi dado para aqueles
que crêem (aqueles que são nascidos de novo).

“Quem crer e for batizado será salvo; mas quem
não crer será condenado. E estes sinais seguirão aos
que crerem: Em meu nome expulsarão os demônios;
falarão novas línguas; Pegarão nas serpentes; e, se
beberem alguma coisa mortífera, não lhes fará dano
algum; e porão as mãos sobre os enfermos, e os
curarão”. Marcos 16:16-18.

Esses sinais, incluindo expulsar demônios, são
para os crentes. Você primeiro se arrependerá de
tudo, será salvo do pecado, somente então você
estará qualificado para essa graça.

Também veja o que aconteceu em Lucas
10:1,3,18-19:

“E depois disto designou o Senhor ainda outros
setenta, e mandou-os adiante da sua face, de dois
em dois, a todas as cidades e lugares aonde ele havia
de ir... Ide; eis que vos mando como cordeiros ao
meio de lobos... E disselhes: Eu via Satanás, como
raio, cair do céu. Eis que vos dou poder para pisar
serpentes e escorpiões, e toda a força do inimigo, e
nada vos fará dano algum”.

https://www.bibliaonline.com.br/acf/mc/16/16-18


Aqui Jesus, estava tranqüilizando seus discípulos
que ele deu a eles autoridade (poder) sobre todas as
forces do reino das trevas e seus agentes. E porque
ele os estava enviando, nenhum dano aconteceria
com eles. Isso é ótimo! Nenhum poder do inimigo te
causará dano quando o mestre te envia. Portanto,
um guerreiro da meia-noite deve ter tudo isso em
mente. Você deve ser salvo do pecado, andar em
santidade e também estar seguro que nenhum poder
do inferno pode te ferir; porque você está sendo
enviado pelo Mais Poderoso! O Mais Alto. Isso
também se aplica para todo verdadeiro cristão salvo.



Couraça da Justiça
A próxima peça da armadura é a Couraça que a
bíblia chama de Couraça da Justiça. A couraça
protege as partes vitais do corpo como o coração,
costela e outros órgãos internos. A bíblia nos faz
saber que a nossa justiça é de Cristo. É atribuída a
nós, como nós cremos. Portanto essa couraça
(justiça de Cristo) protege nosso coração dos
ataques do inimigo. E se a justiça de Cristo é a
verdade em nós, deixe que ela sempre se manifeste
em nosso caráter.



Cinturão da verdade
A verdade serve como nosso cinto que sustenta
nossa armadura. Essa armadura nos fará ficar
esperto e preparado para guerra. E ela pode ser
forte. Nós sempre buscamos e permanecer na
verdade. A bíblia diz que nós devemos comprar a
verdade e não vendê-la. Nós temos um ditado que
diz: ‘A Verdade é Vida’. E também se lembre de que
Jesus é a Verdade! Quando todas as outras coisas
falham, a verdade não falhará. Jesus é o Caminho, a
Verdade e a Vida!



Escudo da Fé
Essa armadura é muito importante para nossa
sobrevivência nessa Guerra. A bíblia diz que em
cada batalha você precisaria de fé como seu escudo
para parar as setas inflamáveis que são atiradas por
Satanás para te atingir. O inimigo contra o qual nós
estamos lutando como nós já percebemos é perverso
e tático. Ele sempre cria uma forma de nos atacar e
sempre virá quando nós menos esperarmos.

Ele pode vir de qualquer forma. Eu gosto da
maneira que a versão King James se refere a isso:
“dardos inflamáveis”. E isso quer dizer: quente,
ardente, rápido, de repente, mísseis teleguiados
lançado num alvo.

O inimigo virá com aflição, tentação e
perseguição, apenas para frustrar seu esforço e tirar
seus olhos do objetivo. E ele pode até mesmo usar
instrumentos inexperientes: pessoas próximas a



você, outros cristãos, ente queridos, barreiras para
tuas orações, manipulação espiritual, etc.

Eu entendo muito bem o que significa receber
dardos inflamáveis do inimigo. Na verdade, eles
virão frequentemente quando você se torna uma
seria ameaça para o reino das trevas, mas você não
deve se preocupar com isso porque Deus criou um
plano adequado para nos proteger.

Ele disse que nenhuma arma forjada contra nós
prosperará!

Davi também entende isso. Ele viu dardos
inflamados do inimigo em diferentes e formas e
níveis e também o infalível amor, graça e proteção
de Deus. Leia Salmos 91:1-12.

Aquele que habita no esconderijo do
Altíssimo, à sombra do Onipotente descansará.
Direi do Senhor: Ele é o meu Deus, o meu
refúgio, a minha fortaleza, e nele confiarei.
Porque ele te livrará do laço do passarinheiro, e
da peste perniciosa. Ele te cobrirá com as suas
penas, e debaixo das suas asas te confiarás; a sua
verdade será o teu escudo e broquel. Não terás
medo do terror de noite nem da seta que voa de
dia. Nem da peste que anda na escuridão, nem da



mortandade que assola ao meio-dia. Mil cairão
ao teu lado, e dez mil à tua direita, mas não
chegará a ti. Somente com os teus olhos
contemplarás, e verás a recompensa dos ímpios.
Porque tu, ó Senhor, és o meu refúgio. No
Altíssimo fizeste a tua habitação. Nenhum mal te
sucederá, nem praga alguma chegará à tua tenda.
Porque aos seus anjos dará ordem a teu respeito,
para te guardarem em todos os teus caminhos.
Eles te sustentarão em suas mãos, para que não
tropeces com o teu pé em pedra.

Glória a Deu! Aqui, Deus através do Salmo nos
dá uma segurança completa dessa divina proteção.
Portanto, nós precisamos não temer nenhuma seta
do inimigo. O Senhor é o nosso escudo. Nós
devemos confiar nele completamente.

Eu gosto da maneira que o renomado evangelista
Reinhard Bonnke coloca no Seu livro: ‘Fé – A
conexão com o Poder de Deus’. Ele diz:

“Contra todos esses sórdidos perigos, o
Cristão utiliza o escudo da fé! É a prova de bala.
Nós desfrutamos da imunidade do controle do
diabo e desfrutamos da vitória da salvação e
liberdade. Nós podemos ser ousados, invencíveis



através da fé no sangue redentor de Cristo. Eu
conquisto o direito de guerrear no campo do
inimigo. Forças demoníacas continuam a
manipular a milhares, mas eu desafio as hostes
do inferno com a cruz de Cristo. Naturalmente,
isso me torna alvo para maldições e bruxarias.
Feiticeiras nuas dançavam ao redor do meu hotel
a noite toda para trazer seus poderes malignos
sobre mim e paralisar a palavra de Deus. Foi um
tremendo fracasso”.

“Obviamente, se a fé pode nos defender das
setas de Satanás, então ele irá querer tirar esse
escudo de nossas mãos. Se ele não pode fazê-lo
completamente, ele tentará nos enganar para que
nós baixemos a guarda por um momento ou para
destruir nosso escudo e nos deixar somente com
sucatas e o que restou da fé. Sem fé, nós estamos
abertos a terríveis prejuízos pessoais, moralmente,
psicologicamente e espiritualmente. Nós
vencemos o diabo nos protegendo com o escudo
da fé, lançando a nossa confiança em Deus, e por
isso, não dando lugar ao diabo em nossas vidas”.

Eu pessoalmente tenho experimentado os dardos
inflamados do inimigo. Eles vêm de diferentes



formas – perseguição, ameaças e ataques espirituais;
especialmente de um confronto poderoso. Eu me
lembro de algo que aconteceu comigo algumas vezes
em 2001. Nós fomos fazer a batalha da meia-noite
em certa vila. As orações foram para quebrar a
cadeias do inimigo no lugar.

Nós deixamos nossa base bem cedo de manhã.
Nós dirigimos mais de 300km na cidade de Port
Harcourt, Estado de Rivers na Nigéria. Assim que
nos aproximamos do portão da cidade, a capota do
nosso carro de repente voou e esmagou a frente do
pára-brisa. Instantaneamente, eu comecei a lutar
com a direção porque a capota estava sobre o pára-
brisa estilhaçado. Eu perdi a visão da frente. E isso
foi em uma rodovia movimentada. Depois de
algumas manobras o carro finalmente parou.

Nós não precisamos de ninguém para nos dizer
que aquilo foi fruto e um ataque. Um Espírito das
Serpentes das Águas poderoso controlava o lugar
que nós fomos orar. Nós fizemos batalha espiritual
em seu domínio e eles iniciaram um contra ataque.
Sem duvida, o objetivo era matar a todos naquele
carro.



Lembre-se que nós podíamos ter batido em
alguma coisa aquela visão turva. Mas Deus nos
salvou. A batalha continuou com cobras nos
atacando em sonhos dias depois e nós percebemos
mais tarde ataques semelhantes estavam
acontecendo com as mesmas pessoas que
participaram daquela oração. Eles foram também
sendo assediados em sonhos por cobras.

Algumas vezes, nós podemos experimentar esses
ataques em sonhos, demônios e outras criaturas
assustadoras vêm nos atacar. Mas Deus sempre nos
deu vitória! Ele disse que você pisaria serpentes e
escorpiões e eles não lhes fariam mal algum.
Ataques virão, mas Deus garantiu tua vitória. O
inimigo pode planejar ataques físicos e perseguições
contra você. Eu freqüentemente recebo ataques,
especialmente, após programas evangelísticos

Eu me recordo de estar ministrando próximo a
um Mercado que era chamado de leão e quando nós
fomos descansar após a cruzada, durante a noite,
nós lutamos com espíritos de leões. Sem duvida,
aquele mercado foi dedicado àquele espírito e agora
ele está com o poder territorial do local. Mas nós
não podíamos ser feridos porque o leão mais forte e



verdadeiro estava conosco – O Leão da Tribo de
Judá!

Existem tanto desses ataques, mas em todos,
Deus disse que você será vitorioso. 1 João 5:4 diz:

“... e essa é a vitória que vence o mundo, a
nossa fé”



A Espada do Espírito
A bíblia diz que nós podemos possuir a espada do
espírito que é a palavra de Deus. Nós fizemos
alguns comentários anteriormente sobra a palavra de
Deus. É uma ferramenta indispensável em nossa
batalha contra o reino de satanás. É com a palavra
que Jesus derrotou Satanás no deserto. Jesus
também disse que a palavra que Ele falou era
espírito. Então quando nós falamos da palavra de
Deus pela fé, ela instantaneamente se transforma em
espada (instrumento de guerra) no mundo espiritual.
A Palavra de Deus também nos protegerá de cair em
pecado e da apostasia.

Portanto, nós podemos estudar e nos equipar
com Sua Palavra. Nós podemos também ser
receptivos a palavra Rhema que o Espírito de Deus
pode nos dar para uma situação em particular ou
necessidade. Você não pode conquistar como um



guerreiro da meia-noite sem mergulhar na palavra de
Deus. A bíblia diz que a palavra de Deus é viva e
poderosa! O diabo tem medo de Sua palavra. Ele
fica frustrado toda vez que ele descobre que você
tem a palavra, e não apenas em sua cabeça, mas em
seu espírito. Não é de admirar que o livro de
Apocalipse diga que nós o vencemos pelas palavras
do nosso testemunho e pelo sangue do cordeiro. A
Palavra e o Sangue!

Como Josué disse, medite nela dia e noite.
Esconda-a em teu espírito. E não a abandone e
também a tire dos seus lábios. Apaixone-se por ela!
Fale-a sempre! Fale-a ao inimigo. Sim, sempre lance
a palavra de Deus ao inimigo! Fale-a para as
situações! Viva a Palavra! Ninguém, nenhum poder
pode derrotar um Cristão que tem a Palavra de
Deus. O Poder está na palavra. Deus disse que ele
elevou a palavra acima de seu nome!



O Evangelho da Paz
A bíblia diz: “E calçados os pés na preparação do
evangelho da paz”. Você deve levar o evangelho
com você por onde quer que você vá. Onde você
colocar a planta dos teus pés, o evangelho deve ir
com você. Você sabe que o evangelho é uma
defesa? Ele trará luz para o teu caminho enquanto
você se desloca. Ele detectará as armadilhas e minas
do inimigo no caminho. Deus protege aqueles que
pregam o evangelho.

Ele trará bênçãos para as pessoas que te
receberão e também destruirão as forças do reino
das trevas no lugar. Como o Salmista diria: “Pisarás
o leão e a cobra; calcarás aos pés o filho do leão e a
serpente”. Salmos 91:13.

https://www.bibliaonline.com.br/acf/sl/91/13


Orar em Todo o Tempo
Essa é a principal função de um intercessor – orar. A
bíblia diz aqui: “Orando em todo o tempo com toda
a oração e súplica no Espírito, e vigiando nisto com
toda a perseverança e súplica por todos os santos”.
Efésios 6:18. Como você pode orar em todo o
tempo e em todas as ocasiões no Poder do Espírito
Santo? Isso só pode der possível quando nós
estamos sintonizados com o Espírito Santo, nós
certamente saberíamos o que está em sua mente a
qualquer momento, e também oraríamos
adequadamente. Lembre-se de gastar mais horas em
oração em línguas e orar a Sua palavra.

Portanto, nós devemos intercede (entrar na
brecha) por outros. Um guerreiro de oração bem
sucedido é simplesmente um intercessor. Você ora
pelo outros, não apenas por si mesmo ou pelos seus
amados. Você ora por outros cristãos, cidades,
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nações, almas não salvas. Você pela divulgação do
evangelho. Deus também estará revelando alguns
segredos e dando a você motivos de oração de
tempos em tempos. O mais importante, você deve se
ver como um sacerdote, constantemente oferecendo
sacrifícios de oração em favor do povo de Deus. E
lembre-se a palavra de Deus diz que os sacerdotes
devem estar entre o altar e o povo. Isso quer dizer
entre Deus e os homens. Entre o céu e a terra.

Novamente, Paulo disse que você deve estar
alerta e ser persistente em tuas orações. Isso quer
dizer que nós devemos estar vigilantes,
completamente vigilante e inflexível em nossas
orações. Nossas antenas espirituais devem sempre
estar sempre em pé para pegar tudo o que acontece
no Espírito. Portanto, nós não podemos desistir. Nós
devemos continuar a fazê-la novamente e
novamente se for necessário. Lembre-se o inimigo
que nós estamos enfrentando não desisti facilmente,
então nós também devemos ser resiliente.

Assim sendo, os guerreiros da oração da meia-
noite, os intercessores e todos os crentes devem se
revestir de toda a armadura para serem vitoriosos.
Esses instrumentos de proteção para guerra já estão



preparados; tudo o que você precisa é apenas vesti-
los.



A Guerra De Satanás Contra

Os Cristãos E A Igreja



Capítulo catorze

A Guerra de Satanás Contra
os Cristãos e a Igreja

Satanás e seu reino das trevas estão constantemente
lutando contra os Cristãos e a Igreja. Essa guerra
acontece de varias maneiras. Nós em breve
ouviremos diretamente de um homem, que
confessou que testemunhou em primeira mão,
algumas dessas conspirações contra os cristãos. As
guerras contra a igreja através dos perversos agentes
estão sempre bem planejadas, programadas e
executadas, mas Deus também sempre irá frustrá-los
se nós aderirmos rigorosamente a Sua palavra e
liderança. Não é mais um segredo que o diabo odeia
a Deus, a igreja e cristão.



Como nós temos repetidamente dito, Satanás
odeia a Deus porque Ele o expulsou do céu por
desobediência. Ele odeia a igreja porque a igreja é o
corpo de Cristo e ela amplia a vitoria que cristo teve
sobre ele. A igreja recorda a Satanás de sua derrota
pelo Filho de Deus e manifesta essa vitoria através
de suas operações. Satanás também odeia os cristãos
porque ele sabe que Deus os chamou para tomar seu
lugar. Ele odeia saber que os crentes finalmente
ocuparão seu lugar no reino de Deus. Ele não quer
nenhum homem vá para o céu.

Portanto, tudo isso deixa o diabo maluco. E ele
planeja dia e noite como se certificar que a intenção
de Deus em relação a igreja e os cristãos não se
concretizem. A maioria dos Cristãos não reconhece
isso por causa do seu acesso limitado nas atividades
no mundo espiritual. Muitas guerras continuam em
nosso favor, mas Deus não nos permite vê-las, caso
contrário, alguns de nós ficariam muito assustados
ao pisarem do lado de fora das nossas salas.

Você sabe como você fica tomado pelo pânico
quando ele permite a você ter um relance de uma ou
duas dessas batalhas, talvez em teus sonhos? Então
imagine o que acontecerá quando ele mostrar a você



centenas dos mais perigosos deles. Mas nosso Deus
é Fiel! Ele prometeu nos manter em segurança no
meio dessa violência demoníaca. Ele disse que Ele é
o guarda de Israel (ou nosso guarda), que nem
dormirá e nem cochilará. E que essa batalha não é
nossa, mas Dele.

Agora vejamos alguns dos métodos que o reino
das trevas utiliza para atacar a igreja e os cristãos
como, novamente, contou alguém que foi um agente
da escuridão e que agora é um pregador do
evangelho:

“Eu destruía vidas para ampliar aquilo que
Lúcifer tornou muito prazeroso e me fez
presidente dos bruxos. Um mês depois da minha
presidência, uma reunião foi organizada. Nós
comparecemos nessa reunião em forma de
pássaros, gatos e cobras. Essas criaturas são
usadas pela seguinte razão: tornando-se um
pássaro você faz as bruxarias mais perigosas.
Tornando-se um gato você faz bruxarias para
atingir ambos os espíritos e humanos. Tornando-
se um rato possibilitará a você entrar nas casas
facilmente. Portanto, a noite voltando-se para



sombra e então para o ser humano e chupando o
sangue das vitimas.

Nessa reunião nós tivemos somente um item
em pauta: ‘Os Cristãos’. Nós, então,
programamos realizar uma conferência de
bruxos africanos na cidade de Beni em 1983. Nós
publicamos isso nos jornais e em toda mídia
nacional. Todas as forças da escuridão foram
mobilizadas e nós estávamos muito seguro de que
nada iria interromper essa reunião. De fato, tudo
foi planejado e não havia furo.

De repente, os cristãos na Nigéria foram orar
e louvar ao seu Deus e todos os nossos planos
foram estilhaçados. Não foi somente isso, houve
uma verdadeira confusão no reino das trevas.
Como resultado, a conferência de bruxos e
bruxas não pode ocorrer na Nigéria. Cristãos
deviam perceber que no momento em que eles
começam a louvar ao Deu Todo-Poderoso,
haveria problemas e confusão no mar, ar e os
agentes de satanás não teriam lugar de descanso.
Orar é como jogar uma bomba relógio em nosso
meio e todos fugiriam para salvar suas vidas.



Se os cristãos percebessem e utilizassem esse
poder e autoridade Deus os daria, eles
controlariam os negócios de sua (as) nação (ões)!
Somente os Cristãos podem salvar nossa (s)
nação (ões). Emmanuel Eni

Novamente, Satanás também envia seus agentes
para dentro da igreja para se tornarem “membros”.
Eles entram e trabalham para alcançar o objetivo de
seus mestres que incluem seduzir, causar prejuízo e
destruir vidas. Veja o que diz Eni:

Nós hoje somos testemunhas que existem
muitas pessoas possessas na igreja. Algumas
falam em línguas e até profetizam. Somente
aqueles com o Espírito de Deus podem discernir
esses seguidores. Mas nós estamos aqui
discutindo sobre os agentes de Satanás nas
igrejas. (alguns até mesmo são lideres, nos
sabemos que eles estão lá). Eu estou falando
sobre aqueles que entram como agentes de
Satanás para causar desavenças e confusões nas
igrejas, para dividir as igrejas, para fazer homens
e mulheres dormirem durante os sermões, para
causar distrações de varias maneiras enquanto o



culto está acontecendo e ganhar almas para
Satanás.

Havia uma irmã J (nome fictício). Ela nasceu
de novo e era um membro de uma das “igrejas
avivadas”. Ela mais tarde foi transferiu sua
membresia para minha denominação. Ela
participou de todas as atividades da igreja e era
muito ativa nelas. Mas seu caráter em alguns
pontos se tornou suspeito. Então alguns de nós
decidimos visitá-la em sua casa e descobrir o que
realmente havia de errado com ela. Enquanto a
interrogávamos, o espírito foi afrontado e
começou a se manifestar, e então ele nos disse
que ela era uma de suas agentes na igreja.

Esses demônios foram expulsos dela e foi
ministrado libertação a ela. ‘Irmã como você se
tornou uma agente de Satanás, sendo membro da
igreja?’ Nós perguntamos. E ela nos respondeu o
seguinte: ‘Tudo começou em culto de Domingo
um ‘irmã’ (uma crente em Cristo, ela pensou)
veio a ela e expressou o desejo de aproximar dela
porque, de acordo com a ‘irmã’ ela admirava a
vida cristã da irmã J. Ela aceitou sua amizade
sem reservas. As duas foram para casa da irmã J



e suposta irmã trouxe algumas bananas e
amendoins, que as duas comeram. Ela ficou na
companhia da irmã J por um momento e depois
foi embora.

Sua visita se tornou constante e em cada visita
ela trazia algum presente para a irmã J. Os
presentes variavam entre vestidos, sapatos,
dinheiro, etc. em algumas ocasiões a amiga da
irmã J chegava com algumas garotas. Isso
continuou por um período e quando a ‘irmã’ viu
que tinha sido bem-sucedida em apagar a luz de
Cristo na vida da irmã J, ela mudou e a irmã J
recebeu um tecido vermelho, pedra d’água, um
anel para o dedão do pé direito e corrente para o
seu tornozelo. Como ela havia comido muito com
eles e aceitado seus presentes não havia chance
de voltar atrás. Ela entrou em aliança com eles e
começou a comparecer em suas reuniões, ele
podia se transformar em cobra, morcego, etc. Ella
então se tornou sua agente para ganhar almas
para eles na igreja.

Você leu isso? Ali na igreja? Cuidado! Alguns
chegarão como filhos da luz, mas eles são na
verdade agentes das trevas. Cuidado! Cuidado!



Eu, pessoalmente, conheci a muitos! Eu conheci
um que era uma mulher, líder de uma igreja. O
Espírito de Deus me revelou suas atividades
demoníacas na igreja para mim. Ela era linda,
trabalhadora, mas uma agente muito poderosa de
Satanás que atua com atuava com grandes animais
d’água. E ela estava prestes a destruir algumas
pessoas naquela igreja. Quando eu a confrontei,
você pode não acreditar, ela admitiu e me contou
que eu devia ser um grande homem de Deus para
ter visto isso. Sim eles podem te impedir de enxergar
suas atividades. Essas coisas estão acontecendo na
igreja. O inimigo tem se infiltrado na igreja.
Verdade!

Existem também outras maneiras que o reino de
Satanás lutar contra a igreja e os cristãos. Algumas
vezes eles enviam mulheres para seduzirem os
pregadores e os crentes. Algumas dessas garotas
fingirão estar buscando por aconselhamento ou
ajuda espiritual. Se o pregador ou cristão não tem o
espírito de discernimento, elas os seduziriam os
levando a imoralidade e conseqüentemente,
extinguir o Fogo Deus em sua vida. Isso também
significa quebrar a proteção divina ao redor de tais



Cristãos. E você sabe que isso quer dizer; eles
podem ir mais além a fim de matá-los. Os agentes
masculinos também fazem o mesmo com as
mulheres cristãs. Seduzindo-as! Seja sábio!

Existe um poderoso espírito demoníaco
responsável por essa conspiração contra os cristãos.
Eu tenho visto isto! Algumas vezes, você os vê
andando na superfície, escondendo seu rosto. E isso
é importante! Ele o marca como um espírito muito
traiçoeiro. É sempre difícil detector sua causa e
atuação. Ele é como um cameleão. Ele esconde uma
verdadeira identidade e missão, até ela arruinar sua
vitima. Você só pode detectar sua atuação através do
discernimento de espíritos. E ela não pode atingir
você até você começar a ter um relacionamento
(especialmente, imoral) com ele. Espírito de
Jezabel! O mesmo espírito que você encontra no
livro de Apocalipse capítulo dois, versículo vinte. Os
Cristãos devem estar muito atento, vigilantes e em
espírito de oração. Fuja dela! Eu costumo fazer isso
ou permaneceria aqui porque ela é um espírito.

Outra maneira é causar indiferença, sonolência
na igreja, seduzir músicos e dançarinos, maus
hábitos, esterilidade e doenças e até mesmo



confronto físicos. Outros ainda são: causar distração
na igreja, abrindo lugares de adoração falsos,
causando mal entendidos e desavenças, travando a
vida financeira e destruindo negócios.

Outra confissão de Emmanuel Eni:
Eu gostaria de dar um testemunho de um

ministro. No mundo dos espíritos malignos ele é
conhecido como homem de Deus. Quando ele se
prostra de joelho havia confusão entre nós. Por
isso enviaram essas garotas a ele. Esse homem as
alimentaria, mas se recusou a ser seduzido. Elas
fizeram tudo que elas podiam, mas não foram
bem sucedidas. Como resultado, essas garotas
foram mortas pelo seu fracasso.

Eu, então, mudei para uma mulher e ela foi a
ele e pelas palavras e ações tentaram seduzi-lo,
mas ele foi duro como diamante. Isso era demais
para mim, então eu decidi matá-lo fisicamente.
Um dia, esse ministro foi para Oduekpe Road
Market. Eu o vigiei e assim que ele se dobrou
para ver o preço de algumas mercadorias, eu
empurrei um reboque cheio de contêineres de
óleo onde ele estava. Um caminhão reboque, o
NEPA (elétrico) pólo de alta tensão e entrou direto



no supermercado, deixando muitos mortos, mas
esse ministro escapou. Ele escapou por um
milagre.

No dia seguinte, eu o vi viajando para cidade
de Nkpor a pé. Eu novamente empurrei um
caminhão do exército cheio de inhame para matá-
lo. O caminhão foi direto para nova calçada do
cemitério, morreram muitas pessoas, mas esse
ministro escapou novamente. Depois dessa
segunda vez nós desistimos. Ele ainda está vivo.

Depois de um testemunho como esse, de um
daqueles que uma vez foram agentes das trevas, nós
começaremos a ver a importância de devoção e
santidade. Nada protege um crente como viver uma
vida de santidade. Então nós, (a igreja) devemos
levar esse assunto de oração muito a sério,
especialmente a oração de intercessão. Nós devemos
constantemente interceder pelos ministros do
evangelho; pois eles são o primeiro alvo dessa
conspiração satânica. Como Paulo coloca, “Ore por
nós”.

O inimigo sempre irá querer atacar o pastor,
então as ovelhas (ou a obra) se perderá. Nós
devemos também estar intercedendo pelos nossos



amados irmãos, nossos familiares, nossos lideres,
amigos, nossos vizinhos, etc. A missão do inimigo
de acordo com as escrituras em João 10:10:

O inimigo sempre irá querer atacar o pastor,
então as ovelhas (ou a obra) se perderá. Nós
devemos também estar intercedendo pelos nossos
amados irmãos, nossos familiares, nossos lideres,
amigos, nossos vizinhos, etc. A missão do inimigo
de acordo com as escrituras em João 10:10:

O inimigo sempre irá querer atacar o pastor,
então as ovelhas (ou a obra) se perderão. Nós
devemos também estar intercedendo pelos nossos
amados irmãos, nossos familiares, nossos lideres,
amigos, nossos vizinhos, etc. A missão do inimigo
de acordo com as escrituras em João 10:10:

O inimigo sempre irá querer atacar o pastor,
então as ovelhas (ou a obra) se perderá. Nós
devemos também estar intercedendo pelos nossos
amados irmãos, nossos familiares, nossos lideres,
amigos, nossos vizinhos, etc. A missão do inimigo
de acordo com as escrituras em João 10:10:

O inimigo sempre irá querer atacar o pastor,
então as ovelhas (ou a obra) se perderá. Nós
devemos também estar intercedendo pelos nossos



amados irmãos, nossos familiares, nossos lideres,
amigos, nossos vizinhos, etc. A missão do inimigo
de acordo com as escrituras em João 10:10:

“Roubar, matar e destruir”.
Agora, o objetivo de trazer alguns dessas

confissões, testemunhos e revelações é para expor as
atuações e a adoração do reino das trevas. Quando
você os expõe, seus poderes são drasticamente
reduzidos. E ele também serve como aviso para os
Cristãos. O diabo não quer para ser exposto.

Ele pode ir para qualquer cumprimento; até
mesmo te comprometer tudo nesse mundo para
expor suas atuações. Ele prospera em segredo,
trevas e manipulação.

Ele também fez tudo para parar esse livro, mas a
vontade de Deus prevalecerá. Ele certamente sabia
que esse trabalho finalizado e publicado ia ser uma
dinamite na mão de qualquer crente e prontamente
ele decidiu enterrá-lo por anos. Mas Deus
finalmente o ressuscitou! Glória a Deus!

Eu estou dizendo tudo isso porque Satanás
tentará iludir alguns cristãos para ignorar alguns dos
avisos acima. Ele odeia ser exposto. E isso também
foi o porquê ele se opôs veementemente a



publicação desse livro. Mas graças a Deus ele está
derrotado. Eu quero insistir para você expor, resistir,
defender e expulsá-lo e seus obreiros das trevas. A
Palavra de Deus diz que se você resisti-lo, então ele
fugirá de você. Deus tem ministrado a todos nós,
nós precisaríamos expor, resistir, derrotar e
envergonhar a Satanás e suas hostes malignas.

Você está aproveitando sua leitura? Tem
certeza? Então se prepare para mais palavras
poderosas, confissões e testemunhos poderosos,
leia-os.



A Guerra contra o
Ocultismo, Bruxaria e Falsa

Religião



Capítulo Quinze

A Guerra contra Ocultismo,
Bruxaria e Falsa Religião.

Quando entrares na terra que o Senhor teu Deus te
der, não aprenderás a fazer conforme as
abominações daquelas nações. Entre ti não se
achará quem faça passar pelo fogo a seu filho ou
a sua filha, nem adivinhador, nem
prognosticador, nem agoureiro, nem feiticeiro;
Nem encantador, nem quem consultem a um
espírito adivinhador, nem mágico, nem quem
consulte os mortos; Pois todo aquele que faz tal
coisa é abominação ao Senhor; e por estas
abominações o Senhor teu Deus os lança fora de
diante de ti. Perfeito será, como o Senhor teu. Deus.
Deuteronômio 18:9-13
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E:
Não terás outros deuses diante de mim. Não

farás para ti imagem de escultura, nem alguma
semelhança do que há em cima nos céus, nem em
baixo na terra, nem nas águas debaixo da terra.
Não te encurvarás a elas nem as servirás; porque
eu, o Senhor teu Deus, sou Deus zeloso, que visito
a iniqüidade dos pais nos filhos, até a terceira e
quarta geração daqueles que me odeiam. E faço
misericórdia a milhares dos que me amam e aos que
guardam os meus mandamentos. Êxodo 20:3-6

Ocultismo, bruxaria e falsa religião são canais
através do qual Satanás e o reino das trevas trabalha
contra o reino de Deus na terra. Eles utilizam isso
para manchar e destruir o homem. Essa trindade
maligna está em guerra contra Deus e o campo de
batalha é o homem. Agora, nós destacaremos
algumas das atividades desse canal Satânico e nosso
principal objetivo de colocar este trabalho em
conjunto; qual é a guerra do reino das trevas através
da oração da meia-noite.

A oração da meia-noite continua sendo uma
arma de terror contra o reino de Satanás. E esses
agentes de Satanás sabem disso. Eles são estão
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sempre com medo do guerreiro da meia-noite (e
guerreiros de oração em geral). Eles sabem que os
guerreiros são uma seria ameaça para suas atividades
abomináveis e clandestinas. Agora, algumas pessoas
sempre perguntarão por que eles freqüentemente
têm pesadelos depois da oração à noite. A reposta é
simples:

Quando você orar à meia-noite, você quebra as
atividades do mundo maligno e naturalmente eles
tentam resistir. Algumas vezes, você não apenas vê
essas reações em sonhos, mas também em
manifestações físicas. Eles começarão a desafiar a
você fisicamente, até mesmo como forma de aviso
para que você pare de orar.

Se nós devemos enfrentar e destruir as
operações dessa trindade maligna (ocultismo,
bruxaria e falsa religião), nós temos que começar a
orar; especialmente no horário entre 23:00 horas e
3:00 horas da manhã. Na guerra, é estratégico
detectar a melhor hora que seu inimigo estará mais
vulnerável e acertá-lo em cheio. Imagine se cada
cristão na terra se envolver em ato da oração
persistente da meia-noite, então Satanás e seu
trabalho da escuridão procurará outro lugar pra



ficar. Você pode destruir essas atuações ocultas em
torno da nossa família, ao redor de tua cidade e
nação. Não vamos dar ao inimigo nenhuma posição
segura.



Ocultismo
A palavra oculto significa Escondido, secreto ou
coberto. Satanás tem explorado a natureza humana
para buscar o desconhecido para atraí-lo em praticas
doentias, anti-Deus, pecadora. Muitos foram para o
ocultismo sem inicialmente conhecer as
conseqüências de suas ações. Quando nos
envolvemos em atividades que não são bíblicas, que
abrem o contato para o mundo sobrenatural,
definitivamente nós estamos dentro do ocultismo.

E Satanás está por trás e é o cabeça de cada
prática oculta. Cada pratica oculta abra porta para os
demônios possuírem e influenciar o homem. O
objetivo final do diabo com essa pratica são para
desviar a atenção do homem de Deus e também
para conduzi-lo ao inferno. Ele (o diabo) sabe que
seu tempo é curto, portanto, seu desespero para ver



que ele consegue o maior número possível de
pessoas para se juntar a ele no inferno.

Algumas dessas práticas ocultas e grupos são: -
Nova Era, Horóscopo, Astrologia, Sociedades

Secretas e Lojas Maçônicas, Ioga, Satanismo,
Mediunidade, Leitura de Sorte, Vidência,
Metafísicos, Spiritual Heaters, Espiritismo, Campus
Cultism, Cultos Tribais, Ogboni, Odd Fellow,
maçonaria, Estrela do Oriente, Acampamento
Indiano e Oriental, Clubes Clandestinos, Age Grades
and Cultural Groups, Gurus e Grão-Mestres, Ordem
Rosa Cruz, Krishna, Eckankar, Magos, WICCA,
etc. Eles são muito numerosos para mencionar aqui.

Na verdade alguns países possuem milhares de
grupos ocultistas (indígenas e importados) e o fato
de que não nenhuma nação na terra que não possua
algumas formas de ocultismo a ser praticada.

A maioria das pessoas que se envolvem nessas
práticas tem alguma coisa em comum – o desejo de
poder, dinheiro e prestigio. E o diabo prometerá isso
a eles se contar-lhes as consequências de suas
decisões. Não ha nenhum presente gratuito do
diabo. Existem dois tipos de pessoas que hoje estão
envolvidos em atos ocultistas. Os primeiros são



aqueles que deliberadamente foram em busca dessas
coisas que nomeamos acima – poder, dinheiro,
prestigio e fama. O segundo grupo de pessoas são
aqueles que inconscientemente, através de suas
praticas que abriram as portas de suas vidas a
Satanás e seus demônios através de coisas como:
ESP, Tábua Ouija, Artes Marciais, Musica Roque e
Artes Mágicas, Vida Imoral, Associações de Filmes
e Literaturas Satânicas, Etc. Tudo isso o diabo quer
fazer é desviar nossa adoração e atenção do
verdadeiro de Deus.

Ocultismo é uma ameaça global. É uma
malignidade que os crentes devem rapidamente se
levantar para combater. Isso é necessário e muito
urgente por conta da ameaça que eles representam
para divulgação do evangelho. É a maior ameaça
contra o estabelecimento do reino de Deus na terra.
E infelizmente hoje, essas práticas ocultistas já estão
se infiltrando na igreja.

Recentemente, eu perguntei a um jovem cristão,
nascido em uma igreja Pentecostal quem foram seus
mentores. Eu fiquei chocado quando ele mencionou
ocultistas notórios. Por quê? Porque eles têm
riquezas e estão ligados a pessoas no governo. Meu



coração sangrou. Isso é apenas um exemplo da
extensão daquilo que o diabo tem usado para
enganar nossos jovens. Eu estou muito preocupado
a respeito da próxima geração da igreja. E o que é
que nós estamos fazendo? Nada. Nós estamos muito
ocupados com comemorações, competições,
egocentrismo e programas e projetos buscando
coisas materiais e posições, enquanto o reino de
Satanás está se consolidando por toda a parte da
sociedade.

Sim, o desejo do homem por Poder, Dinheiro e
Fama o tem deixado vulnerável a essa conspiração
satânica. Existem pessoas que podem ir a qualquer
consequência para se tornar rico. Existem outros que
são loucos por poder: poder politico, poder espiritual
poder para controlar ou prejudicar a outros. Sim,
outros querem ser conhecidos por toda aparte, eles
querem fama. E por causa disso, eles tem se vendido
ao diabo por se envolver em atividades satânicas.
Eles se prostram a Satanás em troca desse poder
mundano passageiro. Eles se recusam a aprender
com nosso Senhor e Mestre Jesus Cristo.

No deserto, o diabo prometeu a ele, incluindo
todos os reinos do mundo e sua glória, se apenas



Jesus se prostrasse diante dele, mas Jesus
prontamente o repreendeu e o lembrou de que
somente o Deus Todo-Poderoso merece nossa
adoração. Jesus sabia que o que ele tinha como
Filho de Deus era maior que tudo o que o diabo
poderia oferecer. Tudo o que o diabo oferece em
troca pela nossa alma é corrupto, transitório. A
bíblia diz que aqueles que correm atrás de riquezas e
prazeres mundanos sempre machucarão a sua alma.
Isso é verdade.

Por que Deus é contra o ocultismo? Isso é
porque é maligno. Sua origem está em Satanás; o
arquiinimigo de Deus. E suas praticas violam
totalmente as leis de Deus. As atividades comuns
que você encontra no ocultismo são: idolatria,
sangue, sacrifícios humanos, perversão sexual,
engano, adivinhação, feitiçaria e misticismo. E tudo
isso é detestável a Deus! Esse é o motivo D’Ele
odiá-los fortemente! Vamos observá-las
rapidamente!



Idolatria
Cada forma de ocultismo e falsa religião é idolatria.
E Deus as aborrece muitíssimos. De fato, Ele avisou
os filhos de Israel que era a razão principal Dele
Expulsar seus habitantes originais da Terra
Pr4ometda – Canaã. Para também mostrar o quão
detestável isso é para Deus, em Êxodo 20, foi p
primeiro item nos mandamentos que Ele deu aos
Israelitas (e por extensão a toda a humanidade).
Leia:

Então falou Deus todas estas palavras, dizendo:
Eu sou o Senhor teu Deus, que te tirei da terra do
Egito, da casa da servidão. Não terás outros deuses
diante de mim. Não farás para ti imagem de
escultura, nem alguma semelhança do que há em
cima nos céus, nem em baixo na terra, nem nas
águas debaixo da terra. Não te encurvarás a elas
nem as servirás; porque eu, o Senhor teu Deus, sou



Deus zeloso, que visito a iniquidade dos pais nos
filhos, até a terceira e quarta geração daqueles que
me odeiam. Êxodo 20:1-5

E a Versão King James coloca o versículo 04 da
seguinte maneira: “Tu não deverá fazer para ti
nenhuma imagem de escultura, ou nada semelhante
à coisa alguma que está acima do céu, ou que está
abaixo na Terra, ou que está na água”.

Esse mandamento é muito claro. Deus está
dizendo que Ele não pode compartilhar Sua Glória
ou Adoração com nenhuma imagem, criatura ou ser
no céu, na terra ou embaixo da terra (nas águas).
Essa instrução é tão importante que Ele que as nos
dá depois de se apresentar. Você percebeu isso? É
simplesmente o meio que esse item em particular é o
mais importante e talvez ele tenha estado
procurando por uma oportunidade de despejá-las.
Ocultismo se opõe diretamente a essas instruções e
também questiona a supremacia de Deus. Então,
quando você adora objetos, criatura, espírito, anjos
profetas, o sol, a lua, as estrelas, Satanás,
Principados, potestades e dominadores das trevas,
homens demônios, etc, Deus disse que você está
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questionando sua autoridade e lugar na criação. E
isso é detestável a Ele.

Eu acho esse que essa questão é simples. Deus
criou tudo incluindo o homem e Ele disse: “Homem,
não adore nenhuma outra coisa além de mim”! E o
homem está dizendo: “não Senhor! Sim, eu sei que
tu criaste todas as coisas, incluindo a mim, mas eu
quero adorar minha própria criação”. É tão tolo
assim. Isso é o que o ocultismo é! E infelizmente,
Satanás está à frente de toda prática ocultista e ele
propaga isso através de seus demônios e agentes
humanos.

Deus avisou Israel contra a idolatria de varias
maneiras. De fato, ele os puniria ou por enviá-los ao
exílio. Ele sempre chama a idolatria de adultérios
espiritual e prostituição, e avisou que Ele castigaria
severamente aqueles que se envolvesse com isso.
Você não precisa de nenhum ídolo. Deus disse que
você o adoraria através de Jesus Cristo. Isso é tudo!



Sacrifícios e Sangue Humano
Sangue e sacrifícios humanos são partes integrais do
ocultismo e eles são muito abomináveis a Deus. Nós
primeiro falaremos do sangue.



Sangue
Deus odeia derramar e comer sangue e ele deixam
isso muito claro na bíblia. Ele disse que nós não
devíamos brincar com sangue porque a vida da
criatura está no sangue. E é somente Deus que criou
a vida que tem o direito de tirá-la. Veja o que diz as
escrituras:

“E qualquer homem da casa de Israel, ou dos
estrangeiros que peregrinam entre eles, que comer
algum sangue, contra aquela alma Eu porei a minha
face, e a extirparei do seu povo. Porque a vida da
carne está no sangue; pelo que vo-lo tenho dado
sobre o altar, para fazer expiação pelas vossas almas;
porquanto é o sangue que fará expiação pela alma”.
Levítico 17:10,11.

E disse Deus: Que fizeste? A voz do sangue do
teu irmão clama a mim desde a terra. E agora
maldito és tu desde a terra, que abriu a sua boca
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para receber da tua mão o sangue do teu irmão.
Gênesis 4:10,11.

É de conhecimento comum que as práticas
oculistas envolvem o sangue no ritual de iniciação e
outros sacrifícios. Os demônios que se envolvem
nessas atividades sempre exigirão sangue,
especialmente sangue humano. Esse tem sido o
testemunho de quase todos os que saíram de tais
grupos malignos. O derramamento de sangue no
mundo ocultista é dirigido e coordenado pelo
próprio Satanás. Essa prática é sem duvida a
responsável maioria dos desaparecimentos
repentinos e misteriosos das pessoas, alguns
acidentes, assassinatos ritualísticos, etc, em nossa
sociedade hoje.

Os sangues das maiorias dessas vítimas são
usados para rituais demoníacos, especialmente para
riquezas, posições, cultuar altares demoníacos e para
obterem poderes espirituais. Ou como você explica
os muitos casos de seqüestros não resolvidos e
corpos humanos encontrados dilacerados que
enchem nossas ruas hoje? Vamos conferir mais uma
confissão daquele uma vez fez parte dos agentes faz
trevas e que agora é um pregador do evangelho –
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Emmanuel Eni. Ele escreveu no seu livro: “Libertos
do Poder da Escuridão” (1987:13), que foi dado a
ele sangue humano para iniciá-lo dentro do mundo
ocultista por uma amiga, veja o que ele diz:

No inicio da manhã, ela me contou que havia
uma importante cerimônia para ser realizada na
casa. As 2:00 horas da manhã ele trouxe uma
criança rastejando, uma garota viva. Diante dos
meus olhos, Alice seus dedos e arrancou os olhos
da criança. O choro daquela criança quebrantou
meu coração. Ela, então, esquartejou a criança e
derramou o sangue e a carne em uma bandeja e
me pediu para comer. Eu recusei. Ela olhou
direto pra mim e o que saiu de seus olhos não se
pode explicar na escrita. Antes que eu soubesse o
que estava acontecendo ela disse: ‘essa é uma
aliança entre nós, você nunca dirá nada a
ninguém nessa terra o que você viu ou nada ao
meu respeito. O dia que você quebrar essa
aliança, você já era’. O que queria dizer que no
dia que eu quebrasse essa aliança eu seria morto.

Depois desse incidente eu comecei a ter um
sentimento estranho dentro de mim. Eu estava
mudado e não podia mais me controlar. Uma



palavra de advertência as mães, vocês conhecem
quem trabalham em sua casa (ou cuidam de seus
filhos)? Quais são suas práticas? Você procura
saber tudo a respeito deles, antes de confiar as
vidas de seus filhos, etc a eles? Como Alice
conseguiu a criancinha que ela esquartejou? Você
pode perguntar. Portanto os pais devem conhecer
as praticas de seus empregados.

Horrível! O diabo não tem limites para destruir o
ser humano. Imagine a dor, agonia e morte que
aquele bebezinho passou. Você não está em lagrimas
agora? Pois eu estou. Agora você entende o porquê
eu odeio Satanás? O reino de Satanás é realmente
sujo e perverso. Não há misericórdia! Lágrimas
estão rolando em minha face enquanto eu insiro essa
confissão assustadora. Novamente, eu me converti
debaixo do ministério desse homem nos anos 80. Eu
o vi mais desde então, mas eu me recordo que ele
saiu expondo os segredos do reino das trevas; que se
centrava no derramamento de sangue e destruição
da vida humana. Ele trouxe milhares de pessoas para
o senhor através desse testemunho.

Que Deus possa o abençoar! Por favor, sempre
ore por ele e por tudo aquilo que é seu. Obrigado



Evangelista Emmanuel Enni! Suas cruzadas e
esforço não foram em vão. Eu sou um dos frutos.
Eu entreguei minha vida a Jesus Cristo em uma de
suas cruzadas. E eu tenho permanecido no Senhor
desde então. Não há retorno.

Agora vamos continuar. Nós veremos outro
exemplo de sacrifício de sangue como relatado por
um Nigeriano, diretor do jornal – The SUN:

“Tudo começou em algum momento no ano
passado, Muyiden Salami e seu amigo Nurundeen
planejaram há muito tempo aquele próximo
setembro de 2007, eles seriam os homens mais
ricos naquela área.

Para alcançar isso, eles pediram para um Alfa
(um sacerdote muçulmano) conhecido como Soji
Akodia Beji com pseudônimo Baba Beji para
produzir sangue. Eles queriam tanto ser rico que
houve a necessidade de brincar com a segurança.
Salami selecionou seu alvo. Um garoto de 15 anos
conhecido como Riwanu Rasheed vivendo na sua
área na J4 Garage, fronteira com Seme. Ele
conquistou com seu alvo, e quando ele foi capaz de
ganhar sua confiança, ele o levou para o sacrifício.



Mais tarde, quando a adolescência acabou, ele
ofereceu ajuda para a família do seu querido
amigo o procurar, pois ele estava a mais de quatro
dias desaparecido. Na delegacia começou a
cantar: ‘Seu sangue não me deixaria. Eu o matei’.
“Ele foi preso ao lado do Alfa e eles estavam sendo
detidos no Departamento de Investigação Criminal
Do Estado dos Lagos, Panti, onde a investigação
ainda está em busca de seu amigo Nurudeen”.



Eu queria ser rico
“Desapontado com ele mesmo, Salami contou ao
Saturday Sun que se ele soubesse que sua ambição
descontrolada o levaria para aquele caminho ele
não teria tentado derramar o sangue com suas
mãos e ‘perdido Rasheed’.



Exemplo
No dia 21 de Setembro, Salami pediu a Rasheed
acompanha-lo para um lugar onde ele alegou que
ele queria pegar alguns materiais para a venda.
Quando eles chegaram lá, ele sinalizou para Alfa
que observava Rasheed e concluiu que ele era um
bom material para o ritual financeiro. O Baba
sorriu porque aquele garoto tinha o sangue
perfeito para o sacrifício. Ele deu meu amigo
Nurudeen um anel e pediu para ele tocar o garoto
no ombro que ele não resistiria quando ele fosse
esquartejado. Conforme instruído, Nurudeen tocou
o pescoço do Rasheed e ele ficou mudo. Ele
começou a se comportar como um robô, ele não
poderia se mover ao menos que fosse instruído. O
Alfa imediatamente deu uma baciae nos pediu para
matá-lo como uma galinha, assegurando que seu
sangue fosse derramado na bacia. Nós o levamos



para fora e decepou seu pescoço, ele o manteve
amarrado até que o sangue pingava na bacia. O
Alfa levou a bacia e fez sabão dele.



O Dinheiro não poderia
Fluir.

“Salami e seu amigo pediram para usar o sabão
no banho; fizeram alguns encantamentos. Ele disse
que nós devíamos chamar o nome de Rasheed e o
dinheiro começaria a fluir. Mas nós fizemos como
ele instruiu e nada do dinheiro aparecer. Eles
voltaram ao Alfa com raiva que pediu a eles para
continuar com o exercício que o dinheiro fluiria
definitivamente.

Quando Salami percebeu que o corpo de seu
amigo estava deitado do lado de fora, ele o pediu a
eles para esperar até a madrugada. Como um Alfa
respeitado na área, ele enviou um mensageiro para
dizer a toda a vila que cada um deveria ficar
dentro de casa enquanto ele aproveitava a
oportunidade para enterrar Rasheed. ‘Quando



“nós terminamos o sepultamento, ele nos pediu que
continuássemos tentando que finalmente seriamos
bem-sucedidos”.



Amigo de Verdade
Quando a família de Rasheed percebeu que ele não
seria encontrado, a família organizou uma busca.
Salami que passou a ser o amigo mais próximo foi
chamado e ele prometeu que ele iria encontrá-lo
onde ele estivesse como ele continuasse a ser um
bom amigo, em 23 de Setembro, ele aconselhou a
família sobre a necessidade confiar a família para
ajudar encontrar Rasheed. Na fronteira de Seme,
na delegacia testemunhas deram detalhes de
quando Rasheed foi visto pela ultima vez. Como os
fatos o apontavam como principal suspeito do
sumiço de um adolescente, Salami ficou nervoso, e
começou a cantar: “Eu o matei”! Seu espírito quer
se vingar. Se eu não confessar, ele me matará. A
magia (encantamento) não funcionou. Se eu
soubesse que o Alfa era um falso, eu não teria
prejudicado Rasheed.



É verdade
Tremendo visivelmente, ele ainda chegaria ao
período em que seu poder falhou, aos 45 anos Alfa
confirmou a confissão de Salami: “tudo o que ele
disse é verdade”! O Alfa que veio de Cotonou
confessou que ele é um poderoso medico nativo
(curandeiro) respeitado pela vizinhança.
Perguntamos por que o encantamento falhou, ele
disse que Salamo e seu amigo não seguiram o
procedimento correto. Ele estava na verdade
esperando por eles quando a policia veio e o
prendeu. Na verdade ele foi pago, ele disse que eles
estavam sob o juramento de que após o ritual bem-
sucedido ele seria muito bem pago.

(Essa história foi extraída do jornal SUN de
Domingo, 06 de Outubro, 2007, Pagina 13).

Imagine como aquele jovem foi esquartejado
como uma galinha, somente para algumas pessoas



ficarem ricas rapidamente! E esse é apenas um perto
dentre muitos outros casos que acontecem todos os
dias em nossa sociedade. Eu creio que as práticas
ocultistas estão em crescimento nos países do
terceiro mundo devido à situação econômica desses
lugares. Os lideres desses países não estão ajudando
nessa situação! Eles roubam as riquezas dessas
nações e as levam para países desenvolvidos,
deixando seus países e povo subdesenvolvido e na
pobreza. Isso deixa seus cidadãos fazendo coisas
inimagináveis para sobreviver; ainda que eles fiquem
sem emprego, educação, segurança, bons hospitais,
água potável, sem futuro e esperança.

Imagine como aquele jovem foi esquartejado
como uma galinha, somente para algumas pessoas
ficarem ricas rapidamente! E esse é apenas um perto
dentre muitos outros casos que acontecem todos os
dias em nossa sociedade. Eu creio que as práticas
ocultistas estão em crescimento nos países do
terceiro mundo devido à situação econômica desses
lugares. Os lideres desses países não estão ajudando
nessa situação! Eles roubam as riquezas dessas
nações e as levam para países desenvolvidos,
deixando seus países e povo subdesenvolvido e na



pobreza. Isso deixa seus cidadãos fazendo coisas
inimagináveis para sobreviver; ainda que eles fiquem
sem emprego, educação, segurança, bons hospitais,
água potável, sem futuro e esperança.

“Ai daquele que edifica uma cidade com
sangue, e a estabelece com iniqüidade”!

Ai aqui quer dizer amaldiçoado. Deus está forte
e totalmente contra derramamento e bebida de
sangue.



Sacrifícios Humanos
Outra prática oculta que ofende a Deus é sacrifício
humano a demônios. E isso acontece de varias
formas. Alguns matam suas vítimas e removem os
órgãos vitais para serem usados em rituais. Outros
enterram humanos e animais vivos. Ainda há quem
utilize meios espirituais para atingir o mesmo
propósito. Isso inclui invocar o espírito da vítima
para aparecer em um espelho, onde eles seriam
levados a morte. Eles também podem levar os
nomes das vítimas, fotografias ou outro objeto
pessoal para o templo de demônios. Quando algo
desse tipo é feito, a vítima morrerá em casa sem que
ninguém seja capaz de traçar a causa da morte
repentina. Deus ordena que não matemos
(assassinemos). Em Êxodo 20:13 diz:

“Não matarás”



Isso é, assassinem outro ser humano por
qualquer razão. Isso viola os mandamentos de Deus.
Portanto, Deus também avisou os Israelitas para não
sacrificarem suas crianças (ou qualquer outra
pessoa):

“Não dê nenhum de seus filhos como
sacrifício a Moloque, pois o nome do seu Deus
não deve ser profanado”.

Moloque foi um terrível ídolo através do qual
eles adoravam através do sol. Eles queimavam suas
crianças no fogo como sacrifício a esse ídolo. Eles
também sacrificavam seus filhos e filhas a Baal e
outros ídolos. Isso continua sendo feito pelo
ocultismo nos nossos dias. Eles ofendem a Deus
com o sacrifício de seres humanos a demônios e
Satanás. É detestável e uma abominação a Deus. E
Deus não deixará seus ofensores impunes. E
infelizmente, ele traz terríveis maldições hereditárias
para família de seus ofensores. Leia meu livro:
‘Quebrando as Maldições Hereditárias: Clamando
por sua Liberdade’.



Otokoto em Owerri
Houve um caso bem conhecido de sacrifício
humano em 1996 na cidade de Owerri, capital do
Estado de Imo, Nigéria. Inocent Ekeanyanwu
decapitou um garotinho, Ikechukwu Okonkwo; que
foi atraído a um ‘hotel’ enquanto ele vendia
amendoins pelas ruas. Sr. Inocent foi preso pela
policia enquanto estava de posse da cabeça
decepada e imediatamente foi levado ao Hotel
Otokoto, onde o crime foi cometido.

Na busca pelas instalações do Hotel, o corpo
sem cabeça do garoto e muitos outras partes de
corpos humanos desmembrados em decomposição
foram encontrados e exumados. Alguns enterrados
no jardim de inverno.

E somente Deus sabe como muitos clientes
inocentes do renomado hotel tinham morrido e sido
utilizados e rituais antes. Esse incidente em



particular desencadeou uma grande e violenta
revolta naquela cidade. Prédios e propriedades dos
membros do culto suspeito no valor de bilhões
foram destruídos. Eu testemunhei a revolta. Eu vi
alguns dos manifestantes ao longo da Rodovia
Wedthral carregando corpos humanos dizendo ter
sido removido do refrigerador de um dos ritualistas
– rico empresário que lida com eletrônicos.

Então muitos outros empresários, políticos e
pessoas influentes foram também dedurados pelos
membros da sociedade secreta.
Surpreendentemente, Sr. Ekeanyanwu logo após sua
prisão, morreu sob custodia da policia em uma
circunstancia muito questionável. E o povo
suspeitou que ele fosse assassinado na prisão ou ele
continuaria a revelar alguns dos grandes nomes por
trás das atividades demoníacas. Mas, antes de ele
morrer, ele já tinha comprometido o proprietário do
Hotel Otokoto, um irmão de um ex-ministro federal
e diversos outros. Eles foram mais tarde condenados
a morte pela corte de justiça pelo assassinato e
confiscaram o Hotel para o governo.

Graças a Deus por aqueles em autoridade nessa
ocasião e por outros que permaneceram firmes para



ver aqueles réus (através de muito dinheiro e
influencia) serem presos e julgados pelo tribunal. Eu
digo isso porque acontecem incidentes piores e eles
varrem para baixo do tapete por conta da posição ou
conexões daqueles envolvidos. E nós sabemos que
por trás da maioria desses atos demoníacos são os
renomados ricos, poderosos e influentes na
sociedade. Verdade!

Agora, chocantemente, dentro do mesmo
período, o filho desse mesmo homem Otokoto foi
preso por reptar o filho do dono de um hospital
popular na mesma cidade de Owerri. Deus!

Não é segredo que muitos políticos e impérios
empresariais foram construídos através do
derramamento de sangue inocente, rituais
demoníacos e sacrifícios humanos. Certamente, as
pessoas que se envolvem nisso têm a escolha de se
prostrar a Satanás de modo que eles possam adquirir
posses mundanas. Embora, estejamos utilizando
eventos ocorridos na Nigéria como caso de estudos,
esses atos demoníacos acontecem em muitas partes
do mundo. Os adoradores de Satanás no mundo
desenvolvido fazem o mesmo. É o mesmo Satanás,
a antiga serpente, o enganador, o diabo. Ele não



mudou! Mas eu também devo admitir que essas
práticas sejam mais violentas nos países do terceiro
mundo por causa do alto nível da pobreza,
analfabetismo e escuridão espiritual.



O Diabo vai para Tanzânia
Analisemos o caso da Tanzânia: onde albinos têm
desde que se tornaram espécies em extinção, por
conta de sua alta procura para rituais de sacrifícios.
Até mesmo partes de seus corpos são vendidas no
‘mercado’ que são patrocinados pelos agentes de
segurança que são supostamente para verificar as
ameaças. Meu Deus!

Na Tanzânia são os albinos. Mas em outros
lugares do mundo podem ser o corcunda, o cego, a
virgem, a mulher grávida, os idosos, o mudo ou até
mesmo os bebês inocentes (como nós anteriormente
conferimos na confissão de Emmanuel Eni). Satanás
e seus demônios são sem coração e perversos. E nós
todos despertamos e os combatemos agora. Sim,
agora!

Mas, também é verdade que hoje, alguns dos
mais poderosos ministros e ministros do evangelho



vêem dessas áreas escuras. Embora muito ainda
precise ser feito para conter essas atividades
satânicas em tais lugares. E nenhum outro corpo
fará isso a não ser a igreja de Jesus Cristo (os
crentes). É responsabilidade da igreja! A bíblia diz
que Jesus (a igreja) foi manifestado e que Ele deve
destruir as obras do diabo. Nós temos essa
ferramenta para conferir isso – o evangelho.

Essas práticas malignas não são deixadas por
grupos ocultistas conhecidos. Os falsos lugares de
adoração (igrejas) também estão no jogo. Sacrifícios
humanos e de sangue também continuam nesses
lugares. Esses lugares têm levado um nome Cristão,
mas significa que eles são religiosos ou genuínos. O
que você diária a respeito do incidente que
aconteceu em um do Sul da Nigéria?

Um homem deixou sua casa para passear a
noite e foi a ultima vez que sua família o viu vivo.
Depois de alguns dias de busca a família decidiu
envolver a policia, então, eles viram uma pilha de
areia próximo a uma ‘igreja’ e chamaram o
‘pastor’ para mostrar a eles de onde veio à areia
fresca uma vez que não havia nenhum indicio de
reforma nas instalações da ‘igreja’. Depois de



uma minuciosa, eles encontraram uma parte
recém cimentada no altar da “igreja”. E você não
pode acreditar nele. Quando o local comentado
estava quebrado, o cadáver do homem
desaparecido foi encontrado, enterrado ali em
uma posição vertical.

Incrível! Eu ouço você gritar! Mas isso é apenas
um exemplo de perversidade que acontecem nesses
lugares. Nossa terra está cheia dos clamores da vida
de inocentes que foram esquartejados em sacrifícios
a Deuses desse mundo. Deus disse a Caim: ‘Eu
estou ouvindo o clamor do sangue do teu irmão
Abel; a quem você assassinou’.



A Filha de Jefté
Existe algo que eu gostaria de esclarecer aqui antes
de nós continuarmos. Alguns grupos ocultistas
apontam o incidente que aconteceu em Juízes 11
(Jefté e sua filha) como uma desculpa para se
envolverem em sacrifícios humanos. Mas isso é o
engano de Satanás. Você sabe que o diabo é um
mestre em enganar. Ele sempre procurará alguma
coisa (até mesmo as escrituras) para corromper e
usar para enganar, em Juízes 11: 29-40, a bíblia
nunca nos disse que Deus instruiu ou recebeu a filha
de Jefté como um sacrifício.

Além disso, o sacrifício que Jefté manteve foi
que ele deixasse sua filha (a única filha)
permanecesse virgem até a morte. Ele não a matou
como erroneamente como afirmam os Satanistas.
Veja: “... Ela e suas amigas foram para as colinas e
choraram porque ela jamais se casaria. Passados os



dois meses, ela voltou a seu pai, e ele fez com ela o
que tinha prometido no voto. Assim, ela nunca
deixou de ser virgem”. Juízes 11:38,39. Ela foi
consagrada para permanecer virgem até a morte.
Simples!

Isso está evidente pela maneira que Jefté reagiu
quando ele viu que foi sua filha que veio para
encontrá-lo assim que ele retornou para casa:
‘quando ele a viu, ele rasgou suas vestes em
angústia. Quando a viu, rasgou suas vestes e gritou:
"Ah, minha filha! Estou angustiado e desesperado
por tua causa, pois fiz ao Senhor um voto que não
posso quebrar". (V. 35). Que quer dizer que ele
nunca pensou ou planejou usar a filha para qualquer
forma de sacrifício.

Alguns comentaristas como Gaster (1962: 154)
disse que a história é uma versão hebraica de uma
disseminação de um conto popular. Mas até mesmo
quando Jefté sacrificou sua filha foi em total
desobediência as leis de Deus em Êxodo: 20:13 –
“Não matarás”. E Levíticos 18:21 (entre outros):
“Não dê nenhuma criança por sacrifício”. Lembre-
se, também, que Deus impediu Abraão de usar seu
filho Isaque como Sacrifício. Portanto, a desculpa
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do mundo ocultista para sacrificar humanos não se
sustenta.

As práticas ocultistas é a principal razão do
porque Deus ficou furioso com alguns reis de Israel.
Analise o perverso Rei Manassés. Ele foi um grande
mestre ocultista. Ele descuidadamente se recusou a
seguir os caminhos de seu piedoso pai Rei Ezequias.

“Reconstruiu os altares idólatras que seu pai
Ezequias havia demolido; também ergueu altares
para Baal e fez um poste sagrado, como fizera
Acabe, rei de Israel. Inclinou-se diante de todos os
exércitos celestes e lhes prestou culto. Construiu
altares no templo do Senhor, do qual este tinha
dito: "Em Jerusalém porei meu nome". Nos dois
pátios do templo do Senhor ele construiu altares
para todos os exércitos celestes. Chegou a
queimar o próprio filho em sacrifício, praticou
feitiçaria e adivinhação e consultou médiuns e
espíritas. Fez o que o Senhor reprova, provocando-
o à ira”. 2 Reis 21:3-6

E como Deus respondeu a esses atos
abomináveis:

Manassés, rei de Judá, cometeu esses atos
repugnantes. Agiu pior do que os amorreus que o
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antecederam e também levou Judá a pecar com os
ídolos que fizera. Portanto, assim diz o Senhor, o
Deus de Israel: Causarei tal desgraça em
Jerusalém e em Judá que os ouvidos de quem
ouvir a respeito ficarão zumbindo. Estenderei
sobre Jerusalém o fio de medir utilizado contra
Samaria e o fio de prumo usado contra a família de
Acabe. Limparei Jerusalém como se lava um
prato, lavando-o e virando-o de cabeça para
baixo. Abandonarei o remanescente da minha
herança e o entregarei nas mãos de seus inimigos.
“Serão despojados e saqueados por todos os seus
adversários, pois fizeram o que eu reprovo e me
provocaram à ira, desde o dia em que seus
antepassados saíram do Egito até hoje". 2 Reis
21:11-15

Deus não brinca com o pecado do ocultismo!
Aonde ele o vê, ele passa a julgar imediatamente.
Você pode ir e perguntar sobre Acabe, o amado Rei
Salomão e outros. Se você está praticando ou teus
pais praticaram no passado essa malignidade, essa é
sua oportunidade de se arrepender e pedir a Deus
para perdoar.
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Uma estratégia do reino de Satanás na guerra
contra a igreja nesses últimos dias é criar uma
profunda incursão na casa de Deus através de
praticas ocultas. É fato que o mundo do ocultismo
tem hoje sitiado a igreja em uma dimensão sem
precedentes. E existem duas categorias nítidas dessa
atuação. A primeira categoria é a pessoa que,
embora elas sejam crentes, de repente sucumbem
aos desejos mundanos de acumular poder, riqueza e
fama, e isso os tem conduzidos varias praticas
antibiblicas que Satanás encabeça.

Outra categoria é o povo que não é crente, mas
atuam em locais de adoração. Eles fingem serem
ministros de Deus! Aqui você encontrará
curandeiros, feiticeiros, adivinhos e bruxos. Nós
temos até mesmo alguém que recentemente fundiu o
cristianismo com o Islão para formar um local de
adoração que ele denominou Cristislão.

Até mesmo quando as pessoas suspeitam desses
falsos lugares de adoração, infelizmente, eles ainda
os protegem. Como eu disse anteriormente, você
verá a maioria disse nos países do terceiro mundo;
onde ainda existe um alto nível de pobreza, doenças,
atividades demoníacas e analfabetismo. Quando



povo está faminto, mal-informado, doente, frustrado
e muito desesperado, existe sempre a tendência a
aceitar qualquer forma de solução, até mesmo se ela
vem do Diabo.

Agora, os guerreiros santos (guerreiros da
oração da meia-noite), e na verdade os crentes têm a
obrigação de lutar contra essa incursão satânica pela
oração e expondo-as.

Nós podemos ver poucos exemplos de atuações
desses agentes das trevas se passando por servos de
Deus?



Falsos Profetas
Um falso profeta é um homem ou mulher que disse:
“Assim diz o Senhor”, quando o SENHOR não
falou. E a bíblia diz que amaldiçoada é a pessoa que
fala a favor de Deus, quando Deus não o enviou.
Mas nosso interesse aqui não é apenas que eles
falam falsamente a favor de Deus, mas eles
envolvem outras influências demoníacas para
aperfeiçoar suas atividades satânicas.

Por exemplo, eles vêem no espírito com a ajuda
do espírito da adivinhação – Espírito Píton. E
através disso eles perpetuamente manipulam suas
vitimas. Esse fenômeno infelizmente está presente
em nossos dias porque pessoas (incluindo crentes)
são fascinadas e desesperadas para conhecer o
futuro e o desconhecido. Ninguém quer confiar
totalmente na palavra de Deus. Eles querem



conhecer em um piscar de olhos o que o futuro
reserva para eles.

Eles querem conhecer o que aconteceu com eles
no passado. O que está acontecendo com eles no
presente e também acontecerá amanhã. Crentes não
confiam mais que Deus controle total de suas vidas,
destinos e situações. Eles esqueceram que os
pensamentos de Deus para ele sempre será bom,
não mau e dará a eles um bom futuro.

Portanto eles estão procurando quem lhes diga
os segredos, o desconhecido sobre suas vidas. Isso é
exatamente o porquê o ministério do falso profeta
está prosperando hoje. Na verdade, quando você
está aconselhando pessoas hoje e você não está lhes
falando ‘grande segredos’, eles tendem a não
acreditarão em você. Eles acharão que você não é
um ‘grande’ homem de Deus.

Portanto, o que o inimigo fez? Ele viu essa
fraqueza na igreja e enviou seus agentes bem
equipados com poderosos espíritos de adivinhação
para ir e enganá-los. Eles fisgam pessoas e as
empurram para longe de Deus pelas previsões,
predições e algumas vezes com a ajuda de
demônios, vêem o mundo espiritual de suas vitimas



o que eles querem ouvir. Milhões de pessoas ao
redor do mundo são infelizmente fisgados dessa
maneira hoje.

Sim, alguém pode também ver o mundo
espiritual através de ajuda de demônios. Isso é
exatamente o que os curandeiros, videntes,
adivinhos, quiromantes e outros agentes satânicos.
Mas o problema é que quando você é ministrado
através de poderes satânicos, você inconsciente
expõem seus espíritos e almas as forças por trás de
suas atividades, e você também adia seu dia mau
porque na verdade o diabo não tem nenhuma
solução definitiva para dar. É através desse contato
que as pessoas (incluindo membros de sua família)
ficam possessas por demônios, especialmente por
espíritos religiosos e familiares.

O que eles fazem é fingir que oferecem solução
a alguém, mas vem te cercar e a seu ente querido
com problemas, que os manteria perpetuamente
amarrados. Eu tenho uma serie de encontros com
esses falsos profetas, mas eu quero narrar apenas
dois deles aqui:

Um pastor amigo meu nos convidou para
conferencia de avivamento em sua igreja. Ele me



apresentou a um ‘profeta’ que ministrou naquele dia.
Depois da conferencia, nós fomos para casa de
carro quando o “profeta’ virou e me disse que eu
seria um grande homem de Deus. Que meu
ministério se espalharia através de minhas
publicações, etc. eu fiquei impactado com aquela
revelação porque eu estava planejando a primeira
edição da minha publicação – Power News
Magazine. Mais tarde eu perguntei ao meu amigo
(nosso anfitrião) sele disse ao ‘profeta’ alguma coisa
a respeito das minhas intenções a respeito da minha
publicação e ele disse não. Depois desse incidente,
‘o profeta’ também me convidou para algumas
ministrações de libertação.

Como nós descobrimos que esse homem era um
falso? Primeiro, foi pela sua atuação antibiblicas.
Segundo, nós oramos e Deus nos disse que ele era
um falso. E o que foi a confirmação? Não foi muito
antes de Deus começar a expor suas atividades
malignas. Suas profecias e previsões não se
cumpriam. Ele também estava fazendo propaganda
de tudo; extorquindo dinheiro e valores do povo e
dando a eles falsas profecias. Meu amigo que deu a
ele uma propriedade para hospedar suas reuniões



mais tarde o expulsou quando ele descobriu as
atividades abomináveis do homem.

Obviamente esse não era um profeta de Deus. A
bíblia diz que Deus confirma as palavras de Seus
profetas. Deus não pode dar profecias que não se
cumpririam. Portanto, a profecia não terá uma
etiqueta de preço. Uma vez que existe um preço em
alguma forma de ministração, então, é suspeito.
Deus não faz propaganda de seus dons do Espírito.
Eles são dados gratuitamente para abençoar a igreja.
Jesus disse que graça recebeu e graça você deverá
dar. Então, um verdadeiro homem de Deus deve
viver em total santidade.

Sem duvidas, nosso ‘profeta’ aqui estava usando
poderes demoníacos par a ver as atividades do
mundo espiritual. Sim, ele estava certo que eu iria
publicar e que eu seria usado grandemente por
Deus. Elas estão acontecendo agora. Mas essas
previsões não o qualificam automaticamente como
um verdadeiro profeta de Deus. Qualquer um,
através da ajuda do espírito de adivinhação, também
pode ver tudo isso.

Deus o expôs para fazer o povo conhecer
algumas de suas pratica malignas e para não permitir



que suas previsões viessem a se cumprir, e também,
para expor seus truques e propagandas em nome de
Deus. Existem tantos falsos profetas com diferentes
graus de poderes de atuação demoníacas no mundo
hoje.

Alguns até mesmo realizam grandes sinais e
maravilhas com poderes demoníacos. Como um
deles em Lagos, Nigéria – O Profeta T.B. Joshua.
Existem diversos outros em diferentes países do
mundo fazendo grandes sinais e maravilhas. Mas
não seja enganado. Pois Jesus claramente nos disse
que nos últimos dias os falsos profetas se
manifestariam para fazer grandes milagres, sinais e
maravilhas que se não tomássemos cuidado até
mesmo os crentes (os eleitos, os escolhidos) seriam
enganados. Vejam:

“Pois aparecerão falsos cristos e falsos
profetas que realizarão sinais e maravilhas para,
se possível, enganar os eleitos. Por isso, fiquem
atentos: avisei-os de tudo antecipadamente”.
Marcos 13:22,23

Isso foi o próprio Jesus que seriamente nos
avisou da explosão de atividades dos falsos profetas
nos últimos dias. E eu espero que você saiba que
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esses são os últimos dias. Essa profecia já está se
cumprindo hoje.

Entretanto, nós também devemos saber que
Deus sempre terá profetas autênticos em cada
geração. Existem verdadeiros profetas de Deus e
quando você os encontrar você os conhecerá. Eles
são santos, honestos, altruístas, conscientes do céu,
biblicamente embasados, terão a mente de Cristo e
temor de Deus. Deus também confirma suas
profecias. Sim ele disse que ele sempre confirmará a
palavra de Seu servo. Eles não falam quando Deus
não falou.



Falsos Ministros de
Libertação

Existem falsos ministros de libertação. Esses usam
poderes demoníacos para sustentar as atividades de
um espírito inferior em suas vitimas e finalmente
iniciar ou iludi-los em sua alta escravidão satânica.

Uma jovem mulher durante um
aconselhamento me contou uma história que
aconteceu com ela algumas vezes em 2001 que me
deixou chocado. Ela estava procurando o fruto do
ventre e suspeitou uma manipulação maligna, foi
para uma ministração de libertação. Quando o
‘ministro de libertação’ a trouxe a sua sala e ela
caiu na ‘unção’. Mas quando ela de repente
recobrou a consciência, ela não podia acreditar
no que ela viu. O falso ministro a tinha despido e
também estava removendo suas próprias calças



para ter uma relação sexual com ela. Que Deus
nos ajude!

Quando ela quis gritar, o homem começou a
implorar a ela que ficasse quieta. De acordo com
ela, ele mostrou a ela uma grande soma de
dinheiro e implorou que ela não contasse a
ninguém. Ela imediatamente se vestiu, saiu,
pegou sua mãe que estava sentada em uma sala,
esperando por ela, apressadamente saíram do
local. Eu tenho ouvido muitas historias como
essa. Algumas até mesmo audaciosamente dizem
a essas mulheres que estão procurando pelo fruto
do ventre para dormirem com eles como uma
solução. E muitas contraem DST, HIV e espíritos
demoníacos dessa maneira. Satânico!

De fato, no momento em que eu estava
adicionando isso no meu trabalho, um dos meus
conselheiros me contou como ela foi para o
aconselhamento algum tempo atrás e o ‘ministro’
disse a ela que seus problemas estariam acabados
se ela pudesse dormir com ele. Obrigado Deus
que ela recusou. Qual solução a maneira divina
virá de uma desobediência as leis de Deus? Deus
proibiu totalmente relacionamento sexual entre



pessoas que não estejam casadas e não existe
compromisso nisso. Portanto, nenhuma pessoa
que está praticando imoralidade pode ser um
servo de Deus.

Outra coisa é que os agentes de Satanás utilizam
tais atividades sexuais em rituais. É pura prática
ocultista. Eu tenho visto curandeiros fazerem a
mesma coisa. Portanto, é o mesmo espírito, a
mesma fonte. Algumas vezes, eles acabam usando
poderes demoníacos para recrutar suas vítimas.
Cuidado com quem ministra libertação em você e
tua família. Eu aconselho também a pastores
tomarem cuidado com quem eles convidam para
suas igrejas. Os dias são realmente maus. Pessoas
têm entrado em muitas coisas para adquirirem
dinheiro, poder e fama. E eles também vêm em
nome do Senhor!

Recentemente um homem de Deus muito
influente em Lagos – Rev King – foi sentenciado
a morte por enforcamento. Assim como eu estou
escrevendo nesse pedaço de papel, ele ainda está
preso aguardando a corda da forca. Qual foi o
crime desse milagreiro?



Ele estava comprometido em muitas atividades
imorais e ilegais que culminou em queimando um
dos membros femininos, depois de se tornar seu
escravo sexual por muitos anos. Na verdade, as
histórias que foram emanando do falso ministro
são realmente inconvenientes. Ele estava
dormindo com muitas dos membros de sua
‘igreja’, e até mesmo selecionando algumas das
esposas de seus membros. E continuava
realizando milagres.

Ele foi tão influente e manipulador que os
jovens membros em sua igreja estavam
adicionando o seu sobrenome e deixando crescer
cavanhaque como o dele. Você ainda precise que
alguém diga a você que isso foi uma manipulação
ocultista muito forte que se prolongou por muito
tempo em nome da igreja?

Existem ainda muitas atrocidades satânicas que
continuam em nome da igreja e ministros. E tudo
isso estão prosperando porque o povo, incluindo
crentes, tem se recusado a criar raízes na palavra de
Deus. Eles têm se recusado a orar e pacientemente e
esperançosamente esperar pela ajuda de Deus.



Existem também aqueles que alegam serem
ministros de Deus que te atacam ou amaldiçoam
quando você não faz o que eles dizem para você
fazer. Eu tenho experimentado isso e um dos meus
conselheiros também recentemente me contou sua
própria experiência chocante. Ele me contou que um
dos ‘pastores’ que era seu parceiro de oração fazia
exigências financeiras e ele se recusa a fazer isso,
instantaneamente começaram a aparecer problemas
que incluíam doenças e até mesmo ataques em
sonhos. O ‘pastor’ vinha pressioná-lo enquanto ele
dormia. Bruxaria! Isso persistiria até que ele
atendesse a exigência do ‘pastor’. Quando eu ouvi
isso, eu contei a ele que era uma manipulação de
bruxaria, e graças a Deus nós oramos e quebramos
essa manipulação satânica.

Muitas dessas sujeiras estão acontecendo em
nome do Senhor, igreja, ministros de oração,
libertação, etc. como nós percebemos anteriormente,
o povo vai ao alcance de objetos enterrados,
animais, seres humanos e outros rituais em nome
desses lugares que nós chamamos de ‘lugares de
adoração’. Nós devemos começar a orar contra
essas incursões satânicas dentro de lugares santos.



Nós devemos orar para que os ministros ou crentes
que se desviado se arrependam e voltem para o
caminho da santidade em Deus.

Portanto, nós oramos também para que os
curandeiros e Satanistas que têm aberto lugares de
adoração encontrem o fogo de Deus que exponha e
os forcem a fechar esses lugares. Os santos
guerreiros se levantarão para essa tarefa?

Se você sabe que você tem se envolvido com
essas práticas, arrependa-se e comece agora a orar
para que Deus te perdoe. Você pode também pode
procurar um aconselhamento. Urgentemente,
rapidamente!



Falsa Adoração
Existem algumas práticas que você encontrará em
um lugar de adoração e você não precisará de
ninguém para dizer que não é o verdadeiro Deus
que está sendo adorado ali. O povo tem sido
inocentemente enganado na adoração a demônios,
espíritos, anjos, humanos e outras coisas em nome
da adoração ao Deus dos céus; o criador dos céus e
da terra. Nós devemos somente adorar a Deus
através de Jesus Cristo, assim como a bíblia
claramente nos direciona no Novo Testamento.
Qualquer coisinha dessas será adoração a alguma
outra coisa.

Em algumas dessas práticas você encontrará
uma falsa adoração, práticas como: adoração ou
oração a anjos, sol, lua ou estrelas. Adoração de
seres humanos, objetos, perfumes, venda de um
óleo de unção especial, água santa, velas, rituais,



banhos espirituais, falsas doutrinas e profecias,
imortalidade, etc...

Haverá muitos livros para elucidar algumas
dessas práticas malignas em nome da adoração a
Deus, nós desejamos, portanto, somente colocar em
uma ou duas palavras em cada nesse trabalho.

1. Adoração / Oração para ou
através de Anjos

 

Existem pessoas que oram diretamente a anjos.
Quando eles estão orando, você os ouve chamando
diferentes nomes de anjos, fazendo pedidos a eles.
Alguns irão além da adoração a esses seres. Mas a
bíblia proíbe isso. Ela nos ensinou que nenhuma
palavra ou direção que nós daríamos aos anjos
devem ser dadas a Deus. Esse foi a razão porque
Jesus em um ensino disse:

Você acha que eu não posso pedir a meu Pai,
e ele não colocaria imediatamente à minha



disposição mais de doze legiões de anjos? Mateus
26:53.

O Salmista também disse que Deus dá ordem
aos seus anjos para nos proteger em Salmos 91:11.

Portanto, é para Deus que nós devemos
direcionar nossas orações, e então ele ordenará Seus
anjos para nos atender. Os esforços dos seres
humanos para lidar com os anjos diretamente tem
sempre levaram a adoração e até mesmo algumas
vezes lidando com demônios no nome dos santos
anjos. Portanto, não existe necessidade de estudar os
nomes de anjos fornecidos por diferentes livros e
religiões. Uma vez que você ora para que Deus
envie Seus anjos em uma situação em particular, Ele
conhece a bondade, algo em particular para
ministrar a você.

2 - Adorações ao Sol, Lua,
Estrelas.

Essa prática é altamente satânica. Isso é
praticado também em diferentes sociedades secretas
e falsas religiões. Todas essas entidades foram
criadas por Deus e a bíblia nos advertiu para não
nos adorar a criação, mas o adorador. Existem vários
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espíritos demoníacos no comando da adoração do
sol, lua, estrelas e outros. Foi através do temido
ídolo chamado Moloque que Israel começou a
adorar o sol. Lembre-se que eles foram queimar
seus filhos e filhas em sacrifícios a esses demônios.
E isso provocou tanto a Deus que ele se enfureceu e
os enviou ao exílio, e foi quase destruiu essa nação.
Nós não devemos de nenhuma maneira entrar em
contato com esses elementos criados ou a demônios
fingindo estar os representando.

1. Adoração ao Ser Humano
Existem lugares onde seres humanos são

adorados. Por exemplo, isso é praticado na
Brotherhood of the Cross and Star. Os adeptos têm
relatado que acredita, que seu líder e fundador
Olumba Olumba Obu é Deus e algumas vezes eles
os chamam de Espírito Santo. Esse grupo ocultista
que finge ser uma igreja tem se mantido como uma
das mais poderosas agencia do falso profeta. Os
membros desse culto são na sua maioria
vegetarianos e eles andam descalços. O espírito
neles é muito destrutivo e ele odeia e ataca os



Cristãos. Eu uma entrevistei uma mulher que serviu
por muitos anos na sede do culto em Calabar,
Nigéria e ela divulgou muitos dos seus segredos
demoníacos, a verdade sobre o bem especial, a
estranha mulher branca, as muitas mulheres que
servem e muitas outras operações ocultas nessa
temida sede da poderosa seita.

Seu temido e velho fundador Olumba Olumba
Obu é muito respeitado no mundo ocultista. Como
Temitope Balogun Joshua, uma pessoa muito
poderosa e influente na sociedade, incluindo o
presidente da nação (dentro e fora da Nigéria) se
consulta com ele. Acredita-se que O. O. Obu
aparece a seus membros em diferentes partes do
mundo sem viajar fisicamente. Nós também
mencionaremos nesse capítulo a translocação. É
também animador perceber que o que uma vez
influenciou a seita está rapidamente diminuindo,
talvez por causa do envelhecimento do fundador, a
luta pela liderança entre seus dois filhos (o primeiro
filha e a primeira filha) e a rápida propagação do
evangelho no país.

Nós podemos também indiretamente adoramos
seres humanos, dando a eles o lugar de Deus no



nosso coração. Eu até mesmo já vi onde o povo se
prostra diante do seu líder espiritual. Essas são
práticas antibiblicas.

1. Remover os calçados
Existem lugares de adoração que você vai e será

solicitado que você tire os sapatos antes de entrar.
Existem lugares onde poderes malignos são
adorados em nome de Deus. Quando você tira seus
calçados e entra em um lugar de adoração, quer
dizer que você simplesmente está se rendendo ao
poderes que comandam aquele lugar.

E essas pessoas sempre citam o caso de Moises e
Deus em Êxodo 3:5. Mas a questão é: onde Deus
falou com Moises, qualquer outra pessoa deve
retirar seus sapatos por que eles estão pisando em
um solo sagrado? Você não pode criar uma doutrina
de um fato especifico ocorrido nas escrituras. É anti-
teológico. E lembre-se que também que o ocultismo
prática a mesma coisa. Portanto, o mesmo espírito
trabalha em ambos.

Remover os sapatos ou calçados nos dias de
Moisés foi a marca de respeito. Foi como se nós



retirássemos o chapéu hoje. Foi uma marca de
submissão da parte de Moisés a Deus naquele
encontro, mas o mundo ocultista o tornou em um
meio de iniciação e escravidão. Sempre recuse a
remover seus sapatos em qualquer lugar de
adoração. Eu fui convidado a uma igreja
recentemente onde isso estava sendo praticado e eu
recusei a remover os meus sapatos. Eu acho que o
“Profeta” não gostou da minha atitude porque ele
nunca mais me convidou a sua “igreja” novamente.
Mas ele realmente era homem de Deus?

Esse é o homem que uma vez eu o salvei da
morte. O que aconteceu? Eu estava dirigindo em sua
rua em um Domingo à noite e o vi gemendo,
seriamente ferido e sagrando, totalmente nu e estava
prestes a morrer. Eu parei e desci do carro, mas os
assaltantes imediatamente me avisaram para ir
embora e deixá-lo ali. Então, eu me dirigi ao posto
policial mais próximo e relatei o que eu testemunhei.
Eu disse a eles que eu suspeitava que as pessoas
fossem assassinos profissionais. Então alguns
policiais me acompanharam até o local. Quando nós
chegamos ao local, eles atiraram esporadicamente, e



foram capazes de dominar os agressores; resgatando
o já inconsciente “Profeta”.

Eu mais tarde eu descobri que o ‘nosso Profeta’
mantinha o habito de ter relacionamentos
extraconjugais com as esposas dos outros. Portanto,
aqueles agressores eram na verdade os cônjuges das
mulheres que ele tinha ‘seduzido’. (Eu mais tarde vi
algumas mulheres morando com ele uma vez que o
visitei). Eles o advertiram seriamente e eles vieram,
aquele dia, preparados para matá-lo. Graças a Deus
ele foi resgatado! Essa é mesma pessoa que estava
atuando no local de adoração onde as pessoas
tiravam os sapatos para entrar. Deus proíbe! Eu me
recusei a tirar os meus sapatos!

1. Sacrifícios e Rituais
Sacrifícios de animais, rituais, perfumes, Água

Benta, queima de incensos e velas, etc... Não devem
ser utilizados na adoração ao verdadeiro Deus. Em
qualquer lugar que você ver tudo isso, comece a
suspeitar de uma falsa adoração. A adoração no
Novo Testamento não requer todos esses sacrifícios
e ordenanças. A bíblia diz que Jesus Cristo pagou o



preço por nós de vez por todas. Portanto, todo o
cerimonial e leis sacrificais foram abolidas.

De fato, alguns desses materiais são utilizados no
ocultismo para atrair diferentes espíritos
demoníacos. Imagine alguém orando com velas
vermelhas, preta, verde e branca, incenso e
perfumes. Alguns também pedem para que você
fique nu para orar com esses materiais. Um pastor,
amigo meu, me contou como sua esposa utilizava
essas velas coloridas, ficava nua e orava contra seu
meio irmão a meia-noite e até no momento em que
ele estava me contando isso, nenhum de seus irmãos
havia conquistado nada na vida. Eles estavam
arruinados. Embora ela tenha feito isso enquanto
estava em trevas, é difícil reverter essa maldição
hoje. Está é uma bruxaria muito poderosa no reino
das trevas. Isso é ocultismo puro em ação.

Nossa oração deve simplesmente ser dirigida a
Deus em nome do nosso Senhor e Salvador Jesus
Cristo. Analise o que a bíblia diz em Hebreus 10: 1-
10.

“A Lei traz apenas uma sombra dos benefícios
que hão de vir, e não a realidade dos mesmos. Por
isso ela nunca consegue mediante os mesmos



sacrifícios repetidos ano após ano, aperfeiçoar os
que se aproximam para adorar. Se pudesse fazê-lo,
não deixariam de ser oferecidos? Pois os
adoradores, tendo sido purificados uma vez por
todas, não mais se sentiriam culpados de seus
pecados. Contudo, esses sacrifícios são uma
recordação anual dos pecados, pois é impossível que
o sangue de touros e bodes tire pecados. Por isso,
quando Cristo veio ao mundo, disse: "Sacrifício e
oferta não quiseste, mas um corpo me preparou; de
holocaustos e ofertas pelo pecado não te agradaste".
Então eu disse: Aqui estou no livro está escrito a
meu respeito; vim para fazer a tua vontade, ó Deus.
Primeiro ele disse: "Sacrifícios, ofertas, holocaustos
e ofertas pelo pecado não quiseste, nem deles te
agradaste" ( os quais eram feitos conforme a Lei ).
Então acrescentou: "Aqui estou; vim para fazer a tua
vontade". Ele cancela o primeiro para estabelecer o
segundo. Pelo cumprimento dessa vontade fomos
santificados, por meio do sacrifício do corpo de
Jesus Cristo, oferecido uma vez por todas”.

Isso é muito claro, nenhum sacrifício ou ritual é
requerido para a salvação. Jesus Cristo através de
Seu sangue vertido por nossos pecados de uma vez



por todas! Nós não precisamos de nenhum incenso,
velas, perfumes, sacrifícios de animais, rituais, água
benta, jóias ou aparatos, imagens, objetos, etc.
Apenas ter fé no ato de Jesus e Deus te aceitará.

1. Banhos Espirituais
Essa é uma prática comum em falsos lugares de

adoração. É quando eles dizem a pessoas que elas
têm que se banhar em um local ou hora especifica
(algumas vezes a meia-noite), como um processo de
libertação ou adoração. Isso é satânico e adoração a
espíritos malignos. É antibíblico! O ocultismo
também realiza banhos espirituais e não apenas com
água, mas também com sangue. Um dos meus
conselheiros me confessou como ele foi banhado
com sangue de um cachorro em uma das seitas mais
perigosas na Niger Delta. Sim ele obteve dinheiro,
muita riquezas, mas nunca teve paz. Na verdade eu
o conheci quando ele esta procurando por ajuda
desesperadamente (uma maneira de escapar), pois o
dia que eles acertaram que ele devia morre se
aproximou. Graças a Deus, Jesus o libertou! Mas a
maioria não sobrevive a isso.



1. Falsas Doutrinas e Profecias
Isso acontece quando as escrituras são

deliberadamente citadas ou ensinadas fora de
contexto. Ou até mesmo um ensino “extra-bíblico” é
trazido para se adequar a um conjunto de crenças. O
poder por trás dos falsos ensinos e doutrinas é de
Satanás. Ele odeia o ensino e compreensão
verdadeira das escrituras pelo povo; porque ele sabe
que o entendimento correto e a aplicação das
escrituras sempre trarão total e permanente
libertação ao povo e ele não quer que isso aconteça.
Ele ama torcer, corromper, ridicularizar ou criar
duvidas sobre as promessas e a palavra de Deus.

Lembre-se que a bíblia diz que o conhecimento
da palavra de Deus sempre trará luz. Mas Satanás e
seu reino prosperam na escuridão. Jesus também
disse que você conhecerá a verdade (a palavra de
Deus) e a verdade (a palavra de Deus) o libertará. A
genuína palavra de Deus liberta indivíduos, famílias
cidades e nações. E Satanás, o diabo, não quer isso.

Haverá sempre falsas profecias nos falsos
lugares de adoração. Paulo advertiu a respeito de
falsas profecias em 1 Timóteo 4:1:



“O Espírito diz claramente que nos últimos
tempos alguns abandonarão a fé e seguirão espíritos
enganadores e doutrinas de demônios”.

Nós devemos nos certificar que o que nós
estamos ensinando e o que nós estamos praticando
vêm da indubitável palavra de Deus.

1. Imoralidade
Nós temos vários aspectos da adoração a Deus a

serem considerados. Nós devemos adorar a Deus
em Santidade e Pureza. Nenhum lugar onde a
imortalidade é encorajada ou praticada de qualquer
forma definitivamente não é um verdadeiro local de
adoração a Deus. Nosso Deus é Santo e nós
devemos também adorá-Lo em absoluta Santidade.
Ele disse: “Sedes Santos como eu Sou Santo”. Deus
não compromete essa virtude em particular.
Imoralidade só prospera onde os espíritos imundos
estão no controle.



Perversão sexual para
propósitos ocultistas.

Outra prática que é predominante no ocultismo é
usar o sexo para avançar nos propósitos ocultistas.
Como nós dissemos, Deus criou o sexo para
procriação, mas o diabo como é habitual, corrompeu
o processo e introduziu muitas atividades diabólicas
a respeito disso. Hoje, o sexo é usado como meio de
iniciação, selar alianças, adquirir poderes satânicos,
eliminar pessoas (incluindo homens de Deus) e
também transferir espíritos demoníacos no mundo
ocultista. E Deus abomina qualquer forma de
perversão sexual. Deus disse que o sexo deve ser
limpo. Deve ser entre o casal e nada mais que isso.

Porque Satanás está no domínio do ocultismo,
ele também introduziu diferentes atos para agredir a
Deus e finalmente destruir o homem. Isso inclui



sexo com demônios, prostituição, incesto e outros
como nós listamos no parágrafo anterior.

Satanás usa esses meios terríveis para
desenvolver sua sujeira e planos malignos contra a
humanidade. O sexo é uma forma de portal
espiritual muito importante, nós devemos ser
cuidadosos com o que nós fazemos com ele. O
diabo, através do ocultismo tem iniciado e destruído
milhões de pessoas através do contato sexual. E ele
PE um dos mais fáceis e mais perigosos canais de
seu plano maligno. Infelizmente o homem não
percebeu isso. Veja isso:

Recentemente um funcionário da alfândega
(um homem) foi preso por abusar sexualmente de
um garoto e usá-lo em um ritual. Como isso
aconteceu? Esse funcionário da alfândega
enviaria uma mensagem por um garotinho e
assim que o garoto chegou em sua casa ele
trancou a porta e fez sexo com o menor. Ele tocou
o garoto com um encantamento que o fez incapaz
de resistir. Depois, por vezes, o garoto de repente
ficava doente e começou a sentir um movimento
de cobra em seu estomago. E ele foi levado ao
hospital.



Em sua cama, temendo morrer, ele decidiu
confidenciar a enfermeira que estava cuidando
dele. Então a enfermeira contou a seus pais.
Aquilo foi quando a coisa toda veio à tona. Você
precisava ver os pais do garoto chorando e
perguntando ao funcionário da Alfândega para
remover o que “colocou” no estomago de seu
filho.

Nós ouvimos também que agentes demoníacos
utilizam objetos e animais como cobras em suas
vítimas. Outras gangues de estrupadores coletam
fluidos do corpo, unhas, absorventes e roupas
intimam de suas vítimas para usar em rituais.



E esse Pastor morreu
Como eu disse esses agentes do reino das trevas
podem ser enviados para irem e acabar com a vida
das pessoas através do sexo. Havia um poderoso
ministro do evangelho que teve um rápido
crescimento da igreja nos anos 80. A igreja estava
prosperando e rapidamente até o pastor ser
assassinado por Satanistas através da imoralidade.
Como? Ele foi seduzido por uma suposta
freqüentadora da igreja. E em um de seus passeios,
ele morreu em um quarto de hotel. A mulher
abandonou seu corpo e rapidamente abandonou o
local. Foi mais tarde que os funcionários do hotel
abriram a porta e encontraram o pastor morto.

Esse incidente em particular trouxe muita
vergonha para a igreja e para os homens de Deus.
Mas graças a Deus que sua esposa, uma musicista
talentosa, casou-se novamente e restaurou esse



ministério. Ele começou a crescer novamente! Por
favor, orem por eles. Muitas pessoas, incluindo
mulheres e homens de Deus foram destruídos desse
mesmo jeito.

Portanto, isso é muito importante, esses
agentes demoníacos utilizam o sexo para
dissolver, secar ou extinguir a unção de Deus
sobre os ministérios e cristãos. Eles odeiam a
unção sobre um crente. E isso explica porque você
de repente vê pessoas perdendo a graça ou a unção
de Deus sobre suas vidas.

Eu conheci uma vez um grande e ungido
ministro em Lagos que também foi vítima disso. Eu
estive em sua igreja. O Poder de Deus era muito
grande tão grande sobre ele que as pessoas brigavam
para tocar em sua jaqueta, sapatos em suas reuniões
de avivamento, especialmente, mulheres que
estavam querendo engravidar, mas eram estéreis. Ele
realmente foi grande e popular, mas hoje o ‘fogo’ se
apagou.

Ele até mesmo abandonou sua esposa e filhos
por outra mulher. Sua ex-igreja fez tudo para
corrigi-lo, mas ele recusou a correção. Ele ainda tem
uma igreja em Lagos, com um grande prédio, bem



estruturado, mas ninguém ouve a respeito dele
novamente. O ‘fogo’ foi apagado. Esse homem teria
sido um dos maiores homens de Deus ungido da
África hoje, mas uma mulher, uma agente das trevas
estragou tudo. Cuidado! Muito cuidado! Que Deus
possa nos ajudar.

Tudo isso são atividades ocultistas, manipulações
do inferno. Deus está muito irado com eles. A
palavra de Deus em Gálatas 5:19-21 diz:

“Ora, as obras da carne são manifestas:
imoralidade sexual, impureza e libertinagem;
idolatria e feitiçaria; ódio, discórdia, ciúmes, ira,
egoísmo, dissensões, facções e inveja; embriaguez,
orgias e coisas semelhantes. Eu os advirto como
antes já os adverti que os que praticam essas coisas
não herdarão o Reino de Deus”.

Deus está muito irado com o ocultismo porque
ele promove a perversão sexual.



Maldições, Alianças e
Demônios

Transmitidos Sexualmente.
Eu me lembro de uma mulher que nós ministramos
libertação em 2000. Foi uma dos mais difíceis casos
que eu já testemunhei. O processo durou alguns
dias. E qual era o problema? Ela tinha um namorado
que era membro da Amorc (Antiga e Mística Ordem
Rosae Crucis); um Rosacruz. E através da relação
sexual o homem transferiu um espírito de dragão a
ela.

Essa entidade demoníaca viveu e causou muitos
obstáculos e estragos em sua vida. Na verdade,
aquele espírito não permitia que ela se casasse ou ao
menos tivesse alguma vida boa. Certa vez nós a
estávamos ministrando, ela já estava bem acima de



40 anos. E nós temos visto muitos casos como este.
Eu espero que você saiba que esse espírito de
dragão é o próprio Satanás, como a bíblia diz.

Toda vez que você tem uma relação sexual
(especialmente com um membro de ocultismo)
existe sempre uma transferência de aliança, espíritos
e maldições. E algumas delas podem ser muito
difíceis e destruírem as vítimas e tudo o que estiver
ao seu redor. Até mesmo a bíblia faz alusão a isso
quando ela diz que você é um com alguém que você
está se relacionando sexualmente. Você não pode
dormir com alguém sem se envolver espiritual, física
e emocionalmente. Sim, aquele seu amigo poderia
estar adorando alguma coisa em segredo ou pode
estar lutando com alianças e maldições poderosas.
Você nunca pode confiar. Você quer continuar em
imoralidade?



Adivinhação
Outra atuação do ocultismo que vai contra a palavra
de Deus é a adivinhação. E isso inclui: médiuns,
leitura de sorte, horóscopo, metapsíquico, leitura de
mão e leitura de mente, bola de cristal, etc...
Qualquer um que obtenha informações utilizando
esses recursos está se comunicando com espíritos
demoníacos. Sim, algumas vezes eles podem ver o
mundo espiritual e dar uma informação correta. Mas
elas ainda não são de Deus, mas de Satanás.

Aquela garota possessa em Atos 16:16-22, que
através de um poder demoníaco disse precisamente
quem Paulo e sua comitiva eram. Mas Paulo
reconheceu que era um espírito demoníaco através
dela e imediatamente o expulsou. Esse é um dos
espíritos que domina os falsos lugares de adoração
atualmente. Lembre-se que nós dissemos que é o
espírito de Píton. Quando eles dizem a você tudo a



respeito de tua vida, você ficará admirado e será
fisgado.

O jogo é, uma vez que eles dizem tudo a você e
você acredita ou fica com medo de acontecer como
eles disseram. Mas se você rejeitar e repreendê-los,
você evitará ser fisgado por eles.



Bruxaria
Isso envolve artes mágicas, magias, encantamentos,
feitiços, amuletos, etc... Tudo isso e muito mais são
usados para manipular e também torná-los longe de
colocarem sua fé em Deus. Nós vimos os exemplos
de mágicos no Novo Testamento – Simão e Elimas.

“E, havendo atravessado a ilha até Pafos,
acharam certo judeu mágico, falso profeta,
chamado Barjesus, O qual estava com o procônsul
Sérgio Paulo, homem prudente. Este, chamando a si
Barnabé e Saulo, procurava muito ouvir a palavra de
Deus. Mas resistia-lhes Elimas, o encantador
(porque assim se interpreta o seu nome), procurando
apartar da fé o procônsul. Todavia Saulo, que
também se chama Paulo, cheio do Espírito Santo, e
fixando os olhos nele, Disse: Ó filho do diabo, cheio
de todo o engano e de toda a malícia, inimigo de



toda a justiça, não cessarás de perturbar os retos
caminhos do Senhor”? Atos 13:6-10

E:
“E estava ali certo homem, chamado Simão,

que anteriormente exercera naquela cidade a arte
mágica, e tinha iludido o povo de Samaria,
dizendo que era uma grande personagem; Ao
qual, todos atendiam, desde o menor até ao
maior, dizendo: Este é a grande virtude de Deus.
E atendiam-no, porque já desde muito tempo os
havia iludido com artes mágicas”. Atos 8:9-11

Isso esclarece as atuações dos bruxos. Controlar,
influenciar, enganar e manipular. Conter o
evangelho! Procurar parar ou controlar a casa de
Deus! E isso é o que o diabo quer atingir – roubar a
atenção de Deus e dominá-los. Nós podemos dizer
mais sobre isso quando nós discutirmos bruxaria.

https://www.bibliaonline.com.br/acf/atos/13/6-10
https://www.bibliaonline.com.br/acf/atos/8/9-11


Bruxaria na Casa do
Governador

Você percebeu que a bíblia mencionou no primeiro
texto acima que Elimas o bruxo estava vinculado a
casa do Governador Sergio Paulo? Isto é, eles eram
próximos. Sim, nós sabemos que pessoas desejam
poder, riquezas, sucesso e famílias reais estão
sempre próximos dos obreiros da escuridão como
bruxos, curandeiros, mestres do ocultismo, etc...

Eles fazem isso para se protegerem de seus
inimigos, manterem seus sucessos e posições e sua
influencia. Eles, algumas vezes. Crê-se que a
maioria dos presidentes das nações, governadores,
políticos e empresários, Altezas reais, etc...
Pertencem a essas seitas. Eu darei a uma abertura
para isso nos próximos dois parágrafos.

Nós frequentemente ouvimos que
encantamentos poderosos, que algumas vezes



envolvem sacrifícios humanos e de animais, são
freqüentemente enterrados nesses lugares de poder.
Eu quero dizer enterrar animais e seres humanos
vivos. Nós ouvimos que alguns artesãos que uma
vez foram escavar onde algumas garotas foram
enterradas vivas em um chalé do governador foram
relatando como elas estavam de olhos vendados e as
atrocidades cometidas naquele lugar não seria
conveniente mencionar.

Recentemente ouvi um homem que trabalhava
para um ex-titular de cargo político divulgar como o
político contratado e manteve por dois anos
sacerdotes e sacerdotisas indianas que sacrificam
para ele. Eu não duvidei dele porque a forma de
governo do homem estava realmente caracterizada
com muitos assassinatos não solucionados,
ocultismo, corrupção monumental, assassinatos
rituais, sequestros e lascívia. Sua má utilização de
poder e recursos do estado foram realmente sem
precedentes.

Eu estava em uma reunião de avivamento onde
um ex-vice-governador, agora um pregador estava
confessando como ele usou para viajar para o
exterior sem nenhum meio físico de transporte. Ele



ia para dentro de um caixão em sua sala e no minuto
seguinte ele estaria em Londres. Sim Londres! Nós
também mencionaremos isso no capítulo sobre
translocação!



Um Presidente e Seu Vice
Nós todos fomos testemunhas há alguns anos atrás
quando um presidente nigeriano e seu vice estavam
acusando uma ao outro de patrocinar um poderoso
eremita maometano (bruxo) e pertencer a “teia” de
algumas sociedades secretas locais muito perigosas.
Você se lembra? Isso não foi novidade e eu não
acho que alguém estivesse surpreso por ouvir isso.

Eu não fui surpreendido quando Ogboni Saala
(um fragmento de Ogboni; mais influente e elitizada
seita secreta na Nigéria) mais tarde convidou o
mesmo presidente para inauguração de seu “Centro
Cultural” em Ikorodu, região do Estado de Lagos.
Eu me recordei desse assunto porque eu tinha
acabado de debater com o cabeça dessa seita secreta
– Alhaji Olalekan no Jornal SUN (Sunday –
Domingo). Ele criticou severamente a igreja e os
cristãos em uma entrevista no jornal e eu



imediatamente respondi em outra entrevista para
convidá-lo e seu Ogboni mentiroso e servo de
Satanás. Eu disse a eles que eles eram uma
sociedade secreta e deviam sair para que o público
visse todas as atrocidades que eles cometiam.

O homem ficou tão furioso e depois de me
chamar de alguns nomes, me convidou para ir
assistir uma de suas reuniões. Ele também me
convidou para a inauguração do seu ‘Centro
Cultural’ [santuário] em Ikorodu – Lagos. Era um
projeto multibilionário! Mas que comunhão tem a
luz com as trevas? Imagine-me no meio da multidão
assistindo sua reunião ou no lançamento do seu
santuário demoníaco? Deus proíbe! Eu o desafiei a
realizar a reunião em local aberto e me convidar, e
então iria e os derrotaria com o Fogo de Deus.
Verdade!

Muitos dos assentos e locais de poder foram
contaminados por uma serie de sacrifícios
demoníacos. Eles realizam toda a sorte de sacrifício
a Satanás, apenas para proteger e progredir em suas
posições, influências e riquezas. Lembre-se que o
homem rico que eu mencionei anteriormente que me
visitou recentemente.



A aliança que ele tinha com eles era para morrer
exatamente em seu sexagésimo aniversário, e como
dia estava se aproximando, ele tropeçou em dos
meus artigos contra o ocultismo no Jornal Guardian
e veio para um aconselhamento. Graças a Deus que
aquela aliança foi finalmente quebrada. Ele ainda
está vivo! Muitas pessoas ricas hoje são como ele.
Receberam suas riquezas de Satanás. Não pegue
nada de Satanás, por favor! Se você pegar você
certamente se arrependerá disso. (Adquira meu
livro: ‘Quebrando Maldições hereditárias: Clamando
por sua Liberdade’ para aprender mais sobre isso).



Mistério
Outro recurso do ocultismo é o mistério. Eles
sempre têm alguma coisa para esconder ou manter
longe do conhecimento do publico. E existe sempre
alguma coisa para esconder dos iniciantes. O reino
das trevas prospera no mistério e engano. O
ocultismo sempre reserva certa informação para
certo nível no grupo, e eles se certificarão que você
não os abandone após conhecer esses segredos. O
objetivo é tornar difícil ou impossível você resistir
ou abandonar. Por exemplo, eles não podem dizer a
você que será pedido a você para sacrificar seu filho,
esposa, irmão, irmã, mãe ou amigos no futuro até
que você chegue naquele ponto. E quando você
tentar sair, eles utilizam o medo para do mal,
destruição ou até mesmo a morte para te ameaçar.

Mas quando você está servindo ao Deus
verdadeiro, através de Seu Filho – Jesus Cristo –



você não tem nada a temer ou esconder. A iniciação
no cristianismo é limpa e aberta. Não envolve
rituais. É só aceitar Jesus como seu Senhor e
Salvador e abandonar o pecado. Em seguida adorar,
cultuar e qualquer pessoa têm acesso às escrituras.
Qualquer adoração que envolve mistérios e
sacrifícios não pode ser a adoração do Deus
verdadeiro.



Catadores do mal
Esse trabalho não estaria completo se não
mencionássemos algumas atividades desses agentes
das trevas. Eu os chamarei de Catadores do mal.
Um Catador é uma pessoa que remexe entre os
materiais descartados ou rejeitados. Eles selecionam
coisas que são considerados como lixo e de
nenhuma serventia. Geralmente alguém imaginaria o
que faz uma pessoa sensata passar a remexer lixeiras
ou selecionar tais coisas como absorventes
femininos, roupas intimas, cabelos, etc. Mas isso é o
que é feito diariamente no reino das trevas.

Enquanto eu escrevo, eu tenho em meu
telefone a fotografia de um homem que nós
capturamos em uma faculdade próxima
selecionando absorventes femininos! Verdade! Ele
foi capturado pelos alunos da faculdade na hora



em que estava realizando o ato com muitos desses
itens em sua bolsa, eu os vi. Incrível!

Os agentes de Satanás no ocultismo consideram
como valiosos qualquer coisa que foi utilizado pelo
ser humano, especialmente mulheres. Esses itens são
utilizados para realizar diferentes tipos de rituais no
reino das trevas. Eles podem ser utilizados para
causar muita destruição na vida de seus donos. Nós
devemos ser muito cuidadosos na maneira que nós
dispomos nossos objetos usados, especialmente
absorventes femininos, fotos, roupas intimas. Esses
itens são como água no deserto no ocultismo, esses
objetos podem ser usados para causar grades danos
às pessoas! Até mesmo quando você der suas
roupas, por favor, ore sobre elas. Eu não pretendo
fazer com que você viva com medo, mas apenas
esteja em espírito de oração porque os dias são
realmente maus. Sim, o reino satânico é sujo e
perverso.



Absorventes Femininos
Qual é o interesse do ocultismo em absorventes
femininos? Esses absorventes são utilizados pelas
mulheres durante seu período menstrual que contem
sangue e fluidos de seus corpos. E é por isso que os
agentes demoníacos estão sedentos. O ocultismo é
louco por sangue e carne. Eles são, também, loucos
por tudo que sai de uma mulher – suas partes do
corpo, seu sangue, cabelo, fluído, unhas e até
mesmo seu fruto (bebês). Mas por quê? A mulher
tem, está tendo e sempre terá um papel proeminente
no plano geral de Deus. Lembre-se, também da
inimizade entre a semente da mulher e a semente de
Satanás. Ela continua.

De fato, a atuação do ocultismo será
fundamentada com sangue e carne. Sangue é muito
poderoso! Ele possui vida! (você já sabe que Satanás
odeia o ser humano). Eles utilizam o sangue para



diferentes rituais e sacrifícios! E o sangue é tão
poderoso e precioso que a bíblia nos diz em Levítico
17:14: “Porque a vida de toda carne é o seu
sangue. Por isso eu disse aos israelitas: vocês não
poderão comer o sangue de nenhum animal, porque
a vida de toda carne é o seu sangue; todo aquele que
o comer será eliminado”.

Então, quando os agentes de Satanás têm acesso
ao sangue, automaticamente, eles têm acesso a vida,
destino, futuro, etc... Isso é Verdade! Eles bebem,
lambem e valorizam o sangue humano. Antes de eu
testemunhar o incidente que eu mencionei
anteriormente, eu já sabia que absorventes são
instrumentos muito perigosos nas mãos dos agentes
das trevas.

Freqüentemente, nós ouvimos noticias desses
agentes das trevas que são capturados vasculhando
objetos rejeitados por eles na lixeira. Na verdade, eu
ouvi de uma mulher que capturada que o estava
lambendo. Por favor, não me pergunta qual era a
finalidade disso. Mas se as pessoas bebessem sangue
humano e comessem carne humana, os absorventes
não seriam lambidos por eles?



Eu ouço você gritar! Mas é verdade! Satanás é
muito sujo e também os são aqueles que os servem.
Por favor, sempre disponha seus absorventes muito
bem. Se possível os queimem. Sempre ore para que
nada que seja de seu corpo que seja levado pelo
inimigo deva ser inutilizado totalmente em suas
mãos.



Roupas e roupas íntimas
Não é mais novidade que os agentes das trevas
utilizam as roupas, especialmente as roupas intimas
das vítimas para prejudicá-las espiritualmente.
Algumas vezes eles cortaram as bordas da roupa.
Ou até mesmo levam a roupa inteira. É por isso que
você tomar cuidado ao perceber que a borda de sua
roupa foi inexplicavelmente cortada. Você deve
tomar cuidado com suas roupas que foram perdidas
e encontradas mais tarde.

Meu tio materno; um diretor administrativo de
um jornal estatal, uma vez me contou como sua
vizinha, uma jovem mulher grávida, morreu depois
que ela descobriu que sua roupa foi cortada nas
bordas. Provavelmente, ela foi descuidada com tal
descoberta. Ela não saiu daquela gravidez viva. É
uma pena! Se você brincar com as setas do inimigo,
certamente você pagará caro por isso. E a bíblia diz



que as setas malignas são constantemente atiradas
visando o justo. Visando o justo? Imagine o que
acontecerá com o injusto.

Quando você misteriosamente perde uma roupa,
roupa de baixo, etc, por favor, ore com seriedade e
cancele qualquer intenção maligna que possa ser
associada a ela. Esses dias são maus. Então muitas
pessoas foram prejudicadas dessa maneira. Muitos
destinos, gravidez, casamentos, relacionamento tem
sido destruídos dessa maneira.



Fotografias
Fotografias pode ser um instrumento efetivo de
destruição em suas mãos. De fato, curandeiros
freqüentemente pedem as fotografias de uma vítima
em potencial para causarem danos a elas. E isso
pode ser para matar ou manter a pessoa amarrada,
etc. ou eles prejudicam a pessoa pela fotografia ou
chamam a pessoa para aparecer em um espelho
demoníaco; onde elas serão esfaqueadas até a morte.
Quando isso é feito, a pessoa de repente morre
fisicamente.

Uma mulher me contou como alguém foi
capturado por roubar as fotografias de sua filha. E a
família daquela pessoa é bem conhecida por todas
essas atividades diabólicas. “Então, me conte o que
ele iria fazer com aquelas fotografias? Certamente
deve ser para um propósito satânico.



Eu tive uma experiência, em primeira mão, com
agentes das trevas que utilizam fotografias para
causar destruição na vida de outras pessoas. Isso
aconteceu quando eu estava vivendo em Alakuko,
região do Estado de Lagos, Nigéria. O proprietário
de um apartamento de onde nós morávamos, uma
mulher, sempre pedia para que os inquilinos a
fotografia de seus passaportes. Ninguém suspeitava
de nenhuma motivação maligna, até que depois de
alguns anos, em um encontro de oração, o Espírito
de Deus começou a revelar as atividades malignas
dessa mulher.

Nós ficamos chocados ao descobrir que aquela
fotografia (fotografia de passaportes) que nós
enviamos aquela mulher foi, na verdade, levadas a
um santuário onde foi derramado sangue sobre elas
e utilizadas em rituais satânicos. E qual foi o efeito
desse ritual demoníaco? Nenhum inquilino naquela
estava progredindo. Todos que viveram ali tiveram
suas finanças amarradas. De fato, foi difícil para
regularizar o pagamento do aluguel quando era
devido. As finanças de todas as pessoas que viviam
na casa foram estavam escorrendo pelos dedos.



Além disso, a proprietária da casa também
enterrou e pendurou encantamentos por toda a
entrada do prédio. Eu me lembro que estava
pendurando próxima a minha porta. Realmente não
foi uma experiência agradável. Nós realmente
sofremos e gememos debaixo de influencia
demoníacas por muitos anos antes da descoberta. Eu
também me lembro que a mulher foi igualmente
incomodada pelas nossas orações naquele lugar. Por
favor, tome cuidado com pessoa a quem você dá
suas fotografias. E quando elas de repente estiverem
faltando, lembre-se de orar.



Materiais Escritos
Eu fui à um dos cultos de milagres semanal da Igreja
Bíblica do Evangelismo Mundial (World Evangelism
Bible Church), Ojota – Lagos, algumas vezes em
1999, quando um jovem rapaz foi rapidamente
trazido ao Rev. (Profeta) Samson Ayorinde para que
orasse por ele. A cabeça do rapaz estava virando
180 graus para trás. A família, membros, e os
oficiais estavam lutando reposicionar sua cabeça
inquieta, no momento em que estava recebendo
orações. Foi realmente uma visão horrível de se ver.
E qual era o problema?

Depois de orar e controlar a situação, o homem
de Deus disse a congregação que a caneta
esferográfica do menino foi amaldiçoada pelos
agentes das trevas. O brilhante rapaz foi realizar um
exame antes de sofrer um repentino ataque, girando
em seu pescoço. Eu não vi algo parecido antes e



depois! Graças a Deus por ainda existir homens de
Deus humildes como nosso profeta Ayorinde! Eu
ouvi que ele está fazendo grandes coisas atualmente
para o Senhor por toda a Europa. Que Deus possa
abençoá-lo e ao seu ministério!

Sim, materiais escritos podem ser usados para
causas danos para vítimas pelo ocultismo. Eu estive
em um lugar nos anos 80 onde alguém estava
pedindo a outra pessoa para trazer a caneta ou
trabalho escrito de seu adversário. E desde então eu
não paro de imaginar o que essa pessoa pretende
fazer com tais materiais. Definitivamente, isso deve
ser para maldade, porque eles eram inimigos fortes,
sim, grande dano pode ser causado através desses
meios pelos agentes das trevas.



Cabelos, Unhas e Pegadas.
Outros materiais que também pode ser usados para
prejudicar uma pessoa pelos agentes das trevas
como cabelos, unhas, pegadas, etc... Qualquer
pessoa que é bem informada sobre as atividades do
reino das trevas que confirmará isso. Nós devemos
dispor esses itens corretamente. Isso não é colocar
medo em nós, mas expor suas atuações e também
nos faz ser vigilante e estar em Espírito de Oração.

Satanás tira vantagem de nossa ignorância e esse
é o porquê ele atua escondido. (em trevas); onde
não exporia e não lidaria com ele. Mas a bíblia diz
que nós não devemos ser ignorantes a respeito dos
enganos do inimigo. Sim, é somente conhecendo a
verdade e trabalhando com ela que podemos
proteger e nos libertar.



Escavando Cadáveres
Conforme eu estava trabalhando nessa obra, eu ouvi
na radio sobre algumas pessoas que foram
capturadas desenterrando cadáveres em um
cemitério. Eles foram presos pela policia. Horrível!
E o que alguém fará com o corpo fedido e em
decomposição? Essa certamente será uma questão
de um iniciante nas obras do reino da treva. De fato,
cemitérios são minas de ouro para o ocultismo. Eles
desenterram partes humanas, crânios, ossos, etc...
Para seus rituais.

Eles também se comunicam, dormem e até
mesmo tem relações sexuais com espíritos
demoníacos ali. Sim, eles fazem isso. Você tem
algum conhecimento a respeito de sessões espíritas?
Isso é se comunicar com espíritos dos mortos. Eu o
conhecia até o Espírito Santo me ensinar. Existem
sociedades secretas e médiuns que são especialistas



em invocar o espírito de mortos. Eu acho que é o
que a feiticeira de Endor praticou na bíblia.

Então a policia prometeu levar esses escavadores
de cemitério ao tribunal. Mas nós sabemos que o
ocultismo é muito poderoso. De fato, em alguns
lugares eles controlam a maioria dos mecanismos
governamentais, incluindo as agências de aplicação
da lei, militar e tribunais. Portanto, ação contra eles
resultará em nada. A batalha não é no físico, mas no
mundo espiritual.

Nós devemos começar a batalha com esses
escavadores malignos através de orações e outras
armas espirituais disponíveis a nós. De tempos em
tempos, Nós devemos também orar para que
qualquer um de nossos materiais que tenham sido
levados pelos agentes das trevas seja recuperado em
nome de Jesus. De fato eu sei que é um dos deveres
dos anjos de Deus; recuperar nosso material
ilegalmente levado por esses agentes das trevas. Ore
sempre.

Tendo dito isto, eu também aconselharia a
tomarmos cuidado com a maneira que nós lidamos
ou dispomos de nossos objetos de uso pessoal.
Oremos para que qualquer um dos seus pertences



que tenha sido levado por algum agente das trevas
seja recuperado em nome de Jesus!



Bruxaria
O espírito de bruxaria é um dos muitos espíritos
perversos no reino das trevas. Tudo que ele almeja é
alcançar a destruição. E você sempre reconhecerá
suas atuações, quando você encontrar manipulação,
intimidação e dominação. Ele sempre busca
controlar a todo o custo.

Bruxaria é uma atuação muito vasta e precisaria
de muitos livros para falar sobre ela. Por isso o que
faremos aqui é destacar algumas de suas operações,
mas sempre lembrando que as armas mais fortes
contra qualquer forma de bruxaria é a oração da
meia-noite. Bruxos estão sempre com medo de um
guerreiro de oração. Embora os fortes sempre
tentem resistir ou até mesmo conter suas orações,
mas se você persistir, eles finalmente se prostrarão.

Antes de nós entrarmos nas atividades dos
bruxos, eu quero perguntar, o que é um bruxo? Um



bruxo é uma pessoa – homem ou mulher – que está
possuído por um espírito de bruxaria ou uma pessoa
que utiliza magia, encantamento ou poderes
espirituais para propósitos malignos. Pessoas têm
tentado categorizar esses fenômenos em magia
negra, vermelha e branca. Magia negra é muito
perigosa, e é a mais praticada na África e em outros
países do terceiro mundo. Mas eu também tenho
outra classificação para ela – os bruxos voluntários e
involuntários.

Aqueles que eu chamo de bruxos involuntários
são as pessoas que foram iniciadas de uma forma
inconsciente. Eles comeram comidas, levaram
presentes e se associaram com pessoas, etc... E de
repente se encontraram atuando na bruxaria. Esses
espíritos os usam até mesmo sem suas permissões!
Então o outro é a pessoa que deliberadamente viu e
obteve poderes espirituais para atormentar outro ser
humano. Essa categoria é alguém que utiliza
encantamentos, feitiços, bruxarias, etc contra seus
seguidores humanos. De qualquer maneira ele é
conquistado; o objetivo básico do espírito é causar o
máximo de prejuízo, destruição, paralisar e derramar
sangue.



Os bruxos geralmente se encontram em seus
Covens (Assembleia de Bruxos) entre 23:00h e
3:00h da manhã, e algumas vezes muito depois
desse horário. Esse é seu maior período ativo do dia.
Ou eles estão no covens em reunião nesse período
ou eles estão lançando um ataque sobre uma vítima.
Muitos pesadelos que nós temos anoite enquanto
dormimos podem ser atribuídas às atividades desses
agentes das trevas. Eles atacam a noite porque os
humanos estão sempre fragilizados e muitos estão
vulneráveis nessa hora do dia.

Na África, esse fenômeno é muito comum.
Algumas vezes ele vai muito além de um ataque no
mundo dos sonhos. É muito comum alguém acordar
de manha e perceber alguns hematomas por todo o
seu corpo. Isso acontece quando eles chegar a
chupar sangue de suas vítimas. Quando eles atacam
em sonhos ou por outros meios a vítima geralmente
acorda começa a experimentar problemas repentinos
e infortúnios. Muitos perdem suas vidas, gravidez,
negócios, casamentos, relacionamentos, empregos,
posições, etc... Dessa maneira. Ou a vítima é
perfeitamente mantida debaixo de manipulação,
domínio e controle.



O controle é o que você vê no mundo físico,
mas as atividades espirituais vão, além disso, para
causar mais estrago e destruição em suas vítimas. Os
bruxos e agentes das trevas têm frequentemente
conversado sobre causar acidentes, batidas, motins,
divórcios, esterilidade, dificuldade, fracasso e
doenças quando eles ainda eram membros do coven.
Sim, esse espírito é terrivelmente cruel. Ele tem
muito prazer na destruição do ser humano. E suas
promoções no coven são baseadas em quantos seres
humanos eles mataram ou o nível de destruição que
eles causaram.

Não é de se admirar que Deus dissesse aos
Israelitas:

“A feiticeira não deixarás viver”. Êxodo 22:18

https://www.bibliaonline.com.br/acf/ex/22/18


Atuações
Bruxos podem tomar diferentes formas quando eles
vão a operações ou reuniões. Eles podem tomar
formas de pássaros, gatos, corujas, ratos, baratas,
abutres, cobras, cachorros ou eles podem apenas
escolher manter-se invisível aos olhos humanos. Ele
depende de sua tarefa e situação. Eles geralmente
tomam a forma que os ajudará a obter acesso as
suas vítimas ou atingir um objetivo em particular em
uma operação. Eles também atacam suas vítimas nos
sonhos naquelas formas ou algumas vezes, você vê
rostos mascarados ou desconhecidos te perseguindo
interminavelmente.

Eu ouvi em uma radio local sobre uma mulher
capturada a meia-noite em uma armadilha feita para
antílopes na floresta. E quando eles perguntaram
como ela caiu na armadilha, ela confessou ser uma
bruxa. Em Lagos-Nigéria, em muitas ocasiões



grandes pássaros têm caído do céu de repente se
transformavam e seres humanos.

Eu até mesmo li a respeito de um ministério
Pentecostal muito poderoso na mesma cidade de
Lagos, narrando como uma bruxa caiu do céu pela
força de suas orações. Ela caiu justo dentro das
instalações da igreja e começou a implorar por
misericórdia!

Essas coisas não são realmente estranhas na
África em alguns outros lugares onde as forças da
escuridão ainda reinam. Embora existam bruxas em
muitas partes do mundo. De fato, existem
atualmente mais bruxas poderosas e auto aclamada
na América e na Europa que na África. Considere a
WICCA. Ao contrário dos africanos, os membros da
WICCA exalam alegria e satisfação em se
autoproclamam bruxas até mesmo em publico. Esses
agentes das trevas têm invadido a igreja. Eles estão
causando muita destruição aos crentes e ao corpo de
Cristo. E seu objetivo primário é trabalhar contra os
planos de Deus para o homem.

O guerreiro da meia-noite e toda a igreja devem
despertar e lutar contra esse espírito cruel. Nós
devemos quebrar suas fortalezas e libertar os



cativos. Nós temos que expulsar esses ladrões
noturnos e sanguessugas da nossa cidade. E a
maneira mais segura de se fazer isso é se
comprometer com a oração da meia-noite, até que
eles sejam destronados ou até mesmo fujam. Deus
já está contra eles.



Falsa Religião
Esse outro espírito maligno que o diabo tem liberado
para conter o trabalho de Deus na terra. E ele
também requer a oração do santo guerreiro. Esse
espírito em particular está retendo mais que a
metade de sete bilhões da população mundial em
escravidão. O único objetivo do espírito de falsa
religião é negar ou questionar que Jesus é o Filho de
Deus, o Redentor, o Messias e o Salvador do
Mundo.

Alguns deles dirão que Jesus foi um dos
profetas. Outros que Ele era um filho de Deus como
nós somos filhos de Deus. Eles recusam Sua
divindade e messianismo! Esse é o espírito do
Anticristo. E ele é um espírito terrível! Vamos para
bíblia e veja o que ele diz a respeito desse espírito:

“Quem é o mentiroso, senão aquele que nega
que Jesus é o Cristo? Este é o anticristo: aquele



que nega o Pai e o Filho. Todo o que nega o Filho
também não tem o Pai; quem confessa
publicamente o Filho tem também o Pai”. 1 João
2:22,23

O espírito do Anticristo é o espírito da falsa
religião. E ele é o maior espírito em atuação no
mundo hoje. Ele controla mais que a metade da
população do mundo como nós dissemos.

João disse que alguém que diz que Jesus não é o
Cristo é um Anticristo e não conhece a Deus. Eu
frequentemente ouço as pessoas falarem a respeito
de alcançar o mesmo Deus por vários meios. Esse é
simplesmente o espírito do anticristo.

A bíblia deixa claro que só existe um Deus e um
Salvador; que é Jesus Cristo. E que não existe outro
nome dado para que o homem seja salvo e seja
reconciliado com Deus que não seja o nome de
Jesus Cristo.

“Não há salvação em nenhum outro, pois,
debaixo do céu não há nenhum outro nome dado
aos homens pelo qual devamos ser salvos". Atos
4:12

Foi somente Ele que cumpriu os requisitos de
Deus para a salvação do homem do pecado. Ele veio

https://www.bibliaonline.com.br/nvi/1jo/2/22,23
https://www.bibliaonline.com.br/nvi/atos/4/12


do céu, Deus confirmou Sua filiação no batismo no
Rio Jordão e Ele também derramou sangue inocente
na cruz. Não apenas isso, Ele levantou-se
majestosamente do tumulo permaneceu muitos dias,
antes ir ao céu, aqui na terra. Ele prometeu voltar a
terra. Nenhum outro homem ou ser tem essas
qualidades. Ou pode me dizer algum outro nome?

Não é de admirar que o Apóstolo Paulo diga em
1º Coríntios 3:11 que:

“Porque ninguém pode colocar outro alicerce
além do que já está posto, que é Jesus Cristo”.

Portanto nenhuma religião e adoração a Deus
que não aceita Jesus Cristo como o Senhor e
Salvador ou aceita seu ensino não pode ser de Deus.
Simplesmente é uma falsa religião.

Jesus disse:
“Respondeu Jesus: Eu sou o caminho, a

verdade e a vida. Ninguém vem ao Pai, a não ser
por mim”. João 14:6

Ele também diz que ele é a porta para se entrar
no reino de Deus. Isso quer dizer que você chegar a
Deus através dele! E se você insiste em ir através de
outra porta, você definitivamente terminará em
outro reino e não o de Deus.

https://www.bibliaonline.com.br/nvi/jo/14/6


Nesse estagio seria bom pontuar as qualidades
únicas de Jesus Cristo (Cristianismo) ao longo das
falsas religiões. Então, vamos conhecer o porquê
somente ele é o caminho para Deus e a vida eterna.
Nós analisaremos ponto a ponto.

1. Outras religiões e poderes
ocultos O reconhecem
Uma das coisas que faz Jesus Cristo único é que

Ele é reconhecido por outras religiões e em todo o
ocultismo. Vários grandes mestres do ocultismo
reconhecem que Jesus como um ser sobrenatural,
mestre, profeta, etc. outros tem seu nascimento,
obra e milagres bem documentados em seus livros
sagrados. Como o Alcorão mulçumano que admitiu
o nascimento virginal de Jesus e também o
reconhecei como um grande profeta de Deus.

O que é contraditório aqui é que o diabo não
quer que Jesus seja reconhecido como Messias,
Salvador da humanidade. Mas a Ele pode ser dado
qualquer outro nome. Mas, a despeito de todo
engano de Satanás para desviar o interesse de seus
seguidores de Jesus, eles ainda continuam



procurando pelo mistério por traz d’Ele. Eles ainda
reconhecem que Ele é, até hoje, uma força a ser
reconhecida no mundo espiritual.

Por exemplo, em Mateus 2:1-2, quando Jesus
nasceu, a bíblia diz que alguns magos da Pérsia
vieram de Belém na Judéia para prestar homenagem
ao menino Jesus. Eles disseram que viram que sua
estrela apareceu. Lembre-se que esses eram
sacerdotes e filósofos pagãos. Embora eles servissem
e adorassem a Satanás, eles eram capazes de saber
que o rei, um ser maior entrou no mundo por
interpretar precisamente a aparição de Sua única
estrela no céu.

Em 1971, o Professor J. S. Bazie, o fundador
da Unidade Espiritual das Nações também levou
proeminentes Adeptos Esotéricos para dentro do
mundo espiritual, para investigar o “aparecimento”
de Jesus Cristo na terra. Eles acreditavam que
através de alguns sinais astrológicos que Jesus estava
fisicamente de volta a terra.

Cristo continua sendo um quebra-cabeça para o
ocultismo (incluindo as falsas religiões). Quanto
mais eles tentam desmistificá-Lo, mais eles ficam
confusos. A única coisa que eles reconhecem é que



Seu nome sempre invoca as mais poderosas
vibrações e impõe a mais alta obediência ao longo
de todo o universo. Que maravilhoso!

1. Jesus também reconheceu sua
Messianidade
Jesus reconheceu sua Messianidade! Em João

14:06, ele disse
Disse-lhe Jesus: Eu sou o caminho, e a verdade

e a vida; ninguém vem ao Pai, senão por mim.
Também em João 10:09, ele disse:
Eu sou a porta; se alguém entrar por mim,

salvar-se-á, e entrará, e sairá, e achará pastagens.
Os anjos pareceram em Mateus que também diz

que a criança devia ser nomeada Jesus porque
“salvará seu povo do seu pecado.” Então Jesus sabia
qual era Sua missão na terra – salvar o mundo do
pecado e reconciliar o homem com Deus.

––––––––

1. Milagres, perdoar pecados e



santidade
Essas três coisas marcam Jesus como o autentico
Filho de Deus e o Messias. Os tipos de milagres que
ele realizou. Ele fez muitos milagres surpreendentes
que a bíblia diz que não haveria livros suficientes no
mundo que possa conter tudo o que ele fez. E
vãmente, observe o milagre de Lazaro em Betânia
(João 11:1-44). Até o momento nenhuma outra
pessoa chamou um cadáver em decomposição do
tumulo.

Ele também perdoou pecados! Os Judeus
ficaram muito furiosos com isso, que foram
perguntar a Ele se Ele era Deus para perdoar os
pecados dos homens. Sim, ele era o homem-Deus.
Lembre-se que a bíblia nos contou que ele foi à
visível representação do Deus invisível, Ele foi o
mesmo com Deus e com todas as coisas. Você quer
ouvir novamente? Ele tinha a autoridade de perdoar.

Jesus também viveu uma vida totalmente santa e
pregou a paz durante sua estadia na terra. Ele era
sem pecados e essa foi por isso que na véspera de
Sua morte, Ele audaciosamente declarou que
Satanás estava chegando, mas ele não tinha nada



com ele. Isso é quer dizer que o Diabo não tinha do
que acusá-Lo. Nenhuma outra pessoa (viva ou
morta) tem esse atributo ou autoridade. Se você
duvida, leia a respeito dos fundadores de outras
religiões.

1. Rosa da morte
Jesus morreu, foi enterrado e ao terceiro dia Ele

ressuscitou da morte como Ele havia predito
anteriormente. Nenhum outro homem foi enterrado,
ficou dias em seu tumulo e depois ressuscitou.
Todos os lideres do ocultismo e falsas religiões que
morreram e foram enterrados ainda estão em seus
túmulos até hoje.

De fato, a bíblia registrou que quando Jesus
entregou o Espírito:

“Depois de ter bradado novamente em alta voz,
Jesus entregou o espírito. Naquele momento, o véu
do santuário rasgou-se em duas partes, de alto a
baixo. A terra tremeu, e as rochas se partiram. Os
sepulcros se abriram, e os corpos de muitos santos
que tinham morrido foram ressuscitados. E, saindo
dos sepulcros, depois da ressurreição de Jesus,



entraram na cidade santa e apareceram a muitos”.
Mateus 27:50-53

https://www.bibliaonline.com.br/nvi/mt/27/50-53


D. Lawrence
Um grande mestre ocultista, D Lawrence quis
ressuscitar do tumulo nos Estados Unidos, mas não
pode. Nós ouvimos que ele foi imediatamente
aniquilado por um raio. Nós ouvimos que ele foi
imediatamente aniquilado por um raio. Jesus foi
mais além para confirmar que era a ressurreição e a
vida. Sim, Ele verdadeiramente é a ressurreição e a
vida. Glória a Deus.

1. Ele foi ao céu e prometeu voltar
para os crentes
Quando Jesus ressuscitou da morte, ele

continuou a ter comunhão com seus discípulos. Ele
comeu, relacionou-se, visitou e discutiu com eles por
volta de quarenta dias antes de ele ser levado
fisicamente aos céus na presença deles:



“Tendo-os levado até as proximidades de
Betânia, Jesus levantou as mãos e os abençoou.
Estando ainda a abençoá-los, ele os deixou e foi
elevado ao céu. Então eles o adoraram e voltaram
para Jerusalém com grande alegria. E permaneciam
constantemente no templo, louvando a Deus”. Lucas
24:50-53

Ele também prometeu voltar e levar os crentes
para o céu. De fato, em outro momento do mesmo
evento, um anjo disse aos discípulos que assim
como eles viram Jesus subir aos céus, eles também
O veriam voltar dos céus.

1. A bíblia e os profetas falaram
D’ele
As escrituras e os profetas por toda a bíblia

fazem referencias a Ele. E tudo o que eles falaram a
respeito d’Ele aconteceram. Pesquise e confirme
isso. Eu estou dando a você uma tarefa aqui! Você
pode enviar tuas descobertas para mim!

1. O próprio Deus O confirmou

https://www.bibliaonline.com.br/nvi/lc/24/50-53


Antes de nascer, Deus enviou anjos para
anunciar que Ele estava chegando. Em Seu
nascimento, multidão (um grupo) de anjos também
apareceu para os pastores no campo, louvando a
Deus enquanto eles anunciaram as boas novas aos
homens. Portanto, enquanto ele estava pisando fora
da água depois do batismo Deus também o
confirmou:

“Assim que saiu da água, Jesus viu os céus se
abrindo, e o Espírito descendo como pomba sobre
ele. Então veio dos céus uma voz: Tu és o meu
Filho amado; em ti me agrado". Marcos 1:10,11

Em seguida, no dia da transfiguração:
“Ali ele foi transfigurado diante deles. Sua face

brilhou como o sol, e suas roupas se tornaram
brancas como a luz. Naquele mesmo momento
apareceram diante deles Moisés e Elias, conversando
com Jesus. Então Pedro disse a Jesus: “Senhor, é
bom estarmos aqui”. Se quiseres, farei três tendas:
uma para ti, uma para Moisés e outra para Elias".
Enquanto ele ainda estava falando, uma nuvem
resplandecente os envolveu, e dela saiu uma voz,
que dizia: "Este é o meu Filho amado em quem me
agrado. Ouçam-no! "Ouvindo isso, os discípulos

https://www.bibliaonline.com.br/nvi/mc/1/10,11


prostraram-se com o rosto em terra e ficaram
aterrorizados”. Mateus 17:2-6

1. Jesus diz que Ele é Deus e a
também diz isso
Jesus Cristo afirma que Ele é Deus. E a bíblia

apoia isso. Ele disse em João 10:30, “O Pai e Eu
somos um”. Também, João 1:1,14 disse que a
Palavra (Jesus) era Deus e a Palavra se tornou
humano e viveu aqui na terra entre nós.

E a carta de Paulo ao Filipenses 2:6 atestou a
mesma coisa:

“Que, sendo em forma de Deus (Jesus), não
teve por usurpação ser igual a Deus”

A bíblia também o chamou de grande Deus e
Salvador. Na verdade, Isaías 9:6 disse que esses são
títulos Reais: Maravilhoso, Conselheiro, Deus Forte,
Pai da Eternidade e Príncipe da Paz.

1. A Bíblia advertiu sobre
opiniões contrarias até mesmo

https://www.bibliaonline.com.br/nvi/mt/17/2-6


se for de anjos
Todos os apóstolos falaram disso, mas a mais

notável afirmação de Paulo está em Gálatas 1:8-9
“Mas ainda que nós ou um anjo do céu pregue

um evangelho diferente daquele que lhes pregamos
que seja amaldiçoado! Como já dissemos, agora
repito: Se alguém lhes anuncia um evangelho
diferente daquele que já receberam, que seja
amaldiçoado”!

Isso é muito claro. Aqui, o Apóstolo Paulo está
simplesmente dizendo que não existe outro
evangelho, nenhuma outra mensagem de salvação
(religião) que aquela que Jesus é o Unigênito Filho
de Deus, enviado ao mundo para salvar a
humanidade do pecado. Nenhuma outra pessoa
exceto Jesus Cristo pode reconciliar o homem com
Deus. Paulo foi além para avisar que até mesmo se
um anjo vier do céu para dizer qualquer coisa
contrária ao evangelho ou ao senhorio de Jesus
Cristo, nós não devemos dar ouvidos a esse anjo.
Esses são certamente afirmações definidas e
conclusivas.



Isso é muito importante porque as maiores falsas
religiões e grupos ocultos frequentemente afirmam
que eles foram visitados por “anjos”. Mas com o
que a bíblia está dizendo, está claro que aqueles
seres que afirmaram ser anjos, eram na verdade
espíritos demoníacos que afirmam virem de Deus.

Interessantemente, Paulo apoiou a posição acima
quando ele diz que:

“Isto não é de admirar, pois o próprio Satanás se
disfarça de anjo de luz. Portanto, não é surpresa que
os seus servos finjam que são servos da justiça. O
fim deles será o que as suas ações merecem”. 2
Coríntios 11:14,15

Portanto, nós devemos ser cuidadosos, pois
nenhum outro nome exceto o nome de Jesus pode
salvar o homem do pecado e também reconciliá-Lo
de volta com Deus. Nenhum outro nome, nenhum
outro evangelho e nenhum outro caminho! É
somente Jesus Cristo!

1. Todas as potestades se
prostram diante Dele.

https://www.bibliaonline.com.br/nvi/2co/11/14,15


Outra prova de que Jesus é o Senhor e Salvador
é que todas as potestades se prostram diante Dele.
Isso inclui as potestades no céu, as potestades na
terra, as potestades embaixo da terra e as potestades
nas águas. Até mesmo o próprio Satanás treme, se
ajoelha e se prostra somente em mencionar Seu
nome. Nenhuma outra potestade ou nome tem essa
autoridade em todo universo. Aqueles de nós que
frequentemente confrontam essas potestades podem
facilmente confirmar isso. É verdade!

1. A história e arqueologia
comprovam que a bíblia está
correta
Descobertas arqueológicas comprovam que os

registros bíblicos são precisos. Recentemente,
existem muitas descobertas que mostram que a
bíblia não é apenas um livro de história, mas uma
documentação precisa de acontecimentos reais que
nos fará acreditar no Deus da bíblia e nos registros
bíblicos.



Tudo isso aponta para o fato de que a bíblia é a
palavra de Deus. Que Jesus é na verdade o
Salvador, o Filho de Deus e o Messias. Que o
cristianismo é a único caminho que pode conduzir o
homem a Deus.

Portanto, se você ainda não é nascido de novo,
eu o convido agora a entregar tua vida a Jesus
Cristo. Confesse teus pecados e peça a Ele para te
perdoar e entrar em tua vida se tornando teu Senhor
e Salvador pessoal. Faço isso imediatamente! Agora!
Se possível me encaminhe um e-mail para:
gabrielagbo@yahoo.com.br

mailto:gabrielagbo@yahoo.com.br


A Batalha Continua
A igreja deve lutar contra esse espírito da falsa
religião através da oração. Cada Cristão deve orar
fervorosamente r consistentemente para o muro de
falsa religião cair! Já está rachando! Observe o
curso: Primavera Árabe. Ninguém estava esperando
que o nível da revolução politica estivesse tomando
lugar naquela parte do mundo agora. Mas está
ocorrendo isso atualmente. Quando nós oramos,
Deus se move.

Quando nós oramos, nossa pregação será com
poder, penetrando toda a fortaleza, quebrando
barreiras, ultrapassando todos os limites para levar
homens e mulheres a Cristo. Quando nós oramos,
nós interrompemos as atividades de Satanás e
resgatamos aqueles que estão em cativeiros.
Lembre-se o que Jesus disse que você deve amarrar
o homem valente, antes que você entre e roube sua



casa. Igreja levante-se e comece a amarrar o valente
da falsa religião de modo que nós possamos salvar o
perdido, libertar os cativos e oprimidos. Sim, nossas
orações os libertarão.

Recentemente, nós tivemos noticias de que
muitos dos adeptos dessas falsas religiões nessas
nações estão vendo Jesus em seus sonhos e se
convertendo. Igreja levante-se e ore mais. Levante-
se e abandone tudo que é desnecessário como:
programações sem sentido e toda competição e
comece a salvar almas. Que a manifestação divina e
o poder de Deus voltem a ocorrer em nossas
reuniões. Essa é a única maneira de nós
combatermos e vencermos a guerra contra a
malignidade do ocultismo, bruxaria e falsa religião.

Nós podemos fazer um breve comentário sobre
as potestades do ar e da água? É, também, muito
importante que o guerreiro de oração conheça
algumas dessas coisas. Eles ajudarão a você
direcionar adequadamente suas orações para obter
resultados efetivos



Potestades do ar e da água
Também existem potestades malignas (espíritos) que
invadem a terra pelo ar e pela água. Esses espíritos
vêm para terra, possuem humanos ou manifestam-se
através de humanos. A bíblia deixa claro que
existem potestades no céu (no ar), na terra e
embaixo da terra (água). E isso inclui os anjos
caídos, principados, potestades e demônios.

O próprio Deus fez alusão a isso quando Ele
disse:

“Não farás para ti nenhum ídolo, nenhuma
imagem de qualquer coisa no céu, na terra, ou nas
águas debaixo da terra. Êxodo 20:4

Também:
“Para que ao nome de Jesus se dobre todo

joelho, no céu, na terra e debaixo da terra”
Filipenses 2:10

https://www.bibliaonline.com.br/acf/ex/20/4
https://www.bibliaonline.com.br/nvi/fp/2/10


Essas potestades, assim como nós já notamos,
trabalham para destruição da humanidade e contra
os planos de Deus na Terra. Nós devemos orar
constantemente contra suas operações na terra.
Esses lugares são, também, onde alguns desses
mestres ocultistas e outros agentes satânicos
aperfeiçoam seus poderes. Eles até mesmo entram
em alianças com essas potestades demoníacas.
Quando nós oramos como nós devemos, então nós
seremos capazes de quebrar e paralisar suas
atividades contra os humanos, incluindo os cristãos e
a igreja na terra.



Nas regiões celestiais
Isso inclui Satanás, alguns anjos caídos, principados,
e potestades como a Rainha do Céu e outros. A
bíblia fala a respeito de como o Rei Manassés
conduziu a Israel a adorar esses demônios do ar.

“Reconstruiu os altares idólatras que seu pai
Ezequias havia demolido; também ergueu altares
para Baal e fez um poste sagrado, como fizera
Acabe, rei de Israel. Inclinou-se diante de todos os
exércitos celestes e lhes prestou culto”. 2 Reis 21:3

E
“Os filhos ajuntam a lenha, os pais acendem o

fogo, e as mulheres preparam a massa e fazem bolos
para a Rainha dos Céus. Além disso, derramam
ofertas a outros deuses para provocarem a minha
ira”. Jeremias 7:18

“É certo que faremos tudo o que dissemos que
faríamos: Queimaremos incenso à Rainha dos Céus

https://www.bibliaonline.com.br/nvi/2rs/21/3
https://www.bibliaonline.com.br/nvi/jr/7/18


e derramaremos ofertas de bebidas para ela, tal
como fazíamos, nós e nossos antepassados, nossos
reis e nossos líderes, nas cidades de Judá e nas ruas
de Jerusalém. Naquela época tínhamos fartura de
comida, éramos prósperos e em nada sofríamos.
Mas, desde que paramos de queimar incenso à
Rainha dos Céus e de derramar ofertas de bebidas a
ela, nada temos tido e temos perecido pela espada e
pela fome". Jeremias 44:17,18

Essas partes da bíblia esclarecem a respeito das
potestades (demônios) nas regiões celestiais. Como
dissemos, eles invadem a trabalham contra os
humanos na terra e os santos guerreiros devem se
levantar agora para confrontá-los. A adoração desses
espíritos demoníacos é evidente na sociedade de
hoje. Eu encontrei a Rainha dos Céus em uma de
nossas ministrações de libertação em Port Harcourt,
Nigéria. Ela é um demônio “feminino” muito
teimoso. Ela também é muito adorada em muitas
outras religiões onde nós vemos a imagem de uma
mulher ou uma mulher carregando uma criança. Ela
é o espírito que comanda as falsas religiões e
espíritos familiares.

https://www.bibliaonline.com.br/nvi/jr/44/17,18


Você não pode lidar com ela com sucesso sem o
discernimento de espíritos. Ela é o espírito que
comanda as falsas religiões. Ela se manifesta
freqüentemente como um espírito religioso; com
muito enganador, difícil e poderosa. Imagine, a
primeira vez que eu a encontrei, ela estava falando
em línguas e se passando por um anjo. Seja
cuidadoso e se encha do Espírito Santo para ser
capaz de confrontar esses anjos caídos.

Nós também vemos manifestações de seus
poderes através de seus agentes que manipulam o
clima e os elementos nas regiões celestiais. Até hoje
nós regularmente vemos as atividades dos
“Criadores de Chuvas”. Essas pessoas são que usam
esses poderes para obter ou dispensar chuva,
conforme o caso. Em alguns lugares, depois de
realizar os sacrifícios requeridos, eles trarão duas
pedras, batem uma na outra e começa a chover
imediatamente.

Existem também aqueles que manipulam os
raios e trovões, algumas vezes usando-os como
armas contra seus inimigos, como os adoradores de
Xangô na parte ocidental da Nigéria. Nós devemos
orar contra essas autoridades malignas.



Potestades das Águas
Existem também grandes potestades e atividades
demoníacas das águas. Nós nos referimos a essas
como potestades marinhas. Esses são os espíritos
que você mais encontra nas ministrações de
libertação. Elas facilmente possuem humanos,
especialmente mulheres. Elas são responsáveis pela
maioria dos sonhos eróticos, problemas de
relacionamento e casamentos, acidentes, dinheiro e
rituais de magia, etc. Elas atuam principalmente
através das atividades sexuais físicas e espirituais.
Pessoas também adoram esses demônios para
adquirirem poder, riquezas e proteção.

Eu conheci um homem que serve a demônios
das águas. Ele entra na água (rios e mares) e fica por
meses. Os agentes desses espíritos malignos das
águas para causara maioria dos acidentes em nossas
hidrovias e rodovias. Nós devemos orar para sua



queda e paralisação de suas atividades contra o ser
humano e a obra de Deus. Também leia o meu livro:
Quebrando Maldições Hereditárias: clamando pela
sua liberdade, para aprender um pouco mais a
respeito dessas potestades das águas.



PASSOS PARA A ORAÇÃO

DA MEIA-NOITE



Capítulo Dezesseis



Passos para a Oração da
Meia-Noite

Antes de embarcar no “projeto” da meia-noite
(eu o chamo de projeto porque ele pode ter muito
trabalho a fazer), você deve ter a
responsabilidade de realizar. Como em qualquer
outra forma de oração, é a responsabilidade em
teu coração que te conduzirá a orar e buscar a
intervenção de Deus em qualquer situação. Essa
responsabilidade pode ser colocada em teu
coração pelo Espírito Santo ou ela pode vir do
que está acontecendo em tua vida, em tua família,
ao teu redor ou na igreja; aquelas coisas que você
quer mudar urgentemente.

A maioria dos guerreiros da meia-noite não
entrou nela porque eles gostaram dela. Não! Eles
eram pessoas que estavam em um ponto de
desespero. Eles são pessoas que foram colocadas na
parede; ao ponto onde eles decidiram desistir do
prazer de um bom sono para mudar as situações ao
redor deles. Eles eram pessoas que decidiram trazer



a glória de Deus sem pensar no custo do seu
conforto físico.

O projeto da oração da meia-noite é
frequentemente por pessoas que estão casadas de
permanecer em amarrações satânicas e limitações, e
decidiram se libertar. Aqueles que decidiram gerar
todas as promessas e as bênçãos de Deus em suas
vidas e na igreja.

Agora, uma vez que você tomou essa decisão,
você deve pedir ao Espírito Santo te acompanhar,
Ele sempre estará lá para despertá-lo na hora certa e
também dar a você forças para orar.

Pode não ser fácil nos primeiros dias, mas
depois de algumas vezes, seu corpo e espírito se
adequará a pratica. E eles começarão a funcionar em
harmonia com o Espírito Santo, que sempre estará
lá para despertá-lo. Ele fará isso com prazer porque
ele está ansioso em te guiar em Seus planos, e
também te desenvolver espiritualmente.

Agora, vamos ver os passos rapidamente:



Adorar a Deus
Você deve começar a oração da meia-noite com
adoração e louvor. A bíblia diz que o louvor abre os
portões dos céus e nos conduz a sala do trono e a
presença de Deus. Então, um guerreiro da meia-
noite deve começar com louvores e depois. Isso
ajuda a trazer a presença de Deus. E quando isso
acontece então tua oração com certeza, facilitará a
tua entrada nos Santo dos santos.

Nunca entre na oração da meia-noite sem louvar
e adorar agradecer. De fato, você deve começar e
terminar dessa forma. Se você for orar por 3 horas,
você deve utilizar uma hora ou mais para adorar a
Deus. Embora, você também louve entre tuas
orações; assim como o Espírito Santo te conduzir.



Peça Perdão pelos Pecados
Peça perdão pelos pecados. Peças a Deus perdão
pelos teus pecados e também pelos pecados das
pessoas pela quais você deseja interceder. Sim, é
sempre muito importante desobstruir o caminho de
todos os obstáculos. A palavra de Deus diz que se
nós vivemos em pecado, nossa oração não será
respondida. Mas, se nós confessarmos nossos
pecados, Deus está sempre disposto a nos perdoar e
nos limpar de toda injustiça. Não esqueça, a bíblia
diz que nós devemos confessar nossos culpas uns
aos outros, mas os nossos pecados a Deus.

Por favor, discutir sobre perdão de pecados pode
tomar o livro todo, por isso vamos tomar apenas
uma ou duas cotações e então ir em frente:

“... Se o meu povo, que se chama pelo meu
nome, se humilhar e orar, buscar a minha face e se
afastar dos seus maus caminhos, dos céus o ouvirei,



perdoarei o seu pecado e curarei a sua terra”. 2
Crônicas 7:14

Outro:
“Se eu acalentasse o pecado no coração, o

Senhor não me ouviria”.
Salmos 66:18
E a bíblia também diz que se nós dissermos que

nós não temos pecado, estaremos engando a nós
mesmo e recusando a aceitar a verdade. Mas se nós
os confessarmos a Ele, que Ele é Fiel e Justo para
nos perdoar e nos purificar de nossas atitudes
erradas.

Eu creio que esses versículos são
autoexplicativos. Se nós vivemos em pecado ou
recusamos a confessar os pecados nós sabemos que
cometemos, Deus não ouvirá a nossas orações.
Simples assim! E você não pode também se
esquecer de perdoar aqueles que pecaram contra
você. Se você não os perdoar, Deus também não te
perdoará.

https://www.bibliaonline.com.br/nvi/2cr/7/14
https://www.bibliaonline.com.br/nvi/sl/66/18


Use de Autoridade contra o
Inimigo

É muito importante sempre usar de autoridade
contra o diabo quando você despertar para fazer a
batalha da meia-noite. Mas antes disso, você deve
ter nascido de novo, viver uma vida santa e
conhecer tua autoridade na palavra de Deus. Esses
são requisitos indispensáveis ou se você preferir,
você pode chamá-los de fundamento da autoridade
sobre o diabo.

Jesus usou de autoridade contra o diabo através
da palavra de Deus. Por favor, perceba que você
deve estar e paz com Deus e a Sua Palavra se
tornará poderosa em tua boca. Satanás e seus
agentes não podem ser amarrados por alguém que
utilize a palavra de Deus e não anda em santidade.
(Como no caso dos filhos de Ceva).



Mas quando você vive uma Vida Santa, então
cada palavra que sai de sua boca se tornará lei para
o diabo e ele é obrigado a obedecer. Isso porque
você falará em nome do teu mestre – SENHOR
JESUS.

Portanto, quando você acordar para orar a meia-
noite, depois de adorar e louvar a Deus, peça perdão
dos pecados, e então, comece a amarrar as forças
demoníacas e, teu ambiente e não haverá nenhum
outro poder que possa tentar impedir ou resistir tuas
orações.

Isso é muito importante se você quiser entrar no
mundo espiritual. Lembre-se, você deveria estar
dormindo naquela hora e a noite é quando os
espíritos dominam as cidades. Você utiliza as
escrituras afirmam tua autoridade sobre eles. Então
você já sabe que a palavra de Deus é a espada do
espírito. Você deve utilizá-la na oração da meia-
noite, se você realmente quer humilhar o diabo. Na
verdade, nós sempre temos nossas bíblias em nossas
mãos enquanto oramos a noite. Nós lemos, ouvimos
brevemente a palavra de Deus e então começamos a
orar a palavra, a Rhema que nós recebemos e outros
pontos.



Você deve conhecer tua posição em Cristo para
ser capaz de confrontar os agentes das trevas. A
bíblia diz que nós estamos assentados com Cristo
nas regiões celestiais acima de todos os principados,
potestades, Satanás, foças demoníacas, etc. E Jesus
disse que ele deu-nos autoridade sobre todo o poder
do inimigo. Um guerreiro da meia-noite (e
guerreiros de oração) DEVE sempre ler, dominar e
meditar na palavra e promessa de Deus. É donde
você recupera suas forças, fé e esperança.



Formas de Oração
É importante notar aqui que nós temos que orar de
acordo com a direção do Espírito Santo. É o
Espírito que nos fará conhecer a mente de Deus,
necessidades físicas e espirituais do momento, nós
podemos orar adequadamente.

O Espírito de Deus pode fazer isso assim como
eu falei através de revelações (sonhos, visões,
profecias, etc) ou através de falar para teu espírito.
Ele sempre tem um caminho apontando o que Deus
nos quer fazer considerar uma situação em
particular. Muitas vezes eu recebo minhas revelações
através de sonhos, visões, ou voz audível. Você tem
que identificar e controlar a maneira que Ele fala
com você.

Agora nós queremos listar algumas formas de
oração, vamos lá:



Oração de Guerra
Oração de Guerra é quando nós guerreamos contra
Satanás e as forças das trevas em nossas orações.
Nós fazemos isso para quebrar seu poder, anular
suas ações e expulsá-los. Essas forças incluem:
bruxas, magos, ocultistas, satanistas, seres espirituais
demoníacos, potestades, principados e poderes das
trevas. Todos eles são uma ramificação de uma
mesma arvore. Filiais de Satanás!

Esse aspecto da oração foi dividido em duas
categorias básicas: Nível do Solo e Estratégia Guerra
Espiritual. Nível de Solo é expulsar demônios e até
mesmo espíritos de seres humanos, enquanto
Estratégia é anular ou quebrar o domínio territorial
de entidades demoníacas sobre o ambiente ou sobre
uma pessoa.

Verdadeiramente, Guerra Espiritual,
especialmente em nível estratégico que é um



trabalho a se fazer e um trabalho perigoso.
Entretanto nós devemos sempre nos certificar que
nós estamos com o Senhor do nosso lado. É
também muito importante que nós saibamos o que a
palavra de Deus diz a respeito dessas guerras, isso
nós fará vitoriosos nessa guerra.



Adoração e Louvor
Adoração e louvor podem ser descritos como uma
das mais poderosas e mais agradáveis formar de
adorar de oração, principalmente para o guerreiro da
meia-noite. Adorar e louvar faz as portas do reino
de Deus se abrir assim como nós percebemos em
várias partes deste livro. Quando você louva a Deus
a meia-noite você traz a atmosfera celestial para o
teu ambiente e você já sabe o que isso significa.
Deus começará a fazer até mesmo as coisas que
você não pediu a Ele para fazer para você.

Pessoalmente, eu sempre percebi a presença de
seres celestiais em cada momento em que eu
embarquei em uma “pesada” adoração e louvor a
meia-noite. Existem noites que eu realmente
experimentei a presença física desses visitantes
angelicais.



Algumas vezes, eu passei por volta de 3 horas
adorando e louvando a Deus. Magnificando e
adorando Sua Majestade. Você sempre sairá desses
momentos melhor, renovado, fortalecido, curado e
completo. Isso libera bênçãos físicas e espirituais. O
Salmista já tinha nos dito que ele entra nos portais e
na sala do trono de Deus com adoração e louvor.
Você pode experimentar isso!



Intercessora
Outra forma de oração é a intercessora e o guerreiro
da meia-noite fará muito esse tipo de oração.
Interceder significa se colocar no lugar de alguém,
ficar na brecha entre dois povos diferentes. Oração
intercessora a meia-noite é quando você como um
guerreiro de oração fica na brecha por alguém
(povos) e Deus. Eles também ficam entre o povo e
as forças das trevas.

De fato, esse ministério está no coração do
nosso Senhor Jesus Cristo. Ele veio para ficar na
brecha e trazer paz entre nós e Deus. E ele está
eternamente intercedendo em nosso favor diante do
trono de Deus no Céu.

Deus disse que Ele está procurando um homem
que fique na brecha pelo Seu povo. Embora
intercessão, o guerreiro da meia-noite (todo
guerreiro de oração) fique na brecha por suas



famílias, igrejas, nações, crentes, não salvos, os
fracos na fé, os enfermos, etc, lutando pela sua
causa. É realmente uma nobre posição.

Um intercessor é sempre uma grande pessoa no
mundo spiritual. Alguém respeitado e amado
segundo o coração de Deus. Olhe para Jesus,
Moisés, Ester, Samuel, Abraão e outros. A bíblia diz
que os intercessores (sacerdotes) ficam entre a vida
e a morte. Eles são altamente respeitados no céu



Liberação de Bênçãos
Essa forma de oração pode acontecer por conta
própria, mas geralmente ela acontece depois de
algumas outras formas de oração terem, com
sucesso, aberto as portas para elas. É quando você
recorda a Deus de Suas promessas escritas, faladas e
reveladas para você, para igreja, para as pessoas,
etc. você começa a pedir pela sua liberação imediata.

Algumas vezes Deus nos espera lembrá-lo
dessas promessas para nós. O que não significa que
Ele esquece, mas ele que saber se você acredita e
confia n’Ele para realiza-las. Nós devemos ler as
escrituras para descobrir todas as promessas de Deus
para nós, e usá-las em nossa oração. Ele disse que
Ele exalta a Sua palavra acima de seu nome.



Lutando com Deus



Capítulo Dezessete

Lutando com Deus
Lutar com Deus simplesmente significa: fidelidade e
plena confiança nas promessas de Deus e em Sua
palavra até que você as veja se tornando realidade
em tua vida ou em tua situação. É confiar em Deus
até que você receba uma resposta para o teu pedido.
É também não aceitar levar um não do homem para
uma resposta em que você sabe que é a vontade de
Deus.

Lutar com Deus simplesmente significa:
fidelidade e plena confiança nas promessas de Deus
e em Sua palavra até que você as veja se tornando
realidade em tua vida ou em tua situação. É confiar
em Deus até que você receba uma resposta para o
teu pedido. É também não aceitar levar um não do



homem para uma resposta em que você sabe que é a
vontade de Deus.

Existem três níveis em que você pode nunca
alcançar em Deus até que você aprenda como
“lutar” com Ele. Isso envolve chamar a atenção total
de Deus para uma situação em particular ou
necessidade, convencendo-O do por que Ele deve
fazer isso e esperando n’Ele até que Ele realize o
que você pediu para que Ele fizesse.

Essa questão é muito séria. Essa é o porquê cada
um que lutou com Deus na bíblia estava em uma
situação de vida ou morte em relação aos seus
destinos. Lutar com Deus exige força, coragem, fé,
tempo e paciência. Mas quando bem-sucedido, a
recompensa é sempre doce, estável e monumental.

Vamos ver alguns poucos exemplos de pessoas
que lutaram com Deus na bíblia:



Abraão
Observe o que aconteceu entre Deus e Abraão,
quando Deus iria destruir Sodoma e Gomorra.
Abraão ao ouvir o juízo divino iminente entrou em
uma ação imediata para livrar seu sobrinho da sua
iminente destruição. Ele lutou, intercedeu e lutou
corpo a corpo com Deus para alcançar isso. Leia
Gêneses 18: 22-33:

“Então viraram aqueles homens os rostos dali, e
foram-se para Sodoma; mas Abraão ficou ainda em
pé diante da face do Senhor. E chegou-se Abraão,
dizendo: Destruirás também o justo com o ímpio?
Se porventura houver cinquenta justos na cidade,
destruirás também, e não pouparás o lugar por causa
dos cinquenta justos que estão dentro dela? Longe
de ti que faças tal coisa, que mates o justo com o
ímpio; que o justo seja como o ímpio, longe de ti.
Não faria justiça o Juiz de toda a terra? Então disse



o Senhor: Se eu em Sodoma achar cinquenta justos
dentro da cidade, pouparei a todo o lugar por amor
deles. E respondeu Abraão dizendo: Eis que agora
me atrevi a falar ao Senhor, ainda que sou pó e
cinza. Se porventura de cinquenta justos faltarem
cinco, destruirás por aqueles cinco toda a cidade? E
disse: Não a destruirei, se eu achar ali quarenta e
cinco. E continuou ainda a falar-lhe, e disse: Se
porventura se acharem ali quarenta? E disse: Não o
farei por amor dos quarenta. Disse mais: Ora, não se
ire o Senhor, se eu ainda falar: Se porventura se
acharem ali trinta? E disse: Não o farei se achar ali
trinta. E disse: Eis que agora me atrevi a falar ao
Senhor: Se porventura se acharem ali vinte? E disse:
Não a destruirei por amor dos vinte. Disse mais:
Ora, não se ire o Senhor, que ainda só mais esta vez
falo: Se porventura se acharem ali dez? E disse: Não
a destruirei por amor dos dez. E retirou-se o Senhor,
quando acabou de falar a Abraão; e Abraão tornou-
se ao seu lugar”. Gênesis 18:22-33

Uau! Um Grande Intercessor! Foi realmente um
“uma grande luta”. É uma pena que dez justos não
puderam ser encontrados em toda cidade de
Sodoma, caso contrário, esse grande intercessor

https://www.bibliaonline.com.br/acf/gn/18/22-33


poderia ter salvado toda a cidade. Que Deus possa
nos ajudar. Esse verdadeiramente deve ser um
exemplo para qualquer um que seja um intercessor.
Você deve ser paciente, persistente, humilde, alerta,
focado e articulado.

Mas o nosso interesse aqui é que Abraão
persistiu e lutou até que ele foi capaz de salvar seu
sobrinho Ló e sua família da destruição. Essa foi
uma típica luta com Deus. Abraão não desistiu até
que ele alcançou seu objetivo.



Moisés
Quando os filhos de Israel se rebelaram contra Deus
e a liderança de Moisés no deserto, Deus ficou
furioso e decidiu destruí-los. Mas Moisés “lutou”
com Deus para mudar essa decisão. Ele até mesmo
rejeitou uma oferta de criar através dele uma grande
nação no lugar de Israel. Sim, um intercessor deve
sempre ser altruísta, desinteressado e não egoísta.

Moisés discutiu e mostrou a Deus as razões
pelas quais Ele não devia destruir Israel naquele
momento. Ao menos ele obteve sucesso em
convencê-lo: vamos ler isso:

“E o Senhor disse a Moisés: "Até quando este
povo me tratará com pouco caso? Até quando se
recusará a crer em mim, apesar de todos os sinais
que realizei entre eles? “Eu os ferirei com praga e os
destruirei, mas farei de você uma nação maior e
mais forte do que eles". Moisés disse ao Senhor:



"Então os egípcios ouvirão que pelo teu poder
fizeste este povo sair dentre eles, e falarão disso aos
habitantes desta terra. Eles ouviram que tu, ó
Senhor, estás com este povo e que te vêem face a
face, Senhor, e que a tua nuvem paira sobre eles, e
que vais adiante deles numa coluna de nuvem de dia
e numa coluna de fogo de noite. Se exterminares
este povo, as nações que ouvirem falar do que
fizeste dirão: ‘O Senhor não conseguiu levar esse
povo à terra que lhes prometeu em juramento; por
isso os matou no deserto’. "Mas agora, que a força
do Senhor se manifeste, segundo prometeste: ‘O
Senhor é muito paciente e grande em fidelidade, e
perdoa a iniqüidade e a rebelião, se bem que não
deixa o pecado sem punição, e castiga os filhos pela
iniqüidade dos pais até a terceira e quarta geração’.
Segundo a tua grande fidelidade, perdoa a
iniqüidade deste povo, assim como a tens perdoado
desde que saíram do Egito até agora". O Senhor
respondeu: "Eu os perdoei, conforme você
pediu”. Números 14:11-20

Uma excelente e bem sucedida Intercessão!
Grande Moisés! Essa é uma típica ‘luta com Deus’.
Alguns homens são realmente grandes, Leia a

https://www.bibliaonline.com.br/nvi/nm/14/11-20


passagem acima novamente. Moisés fez um
maravilhoso trabalho aqui! Ele continuou, expondo
cada motivo diante de Deus, para que Ele mudasse
Sua intenção de destruir o povo de Israel através de
uma praga por sua infidelidade e desobediência. Ele
praticamente jogou a palavra de Deus diante Dele!
Grande ideia! Grande Moisés!

Deus diz:
"Venham, vamos refletir juntos"
Isaías 1:18
Ele está procurando por homens e mulheres que

se achegarão a Ele com razões das quais justifiquem
o porquê Ele deve fazer o que nós queremos o que
Ele faça. E isso que significa lutar com Ele! Quantos
de nós estamos prontos para isso?

https://www.bibliaonline.com.br/nvi/is/1/18


Jacó
Outro homem que nos ensinou que nós realmente
podemos nos achegar a Deus e lutar com Ele em
oração até que nós recebamos o que nós queremos é
Jacó. Jacó é um exemplo perfeito de um homem
que lutou com Deus. Eles tiveram um período de
oração à meia-noite. Não existe situação que você
lute com Deus a meia-noite e não mude. Verdade!

Eu tenho dito repetidamente nesse livro que
qualquer homem ou mulher que domine esse ato de
orar a meia-noite permanecerá invencível durante
toda a sua vida. Isso não quer dizer que de modo
algum que alguns desafios da vida não virão, mas
você estará no topo da situação. Eu digo isso através
de uma experiência pessoa pessoal e testemunhos de
outros.

Quando Jacó estava voltando pra casa, depois
do exilio, e estava para encontrar seu furioso e bem



armado irmão, Esaú, ele estava com medo, confuso
e estava tentando de todas as formas de ele escapar
da raiva de um irmão que estava vindo para fazê-lo
pagar por sua (de Jacó) traição. Naquela situação
precária, Jacó lutou com Deus e mudou a toda a
situação ao seu favor. Glória a Deus!

Por favor, vamos ler essa interessante história de
quando Jacó lutou com Deus:

Naquela noite Jacó levantou-se, tomou suas
duas mulheres, suas duas servas e seus onze filhos
para atravessar o lugar de passagem do Jaboque.
Depois de havê-los feito atravessar o ribeiro, fez
passar também tudo o que possuía. E Jacó ficou
sozinho. Então veio um homem que se pôs a lutar
com ele até o amanhecer. Quando o homem viu
que não poderia dominá-lo, tocou na articulação da
coxa de Jacó, de forma que lhe deslocou a coxa,
enquanto lutavam. Então o homem disse: "Deixe-me
ir, pois o dia já desponta". Mas Jacó lhe respondeu:
"Não te deixarei ir, a não ser que me abençoes". O
homem lhe perguntou: "Qual é o seu nome?”
"Jacó", respondeu ele.

Então disse o homem: "Seu nome não será mais
Jacó, mas sim Israel, porque você lutou com Deus e



com homens e venceu". Prosseguiu Jacó: "Peço-te
que digas o teu nome". Mas ele respondeu: "Por que
pergunta o meu nome?” E o abençoou ali. Jacó
chamou àquele lugar Peniel, pois disse: "Vi a Deus
face a face e, todavia, minha vida foi poupada". Ao
nascer do sol atravessou Peniel, mancando por causa
da coxa. Por isso, até o dia de hoje, os israelitas não
comem o músculo ligado à articulação do quadril,
porque nesse músculo Jacó foi ferido. Gênesis
32:22-32

Quando Jacó olhou e viu que Esaú estava se
aproximando, com quatrocentos homens, dividiu as
crianças entre Lia, Raquel e as duas servas. Colocou
as servas e os seus filhos à frente, Lia e seus filhos
depois, e Raquel com José por último. Ele mesmo
passou à frente e, ao aproximar-se do seu irmão,
curvou-se até ao chão, sete vezes! Mas Esaú correu
ao encontro de Jacó e abraçou-se ao seu pescoço, e
o beijou. E eles choraram. Gênesis 33:1-4.

O sol nasceu sobre ele e seus medos se
transformaram em favor. Quando nós seguimos esse
mesmo principio, nós certamente teremos o mesmo
resultado.

https://www.bibliaonline.com.br/nvi/gn/32/22-32
https://www.bibliaonline.com.br/nvi/gn/33/1-4


Agora observe o que Oséias diz a respeito de
Jacó:

“O Senhor também com Judá tem contenda, e
castigará Jacó segundo os seus caminhos; segundo
as suas obras o recompensará. No ventre pegou do
calcanhar de seu irmão, e na sua força lutou com
Deus. Lutou com o anjo, e prevaleceu; chorou, e lhe
suplicou; em Betel o achou, e ali falou conosco,
Sim, o Senhor, o Deus dos Exércitos; o Senhor é o
seu memorial”. Oséias 12:2-5.

Esse é Jacó! Ele começou a lutar com Deus
desde o ventre! Ele lutou com seu irmão, ele lutou
com Deus e ele também lutou com o anjo e venceu!
Ele entendeu perfeitamente o jogo! Ele é chamado
de lutador! Sim, esse rapaz era determinado desde o
ventre para criar a maioria de suas oportunidades.
Ele foi determinado para ver todas as promessas de
Deus se tornar reais em sua vida, ele lutou!

https://www.bibliaonline.com.br/acf/os/12/2-5


Elias
Outro incansável lutador spiritual que nós
encontramos na bíblia é o Profeta Elias. Depois da
batalha do Monte Carmelo, Elias prontamente
informou o Rei Acabe que Deus traria chuva
novamente para a Terra de Israel, depois de três
anos de seca. Elias imediatamente subiu ao cume do
Monte Carmelo para orar e trazer a chuva à
existência. Mas depois de muitas tentativas ainda
não havia chuva.

Ele persistiu até a sétima e a chuva veio. Ele foi
ao cume do Monte Carmelo para “lutar” com Deus
para liberar a chuva sobre seu povo.

Vamos ler 1 Reis 18:41-45:
“Então disse Elias a Acabe: Sobe, come e bebe,

porque há ruído de uma abundante chuva. E Acabe
subiu a comer e a beber; mas Elias subiu ao cume
do Carmelo, e se inclinou por terra, e pôs o seu



rosto entre os seus joelhos. E disse ao seu servo:
Sobe agora, e olha para o lado do mar. E subiu, e
olhou, e disse: Não há nada. Então disse ele: Volta lá
sete vezes. E sucedeu que, à sétima vez, disse: Eis
aqui uma pequena nuvem, como a mão de um
homem, subindo do mar. Então disse ele: Sobe, e
dize a Acabe: Aparelha o teu carro, e desce, para
que a chuva não te impeça. E sucedeu que,
entretanto, os céus se enegreceram com nuvens e
vento, e veio uma grande chuva; e Acabe subiu ao
carro, e foi para Jizreel”. 1 Reis 18:41-45

Existem algumas coisas que eu gostaria que
aprendêssemos com Elias, ele estava plenamente
consciente do tempo da promessa de Deus – a
chuva. Em segundo lugar, ele foi ao monte para orar
enquanto os outros foram festejar. Em terceiro lugar,
ele tinha a promessa de Deus, mas ele sabia que ele
devia “lutar” para gerá-la no mundo físico. Em
quarto lugar, ele se recusou a desistir até que a
chuva viesse. Em quinto lugar, ele rapidamente
reconheceu a resposta, até mesmo quando ela era
um pequeno sinal – insignificante. Ele acreditou em
Deus. Tudo isso são atitudes de alguém que quer
“lutar” com Deus com sucesso deve absorver.

https://www.bibliaonline.com.br/acf/1rs/18/41-45


Existiram também outras pessoas que “lutaram”
com Deus em oração, porém o espaço não nos
permitirá que as analisemos nesse trabalho. Isso
inclui: Daniel, Elias, Jesus, Paulo, Etc. Eles várias
vezes lutaram no mundo espiritual, lutaram em
oração para gerar a vontade de Deus no mundo
físico. Deus quer trabalhar junto conosco para trazer
a existência sua vontade na terra.



Repetição de Oração é
Permitida

A repetição de oração é permitida nos mais altos
níveis de Guerra spiritual, especialmente na batalha
da meia-noite. Eu frequentemente ouço pessoas
dizerem que repetição de oração (ou pontos da
oração) significa falta de fé, mas isso não é verdade.
Na oração da meia-noite (assim como em outras
formas de alto nível de oração), repetição de
pedidos podem algumas vezes determinar o nível de
atenção que você tem. Não estou falando de
citações doutrinárias, religiosas e crenças
denominacionais. Não!

Eu estou falando a respeito de uma verdadeira
oração e gemido no espírito. Você deve continuar
orando até que você receba a resposta ai teu pedido.
Isso deve ser a filosofia da pessoa que quer ter o
resultado máximo de seu encontro com Deus.



Vamos ver a opinião bíblica sobre isso. Jesus no
Gesêmani, antes de ser preso, ele foi ao Monte das
Oliveiras à noite para orar e se preparar para o preço
final de ir a cruz. Ali, o fardo foi tão grande sobre
Ele que Ele orou a mesma oração diversas vezes, na
mesma noite. Observe Mateus 26:44

“E, deixando-os de novo, foi orar pela terceira
vez, dizendo as mesmas palavras”.

Ele orou antes. Voltou e orou sobre o mesmo
motivo. E ora novamente pela terceira vez sobre a
mesma coisa. E qual foi o ponto da oração? “Meu
pai! Se possível passe de mim esse cálice. No
entanto seja feito a tua vontade e não a minha”.
Com certeza, isso não pode ser porque ele não tinha
fé, mas o peso e a realidade de Sua missão vieram
celestialmente sobre Ele. E Ele decidiu ficar
constantemente em contato com o céu, em uma
conversa de minuto a minuto. Como eu disse, a
batalha real foi lutada e vencida aqui no Getsêmani a
meia-noite.

Também veja quando Ele curou o cego em
Marcos 8:22-25. Ele repetiu o exercício antes que o
homem recuperasse completamente a sua visão.
Leia:



“E chegou a Betsaida; e trouxeram-lhe um cego,
e rogaram-lhe que o tocasse. E, tomando o cego
pela mão, levou-o para fora da aldeia; e, cuspindo-
lhe nos olhos, e impondo-lhe as mãos, perguntou-lhe
se via alguma coisa. E, levantando ele os olhos,
disse: Vejo os homens; pois os vejo como árvores
que andam. Depois disto, tornou a pôr lhe as mãos
sobre os olhos, e o fez olhar para cima: e ele ficou
restaurado, e viu a todos claramente”. Marcos 8:22-
25

Agora se Jesus pode fazer isso novamente e
novamente, eu acredito que nós não podemos ser
maiores que nosso mestre (como Ele sempre disse).
Vamos sempre perseverar até que recebamos nosso
resultado desejado. Faça isso novamente e
novamente!

Quando ele estava ensinando os princípios de
uma oração eficaz, Ele nos encorajou a continuar
pedindo, buscando e batendo até que recebamos o
que nós estamos orando.

“Pedi, e dar-se-vos-á; buscai, e encontrareis;
batei, e abrir-se-vos-á.

Porque, aquele que pede, recebe; e, o que
busca, encontra; e, ao que bate abrir-se-lhe-á”.

https://www.bibliaonline.com.br/acf/mc/8/22-25


Mateus 7:7,8
Você percebeu que o verbo continuar foi usado

na passagem acima? Isso simplesmente que dizer
que você tem que continuar a pedir até que você
veja o resultado desejado. É um principio divino.
Até mesmo o reino das trevas entende isso. Esse é o
porquê dificilmente eles desistem dos seus objetivos.

Nós citamos anteriormente a Elias como
exemplo no Monte Carmelo. Ele continuou a repetir
a oração até que choveu na sétima tentativa. De
fato, ele foi preparado a ir, até mesmo, além da
sétima vez se fosse necessário; porque ele estava
certo que ele tinha ouvido o “som de abundante
chuva no espírito”. Portanto não fique com medo de
repetir suas orações sobre o mesmo assunto. Não
desanime se você viu a manifestação física da
resposta. Apenas continue até que aconteça!

https://www.bibliaonline.com.br/acf/mt/7/7,8


A Duração Da Oração

Da Meia-Noite



Capítulo Dezoito

A Duração da oração da
Meia-Noite

Como nós dissemos, a oração da meia noite é a
oração que nós fazemos das 23:00h às 3:00 da
manhã. Mas isso não significa que você não possa
começar antes ou até mesmo ir além desse período.
Algumas vezes o Espírito Santo pode te segurar até
o amanhecer. Tudo depende do que ele quer
compartilhar em determinado encontro e como Ele
te conduz. Mas basicamente é entre as 23:00 e 3:00
horas da manhã.

Portanto, é digno notar que a oração da meia-
noite tem mais força e um impacto maior quando a
executamos por alguns dias, semanas, meses, etc.



quanto mais tempo, a autoridade liberada será maior
sobre os guerreiros no mundo espiritual.

A maneira certa de obter autoridade no mundo
spiritual em embarcar em um longo período de
oração a meia-noite. Por exemplo, executá-la por
meses e até mesmo anos. A proposito, você sabe o
que existe pessoas que oram toda a noite? Existem
algumas pessoas que tem como prática diária se
levantar a meia-noite, até mesmo se é apenas por
uma ou duas horas. Agora se você se achegar a eles,
você verá a evidencia de sua autoridade espiritual.
eu experimentei isso. Nós realizamos vigílias por
meses e algumas vezes por anos e a autoridade,
revelação, força espiritual vieram através disso foi
tremenda, inexplicável e sem precedentes.

Uma prolongada oração da meia-noite traz um
poder espiritual sem precedentes. Ela expõe os
segredos de uma vida e te conduz para dentro de
muitos segredos divinos que aumentarão teu
conhecimento e fé em Deus. Existem informações
espirituais ‘restritas’ que Deus somente dará a você
em um exercício espiritual prolongado; quando teu
espírito for totalmente atraído por ele. Isso é mais
bem vivenciado que descrito.



Se você quer quebrar os grilhões mais difíceis do
inimigo ou quer obter autoridade completa sobre
todos os níveis de poder satânico, então a oração
prolongada da meia-noite é a resposta. O diabo sabe
muito bem disso e fará tudo que está em seu poder
para te impedir de avançar. A oração da meia-noite
quando feita por meses ou anos, como um habito
criado, traz uma unção e um avanço tremendo. Isso
é real!



Deslocamento



Capítulo Dezenove

Deslocamento
Deslocamento é a habilidade de se mover de um
lugar para outro por meio sobrenaturais. Essa
habilidade é obtida tanto no reino de Deus quanto
no reino das trevas. Enquanto ela for curiosamente
induzida para propósitos malignos no reino das
trevas, ela é somente iniciada e executada pelo
Espirito Santo no Reino de Deus para atingir os
propósitos divinos. Isso é: a um cristão não é
permitido se deslocar (mover) de um lugar para o
outro além dos meios naturais.

Qualquer esforço consciente para se deslocar
não é aceitável no cristianismo. Ele conduz ao
ocultismo e Satanás, como nós temos falado por
diversas vezes, é o Cabeça de todas as praticas



ocultistas. Vamos analisar esse fenômeno nos dois
reinos:



No Reino das Trevas
É muito comum no reino das trevas a pratica de
utilização de meios demoníacos para ser capaz de se
deslocar de um lugar ao outro. Você vê essa prática
na bruxaria, ocultismo e em falsas religiões. Isso é
frequentemente usado por esses agentes das trevas
para vários propósitos que inclui: participar de uma
reunião demoníaca, executar tarefas malignas, etc.

Na verdade, quase todos os bruxos, ocultistas
avançados e seus semelhantes nas falsas religiões
têm essa habilitação demoníaca. Lembre-se que é o
mesmo espirito (satanás que trabalha em todos eles).
Para eles serem eficientes, eles devem ser capazes de
se deslocar sobrenaturalmente de uma local a outro.
Eu fale anteriormente de um homem que eu sei que
viaja para o exterior entrando em um caixão
localizado em sua sala secreta. Eu também falei a
respeito de um curandeiro cego que eu, também, sei



muito bem que ele tem a habilidade de entrar na
água e ficar por lá longos períodos. Ele é um
poderoso agente daquele reino.

Existem outros que desaparecem quando
enfrentam qualquer situação de perigo. Eles utilizam
amuletos (anéis, pulseiras, lenços, colares, etc) ou
fazem incisões em seus corpos que os capacitam a
desaparecer. Esse poder efetivamente os removem
de um local perigoso para um local seguro;
especialmente quando a situação ameaça suas vidas.

O Ex-vice-governador que entra no caixão e
viaja também nos contou como ele desaparece do
carro quando ele está correndo um perigo em
potencial. De acordo com ele eles estavam viajando
pela rodovia um dia e eles de repente entraram em
uma estrada ruim com solavancos, ele
imediatamente desapareceu do carro e foi direto
para o seu destino esperar pelo seu motorista. O
motorista percebeu o que tinha acontecido e
conseguiu chegar ao local. Mas pediu demissão e lhe
entregou as chaves do carro assim que se encontrou
com seu chefe.

Você também encontra esse tipo de pessoas no
serviço militar, policia, entre os políticos e muitos



outros na sociedade. Membros ocultismo avançado
e falsos líderes religiosos também são conhecidos
por frequentemente deixar um lugar aparecer em
outro sem viajar fisicamente.

Anteriormente nós, também, mencionamos o
líder e fundador da temida Brotherhood of The
Cross and Star worldwide (Irmandade da Cruz e
Estrela Mundial); Líder Olumba Olumba Obu,
acredita-se que ele é capaz de aparecer aos seus
seguidores em qualquer parte do mundo por meios
sobrenaturais. Aqueles que acreditam nesse homem
o chamam de “o consolador prometido, o espírito da
verdade, pai dos espíritos, etc”.

Um Ex-Grande-Mestre do ocultismo que
encontrou a Cristo, Dr. Iyke Nathan Uzorma
escreveu em seu livro ‘Expondo Os Principados das
Trevas’ (Vol. 2, Segunda Edição, pagina 38), que:

“O Líder Obu não viaja para fora da Rua
Ambo 34, Calabar Nigéria fisicamente, mas ele
aparece espiritualmente para seus seguidores em
diversas partes do mundo”.

Você prestou atenção nisso? Existem muitos
outros assim. Eu anteriormente mencionei a
personalidade demoníaca vinda da Índia para se



casar com uma senhora na Nigéria. Eu mesmo
ministrei a essa senhora. Ela viu o “homem” chegar
com uma ‘aeronave’! Existem altas manipulações
demoníacas que ocorrem nesse mundo! Algumas
parecem muito incríveis, até que você experimenta
ou tem mais conhecimento a respeito delas.

Mas é verdade que agentes humanos do reino
das trevas podem viajar para qualquer parte do
mundo, até mesmo para outros planetas sem usar
nenhum meio físico de transporte.

Minha tia, uma enfermeira, uma vez nos contou
como um ser demoníaco (bruxa) entrou em seu
apartamento. Uma noite, suas portas e janelas
estavam trancadas quando de repente ela viu uma
mulher aparecer em sua sala. Aquele incidente em
particular fez com que ela se demitisse rapidamente
daquele trabalho e conseguisse outro emprego.

Outro rapaz deu um testemunho em uma de
nossas igrejas. Ele disse que antes ele dele entregar a
vida a Cristo, ele era possesso por um estranho
poder que capacitava a entrar em qualquer casa de
sua escolha, quando ele encontrava uma mulher e a
amava ali e fazia amor com ela a noite toda.
Satânico!



Um ministro mais antigo da Assembleia de Deus
na Nigéria, uma vez me contou como um homem
entrou em seu quarto de hotel sem passar
fisicamente pela porta. Isso aconteceu na Cidade de
Benin, Sul da Nigéria. Ele estava dormindo em seu
quarto, e quando de repente ele acordou a meia-
noite, ele viu um líder de uma suposta igreja em seu
quarto. Assim que ele perguntou ao homem o que
ele veio fazer e o porquê ele estava em seu quarto, o
homem começou a rir, recuou e desapareceu.

Outras histórias:
Emmanuel Eni também nos contou a história de

como ele viajou para Índia e outros lugares sem
nenhum meio de transporte físico. Veja:

A sociedade em Delhi, Índia me enviou uma
segunda carta me pedindo para ir à Índia. Nela
também eu fui instruído a fazer o seguinte:
“Coma o excremento, coma rato morto, e tenha
relações sexuais com Espíritos à noite no
cemitério”.

Depois de cumprir os requisites acima, eu fui
obrigado a nunca ter nenhuma relação sexual
com nenhuma mulher na terra. Eu enviei uma
resposta informando a eles que eu não tinha



visto, nem sabia como chegar à Índia. Nesse
momento eu comecei a realizar a ‘tarefa’. Eu era
um importante contrabandista, mas devido a esses
poderes por trás de mim eu não tinha nenhum
problema com a Alfândega.

Eu comecei a ter muito dinheiro; comida e
materiais não faltavam. No dia, eu tranquei meu
apartamento e sai, voltando-me para abrir a porta
e eu vi um homem sentado na sala, eu fiquei com
medo. Ele disse: “Você não é Emannuel Amos?”
Eu respondi que sim; ele disse: “Eu fui enviado
para te levar a Índia, portanto prepare-se”. Eu
tranquei tudo, fui e sentei-me na almofada ao
lado dele, pronto para próxima ordem. Mas como
um raio ele me tocou e nós desaparecemos.

Em seguida eu me encontrava no saguão de
uma grande conferencia em Delhi, Índia, com
uma grande congregação já sentada e esperando
para nos receber... Com todas essas instruções eu
voltei para Nigéria pelo mesmo caminho e cumpri
todas.

Em outro incidente ele disse:
Eu agora tinha me tornado parte do mundo

espiritual e poderia viajar a vontade para



qualquer parte do mundo. De acordo com o livro
eu trouxe, seres espirituais estão vivendo no
espaço. Talvez eles aumentem o meu poder, então
eu decidi tentar. Eu cheguei a minha casa e fiz
alguns encantamentos e chamei o furacão e
desapareci. Eu me encontrei no espaço e vi esses
seres espirituais. O que você quer? Eles me
perguntaram, eu disse a eles que eu queria poder.

Eu voltei para terra depois de duas semanas
adquirindo poder deles. Como eu disse
anteriormente, eu já não podia me controlar.
Apesar de todos esses poderes que eu tinha
recebido, eu ainda precisava de mais e mais
poder! Eu, portanto, decidi ir ao inferno para
provar o que estava escrito nos livros que foram
me dado.

Um dia, eu fui a um lugar escondido no meio
do mato, fiz um encantamento como o livro
ensinava e ordenei que o chão se abrisse. O chão
se abriu e os demônios criaram degraus
imediatamente. Eu entrei e fui direto para dentro
do solo. Havia total escuridão que pode ser
comparado com uma das pragas que ocorreu no
Egito como registrado na Bíblia. Eu vi muitas



coisas que são difíceis de explicar. Eu vi pessoas
acorrentadas, pessoas usadas para ganhar
dinheiro – Suas obrigações são trabalhar dia e
noite para proporcionar dinheiro para seus
captores.

Eu vi alguns membros da elite da sociedade
que vieram fazer alguns sacrifícios e retornarem
ao mundo com alguns dons dados a eles pelos
espíritos que controlam o lugar. Eu fiquei por
duas semanas e voltei de receber mais poder.

Quando eles estavam sendo levados pela Rainha
da Costa (a Deusa das Águas) para seu reino no
oceano, Emmanuel disse:

Uma noite, eu decidi caminhar até Ebute
Metta, eu vi uma bela jovem de pé no ponto de
ônibus. Eu parei e me apresentei a ela como
Emmanuel Amos, mas ela se recusou a se
apresentar.

Eu perguntei seu nome e endereço, mas ela só
ria. Ela pediu o meu e eu disse apenas o nome da
rua. Quando eu estava quase partindo ela me
disse que me visitaria um dia. Em minha mente
eu disse: isso é impossível, eu não dei a ela o
numero da minha casa, como ela poderia vir me



visitar? Mas suas palavras eram verdadeiras, eu
ouvi uma batida na minha porta uma semana
depois daquele encontro no ponto de ônibus. Era
ela, a mulher misteriosa! Eu a recebi em minha
mente! (Eu me perguntava quem era essa bela
mulher e se ela sabia que estava pisando em
terreno perigoso?) nós nos divertimos e ela se foi.
Depois da primeira visita, as visitas se tornaram
regular sem nenhum relacionamento.

Eu percebi suas visitas sempre ocorriam no
mesmo horário nenhum minuto a mais ou
menos. Em algumas de suas visitas eu a levei ao
Lagos Bar no litoral ou a um Hotel, etc. e mesmo
com tudo isso ela ainda não havia me dito seu
nome. Eu decidi não me preocupar desde que eu
a conheci o relacionamento não se desenvolveria
mais que isso. Eu já tinha sido advertido a nunca
mais tocar em uma mulher.

De repente ela mudou suas visitas para noite.
Durante uma das visitas ela me contou: “Agora é
tua vez de me visitar”.

Nós ficamos juntos aquela noite e as 9:00 da
manhã do dia seguinte nós saímos. Nós pegamos
um ônibus e ela pediu para o motorista parar em



um bar da praia. Assim que nós paramos, eu
perguntei a ela: “Onde nós estamos indo”? Ela
disse: “Não se preocupe, você está indo conhecer
minha casa”, ela me levou para um canto do bar
da praia (em Lagos) usou alguma coisa como um
cinto e amarrou a nós e imediatamente uma força
veio por trás e nos empurrou para o mar. Nós
começamos a voar pela superfície das águas e
direto para o oceano. Caro leitor, isso aconteceu
em minha forma física! Nesse momento nós
mergulhamos no mar e para minha surpresa eu
nos vi andando em uma auto-estrada. Nós fomos
para uma cidade muito movimentada e com
muitas pessoas.

Eu vi laboratórios, como laboratórios de
ciências e um teatro. Na parte de trás da cidade,
eu vi uma bela jovem e um belo homem. Ela me
apresentou a eles e fui bem recebido. Ela me
levou a lugares, como a uma “sala escura e
abafada”. Ela então me levou a uma fabrica e
armazém principal e em seguida veio a sua
mansão particular. Ali ela me sentou e me disse:
eu sou a rainha da costa e eu gostaria muito de
trabalhar com você. Eu prometo te dar riquezas e



tudo o que vier com ela, proteção e tudo o que
vier com ela, vida e um “anjo” para te guiar.

Sim, servos de Satanás possuem tal poder para
deslocar e é comum nesses dias. Essa é também a
razão pela qual a igreja deve se levantar de seu
adormecimento. Existem muitas batalhas para
lutarmos. Nós devemos reivindicar nossas cidades
para Deus. Nós devemos rejeitar essa interferência
de demônios e seus agentes humanos. E nós
podemos fazer isso somente através de um alto nível
de oração e pregação do evangelho.



O Reino de Deus
Como eu disse, assim como a um cristão não é
permitido buscar qualquer atividade sobrenatural do
seu ser (corpo, alma e espírito). Mas Deus pode
decidir usar qualquer parte do seu ser para
propósitos divinos. Isso inclui aquisição de
revelações e segredos do reino para igreja, livrando a
outros que estejam em perigo, e ele também pode
fazer você se tornar invisível para os olhos se Ele
assim desejar. Tudo isso não deve ter qualquer tipo
de imposição pessoal ou humano; caso contrário,
automaticamente isso se torna ocultismo.

Por exemplo, eu estive em uma igreja onde eles
dizem que eles estavam enviando pessoas para o
Segundo, terceiro, quarto e até mesmo sétimos céu.
Isso é puro ocultismo em atuação. Porque eu tenho
conhecido e identificado a atuação de Deus, eu
recuso a me envolver em tais praticas. Você não



pode enviar nenhuma pessoa para o mundo
espiritual. Esse é o trabalho do Espírito Santo e ele o
faz quando Ele quiser.

Deixando isso bem claro, vamos prosseguir e ver
onde pessoas foram transladadas na bíblia.



Felipe
O Espírito de Deus levou Felipe para ministrar ao
Eunuco Etíope no caminho para Gaza. Felipe em
obediência se aproximou do homem, pregou e o
batizou. Depois do encontro, o Espírito levou Felipe
embora (ele desapareceu). Então, mais tarde Ele se
encontrou (reapareceu) em Azoto, e continuou sua
pregação ali. Esse é um típico caso de deslocamento
iniciado e executado pelo Espírito Santo. Felipe não
fez nada para que o fato ocorresse.

Veja Atos: 8:39-40:
“E, quando saíram da água, o Espírito do

Senhor arrebatou a Filipe, e não o viu mais o
eunuco; e, jubiloso, continuou o seu caminho. E
Filipe se achou em Azoto e, indo passando,
anunciava o evangelho em todas as cidades, até que
chegou a Cesaréia”.



Jesus
Jesus também foi de um lugar para o outro de
maneira sobrenatural. Nós podemos ver isso no que
aconteceu aqui:

“E logo ordenou Jesus que os seus discípulos
entrassem no barco, e fossem adiante para o outro
lado, enquanto despedia a multidão. E, despedida a
multidão, subiu ao monte para orar, à parte. E,
chegada já à tarde, estava ali só. E o barco estava já
no meio do mar, açoitado pelas ondas; porque o
vento era contrário; Mas, à quarta vigília da noite,
dirigiu-se Jesus para eles, andando por cima do mar.
E os discípulos, vendo-o andando sobre o mar,
assustaram-se, dizendo: É um fantasma. E gritaram
com medo”. Mateus 14:22-26

Isso deixa claro que Jesus não estava no mesmo
lugar que os discípulos nesse momento em
particular. Ele subiu ao monte para orar. Mas

https://www.bibliaonline.com.br/acf/mt/14/22-26


quando Seus discípulos se encontraram em apuros,
Ele imediatamente veio socorrê-los. Isso foi as 3:00
horas da manhã e eles estava desafiando todas as leis
naturais que se conhece ao andar sobre as águas.
Certamente, ele foi sobrenaturalmente transportado
(ou deslocado) do monte para o meio do lago; onde
a tempestade estava ameaçando Seus discípulos.



Elias e Enoque
Esses dois homens de Deus foram removidos
fisicamente da terra para o céu por meios
sobrenaturais. A bíblia diz que eles não viram a
morte. Para Enoque a bíblia diz em Hebreus 11:5:
“Pela fé Enoque foi trasladado para não ver a morte,
e não foi achado, porque Deus o trasladara; visto
como antes da sua trasladação alcançou testemunho
de que agradara a Deus”.

Sobre Elias a bíblia diz:
“E sucedeu que, indo eles andando e falando, eis

que um carro de fogo, com cavalos de fogo, os
separou um do outro; e Elias subiu ao céu num
redemoinho. O que vendo Eliseu clamou: Meu pai,
meu pai, carros de Israel, e seus cavaleiros! E nunca
mais o viu; e, pegando as suas vestes, rasgou-as em
duas partes”. 2 Reis 2:11,12

https://www.bibliaonline.com.br/acf/2rs/2/11,12


Os fatos acima claramente nos dizem que
Enoque e Elias foram também sobrenaturalmente
removidos de um lugar (Terra) ao outro (Céu). Eles
de repente desapareceram da vista de outras pessoas.
Deslocamento.



Paulo
O Apóstolo Paulo também teve essa experiência:
observe o que ele diz em 2ª Coríntios 12:2-4:

“Conheço um homem em Cristo que há catorze
anos (se no corpo, não sei, se fora do corpo, não sei;
Deus o sabe) foi arrebatado ao terceiro céu. E sei
que o tal homem (se no corpo, se fora do corpo, não
sei; Deus o sabe) Foi arrebatado ao paraíso; e ouviu
palavras inefáveis, que ao homem não é lícito falar”.
2 Coríntios 12:2-4

Aqui, o Apóstolo Paulo teve uma experiência
chocante. Ele foi sobrenaturalmente transportado
para o terceiro céu (paraíso), onde ele teve diversas
experiências que não lhe foi permitido divulgar. Ele
foi levado e mostraram a ele alguns segredos do
reino. Sim! É sempre uma grande recompensa
quando Deus dá a você o raro privilegio de ver e
ouvir algumas das atividades que ocorrem no mundo

https://www.bibliaonline.com.br/acf/2co/12/2-4


espiritual. Sem duvida essa experiência particular
ajudou a reforçar a fé de Paulo em Deus.

Paulo foi privilegiado ao ver e ouvir muitas
revelações e segredos do reino. De fato, ele disse
que o Senhor o ensinou diretamente. Não é de se
admirar que seu ministério e realizações fossem tão
efetivos e extraordinários. Você não pode atuar além
da revelação que você tem.

Você não pode entender do que Paulo está
falando aqui a menos que você tenha tido
experiências semelhantes. Há, as vezes, momentos
em que você se encontra no espírito fazendo
algumas tarefas ministeriais em um país onde você
tenha visitado fisicamente. Você pode se encontrar
orando por pessoas, ajudando alguém em aflição.
Você pode também ter o raro privilegio de ser
conduzido aos segredos do céu. Alguns desses
segredos Paulo diz que não lhe foi permitido
divulgar, e alguns você pode até mesmo não ter
palavras para descrevê-los.

Como poucas vezes eu vi esse coral de anjos
cantando. Eles eram uma gloriosa visão de se ver.
Eu cantei com eles, mas quando eu levantei, eu não
pude pronunciar as palavras corretamente



novamente. Tão triste! Tudo o que eu fui capaz de
lembrar é que eles estavam cantando que Deus é
Grande e não há ninguém como ele. Algumas
pessoas não entenderão quando você contar a elas
que no céu você encontrará alguns seres que se
vestem exatamente como soldados, comandantes,
Forças Especiais, policiais, músicos com
instrumentos. E ainda, outros que pode faltar a você
palavras para descrever completamente, mas eles
existem. O Céu é realmente um lugar glorioso.
Esforce-se para estar lá pela eternidade.

Você sabe que alguns anjos têm a função
exatamente como de um médico? Você já viu a
assembleia do céu em sessão anteriormente? Você
sabe que existe sempre uma deliberação em eventos
maiores, liberação de grandes ministérios, etc por
esse conselho antes que eles sejam liberados. Com
que a visão do conselho dos vinte e quatro anciãos
parece?

Além de suas coroas de outro, eles tem cabelos
dourados? E além de se prostrarem para adorar a
Deus dia e noite, lançando suas coroas aos seus pés,
eles também atuam em outras funções no governo
do céu? Você já viu Deus chorando, sorrindo ou



rindo antes? O que ele parece quando Ele está se
movendo pessoalmente através de um lugar?

Nós tivemos uma experiência inesquecível por
volta de dois anos atrás. Eu estava orando com
minha família no Dia de Natal (25 de Dezembro)
quando eu de repente pedi que Deus liberasse Sua
Glória sobre nós. Imediatamente uma nuvem muito
carregada envolveu todo o lugar. Ela estava tão
carregada que nós pudemos mais ver uma ao outro e
estávamos a uma distancia de poucos metros um do
outro. E dentro de 5 minutos a coisa toda dispersou
e tudo voltou a clarear novamente. Eu rapidamente
chamei a atenção das pessoas para aquela estranha
manifestação. Foi realmente uma experiência
gloriosa, gratificante e tranquilizadora. Nosso Deus é
vivo!

A bíblia diz que nós conhecemos em parte, mas
logo nós teremos o conhecimento completo. Nosso
Deus é Grande! Por favor, algumas revelações são
realmente muito pessoais e nós devemos sempre
trata-las como tais. Portanto, não confie em
qualquer revelação que é claramente contraria as
escrituras. Voltemos ao Deslocamento, por favor!

Outras pessoas que também foram transladadas:



Ezequiel estava entre eles. Veja:
“Depois o Espírito elevou-me, e ouvi esta

estrondosa aclamação: "Que a glória do Senhor seja
louvada em sua habitação”! E ouvi o som das asas
dos seres viventes, roçando umas nas outras, e, atrás
deles, o som das rodas — um forte estrondo! Então
o Espírito elevou-me e tirou-me de lá, com o meu
espírito cheio de amargura e de ira, e com a forte
mão do Senhor sobre mim. Fui aos exilados que
moravam em Tel-Abibe, perto do rio Quebar. Lá
fiquei entre eles sete dias, atônito”! Ezequiel 3:12-
15.

Outros como Daniel João também tiveram tais
experiências (Daniel 7:9-14; Apocalipse 4:1-11).
Com tudo isso, o que é mais comum entre eles é que
seus deslocamentos foram iniciados e executados
totalmente pelo Espírito de Deus. E eles foram
também utilizados para alcançar os propósitos santos
e divinos. Talvez esse fosse o porquê Paulo disse
que ele não tinha nada para falar com de sua própria
experiência.

Hoje, algumas pessoas são também privilegiadas
em ter aquele tipo de experiência. Algumas foram ao
céu para ver a gloria celestial. Eu agora entendi
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como os pastores se sentiram na noite que Jesus
nasceu; quando eles viram as miríades de anjos
louvando a Deus por aquele grande evento. Isso
deve ter sido uma gloriosa visão realmente.

Realmente, o céu é glorioso! Ele não pode de
forma alguma ser comparado com a gloria desse
mundo pecador, imoral e perverso. Não há ninguém
que seja privilegiado em ter um vislumbre do céu
que estará feliz em voltar para esse mundo maligno
do planeta terra.

Agora, vamos para outro capítulo interessante –
Esmagando os portões!



Quebrando os Portões!



Capítulo vinte

Quebrando os Portões
Louvor e oração a meia-noite não somente quebrará
as cadeias do inimigo de nossas almas, mas ele
também voará para as portas abertas. No caso de
Paulo e Silas, eles oraram e cantaram, e a presença
de Deus vem com um terremoto, os alicerces da
prisão tremeram, os grilhões caíram e as portas das
prisões foram completamente abertas, agora, nós
gostaríamos de discutir a quebra de grilhões, a porta
da prisão que foram abertas.



Quebrando as cadeias
Nós mencionamos anteriormente alguns graus de
cadeias satânicas e amarrações. Aqui nós temos mais
alguns testemunhos. Quando alguém está em uma
cadeia satânica, a pessoa perde o controle sobre o
que acontece em sua vida. O apreensor
automaticamente assume autoridade e controle sobre
o prisioneiro.

O prisioneiro começa a fazer a alegria e
caprichos do apreensor. O prisioneiro terá perdido
os seus direitos e liberdade. Isso é sempre uma
experiência horrível. Esse é razão pela qual Deus
sempre quer de toda maneira quebrar as amarras
satânicas que prendem o homem.

Existem diversos meios pelo qual alguém pode
estar amarrado pelo inimigo e seus servos. E nós,
brevemente, mencionaremos algumas delas aqui:



Pelo nascimento
Existem pessoas que seus cativeiros começam no
nascimento. Uma vez que elas nasceram em uma
família, eles começam a lutar com amarras satânicas
pesadas. Eles automaticamente herdam as cadeias
que já estão prendendo sua linhagem familiar. Até
mesmo a bíblia diz que as consequências dos
pecados dos pais serão transferidas aos seus filhos e
filhos dos seus filhos.

Observe o caso de Davi, a consequências de
seus pecados continuarão a ferir a Israel até a volta
de Jesus. Portanto, os pais devem tomar cuidado
com o que eles fazem. Em vez de empilhar
maldições e correntes do inimigo em tua vida e na
vida de teus filhos, você pode escolher viver para
Deus e transmitir a divina aliança e a eterna graça a
eles.



Vamos analisar dois grandes homens e as
respostas que eles obtiveram de Deus por causa de
suas obras. Nós veremos como suas ações afetaram
suas gerações.



Davi
Quando o Rei Davi estupidamente dormiu com
Bate-Seba e matou seu marido para encobrir seu
pecado, Deus ficou muito furioso com ele. Deus
enviou o Profeta Natã para entregar essa mensagem
ao seu coração – a punição de Davi:

Então disse Natã a Davi: Tu és este homem.
Assim diz o Senhor Deus de Israel: Eu te ungi rei
sobre Israel e eu te livrei das mãos de Saul; E te dei
a casa de teu senhor, e as mulheres de teu senhor em
teu seio, e também te dei a casa de Israel e de Judá,
e, se isto é pouco, mais te acrescentaria tais e tais
coisas. Por que, pois, desprezaste a palavra do
Senhor, fazendo o mal diante de seus olhos? A
Urias, o heteu, feriste a espada, e a sua mulher
tomaste por tua mulher; e a ele mataste com a
espada dos filhos de Amom. Agora, pois, não se
apartará a espada jamais da tua casa, porquanto me



desprezaste, e tomaste a mulher de Urias, o heteu,
para ser tua mulher. Assim diz o Senhor: Eis que
suscitarei da tua própria casa o mal sobre ti, e
tomarei tuas mulheres perante os teus olhos, e as
darei a teu próximo, o qual se deitará com tuas
mulheres perante este sol. Porque tu o fizeste em
oculto, mas eu farei este negócio perante todo o
Israel e perante o sol. 2 Samuel 12:7-12

Você já sabe o que aconteceu depois desse
pronunciamento contra Davi. Amnom seu filho
estuprou sua meia irmã. Absalão, o outro filho,
assassinou Amnom e também dormiu com as
esposas de Davi (suas madrastas) em publico. Você
conhece os outros problemas que Davi e sua família
atravessaram. E você também conhece que o castigo
(A espada não se apartará de sua casa) é o que a
nação de Israel está e continuará sofrendo até Jesus
voltar.

Tudo isso foi apenas por conta do pecado dos
pais. Deus não brinca com o pecado dos pais e esse
é o porquê eles devem tomar cuidado com suas
ações. Seja o que for que você estará transferindo
para sua próxima geração. Algumas das coisas
(incluindo cadeias do inimigo) que nós sofremos
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hoje são como resultados dessa ‘transferência’ de
nossos pais.

Você não pode herdar riqueza, genes e
benevolência de seus pais sem também não herdar
suas responsabilidades espirituais. Portanto algumas
das correntes satânicas em nossas vidas são herdadas
no nascimento. Nós podemos orar que Deus
perdoará as iniqüidades de nossos pais e
antepassados. A bíblia diz que os filhos se
enfraquecem por causa das iniqüidades dos pais.
Mas se você receber Jesus e aplicar a verdade da
palavra de Deus, definitivamente, essa verdade te
libertará de tudo isso. (obtenha meu livro:
Quebrando as Maldições Hereditárias: clamando por
liberdade).

Agora, além das correntes e maldições, quando
o caminho dos pais agrada o SENHOR, ele ou ela
também recebe a transferência de bênçãos e alianças
hereditárias. Pais sábios não apenas se esforçarão
para deixar pra trás riquezas físicas para seus filhos,
mas também faz todo o possível para transmitir a
eles alianças divinas, graça, dons e benevolências.

O maior dom que você deixará para os teus
filhos é isso, até mesmo depois que você se for,



Deus ainda continuará a assisti-los por causa do
relacionamento que você teve com ele. Sim!



Abraão
Abraão obedeceu e seguiu Deus de todo o seu
coração. Ele fez tudo o que para ter a certeza que
ele tinha a um relacionamento sincero com Ele. Não
é de admirar que Deus o chamasse de Seu amigo!
Agora, depois de apresentar Isaque como sacrifício
no Monte Moriá, Deus enviou seu anjo para ir e
livrar essa agradável mensagem para Abraão:

Então o anjo do Senhor bradou a Abraão pela
segunda vez desde os céus,

E disse: Por mim mesmo jurei, diz o Senhor:
Porquanto fizeste esta ação, e não me negaste o teu
filho, o teu único filho, Que deveras te abençoarei, e
grandissimamente multiplicarei a tua descendência
como as estrelas dos céus, e como a areia que está
na praia do mar; e a tua descendência possuirá a
porta dos seus inimigos; E em tua descendência



serão benditas todas as nações da terra; porquanto
obedeceste à minha voz. Gênesis 22:15-18

Ótimo! Depois de Abraão, Deus continua
mantendo sua aliança com os filhos do homem e
com sua geração, porque ela foi a ultima aliança.
Sim, ele disse que ele mostraria seu amor aos filhos
de Seus filhos para milhares de gerações. Uma das
coisas que eu admiro em Deus é a Sua fidelidade em
manter a aliança. Até mesmo quando alguém não
sabe que tal aliança existe entre Ele e teus
progenitores, Deus ainda fielmente e zelosamente se
compromete com eles.

Eu sou um produto da fidelidade Deus a aliança,
portanto eu sei o que eu estou falando aqui. Deus
disse a minha mãe Joy Okwuchi Agbo que quando
ela concebesse que seu primeiro filho seria um
menino e seria um grande homem de Deus. Além
disso, ele a instruiu até mesmo no nome que ela
deveria dar a ele: Gabriel (O mensageiro de Deus) e
não cortar o seu cabelo por alguns anos, etc. A
jovem mulher, uma adolescente, acreditou,
documentou e obedeceu todas as instruções. Hoje,
aquela aliança ainda está se realizando e será
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completamente executada pela sua graça. Glória a
Deus!

Agora, voltemos às escrituras!



Jacó
Quando Jacó estava fugindo de casa, angustiado e
incerto com o que o futuro lhe reservava. Ele veio
para o lugar onde ele mais tarde nomeou de Betel.
Chegando ali a noite ele fez um acampamento e
somente encontrou pedra para fazer de travesseiro.
Enquanto ele estava dormindo, Deus o visitou em
sonho e o assegurou de Sua proteção e favor, que
Ele (Deus) não esqueceu de Seu relacionamento
com o pai e avô de Jacó.

E sonhou: e eis uma escada posta na terra, cujo
topo tocava nos céus; e eis que os anjos de Deus
subiam e desciam por ela; E eis que o Senhor estava
em cima dela, e disse: Eu sou o Senhor Deus de
Abraão teu pai, e o Deus de Isaque; esta terra, em
que estás deitado, darei a ti e à tua descendência; E a
tua descendência será como o pó da terra, e
estender-se-á ao ocidente, e ao oriente, e ao norte, e



ao sul, e em ti e na tua descendência serão benditas
todas as famílias da terra; E eis que estou contigo, e
te guardarei por onde quer que fores, e te farei
tornar a esta terra; porque não te deixarei, até que
haja cumprido o que te tenho falado. Gênesis 28:12-
15.

Isso é o que a aliança dos pais pode fazer na
vida dos seus filhos. Abraão teve uma aliança com
Deus e morreu, mas o relacionamento ainda estava
falando por seus filhos. Essa é a maneira que Deus
trabalha. Deus veio a Jacó e disse a ele que Ele é o
Deus de seu Pai e avô e também automaticamente
transferiu as mesmas bênçãos a Jacó.

Até mesmo além de Jacó, Deus ainda se refere a
Ele mesmo como Deus de Abraão e Isaque e
também Ele adicionou a Jacó (Israel). De fato, Ele
uma vez disse a Moisés que esse será Seu nome
para sempre. Isso foi quando ele quis lidar com
Faraó e os Egípcios. Eu não erro ao chamá-lo por
esse nome todos os dias, especialmente quando
estou orando. Ele é p Deus de Abraão, Isaque e
Jacó!

Certamente, essa é uma aliança eternal e ela
ainda fala por nós hoje. Seus filhos podem
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audaciosamente chamá-lo de Deus de seus pais e Ele
responderá a eles? Eu quero que meus filhos, depois
da minha partida, sejam capazes de chamá-Lo de “O
Deus do nosso pai Gabriel Agbo” e Ele
imediatamente respondê-los. Isso tudo depende do
nosso nível de relacionamento e compromisso com
Ele.

Sim, benção, maldições e correntes podem ser
herdadas, A Palavra de Deus diz que:

“A maldição do Senhor habita na casa do ímpio,
mas a habitação dos justos abençoará”. Provérbios
3:33.
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Consagração
Algumas pessoas entram em cadeias porque eles
foram consagrados aos ídolos, demônios e falsos
deuses. Muitas vezes, isso é feito quando a pessoa
ainda é muito jovem e incapaz de dar o
consentimento. Isso também pode ser feito no
interesse da pessoa usar seus nomes, fotos ou outros
objetos pessoais. Nós vemos isso frequentemente
com os pais que pertencem ao ocultismo. Eles
podem querer que seus filhos continuassem com as
praticas depois deles.



Pecado
Pecado pode também conduzir a uma cadeia.
Quando você desobedece a palavra de Deus ,
quando você vive em hábitos pecaminosos, você
estará quebrando a proteção de Deus sobre a tua
vida. E isso dará ao inimigo o acesso e direito legal
em tua vida. De fato, a bíblia diz que se você
quebrar a proteção, a serpente te picará. Essa é a
verdade! Portanto nós devemos conhecer as
consequências de nossa desobediência a Palavra de
Deus.

Eu vim a perceber que existe um espírito por
trás de cada habito pecaminoso. E você conhecerá
isso melhor se você se envolver em ministrações de
libertação. Muitos espíritos por trás de pecados (e
enfermidades) têm nomes e com frequência
respondem quando você os chama pelos seus
nomes. Eles também se manifestam de acordo com



suas personalidades e atividades. Por exemplo: o
espírito de imoralidade muitas vezes se manifesta
por consequência de uma ministração de libertação.

Houve um que me chocou há poucos anos atrás.
Essa mulher muito bela e educada de uma família
popular que teve esse problema do “marido
marinheiro” e esse espírito maligno a afligiu com
câncer em seu seio. Ela é de uma cidade litorânea.
(E eu espero que você saiba que muitas pessoas da
área litorânea têm problemas com esse espírito
marinho ou das águas).

Esse espírito impediu com sucesso que essa
mulher se casasse. Quando nós oramos o caroço no
seu seio desaparecia e voltava novamente. Talvez
porque ela se recusava a deixar o pecado da
imoralidade e não existe outra maneira do espírito
deixá-la sem que ela viva uma vida em completa
santidade. Você não pode ser totalmente livre de
amarrar demoníacas se você ainda vive em pecado.
Sim!

Mas minha principal história se refere ao dia em
que nós fomos orar por ela, quando o espírito
marido começou a se manifestar em sua verdadeira
personalidade. Ele era um velho demônio cruel e



real que tinha uma bengala e fumava um cigarro.
Você pode imaginar um demônio fumando?
Incrível!

O que eu estou tentando dizer aqui é que
quando você vive em pecado, você está
inconscientemente se colocando nas mãos do
demônio encarregado de determinado pecado. Sim,
existe um demônio responsável por prender pessoas
a um pecado especifico. Existem demônios por trás
do fumo, imoralidade, mentira, roubo, musica e
danças mundanas, etc. especialmente quando esse
comportamento tem se tornado regular ou parte da
pessoa. Satanás não pode ter poder sobre você a
menos que você tenha dado a ele uma fortaleza.
Quando ele estava vindo atrás de Jesus, nosso
mestre, ele rapidamente disse que ele nada tinha
com ele.

Observe a maneira que Jesus os colocou em
outro lugar:

“Respondeu-lhes Jesus: Em verdade, em
verdade vos digo que todo aquele que comete
pecado é servo do pecado”. João 8:34.

Também Paulo disse:
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“Não sabeis vós que a quem vos
apresentardes por servos para lhe obedecer, sois
servos daquele a quem obedeceis, ou do pecado
para a morte, ou da obediência para a justiça”?
Romanos 6:16

Isso é uma lógica simples. Se você ceder ao
pecado, você se torna escravo daquele pecado e o
jugo e correntes estarão ao redor de tua vida. E você
sabe que uma vez que você dá ao diabo a primeira
chance, ele certamente voltará multiplicado. Uma
vez que o pecado se apresenta, então certamente,
demônios, amarrações, possessões, sofrimento, dor
e arrependimento também te seguirão. Essa é a
maneira que Satanás atua. Ele é um mestre-
estrategista. Mas se você escolher ceder a Deus a
Sua Palavra, as cadeias de Satanás não será capaz de
prender tua vida.

Isso explica o porquê muitas pessoas estão
lutando com as cadeias do inimigo hoje. Porque eles
rejeitaram a palavra de Deus e continuaram em
pecado, o diabo tem os colocado confortavelmente
em cadeias. Eles obedecem e fazem sua vontade até
mesmo quando ela não é conveniente ou útil para
eles. Eles sabem muito bem que é errado, mas eles
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apenas não param. Isso é porque um espírito, um
demônio os tem controlado. Alguns estão lutando
com os espíritos da imoralidade, suicídio e
assassinato, fumo e alcoolismo, ocultismo, cobiça,
ódio, raiva, violência, etc. Novamente, sempre
existe um espírito por trás de cada pecado. E
esses espíritos mantêm suas vítimas em cadeias e
jugos. Tais vítimas precisariam urgentemente de
aconselhamento, libertação, oração e programas de
ensino para serem totalmente livres.

Portanto a próxima vez que você estiver indo
pecar, apenas saiba que você está pedindo ao diabo
para colocar suas correntes ao redor de seus pulsos e
tornozelos.

Um bom exemplo disso na bíblia é a história de
Sansão. Ele era grandemente ungido e estava
separado para uma tarefa divina especial. Mas ele
tolamente escolheu ser descuidado e viveu na
imoralidade. Ele foi atrás de prostitutas e vinho, e
consequentemente vendeu-se e entrou em uma
dolorosa e desastrosa cadeia do inimigo. Por favor,
vamos ler essa história:

“E disse Dalila a Sansão: Até agora zombaste de
mim, e me disseste mentiras; declara-me, pois,



agora, com que poderias ser amarrado? E ele lhe
disse: Se teceres sete tranças dos cabelos da minha
cabeça com os liços da teia. E ela as fixou com uma
estaca, e disse-lhe: Os filisteus vêm sobre ti, Sansão:
Então ele despertou do seu sono, e arrancou a estaca
das tranças tecidas, juntamente com o liço da teia.
Então ela lhe disse: Como dirás: Tenho-te amor, não
estando comigo o teu coração? Já três vezes
zombaste de mim, e ainda não me declaraste em que
consiste a tua força. E sucedeu que, importunando-o
ela todos os dias com as suas palavras, e
molestando-o, a sua alma se angustiou até a morte.
E descobriu-lhe todo o seu coração, e disse-lhe:
Nunca passou navalha pela minha cabeça, porque
sou nazireu de Deus desde o ventre de minha mãe;
se viesse a ser rapado, ir-se-ia de mim a minha
força, e me enfraqueceria, e seria como qualquer
outro homem. Vendo, pois, Dalila que já lhe
descobrira todo o seu coração, mandou chamar os
príncipes dos filisteus, dizendo: Subi esta vez,
porque agora me descobriu ele todo o seu coração.
E os príncipes dos filisteus subiram a ter com ela,
trazendo com eles o dinheiro. Então ela o fez
dormir sobre os seus joelhos, e chamou a um



homem, e rapou-lhe as sete tranças do cabelo de
sua cabeça; e começou a afligi-lo, e retirou-se dele a
sua força. E disse ela: Os filisteus vêm sobre ti,
Sansão. E despertou ele do seu sono, e disse: Sairei
ainda esta vez como dantes, e me sacudirei. Porque
ele não sabia que já o Senhor se tinha retirado dele.
Então os filisteus pegaram nele, e arrancaram-lhe os
olhos, e fizeram-no descer a Gaza, e amarraram-no
com duas cadeias de bronze, e girava ele um
moinho no cárcere. E o cabelo da sua cabeça
começou a crescer, como quando foi rapado. Juízes
16:13-22.

Uma história realmente patética! Esse foi um
caso de extremo descuido e absoluta
imprevisibilidade. Isso é exatamente o que o pecado
faz na vida de uma pessoa. Ele permitirá que o
inimigo “raspe” a glória de Deus de sobre a tua vida,
o capture, imponha danos permanentes em você e o
coloquem as suas cadeias e prisões. Ele estará
totalmente no controle enquanto você geme e é
assolado. Hoje existem muitos “Sansões”
lamentavelmente deitando no colo de Dalila;
esperando ser destruído. Você é um deles? Eu oro
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para que você se levante e escape imediatamente –
em nome de Jesus!



Amizades
Muitas pessoas entram em amarrações por
amizades. Antes de você escolher seus amigos, você
deve se certificar que você o conhece muito bem.
Muitas das pessoas que foram presas por correntes
de hábitos pecaminosos por conta de amizades.
Aqueles eram supostamente para serem seus amigos
o introduziram a hábitos muito destrutivos.

Muitos tiveram seus caminhos arruinados! Falar
de prostituição, roubo, drogas, cigarro, álcool,
pornografia, ocultismo, nova era e abusos sexuais
(esse é uma das malignidades que têm
grosseiramente sido promovidas na internet e alguns
canais de TV demoníacos). Você deve selecionar os
amigos que você e sua família mantêm.

Você deve tomar cuidado com o que você e sua
família (especialmente as crianças) assistem na
televisão e internet. Existem coisas que você assiste,



e você se encontrará lutando com os espíritos por
trás delas para o resto da vida. Eu realmente lamento
por essa geração da era da informação. Eu espero
que ainda encontre os remanescentes entre eles.

Meu coração realmente sangra por eles. Essa
geração e conseqüentemente as outras que estão por
vir podem não sobreviver as investidas satânicas
contra eles através da televisão, internet, sexo,
pornografia, testos e palavras imorais, musicas e
danças satânicas e ocultismo. A igreja tem muito
trabalho a fazer para salvar essa geração e a
próxima; caso contrário, nós não teremos
nenhum remanescente deles. A informação
destrutiva a disposição é realmente,
tremendamente devastadora.

Outras pessoas, também, entraram em
amarrações demoníacas poderosas através dessas
mesmas amizades. Nós descobrimos que a maneira
mais fácil de uma bruxa recrutar seus servos é pela
amizade. Muitos têm sido iniciados e em outras
perversas aventuras satânicas através de comidas,
presentes, compartilhamento de jóias, vestidos,
fotografias, clubes, sociedades, relacionamentos
sexuais, etc. (Lembrem-se da historia anterior da



jovem na igreja que foi atraída ao ocultismo por
uma suposta irmã da igreja).

Eu tenho visto tais agentes demoníaco, mas o
espaço não me permitirá compartilhar alguns deles
aqui. Muitas pessoas estão em uma terrível confusão
apenas por conta de uma amizade. A bíblia está
certa quando diz:

Ora, Deus, que também ressuscitou o Senhor,
nos ressuscitará a nós pelo seu poder. Não sabeis
vós que os vossos corpos são membros de Cristo?
Tomarei, pois, os membros de Cristo, e os farei
membros de uma meretriz? Não, por certo. Ou
não sabeis que o que se ajunta com a meretriz,
faz-se um corpo com ela? Porque serão, disse,
dois numa só carne. Mas o que se ajunta com o
Senhor é um mesmo espírito. Fugi da fornicação.
Todo o pecado que o homem comete é fora do
corpo; mas o que fornica peca contra o seu
próprio corpo. 1 Coríntios 6:14-18

Eu espero que você tenha prestado a atenção
nisso. Embora nós ainda estejamos no mundo, Deus
ainda quer a nossa amizade com os que não são
crentes, mas que seja definido limite! Existem alguns
cristãos que somente tem não cristãos como amigos.

https://www.bibliaonline.com.br/acf/1co/6/14-18


Outros namoram e se casam com eles! A bíblia
condena isso. Eu também quero enfatizar que alguns
espíritos que eu tenho encontrado em ministrações
de libertação entraram na vida da pessoa por uma
amizade. Eles foram transmitidos pelos amigos das
vítimas, especialmente, através da imoralidade.



Setas Malignas
Isso inclui ataques, projeções, encantamento,
bruxarias e todas as armas do inimigo contra nós.
Aqui você até mesmo não precisa provocar o
inimigo antes de ele atacar. Em Efésios 6:16, a bíblia
as chamou de setas inflamadas do malignos que são
atirada a você por Satanás.

Isso quer dizer que elas são ataques quentes,
afiados e furiosos do diabo. E, outro lugar a bíblia as
chama de encantamento. Mas tanto faz o nome por
qual ela é chamada, a bíblia já tem nos dito que
nenhuma arma nenhum encantamento, nenhuma
seta, nenhum plano arquitetado contra nós
prosperará.

Muitas pessoas estão sofrendo hoje por conta
das setas malignas do diabo que foram atiradas em
suas vidas por essas forças demoníacas. Algumas
vezes elas vêm através de um encantamento, feitiço,



maldições, projeções, etc. E até mesmo através de
sonhos. Existem pessoas que caem doentes,
morreram ou tiveram infortúnios logo após de serem
atacados em sonhos.

Existem outros que cada vez que eles se
aproximam de seus avanços, eles terão um tipo de
sonho e o próximo ataque será o desapontamento ao
invés do sucesso. As causas de tudo isso são a setas
malignas e manipulações satânicas.

Quando você tem aquele tipo de sonho, você
precisa se levantar imediatamente (especialmente a
meia-noite) e violentamente orar e cancelá-la. Você
deve sempre pedir para que tais setas sejam
repreendidas e não penetre em tua vida. É
exatamente como as atividades do Scud missile e o
Patriota. Quando o inimigo lançar o Scud missiles,
você imediatamente libera o Patriota para ir
interceptá-los no ar. Você não deve permitir os
mísseis atinja a terra antes de pensar no que fazer
em seguida. Eu tenho visto onde as setas malignas
do inimigo firam lançadas nas vidas das pessoas.

Havia esse jovem que conhecia muito bem que
morreu, foi uma morte dolorosa, através desse meio.
Ele comprou um pedaço de terra que seu tio já tinha



dado o preço e ele não poderia pagar por ela. E em
fúria, seu tio lançou um feitiço sobre ele e uma de
suas pernas começou a apodrecer. Depois de
tratamentos sem sucessos na Nigéria, ele voou para
os Estados Unidos. Mas nenhuma solução foi
encontrada ali. Eles amputaram a perna afetada e ele
retornou. Rapidamente a parte remanescente da
perna continuou a apodrecer até morrer. Eu me sinto
tão mal cada vez que eu me lembro dele.

Outro jovem brilhante advogado recentemente
me contou que a causa de sua cegueira foi um
ataque que ele recebeu de algumas misteriosas
abelhas que foram enviadas para atacar seu pai, mas
infelizmente elas o encontraram (o advogado) no
caminho, e o picaram diretamente nos olhos. Ele me
contou como o homem que enviou as abelhas
misteriosas mais tarde confessou a ação maligna.
Mas para eles foi muito tarde! Há 37 anos que esse
advogado, jovem, trabalhador e inteligente está
cego!

Isso é tão sério quanto uma seta do inimigo pode
ser. As setas (ataques) dos servos do reino das trevas
podem ser muito destrutivas se não por um cheque-
mate do poder de Deus através da oração e uma



vida santa. Eu também quero enfatizar aqui que ser
um cristão ou pertencer a uma igreja não nos exime
de ataques de Satanás e de suas hostes. Mas algo
que protege uma pessoa é o posicionamento da
pessoa com Deus, o nível do desenvolvimento
espiritual e conhecimento, oração e a palavra de
Deus.

As setas do reino das trevas infelizmente,
algumas vezes, são bem sucedidas em muitos
cristãos. Eu tenho visto cristãos com os negócios
destruídos por esses ataques malignos! Eu tenho
visto finanças, saúde, casamentos e até mesmo vidas
destruídas por eles.

Isso foi possível porque como cristão, nós
recusamos a assumir nossa posição em Deus. Nós
temos recusado a ativar e exercitar o a autoridade
que o SENHOR nos deu. E um dos caminhos para
fazer isso é efetivamente utilizar nossas horas a
meia-noite. Quando nós controlamos nossa meia-
noite, será muito difícil para as setas dos agentes
satânicos para penetrar em nossa vida.

Recentemente, um “amigo” enviou uma criatura
em forma de cobra para entrar em meu corpo para
me destruir e eu acordei a meia-noite para repelir



com sucesso ao ataque. A outra vez que um
membro da seita Ogboni (Ogboni é a seita mais
influente e temida na Nigéria) tentou tudo para me
destruir, minha família e ministério, mas nenhuma
de suas setas me penetrou. Como sempre!

Ele mais tarde confidenciou a sua esposa e um
primo que ele não sabe que tipo de ser que eu sou;
que nada me atinge. De fato esse primo de sua
esposa fez a confissão aos lideres de seus seguidores
cristão em um campus e eles me contaram de uma
noite que eu fui pregar ali. Nosso Deus é Fiel e
poderoso. Verdadeiramente, nenhuma arma forjada
contra nós prosperará!

Uma das formas mais eficazes que podem
monitorar as atividades da vida através dos sonhos.
Quando você está em espírito de oração, você é
suscetível a estar vendo a maioria das coisas que
entram e estão em volta da tua vida. Sonhos e visões
são como um alarme que Deus plantou em nossa
vida para se comunicar conosco as atividades que
estão ocorrendo no mundo espiritual. A bíblia é
também muito clara a respeito disso.

Eu acredito que cristão que não sonha, vê visões
ou ouve de Deus é como uma pessoa morta. Ele ou



ela não pode saber quando o perigo aparecerá ou até
mesmo obter direção de Deus. Deus na maioria das
vezes nos alerta sobre ataques iminentes ou mostra
um caminho de escape.

Através dos seus sonhos você também será
capaz de interpretar sinais, você deve sempre estar
espiritualmente alerta. Mas até mesmo se você é
incapaz de interpretar esses sinais divinos, você pode
imediatamente consulta um genuíno homem de
Deus ou qualquer crente maduro para ajudar.

Quando você é espiritualmente bem
desenvolvido, quase todos os sonhos ou visões
passam a ser uma revelação. Eles dão a você um
tipo de ‘relatório da situação’ do que está
acontecendo ao teu redor. Embora, de vez em
quando, o inimigo tenta nos perturbar ou nos
enganar nos sonhos. Mas nós devemos utilizar a
oração e a palavra de Deus para repreendê-lo em
tais ocasiões.

Ele levará um livro para escrever sobre o papel
dos sonhos e visões em prevenir ou dar um xeque-
mate nos ataques do inimigo em nossas vidas. Eu
tenho, pessoalmente, provado isso em minha vida
cristã; e experiências de outras pessoas também.



Deixe-me mencionar poucos casos recentes das
pessoas que eu conheço muito bem que foram
destruídos através de ataques em seus sonhos.

Certa cristã foi atacada em sonhos. Ela viu um
mascarado vindo aterrorizá-la em sonho. Portanto
do momento ela acordou daquele sono, as coisas
nunca mais foram as mesma com sua saúde. Todo o
seu sistema foi desorganizado. Depois de alguns
dias, ela viu feridas parecidas com lepra por todo o
seu corpo. Ela foi levada a vários hospitais para
tratamento, mas mais tarde morreu. Eu acredito que
sua morte poderia ter sido evitada com uma oração
adequada e poderosa para extrair as setas lançadas
para sua vida através daquele ataque.

Outra mulher foi também atacada em sonhos e
ela consequentemente desenvolveu câncer nos seios.
Eu ouvi que ela foi levada a diferentes lugares, até
mesmo em lugares espíritas, mas ela morreu. Sua
cunhada mais tarde me contou que o problema da
mulher começou com um ataque em sonho.

Em 15 de outubro de 2007, um homem me
ligou e narrou o que ele estava vivendo. Em seguida
ele e pediu para orar com ele! Quando ele estava



falando, eu rapidamente soube que era um caso de
setas satânicas lançada em sua vida.

Seu problema começou quando ele fez planos
para reformar sua residência na vila. Seu emprego
foi atacado e seu salario retido injustamente. Sua
irmã foi atacada e assassinada por um homem louco
na residência desse homem. Em seguida ele estava
em uma bicicleta, em outro estado, quando um
homem louco correu na direção deles. Ele caiu e
machucou as feridas. Mas para sua surpresa, o
estranho homem louco que foi derrubado e
imediatamente levantou, limpou-se e entrou no
mato. Na verdade ele passou por uma serie de
experiências terríveis e estranhas.

Naquela noite ele me ligou para pedir oração, eu
fiz uma oração pontual e pedi que ele começasse a
orar a meia-noite entre 00:00h e 3:00 da manhã. Eu
prometi me juntar a ele. Mas eu ainda disse a ele
que nós continuaríamos até que tivéssemos vitória.

Na segunda noite, (17 de Outubro), antes eu fui
para cama, eu de repente comecei a ouvir sons
estranhos como passos no telhado da casa. As
pisadas eram pesadas e continuaram em direção a
minha sala. Eu imediatamente comecei a orar,



enviando o fogo de Deus e pedindo o sangue de
Jesus por um longo tempo e finalmente o som
parou. Na manhã seguinte o homem ligou para
narrar o que ele experimentado naquela mesma
noite.

Ele disse que ele estava em quarto quando de
repente ele começou a ouvir passos andando em
direção a sua porta. Ele ficou alerta e finalmente ele
ouviu uma batida em sua porta. Instantaneamente,
ele sentiu alguma coisa entrar em seu quarto, veio
sobre ele e começou a pressioná-lo. Foi somente
quando ele clamou o sangue de Jesus que a
influencia o liberou. Eu não permiti que ele
terminasse antes de contar a ele a minha própria
experiência. Mas assim como nós continuamos a
orar, os ataques foram paralisados e Deus restaurou
seu emprego, sua paz, suas finanças, etc. em apenas
poucos dias.

Isso certamente foi um caso de um poderoso
ataque de bruxaria. Eles planejaram destruir tudo em
volta dele e sua família. Mas Deus interviu e os
arrebatou das mãos do inimigo. A bíblia diz que até
mesmo a presa do mais poderoso inimigo será
libertada.



Veja:
Porventura tirar-se-ia a presa ao poderoso, ou

escapariam os legalmente presos? Mas assim diz o
Senhor: Por certo que os presos se tirarão ao
poderoso, e as presas do tirano escaparão; porque eu
contenderei com os que contendem contigo, e os
teus filhos eu remirei. Isaías 49:24,25

Ataques de bruxaria sempre precisam ser
enfrentados instantaneamente por uma oração
violenta de resistência. E você não ora por
misericórdia quando em um combate direto com
eles. Eles são extremamente perversos. Você deve
usar o fogo de Deus, o sangue de Jesus, etc, quando
lhes resistir. Eles são extremamente perversos,
destrutivos e cruéis.

https://www.bibliaonline.com.br/acf/is/49/24,25


Eles podem vir através de
chamadas telefônicas?

Em nosso ultimo retiro de Páscoa, eu vi um homem
quase paralisado, ele tinha amarras por todo o seu
corpo e andava com garras. Mas nesse tempo eu fui
encontrá-lo, em seguida eu ouvi o que aconteceu
com ele, sua esposa foi embora. E qual foi o
problema? Eu ouvi quando seu problema começou
em seguida ele me atendeu uma ligação. Você
acredita nisso? Ele foi atacado e paralisado através
do telefonema?

Essa não é a primeira vez que eu ouço esse tipo
de história. Em Woji, Port Harcourt, uma mulher de
Deus uma vez me chamou para orar por um jovem
que ela me disse que foi ele atacado depois que ele
atendeu o telefonema. Eu não acreditei na história
ate que comecei a orar pelo jovem. E
verdadeiramente, ele estava debaixo de um cerco



satânico. Assim que eu coloquei minha mão sobre
ele, ele caiu você deveria ver os efeitos do ataque
sobre ele fisicamente. Outros também me contaram
que como eles receberam um telefonema, só pela
pessoa do outro lado da linha começar a emitir o
que soou como encantamento. Eu também tive essa
experiência.

Graças a Deus que aquele jovem foi liberto e
retornou aos seus negócios. Essas coisas parecem
incríveis, mas se você conhece Satanás, você saberá
que não existem barreiras para que ele não possa
destruir as pessoas. Não se descarta nada quando
você está lidando com ele. Despois de tudo, as
pessoas têm sido atacadas por atender telefonemas
estranhos em suas casas, especialmente a noite. Eles
apenas ouvem alguém gritando seus nomes, eles
atendem e seus problemas (até mesmo a morte)
começam. Verdade!

Por favor, não tenho a intenção de deixá-lo com
medo. Não! Eu acredito que a coisa mais importante
aqui é que cada ligação venha nos fortificar em
Deus, assim como também fortificar a nossa família.
Quanto a mim, eu atendo todas as chamadas. Sim,
algumas vezes, parece que você não entende o que a



pessoa está proferindo (encantamentos), mas eu não
fico com medo porque eu sei que é bem impossível
para qualquer inimigo ser bem sucedido em me
atacar através por aqueles meios. Eu estou bem
fortificado e escondido em Jesus! Eu tenho
imunidade divina.

Deixe-me brevemente dar um conselho antes de
continuarmos. Sempre que lidar com setas satânicas
assim que você as identificá-las. Por exemplo, se
você for atacado em um sonho, não espere o dia
seguinte, antes ore de jejue para destruir os efeitos
em tua vida. Setas satânicas são as melhor tratadas
quando ainda estão muito frescas; quando elas não
se enraizaram em tua vida.

Ela é como o crescimento de uma arvore. É
sempre mais fácil arrancar pela raiz enquanto ela
ainda é superficial do que quando ela já está
enraizada. Então seria difícil ou até mesmo
impossível cortá-la. Por favor, não espere nem um
minuto para declarar guerra contra o reino das trevas
cada vez que você for atacado em teus sonhos ou
quando a você for dada uma visão que necessite de
intercessão.



Deixe-me dizer que algo antes de continuarmos.
Algumas pessoas cometem o erro de tratar
problemas espirituais através de medicamento.
Ciências ou medicina nunca poderão resolver
problemas espirituais. Nós devemos ser capazes de
discernir entre os dois e aplica a solução adequada
para cada caso.

Mesmo assim, eu também sugiro que os dois
trabalhem juntos. Eu amaria ter um hospital que
também terá uma grande influencia espiritual nos
pacientes. Eu quero dizer uma clinica onde os
pacientes recebam constante oração como parte da
medicação.

Depois de tudo, a bíblia diz que se alguém está
doente, os anciãos da igreja imponham as mãos
sobre a pessoa e eles serão curados. Eu defendo que
os hospitais e os guerreiros genuínos devem
trabalhar juntos em todos os momentos. Eu espero
que você perca o meu ponto de vista aqui. Eles
devem completar um ao outro.



Sonhos
Vamos ver o que a bíblia está dizendo a respeito de
sonhos e visões. Depois que nós examinarmos os
papéis de proteção e direção. Vejamos:

“Antes Deus fala uma e duas vezes; porém
ninguém atenta para isso. Em sonho ou em visão
noturna, quando cai sono profundo sobre os
homens, e adormecem na cama. Então o revela ao
ouvido dos homens, e lhes sela a sua instrução,
Para apartar o homem daquilo que faz, e
esconder do homem a soberba. Para desviar a sua
alma da cova, e a sua vida de passar pela
espada”. Jó 33:14-18

Uau! Você leu isso? Vamos analisar isso
novamente! O Resumo de tudo o que nós dizemos
aqui. A bíblia está cheia de relatos de Deus
direcionando os negócios de Seu povo através de
sonhos e visões. E você encontrará isso de Gêneses

https://www.bibliaonline.com.br/acf/j�/33/14-18


a Apocalipse. Mas nós queremos apenas ver como
Deus protegeu a vida de Jesus Cristo pela
instrumentalidade dos sonhos.

O inimigo quis desgraçar e destruir o Filho de
Deus desde o ventre. Quando Jesus foi concebido, o
diabo quis que José se divorciasse de Sua mãe
Maria; e teria difamado o parentesco daquele que
seria o Messias, mas Deus interviu através de um
sonho:

“Ora, o nascimento de Jesus Cristo foi assim:
Que estando Maria, sua mãe, desposada com José,
antes de se ajuntarem, achou-se ter concebido do
Espírito Santo. Então José, seu marido, como era
justo, e a não queria infamar, intentou deixá-la
secretamente. E, projetando ele isto, eis que em
sonho lhe apareceu um anjo do Senhor, dizendo:
José, filho de Davi, não temas receber a Maria, tua
mulher, porque o que nela está gerado é do Espírito
Santo”. Mateus 1:18-20

Então depois que Jesus nasceu na cidade de
Belém na Judéia, homens sábios (magos) das terras
orientais vieram prestar homenagem a ele. O Rei
Herodes não ficou feliz que outro rei tivesse nascido
em Israel, então ele pediu para que os sábios

https://www.bibliaonline.com.br/acf/mt/1/18-20


voltassem para informá-lo do lugar exato em que
Jesus nasceu. Ele planejou destruir o novo bebê.
Mas Deus, novamente, usou sonhos para manipular
os planos de Herodes.

E, sendo por divina revelação avisada num
sonho para que não voltassem para junto de
Herodes, partiram para a sua terra por outro
caminho. E, tendo eles se retirado, eis que o anjo do
Senhor apareceu a José num sonho, dizendo:
Levanta-te, e toma o menino e sua mãe, e foge para
o Egito, e demora-te lá até que eu te diga; porque
Herodes há de procurar o menino para matá-lo. E,
levantando-se ele, tomou o menino e sua mãe, de
noite, e foi para o Egito. E esteve lá, até à morte de
Herodes, para que se cumprisse o que foi dito da
parte do Senhor pelo profeta, que diz: Do Egito
chamei o meu Filho Mateus 2:12-15

Manipulação divina! Você viu isso? Mas Deus
ainda não havia terminado. Ele continuou a guiar os
pais do menino Jesus através de sonhos,
manipulando os planos malignos do inimigo para
exterminar o Salvador do mundo. Apenas com
sonhos!

https://www.bibliaonline.com.br/acf/mt/2/12-15


Herodes não ficou feliz ao perceber que os
sábios não voltaram para lhe contar onde o bebê rei
nasceu, entretanto ele enviou soldados para matar
todas as crianças do sexo masculino que nasceram
em Belém abaixo de dois anos; calculo do tempo de
quando a estrela apareceu à primeira vez aos sábios.
Jesus era seu alvo.

Mas Deus O removeu para o Egito. Deus
sempre despistará Satanás para trazer a existência os
propósitos divinos. E uma das maneiras que Ele faz
isso é através de sonhos e visões. Então nós
devemos estar sensíveis no espírito para saber
quando o Senhor está nos dando através de sonhos e
visões ou até mesmo por profecia (porque todos eles
são revelações).

Mas eu rapidamente adicionarei que isso não
significa que todos os nossos sonhos
automaticamente vêm de Deus. Nós dissemos algo
assim anteriormente. Nós devemos orar sobre eles e
também experimentá-los com a palavra de Deus
para sabermos sua fonte. Mesmo assim, a maior das
advertências que o Senhor nós dá é considerar que
as atividades e planos do inimigo vêm através dos



sonhos e visões. Portanto, nem sempre eles vêm de
Deus.

Vamos ver como Deus continuou a usar esse
“sonho” para proteger o menino Jesus até o fim:

“Morto, porém, Herodes, eis que o anjo do
Senhor apareceu num sonho a José no Egito,
Dizendo: Levanta-te, e toma o menino e sua mãe, e
vai para a terra de Israel; porque já estão mortos os
que procuravam a morte do menino. Então ele se
levantou, e tomou o menino e sua mãe, e foi para a
terra de Israel. E, ouvindo que Arquelau reinava na
Judéia em lugar de Herodes, seu pai, receou ir para
lá; mas avisado num sonho, por divina revelação, foi
para as partes da Galiléia. E chegou, e habitou numa
cidade chamada Nazaré, para que se cumprisse o
que fora dito pelos profetas: Ele será chamado
Nazareno”. Mateus 2:19-23

Glória a Deus! Deus usou a cadeia de sonhos
para controlar a proteção do menino Jesus até a
morte de Seus inimigos. Maravilhoso! Eu amo isso!
Isso é exatamente o que Deus faz por nós hoje. Ele
sempre faz isso comigo. Eu não brinco com sonhos
e revelações de forma alguma. Eles são instrumentos

https://www.bibliaonline.com.br/acf/mt/2/19-23


divinos de proteção. Nós devemos começar a ser
sensíveis aos nossos sonhos.

Nós devemos imediatamente começar a orar
para que o Espírito Santo higienize nossos sonhos;
removendo todo o lixo e manipulação de espíritos
malignos, portanto que nós possamos ter revelações
claras e autênticas que darão direções e significados
a nossas vidas.

Isso realmente é muito importante para o nosso
sucesso na Guerra contra as atividades do reino das
trevas. Sonhos e visões, como eu disse, são
instrumentos poderosos que Deus nos deu para
monitorar as atividades do inimigo contra nós e
contra a igreja. Ele também nos dá a direção d’Ele.
Aqui, o Espírito Santo age como um espião. Ele
espia os planos do inimigo e transmiti a informação
para nós através de nossas antenas espirituais –
sonhos e visões.



Mais sobre Sonhos
Nós estamos tentando esclarecer que os sonhos são
armas espirituais muito importantes para qualquer
crente. Através dos sonhos você pode monitorar o
que acontece na sua vida e no seu ambiente. A bíblia
é também cheia de sonhos e visões de Deus. Deus
usa sonhos para falar conosco. Ele usa sonhos para
nos avisar de perigos e expor as manipulações do
inimigo ao nosso redor. Na verdade, não existe um
grande homem de Deus na bíblia que Deus não
falado com ele através de sonhos.

Sonhos regulares como ser perseguido por
pessoas estranhas, caindo de um penhasco, sendo
perseguido por animais; especialmente cachorros,
feras, ser baleado, ser perseguido por pessoas
mascaradas, nadando, tendo relação sexual,
comendo regularmente, amamentando bebês



estranhos, sendo açoitado, frequentando sua antiga
escola, casa ou vilas, etc, indica ataques satânicos.

Quando você vê coisas como essas regularmente
em seus sonhos, por favor, saiba que existe um forte
ataque e manipulação do reino das trevas na tua
vida. E você deve entrar em oração ou correr a um
ministro de libertação genuíno e pedir ajuda. Sim,
você pode também decidir guerrear sozinho através
de prolongadas orações da meia-noite.

Não existe corrente satânica que Jesus não possa
quebrar. Não existe jugo, amarração e não há
grilhões que ele não possa despedaçar. Tudo o que
nós temos que fazer é apreciar o poder que ele tem
deixado disponível para nós.

Antes de continuarmos, vamos apenas observar
o que a palavra de Deus diz a respeito de cadeias e
jugos do inimigo.

“Deus faz que o solitário viva em família;
liberta aqueles que estão presos em grilhões; mas
os rebeldes habitam em terra seca”. Salmos 68:6

“Para abrir os olhos dos cegos, para tirar da
prisão os presos, e do cárcere os que jazem em
trevas”. Isaías 42:7
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O espírito do Senhor DEUS está sobre mim;
porque o SENHOR me ungiu, para pregar boas
novas aos mansos; enviou-me a restaurar os
contritos de coração, a proclamar liberdade aos
cativos, e a abertura de prisão aos presos. Isaías
61:1.

Sim, esse é o ministério de Jesus! Ele veio para
libertar os cativos, prisioneiros e aqueles que estão
acorrentados por Satanás. Isso também é obrigação
da igreja; libertar todos aqueles que estão abatidos
em varias prisões do diabo! Elas são muitas. Eles são
bilhões! Eles estão em todo lugar, em toda cidade,
em todo Estado e Nação. Eles também estão em
nossas casas e infelizmente em nossa igreja. Eles
estão em nossas ruas, em nossas escolas, em nossos
hotéis, escritórios, clubes, etc. Que possamos nos
levantar hoje com essa unção para quebrar esses
jugos e trazer libertação aos cativos em nome de
Jesus!

Existe ainda outra maneira que alguém pode ser
atraído pelas cadeias do inimigo. Isso pode
acontecer através da perseguição e nós vimos
diversos exemplos no inicio desse livro. Nós vimos
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Pedro, Paulo e Silas, como eles foram presos e
jogados na prisão por pregarem o evangelho.

Nós vimos vários homens de Deus na bíblia que
foram perseguidos e posto na prisão. José, Daniel,
Sansão e outros. Nós também vimos a nação de
Israel passar por correntes, amarrar e jugos do
inimigo em varias fases da história. O que eu estou
tentando esclarecer aqui é que o inimigo pode
apenas decidir te perseguir. E algumas vezes Deus
permitirá ou o permiti; de modo que ele possa usar a
situação para demonstrar Seu poder para libertar e
para salvar.

Você descobrirá que a cada vez que essa forma
de perseguição nos leva a lugar que o nome de Deus
é sempre glorificado no final. Mas quando você
passa por isso, por favor, lembre-se da promessa de
Deus a Você:

“Eis que estou contigo e te guardarei por onde
quer que fores, e te farei tornar a esta terra, porque
não te deixarei até que tenha cumprido tudo o que
eu tenha falado”. Gêneses 28:15

Amém! Glória a Deus! Essa promessa em
particular me deixa ‘louco’.



Enterrar os Talentos e as
Bênçãos.

Outra maneira que o inimigo mantém pessoas em
cadeias por enterrar seus talentos. Os agentes das
trevas algumas vezes utilizam bruxarias como meio
principal, mesmo se que ela pareça muito brilhante.
As vítimas de tais manipulações ao vivo com toda a
sua vida lutam e não são capazes de alcançar seu
destino divino.

Portanto muitas pessoas que você vê nas ruas
como indigentes na verdade não foram criadas para
viverem assim. Eles podem ser vitimas dessa espécie
de manipulação. Africanos e pessoas que viveram na
África entenderão o que estou querendo dizer aqui.
Naquela parte do mundo, por exemplo, você não
permite que alguém carregue o seu bebê recém-
nascido. Por quê? É muito fácil para os agentes das



trevas manipularem o destino em tão tenra idade.
Verdade!

Pessoas perderam seu emprego, negócios e
casamento apenas porque ele inocentemente liberou
dons a outros, estranhos e até mesmo algumas vezes
a relacionamento. Seus dons foram levados para o
santuário e Covens, onde suas fontes de renda
seriam bloqueadas através da magia negra. Eu não
estou dizendo que nós devemos parar de ajudar os
outros. Não! Mas apenas esteja em espírito de
oração!

Eu espero que você já saiba que esses agentes
das trevas podem algumas vezes ver o que alguém
será no futuro. Depois de tudo, os magos da Pérsia
viram a estrela de Jesus quando ele estava nascendo
e traçaram seu lugar de nascimento. Veja:

E, tendo nascido Jesus em Belém de Judéia, no
tempo do rei Herodes, eis que uns magos vieram do
oriente a Jerusalém, Dizendo: Onde está aquele que
é nascido rei dos judeus? Porque vimos a sua
estrela no oriente, e viemos a adorá-lo. Mateus
2:1,2

Você leu isso? Esses não foram homens de
Deus. Eles eram astrólogos! Isso é: adivinhos,
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místicos, clarividentes, magos. Eles viram a estrela
de Jesus no oriente em Seu nascimento, eles
corretamente interpretaram, seguiram e o
localizaram. Portanto, uma estrela da pessoa
(DESTINO) pode ser visto no mundo espiritual por
Satanás e seus demônios. E quando ele é para ser
grande e de uma ameaça ao seu reino, eles farão
tudo dentro de seu poder para pará-lo. Eu acredito
que Satanás não poderia parar aquilo que Jesus por
causa da glória divina e proteção ao redor dele. Mas
você também sabe que eles lutaram com Ele até o
final.

Nós devemos sempre orar nesse sentido – esse
inimigo não deve ter o poder de nosso destino.
Muitos grandes destinos são por esses caminhos
mantidos em prisões satânicas. E esses são alguns
sintomas: você sempre sentirá no seu interior que
você nasceu para ser uma grande pessoa, mas no
físico, tudo que você tente por si mesmo falhará.

Você terá sonhos onde você tem importantes
descobertas e nadará em prosperidade, mas no físico
você quase vive em indigência. Você fará tudo para
ajudar as pessoas, trabalhará duro, mas dificilmente
receberá favor e boa vontade de outros. E a maioria



das vezes, estará decepção com a iminência de
romper em sucesso. Quando você vê esses sinais,
por favor, levante-se e lute por seu destino. Vocês
foram, na verdade feitos, para serem grandes, mas o
inimigo viu tua estrela, a sequestrou e a mantêm em
cadeias.

Observe a maneira que o Rei Salomão coloca
em Eclesiastes 10:7:

“Vi os servos a cavalo, e os príncipes andando
sobre a terra como servos”. Eclesiastes 10:7

Sim príncipes andando como servos! O que é
isso? Existem milhões de pessoas que foram feitas
para serem grandes nesse mundo, mas infelizmente,
devido à manipulação satânica, eles estão atualmente
andando na face da terra como servos e escravos! E
é somente conhecendo a verdade e se apropriando
em sua vida que podemos mudar isso. Jesus disse
que você conhecerá a verdade e a verdade vos
libertará.

Estudar a palavra de Deus e conhecer o que
Deus tem em estoque para você. Sua vontade para
tua vida pode ser conhecida através de Sua palavra e
Suas revelações. Deus revelará grandes segredos a
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respeito de tua vida se você entrar em um alto nível
de oração; especialmente no meio da noite.

Aqueles que passam por uma situação descrita
acima pode algumas vezes ser como a nação de
Israel como registrado em Ezequiel 37; seu futuro e
esperança foram enterrados. Eles estavam velhos,
secos e despedaçado no vale. Mas como você leu
essa mensagem, assim que você começar a batalha
da meia noite e falar sua situações, eu posso também
começar a ouvir o ruído do outro lado do seu vale.
Deus está quebrando as correntes do inimigo e
restaurando teu destino e esperança.

O poder de Deus está vindo sobre você de
maneira profunda para te libertar agora. Você muito
bem aventurado por ter entrado em contato com
essa mensagem a tempo. Observe o que Deus está
dizendo para você:

“Portanto profetiza, e dize-lhes: Assim diz o
Senhor DEUS: Eis que eu abrirei os vossos
sepulcros, e vos farei subir das vossas sepulturas,
ó povo meu, e vos trarei à terra de Israel”.
Ezequiel 37:12

Glória Deus! Eu sinto vontade de pular da minha
cadeira. Como eu sempre digo, essas são o tipo de
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palavra que me deixa ‘louco’. Ele disse que Ele
abrirá as portas da sepultura e vos fará subir
novamente. Uau! Glória a Deus! Obrigado Jesus!

Existem muitos destinos, famílias, indivíduos,
ministérios, dons, empresas, vilas, cidades e até
mesmo nações que estão lutando com correntes
satânicas alguns sepultados no cemitério hoje. Eu
oro para que essas correntes sejam quebradas hoje e
que você se levante novamente – no Poder do Nome
de Jesus!



Testemunhos
Quando eu falo a respeito de uma ser amarrado por
correntes do inimigo, eu sei muito bem o que eu
estou falando. Eu tive uma experiência chocante
alguns anos atrás que me permitiu ter uma visão das
correntes satânicas. Quando eu estava entrando em
um ministério integral, eu fui conduzido a alto nível
de oração a meia-noite. E pela Sua graça, eu
também tive um grupo de oração comprometido e
poderoso.

Nesse período, Deus começou a me mostrar
grandes e poderosas visões a respeito das atividades
celestiais, a respeito do reino das trevas e também
das coisas escondidas na minha vida. Você pode
achar que você conhece a si mesmo, mas quando
você começa a ter orações prolongadas a meia-noite,
Deus abrirá teus olhos para muitos segredos a
respeito de você, tua família, meio ambiente, teu



futuro, etc. existem muitos segredos que você não
conhece e você nunca conhecerá até que você
embarque nesse tipo de exercício espiritual. Você
sabe o que Deus diz em Jeremias 33:3:

“Clama a mim, e responder-te-ei, e anunciar-
te-ei coisas grandes e firmes que não sabes”.
Jeremias 33:3

Essa palavra é verdadeira! Existem muitas
grandes e poderosas coisas a respeito de nossa vida
que Deus está ansioso para nos dizer se nós nos
aproximarmos Dele.

Minha experiência chocante aconteceu em uma
noite, assim que eu me deitei em um banco de uma
igreja depois de nossa oração da meia-noite diária.
Eu tive uma visão e naquela visão eu me vi preso em
uma sala estreita; minhas mãos e pernas
acorrentadas. Então um casal que foi responsável
por isso de repente apareceu. Eu vi meu pai pedindo
para a pessoa que colocou seu filho em tais amarras.

Como eu ainda estava assistindo, de repente,
essa grande cadeia em minhas mãos e pernas se
quebraram e eu acordei. Eu estava apavorado. Então
eu olhei para os meus pulsos.
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Quando eu vi que o casal responsável por esse
ato maligno, eu rapidamente lembrei-me de um
incidente ocorrido ha 12 anos atrás. Quando eu
peguei nu e realizando sacrifícios na entrada de
nossa casa a meia-noite. Eles foram os dois pelados,
carregando facões e substâncias de feitiço em suas
mãos. Assim que eu cheguei perto, eles se
levantaram e começaram a fugir, mas, eu tinha visto
tudo claramente.

A bíblia estava certa quando ela diz que a
maldade se é encontrada em lugares escuros da
terra. Você pode imaginar o que o ser humano faz a
noite e em segredo contra os outros. Obrigado Deus
que aquelas correntes em minhas mãos e sobre a
minha vida firam totalmente quebradas.



Outra experiência
Em outra ocasião, uma barra invisível quebrou meu
pulso. Aquela noite eu estava em meu quarto
quando eu de repente vi um ser angelical diante de
mim. Ele imediatamente apontou para mim um
grande porta-retratos e me falou que a pessoa
naquela foto não tinha filhos. Quando eu olhei eu
fiquei surpreso ao ver que eu era a pessoa na
fotografia, mas antes que pudesse perguntar ao
‘visitante’, ele estendeu as suas mãos e arrancou
uma barra do meu pulso.

Foi uma dor tão grande que eu gritei J-E-S-U-S!
E ele desapareceu imediatamente! Essa dor foi tão
grande que eu não pude andar muito bem depois
daquela “cirurgia espiritual” por quase duas
semanas. Nós realmente servimos a um Deus vivo!
O inimigo tinha seus planos, mas Jeová, o Deus de
Abraão, Isaque e Jacó, o Todo-Poderoso os anulou.



Nenhuma corrente pode alterar Seus planos para
nós. Lembre-se que ele disse a Jacó: Eu não o
deixarei até que tenha cumprido tudo o que eu
prometi a você. Graças a Deus que hoje ele me
abençoou com crianças preciosas e maravilhosas de
acordo com suas promessas.

Muitas pessoas, incluindo cristãos e até mesmo
ministérios estão certamente lutando com correntes
do inimigo. Sim, é possível! Nós vemos isso todos
os dias. E nós devemos começar quebrá-las
ousadamente. Cadeias do inimigo não respeitam
pessoas, denominações, títulos, idade e histórias,
cargos na igreja ou nomes. Eles somente respondem
ao nosso conhecimento e aplicação da palavra de
Deus e orações com ousadia. Eu ordeno que aquelas
cadeias ou correntes sobre tua vida seja quebradas
hoje em nome de Jesus!

Eu ouço perguntas do tipo: se um cristão pode
ser vítima de uma cadeia satânica? Minha resposta é
um retumbante SIM! Contudo, algumas cadeias na
vida de um cristão pode ser uma transferência.
Aquelas que foram acumuladas antes de ele (a) se
tornar cristão; o que precisará de uma oração forte,
consagração e uma revelação da palavra de Deus



para finalmente ser quebrada. Eu sei que isso parece
estranho para alguns crentes, mas quando você
reconhece que a maioria das pessoas que vem para
os nossos cultos de libertação e ministrações são
também as mesmas pessoas que já são cristãs e
membros de nossas igrejas, então você considerará o
que nós estamos dizendo aqui.

Por favor, deixe-me esclarecer as afirmações
acima antes de continuar. Isso é muito importante de
modo que nós possamos avançar juntamente com os
nossos queridos teólogos. Você sabe que nós temos
muitos teólogos sem experiência, testemunhos e o
Espírito Santo. O que nós queremos dizer é como
dissecar a raiz da palavra para a salvação. Nela você
tem regeneração, libertação, cura e até mesmo
prosperidade. E no principio, todos os recém-
convertido supostamente conquista todas essas
coisas ao aceitar Jesus como Senhor e Salvador.
Mas, nós devemos ser verdadeiros com nós
mesmos: todo crente está realmente curado? Todo
cristão está totalmente liberto? Todo cristão está
totalmente livre dos hábitos pecaminosos? Todos os
cristãos são prósperos?



Sim, tudo isso estás incluso em nosso pacote da
salvação, mas nós devemos acreditar, aceitar e
trabalhar com isso. Nós devemos a continuar a
confessar e nos apropriar delas até que nós vejamos
todas elas funcionando em nossas vidas. Essa é a
verdade do Evangelho!

Eu também encontrei uma mulher alguns anos
atrás. Durante o aconselhamento, eu perguntei a ela
qual era o problema; e ela me contou que ela havia
passado por uma cirurgia no único hospital da
cidade, mas os pontos da ferida em seu estomago se
recusava a secar.

O lugar afetado foi reexaminado por outros
médicos, foi dado pontos novamente, mas ainda se
recusava a cicatrizar. Depois de diversas tentativas
medica sem sucesso, ela decidiu visitar os ministros
e até mesmo passou por casas de orações
(espiritualistas), mas ainda não havia resolvido à
situação. Quando eu ouvi tudo isso, eu orei por ela
muitas vezes, parecia que as coisas estariam bem e
de repente à condição ressurgiu. Quando você
olhava para ela, você apenas via que ela estava
morrendo gradativamente.



Como ultimo recurso, eu a convidei para se
juntar a nós nas orações da meia-noite diariamente
na igreja e ela aceitou. Bem, tudo o que ela queria
era qualquer solução, porque ela sabia que iria
morrer. Na verdade, seu caso continua a ser um dos
mais difíceis casos que eu já encontrei no ministério.
Quando você orava por ela algumas vezes, você via
um caixão ao seu lado e isso queria dizer que o caso
já estava concluído pelo inimigo.

Mais tarde nós descobrimos que o marido era
membro do ocultismo e a tinha usado em um ritual
para ganhar dinheiro. Ele pertenceu a um poderoso
grupo ocultista. Ele já estava certo que ela morreria,
então ele estava preparando para substituí-la com
outra esposa. Graças a Deus, depois de muitos
meses a batalha da meia-noite, a ferida cicatrizou
completamente, e ela reconquistou sua saúde e
beleza. Ela ainda está vivendo hoje saudavelmente e
fazendo os seus negócios.

A oração da meia-noite quebrará a corrente mais
forte do inimigo e também levará você a lugar de
superabundante graça, onde será difícil, se não
impossível para Satanás, servos das trevas, pecado
ou até mesmo situações te derrotar. Qualquer cadeia,



jugo ou escravidão em tua vida ou família será
quebrado e você dirá como Davi:

“A nossa alma escapou, como um pássaro do
laço dos passarinheiros; o laço quebrou-se, e nós
escapamos. O nosso socorro está no nome do
Senhor, que fez o céu e a terra”. Salmos 124:7,8.
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Portas Abertas



Capítulo vinte e um



Portas Abertas
Outra coisa que aconteceu naquela noite na prisão
onde Paulo e Silas estavam presos foi que as portas
e portões das prisões se abriram. O terremoto que
veio com o poder de Deus não poupou o mais difícil
e o mais seguro portão da masmorra.

“E de repente sobreveio um tão grande
terremoto, que os alicerces do cárcere se
moveram, e logo se abriram todas as portas, e
foram soltas as prisões de todos”. Atos 16:26.

Não foram apenas as portas quebradas que se
abriram, mas a grandes portas! Isso é exatamente o
que a oração da meia-noite faz – ela quebra as
portas e também as deixa abertas. Nenhum portão
pode resisti-lo! Observe também o que aconteceu
em outro exemplo, porque essa não foi a primeira
vez que eles tiveram esse tipo de problema. Deus
enviou seus anjos para libertá-los da prisão. Vá para
Atos 5:19-20:

“Mas de noite um anjo do Senhor abriu as
portas da prisão e, tirando-os para fora, disse:
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Ide e apresentai-vos no templo, e dizei ao povo
todas as palavras desta vida”.

Também veja outra ocorrência:
“E, saindo, o seguia. E não sabia que era real

o que estava sendo feito pelo anjo, mas cuidava
que via alguma visão. E, quando passaram a
primeira e segunda guarda, chegaram à porta de
ferro, que dá para a cidade, a qual se lhes abriu
por si mesma; e, tendo saído, percorreram uma
rua, e logo o anjo se apartou dele”. Atos 12:9,10

Glória a Deus! Eu amo ver os anjos de Deus
trabalhando! Eu acho que algumas dessas nações
que clamam para ser poderosas têm alguma coisa a
aprender com esses “comandantes” do céu. Apenas
um anjo pode fazer o que milhares de Forças
Especiais e SEALS não pode fazer, até mesmo com
todos os seus sofisticados equipamentos. Verdade!
Pedro pensou que estava sonhando! NÃO! ERA
REAL! Sua libertação o seguirá porque você está
crendo em tudo o que foi escrito nesse livro. Deus
não muda. O que ele fez com os apóstolos, ele fará
também com você!

Quando nós entramos na batalha da meia-noite e
conquistamos, a presença do Senhor virá poderosa
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em nosso comportamento, as cadeias do inimigo
serão quebradas e os portões das bênçãos serão
abertos amplamente sobre nós. Tudo a respeito da
oração da meia-noite gira em torno de portas abertas
e fechadas.

Você fecha as portas do inimigo que trabalham
contra os propósitos de Deusa para a tua vida, tua
família, ou tua nação e abre os portões divinos do
céu e libera as bênçãos para vir de encontro com a
tua necessidade.

Tenho pra mim que você já está ciente que a
maioria das vezes, o reino das trevas obstrui o fluir
dessas bênçãos. Isso nos levará a comentar
brevemente sobre os portões.



Portas
Uma porta é uma abertura, capaz de ser fechada por
meios de uma barreira através da qual alguém pode
entrar ou sair da cidade, cerca ou gabinete. Você não
pode entrar em uma cidade fortificada ou construir
sem passar pelas portas. É apenas o mesmo
principio no mundo espiritual. Essa é a razão pela
qual a bíblia fala a respeito de portas do céu, portas
da justiça, portões de cidades, portas do inferno,
portas do inimigo, etc. em outras palavras: avanços,
sucessos, fracassos no mundo espiritual são funções
dos portões ou portas.

Portanto a Guerra dos reinos que nós estamos
envolvidos (especialmente através da oração da
meia-noite) é também a guerra das portas (portões).
Jesus conhecia muito bem quando ele disse:

Entrai pela porta estreita; porque larga é a porta,
e espaçoso o caminho que conduz à perdição, e



muitos são os que entram por ela; E porque estreita
é a porta, e apertado o caminho que leva à vida, e
poucos há que a encontrem. Mateus 7:13,14.

Este princípio aplica-se a tudo nessa vida,
incluindo nosso relacionamento com Deus, indo ao
céu, como também obtendo sucessos e avanços
nessa vida. Existe sempre um grande preço a se
pagar para se tornar um grande homem de Deus.
Você deve passar pela porta estreita e apertada para
alcançar o tesouro do reino. E exatamente como a
bíblia fala – e poucos são os que encontram. Sim,
são muito pouco os que estão prontos para passar
pelo processo e pela dor para encontrá-la. Você está
surpreso nessa altura em que são sempre bem
poucos os que eventualmente chegam ao topo do
chamado? Verdadeiramente muitos são chamados,
mas poucos são escolhidos.

Jesus também falou a respeito das portas do
inferno e as chaves do reino dos céus:

“Pois também eu te digo que tu és Pedro, e
sobre esta pedra edificarei a minha igreja, e as portas
do inferno não prevalecerão contra ela; E eu te darei
as chaves do reino dos céus; e tudo o que ligares na
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terra será ligado nos céus, e tudo o que desligares na
terra será desligado nos céus”. Mateus 16:18,19.

Portanto, as portas do céu, as portas do inferno
e até mesmo as chaves do reino do céu. Jesus disse
isso.

A batalha dos reinos (o que incluem todas as
batalhas da nossa vida) é lutada nas portas. Ela pode
também adequadamente ser chamada de as batalhas
das portas do céu contra as portas do inferno. As
portas do céu querem retidão, santidade,
prosperidade, boa saúde e avanço para nós,
enquanto as portas do inferno projetam pecado,
enfermidades, pobreza, doenças, engano, confusão,
apostasia, escravidão, violência sacrifícios satânicos
e adoração ao mundo.

Sim, a bíblia diz que a batalha é nos portões. E
eu vejo essa porta no mundo espiritual como meia-
noite. Deus sabia disso quando Ele incluiu portas na
promessa que Ele fez a Abraão:

...e a tua descendência possuirá a porta dos seus
inimigos. Gênesis 22:17

Você viu isso? Também os grandes guerreiros na
bíblia entenderam que isso também era fundamental.
Eles sabiam que a batalha é na meia-noite e as
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portas. Observe o que Gideão fez no livro de Juízes
7: 9-22.

“E sucedeu que, naquela mesma noite, o
Senhor lhe disse: Levanta-te, e desce ao arraial,
porque o tenho dado na tua mão. E, se ainda temes
descer, desce tu e teu moço Purá, ao arraial; E
ouvirás o que dizem, e então, fortalecidas as tuas
mãos descerás ao arraial. Então desceu ele com o
seu moço Purá até ao extremo das sentinelas que
estavam no arraial. E os midianitas, os amalequitas,
e todos os filhos do oriente jaziam no vale como
gafanhotos em multidão; e eram inumeráveis os seus
camelos, como a areia que há na praia do mar.
Chegando, pois, Gideão, eis que estava contando
um homem ao seu companheiro um sonho, e dizia:
Eis que tive um sonho, eis que um pão de cevada
torrado rodava pelo arraial dos midianitas, e chegava
até à tenda, e a feriu, e caiu, e a transtornou de cima
para baixo; e ficou caída. E respondeu o seu
companheiro, e disse: Não é isto outra coisa, senão a
espada de Gideão, filho de Joás, varão israelita.
Deus tem dado na sua mão aos midianitas, e todo
este arraial. E sucedeu que, ouvindo Gideão a
narração deste sonho, e a sua explicação, adorou; e



voltou ao arraial de Israel, e disse: Levantai-vos,
porque o Senhor tem dado o arraial dos midianitas
em nossas mãos. Então dividiu os trezentos homens
em três companhias; e deu-lhes a cada um, em suas
mãos, buzinas, e cântaros vazios, com tochas neles
acesas. E disse-lhes: Olhai para mim, e fazei como
eu fizer; e eis que, chegando eu à extremidade do
arraial, será que, como eu fizer, assim fareis vós.
Tocando eu a buzina, eu e todos os que comigo
estiverem, então também vós tocareis a buzina ao
redor de todo o arraial, e direis: Espada do Senhor, e
de Gideão. Chegou, pois, Gideão, e os cem homens
que com ele iam, ao extremo do arraial, ao
princípio da vigília da meia-noite, havendo sido de
pouco trocadas as guardas; então tocaram as
buzinas, e quebraram os cântaros, que tinham nas
mãos. Assim tocaram as três companhias as buzinas,
e quebraram os cântaros; e tinham nas suas mãos
esquerdas as tochas acesas, e em suas mãos direitas
as buzinas, para tocarem, e clamaram: Espada do
Senhor, e de Gideão. E conservaram-se cada um no
seu lugar ao redor do arraial; então todo o exército
pôs-se a correr e, gritando, fugiu. “Tocando, pois, os
trezentos as buzinas, o Senhor tornou a espada de



um contra o outro, e isto em todo o arraial, que
fugiu para Zererá, até Bete-Sita, até aos limites de
Abel-Meolá, acima de Tabate”. Juízes 7:9-22
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Gideão
Gideão certamente lutou essa batalha. Deus disse a
ele para reduzir o tamanho de seu exercito de trinta
e dois mil para trezentos homens. E eles foram para
guerra com chifre de carneiro, jarro de barro e com
tochas. Eles ainda derrotaram seus inimigos e seus
aliados.

Oração feita à meia-noite, até mesmo por poucas
pessoas tem a potencia PA derrotar qualquer
inimigo, não importa seu tamanho e sua força. Essa
é o porquê quando você ora a noite, você volta a
batalhar dentro da batalha das portas, e Jesus já nos
disse que as portas do inferno não prevalecem
contra as portas do céu. Então Gideão venceu a
batalha naquela noite.



Sansão
Observe Sansão:

“E foi Sansão a Gaza, e viu ali uma mulher
prostituta, e entrou a ela. E foi dito aos gazitas:
Sansão entrou aqui. Cercaram-no, e toda a noite
lhe puseram espias à porta da cidade; porém toda
a noite estiveram quietos, dizendo: Até à luz da
manhã esperaremos; então o mataremos. Porém
Sansão deitou-se até à meia-noite, e à meia-noite
se levantou, e arrancou as portas da entrada da
cidade com ambas as umbreiras, e juntamente com a
tranca as tomou, pondo-as sobre os ombros; e
levou-as para cima até ao cume do monte que está
defronte de Hebrom”. Juízes 16:1-3

Sansão esperou a meia-noite, e então ele
levantou e arrancou as portas da cidade. Sim as
portas se submeteram a ele! Ele desorganizou os
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inimigos que foram esperar por ele. Eles tramaram
uma emboscada para ele a noite; quando a maldade
prospera! Sim, as portas da cidade são arrancadas a
meia-noite. Nós devemos nos levantar naquele
período para efetivamente fazer isso.



Jesus
Jesus também sabia que a Guerra é nas portas e que
as portas estão na meia-noite. Essa foi a razão pela
qual Ele foi guerrear contra Satanás e as porta do
inferno por quarenta dias e quarenta noites no
deserto. Ele derrotou Satanás e então começou Seu
ministério com uma unção incrível. Ele não parou,
mas continuou a fazer a batalhas da meia-noite.
Você sempre lerá que ele se retirou para o monte
para orar durante a noite.

Lembre-se também que a mãe-de-tudo é a
ultima batalha: “A Batalha do Getsêmani” foi lutada
e vencida a meia-noite. Não é de se admirar que Ele
permanecesse invencível até Seu ultimo dia. E até
mesmo a morte e a sepultura não o derrotou.

Quando essa Guerra é vencida nas portas, existe
sempre uma porta como no caso de Paulo e Silas.
As portas foram bem abertas. Por experiência e



através das escrituras, eu tenho percebido que
aquela oração da meia-noite (especialmente aquelas
prolongadas) sempre traz um poder e a um avanço
sem precedente. A qualquer hora que entrarmos na
batalha da oração da meia-noite, Deus virá e
quebrará cadeias e as portas do inimigo. E em
qualquer hora essas portas inimigas são quebradas,
bênçãos e bondade fluem.

Isso é porque os cristãos devem levar muita
seriedade essa mensagem. As bênçãos fluirão em
cristãos, na igreja e em nossas cidades e nações.
Veja:

“Assim diz o SENHOR ao seu ungido, a Ciro, a
quem tomo pela mão direita, para abater as nações
diante de sua face, e descingir os lombos dos reis,
para abrir diante dele as portas, e as portas não
se fecharão. Eu irei adiante de ti, e endireitarei os
caminhos tortuosos; quebrarei as portas de
bronze, e despedaçarei os ferrolhos de ferro. Dar-
te-ei os tesouros escondidos, e as riquezas
encobertas, para que saibas que eu sou o Senhor, o
Deus de Israel, que te chama pelo teu nome”. Isaías
45:1-3
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Uau! Glória a Deus! Eu simplesmente não posso
me conter. Eu disse a você que a palavra de Deus
pode deixar alguém maluco algumas vezes. Então
existem tesouros escondidos e riquezas encobertas
que não podem ser liberadas até que as portas sejam
quebradas. Isso é exatamente o que Deus está
dizendo aqui. Eu gosto da palavra que é usada aqui!
Ela diz: “despedaçar” e isto é, quebrar violentamente
alguma coisa em vários pedaços. Isso é o que a
batalha da meia-noite faz. É quebrar violentamente
as cadeias, as portas, os portões e as barreiras de
Satanás e de seu reino das trevas. A bíblia já
advertiu-nos que o reino sofre violência e o violento
o tomará a força. Certamente o versículo de Isaias
acima é uma dos meus favoritos nas escrituras. O
versículo é “louco”!

Quando as portas são abertas a força como eu
disse anteriormente, bênçãos começaram a fluir. Os
indivíduos cristãos começarão a prosperar
espiritualmente e materialmente. Nossas cidades
começarão a prosperar e progredir. O temor, a
santidade e a presença de Deus impregnarão todas
as nossas igrejas, cidades e nações. As famílias



progredirão e servirão a Deus com Alegria e
fidelidade. O evangelho também prosperará.

O evangelho e a igreja não podem expandir, a
não ser que as portas do inferno são despedaçadas,
derrotadas e desgraçadas. A bíblia diz que: “Deus
desarmou os dominadores e autoridades e
envergonhá-los publicamente”. E Ele quer nos fazer
o mesmo. Sim, na batalha da meia-noite, você
frequentemente confronta principados e potestades
do reino das trevas, e uma vez que eles são
derrotados, aquele ambiente é liberto e a luz do
evangelho entra. A igreja não está realizando o
impacto desejado porque essas potestades não foram
expulsas. Observe onde elas foram derrotadas até
mesmo na bíblia, como foi fácil espalhar o
evangelho.

A derrota das potestades das trevas,
especialmente os principados e demônios territoriais
tem sempre conduzido a libertações de pessoas e a
penetração do evangelho. Até mesmo no Antigo
Testamento, a destruição de falsos lugares de
adoração e outras formas de idolatria conduziu ao
avivamento e ao retorno da adoração ao verdadeiro
Deus.



Portanto, existe uma ligação entre guerrear
contra forces demoníacas e liberar Sua presença
benção e avivamento em nossa família, cidades e
nações.



O Sucesso de Éfeso
Olhe para o ministério de Paulo em Éfeso. Seu
ministério prosperou ali porque ele lutou e derrotou
as potestades das trevas que estavam mantendo as
pessoas daquela área em escravidão. Não me admira
que o livro de Efésios é um dos mais ricos livros na
bíblia. É o “Livro de Poder”.

Ali Paulo falou a respeito do nosso lugar e
posição em Cristo, as atividades do reino das trevas,
os poderes do reino de Deus, os modos e níveis de
nossa guerra com o inimigo e as ferramentas para
vencer a guerra. Agora vamos ver o que aconteceu
em Efésios quando as potestades do inferno foram
derrotadas:

“E Deus pelas mãos de Paulo fazia maravilhas
extraordinárias. De sorte que até os lenços e aventais
se levavam do seu corpo aos enfermos, e as
enfermidades fugiam deles, e os espíritos malignos



saíam. E alguns dos exorcistas judeus ambulantes
tentavam invocar o nome do Senhor Jesus sobre os
que tinham espíritos malignos, dizendo: Esconjuro-
vos por Jesus a quem Paulo prega. E os que faziam
isto eram sete filhos de Ceva, judeu, principal dos
sacerdotes. Respondendo, porém, o espírito
maligno, disse: Conheço a Jesus, e bem sei quem é
Paulo; mas vós quem sois? E, saltando neles o
homem que tinha o espírito maligno, e
assenhoreando-se de todos, pôde mais do que eles;
de tal maneira que, nus e feridos, fugiram daquela
casa. E foi isto notório a todos os que habitavam em
Éfeso, tanto judeus como gregos; e caiu temor sobre
todos eles, e o nome do Senhor Jesus era
engrandecido. E muitos dos que tinham crido
vinham, confessando e publicando os seus feitos.
Também muitos dos que seguiam artes mágicas
trouxeram os seus livros, e os queimaram na
presença de todos e, feita a conta do seu preço,
acharam que montava a cinquenta mil peças de
prata. Assim a palavra do Senhor crescia
poderosamente e prevalecia”. Atos 19:11-20.

Eu espero que tenha acompanhado a história
com atenção. Paulo foi a muitas cidades pregar o
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evangelho com resultados razoáveis, mas aqui em
Éfeso ele teve um tremendo resultado, que culminou
no estabelecimento de diversas igrejas e precipitou o
crescimento rápido dos cristãos por toda a Ásia e
arredores.

Tudo começou com Paulo chegando a Éfeso
debaixo de uma unção poderosa. Eu creio que Paulo
deve ter visto a face de Deus e o resultado foi que
Ele deu a Paulo o Poder de fazer milagres
extraordinários e confrontar potestades demoníacas.

Paulo sabia que Éfeso não era apenas outra
cidade para evangelizar, mas na verdade uma
Fortaleza de Satanás e precisava de uma estratégia
de guerra se para o evangelho ter o impacto
desejado. Ele sabia que Éfeso foi a capital da magia
do Império Romano (a grande deusa Artemis de
Éfeso) a temida deusa grega com múltiplos–seios.
Seu templo é uma das sete maravilhas do mundo
antigo. Ele possui 138 metros de comprimento por
71,5 metros de largura com colunas de 19,5 metros
de altura. Um rei doou cada uma de suas colonas de
20 metros de altura. Isso é apenas para enfatizar a
influência de Diana, além de muitas outras



atividades demoníacas e ocultistas que fez de Éfeso
a capital do mundo.

Isso está em Apocalipse 2:13 que diz:
“Conheço as tuas obras, e onde habitas que é

onde está o trono de Satanás; e reténs o meu nome,
e não negaste a minha fé, ainda nos dias de Antipas,
minha fiel testemunha, o qual foi morto entre vós,
onde Satanás habita”. Apocalipse 2:13

Éfeso foi uma delas. Portanto Paulo veio para
esta cidade, cheio do Poder de Deus, e
consequentemente começou a confrontar as
potestades do inferno. Suas levaram para
consequentemente, abriu a porta para o evangelho
em Éfeso e a cidades vizinhas. O evangelho
penetrou tão profundamente que os mestres
ocultistas, magos, membros do Templo de Artêmis
(adoradores da deusa Diana) foram entregando suas
vidas a Jesus.

Só foi possível fazer isso porque um homem
decidiu lutar e derrotar as portas (potestades) do
inferno. Paulo descreve sua experiência dizendo:
“Eu lutei contra as feras de Éfeso”. Sim, ele lutou!
Ele venceu as batalhas e as portas foram
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imediatamente abertas para o evangelho. Você pode
se tonar o Paulo dessa geração?

A história também tem o Apóstolo João que
também mais tarde veio tratar da derrota final da
influencia da deusa Diana de Éfeso. Depois que
Paulo saiu de Éfeso, João foi ministrar ali. De
acordo com Romsay McMullen em seu livro
“Evangelizando o Império Romano” (AD 100-
400) ele disse que:

“Um dia João entrou no templo da própria
Diana, ele orou: ‘ Oh Deus... em cujo nome todo
ídolo cai por terra e todo demônio que está aqui
nesse templo caia por terra em teu nome”. O
registro diz que após essa oração, o altar de
Daiana partiu-se em muitos pedaços! Portanto a
outra metade do templo também caiu no chão. Os
efésios gritaram: “Há um só Deu, o Deus de
João... Nós nos convertemos agora que vimos seu
maravilhoso trabalho”.

Glória a Deus! Romsay McMullen também
percebeu que maior fator que levou a evangelização
do Império Romano foi o confronto das cruzadas
evangelísticas com seres demoníacos e sobrenaturais
inferiores com Deus.



Existem também muitos outros exemplos na
história e na bíblia. Na bíblia você os verá no Novo
e no Antigo Testamento. Nós estamos falando de
onde as potestades do inferno lutaram, foi
derrotado, ele desencadeou grandes
arrependimentos e avivamento. Até mesmo a batalha
no Monte Carmelo é um bom exemplo. Ali Elias
Derrotou 850 sacerdotes demoníacos e seus deuses
que estavam conduzindo Israel ao mau caminho. Ele
mais tarde os abateu! E o qual foi o resultado? Os
anos de seca foram quebrados. A chuva foi liberada
imediatamente sobre a terra e o temor voltou às
pessoas.

Os cristãos devem começar agora a esmagar as
portas do inferno para o evangelho e benção de Deu
o inundará. Nós devemos enfraquecer e finalmente
destruir suas fortalezas a meia noite. Nós devemos
expulsar suas forças territoriais (espíritos
demoníacos) se na verdade nós queremos que Cristo
reine em nossas cidades e nações. Quando nós
fazemos isso, as portas das bênçãos se abrirão para
nós e o evangelho também prosperará.

Este é o lugar onde a oração da meia-noite o
colocará. É onde ela colocará a igreja. Ela te traduz



a liberdade espiritual, abundancia e autoridade. Ela
te liberta e as pessoas ao teu redor de sua
escravidão. Ela abre a porta para o evangelho, para
o avanço e a prosperidade. E ela também te dá
poder sobre as situações e sobre todo o poder do
inimigo. Comece hoje! Deus o abençoe!



Oração
Eu oro para que essa mensagem o libere para viver e
explorar o reino de Deus. Que Seu proposito seja
estabelecido em tua vida de hoje em diante, em
nome de Jesus – Amém!

Muito importante Se você ainda não recebeu
Jesus como teu Senhor e Salvador, por que você
não baixa a tua cabeça imediatamente? Confesse

teus pecados e peça a Deus para te perdoar.
Lembre-se que você não deve retornar aos

caminhos antigos. Você pode escrever-nos para
mais aconselhamento. E lembre-se, eu

anteriormente avisei a você para não confrontar o
inimigo a não ser que você seja um nascido de

novo, um cristão que vive uma vida de oração e
santidade. Deus te abençoe!



ÍNCUBOS E SÚCUBO
(Os espíritos que tem ralações sexuais com

humanos em sonhos)
Eu sinto que esse trabalho não pode estar completo
sem discutir ou até mesmo mencionar as atividades
dos espíritos Íncubos e Súcubos. O que são eles?
Esses são seres demoníacos que deitam sobre quem
está dormindo para se ter ralações sexuais com eles.

O Íncubo (plural Íncubos) é um demônio
masculino, enquanto o Súcubo (Súcubos) é o
feminino. É sempre difícil e muitas vezes impossível
resistir aos ataques desses demônios sexuais.
Existem sempre casos de alguns deles atacarem suas
vítimas enquanto acordados!

A palavra: íncubo é derivado do Latim o prefixo
“in” que nesse caso significa “no topo de” e “cubo”
que significa: “eu deito”. A palavra traduzida seria
algo como: “Eu deito no topo”. As maiorias desses



demônios sexuais são das águas (espíritos
marinhos). Antes de entrarmos nas atividades e
soluções para esse ataque profano por demônios
sexuais, eu quero rapidamente pontuar que não é
somente o demônio sexual que tenta deitar no topo
dos seres humanos. Outros agentes satânicos
também o fazem. Por exemplo, bruxas fazem o
mesmo para manipular e por outras razões
demoníacas. Elas ofuscam (deitam no topo)
enfraquecem a resistência, aproveitas as vozes de
suas vítimas nos sonhos, etc.

Suas atividades

Eles atacam destinos, talentos, energia e bênçãos
de suas vítimas.
Eles podem causar problemas de saúde ou até
mesmo a morte.

Eu me lembro de uma mulher que nós
ministramos alguns anos atrás. Ela estava ligada a
um poderoso e cimento íncubo (espírito marido). l
esse espírito sempre reivindicavam que ela era
casada com ele, quando se manifestava ele fumava e
andava com uma bengala. Através dessa mulher que



era muito: bonita, elegante e com o dom de cantar,
esse íncubo frustrou cada tentativa sua de se casar.
Na verdade, ele a afligiu com um caroço em um dos
seus seios. Esse caroço desapareceria depois das
orações e reaparecia mais tarde. Infelizmente, ela
mais tarde morreu. Nós a estávamos avisando que
aquele nível de demônio não pode ser derrotado sem
uma vida de santidade. Verdade!

Eles são usados em atividades de bruxaria para
transmitir angustias: alguns até mesmo já tiveram
relações sexuais com animais (como cobras,
cachorros, etc). E depois de tais experiências
suas vítimas são terrivelmente afligidas.
Eles impedem o crescimento espiritual: introduz
confusão, imundícia para a vida de suas vítimas.
Eles assediam e embaraçam suas vítimas.
Eles causam infertilidade e esterilidade.

Esses são diversos casos onde as atividades dos
espíritos íncubos e súcubos levam a infertilidade nas
vidas de suas vítimas. Essas pessoas, quando libertas
adequadamente começam depois de ter filhos. Eles,
também, podem impedir o progresso na vida.



Existem diversos exemplos em ministrações de
libertação onde eles dão verdadeiros detalhes de
como eles tem destruído, impedido o progresso e
prosperidade financeira de suas vítimas.

Alianças e Maldições: essa é razão pela qual
aqueles que têm maldições sobre suas vidas sempre
são atacados por esses espíritos nos sonhos
próximos de seu avanço. Eles tendem a servir como
espíritos monitoradores. Eles estão sempre alerta,
vigiando para saber quando as bênçãos ou avanços
estão chegando para suas vitimas, então, eles
rapidamente as abortam através do processo de uma
relação sexual em sonhos. Isso sempre é muito
frustrante e tem seriamente levado a muitos
cometerem suicídios ou viverem em total frustração
para durante toda a sua vida. Como eu disse
anteriormente essa casta de demônios são
terrivelmente perversos e se alegram em frustrar os
humanos.

Eles Causam Problemas Conjugais: existem
muitas pessoas que estão solteiras hoje por conta das
atividades dos espíritos Íncubos e Súcubos. Como
eu disse anteriormente, alguns desses espíritos são
extremamente ciumentos. Eles frustram cada esforço



de suas vítimas de se casarem. Em alguns casos eles
até mesmo passam por cima de quem for para atacar
a pessoa que está propondo casamento com suas
vítimas. Eles podem ataca-los causando problemas
de saúde ou financeiro, ou outras calamidades.
Portanto para alguém que eventualmente se casa,
vive em uma grande frustração, infeliz, insatisfeito,
discutindo, doente, algumas vezes até mesmo sem
filhos, quebram as coisas em casa ou morrem. Sim,
isso é muito sério!

Eles Também Podem Causar Problemas
Mentais: Eles podem causar perda de memória,
desorientação mental, etc. Houve essa mulher em
que nós ministramos, ela disse que tinha uma ligação
muito forte com um terrível espírito íncubo que veio
da Índia para visitá-la. Até mesmo em sua mente de
30 anos, ela não pode obter ou reter qualquer
educação formal. Existem muitos outros como esses
em nossa sociedade e infelizmente na igreja. Sim na
igreja!

Existem muitos mistérios e atividades de
manipulação desses espíritos demoníacos do sexo.
Alguns são muito difíceis de acreditar! Algumas
vezes, esses espíritos se fazem invisíveis para suas



vítimas (a pessoa que está sonhando). Outras vezes
eles podem esconder sua identidade verdadeira,
impressionante. Exemplo: usar o rosto de
relacionamento, amigo, esposo ou um total estranho.
Recentemente eu ministrei um homem que já era
casado que teve um sonho onde ele estava tendo
relação sexual sua irmã mais velha que também é
casada. Eu rapidamente percebi que era um trabalho
de um demônio sexual (Íncubos e Súcubos). Eles
simplesmente queriam assediá-lo e embaraçá-lo com
tal experiência. Muitas pessoas têm essa experiência,
mas estão ignorantes e confusas, ou simplesmente
intimidá-lo para que ele não buscar aconselhamento.
Alguns também têm explicações psicológicas e
cientifica para tal fato. Outros o chamam de sonhos
molhados! Não! Não é isso!



O que Aprimora Suas
Atividades?

1. Imoralidade e Luxuria: Imoralidade sexual e
luxuria sempre introduzirão o combustível e
aprimorarão as atividades dos Íncubos e Súcubos

2. Idolatria, Alianças e Ligações Demoníacas
Não Quebradas.

3. Contatos Profanos: Objeto profano, materiais,
música, filmes, pornografia, amizades,
pensamentos sujos e discussões e
relacionamentos extraconjugais.

4. Falta de Oração e Hábitos Pecaminosos
5. Ambiente: quando você vive em um lugar onde

os pecados sexuais são praticados e promovidos,
você certamente estará recebendo ataques de
demônios sexuais. Eu tenho visto pessoas que
receberam ataques sexuais apenas porque eles



dormiram no mesmo lugar com a pessoa que
vive em imoralidade. Portanto, espiritualmente
uma vida e um ambiente limpo podem ajudar a
reduzir ou eliminar ataques de Íncubos e
Súcubos. Portanto pessoas que vivem próximas à
água, rios, mares, lagos, etc. também sofrem
mais desses ataques.



Soluções
1. Nascer de novo e Santidade: você deve nascer

de novo e viver em uma total santidade para ser
imune ou repelir ataque de demônios sexuais.

2. Oração e Libertação: quando você já é uma
vítima, você tem que buscar por aconselhamento
(libertação) de um genuíno ministro do
evangelho; que é reconhecido nessa área ou você
pode também batalhar por tua liberdade através
da oração da meia-noite. Isso é sempre muito
eficaz porque aquele que é sua hora de atuação.
Oração da meia-noite com orações especifica
podem eliminar os ataques ou ligações com
espíritos Íncubos e Súcubos (Demônios
Sexuais).

Mesmo assim, nós devemos também saber que esses
espíritos podem ser muito teimosos, mas se nós



persistimos, eles finalmente vão embora. Quando
orar, você deve usar instrumentos como o “Fogo de
Deus”, “Sangue de Jesus” e enviá-los para o lugar
de onde eles vieram quebrando as ligações e
alianças, etc. Deve ser uma ORAÇÃO FORTE.
Esse livro te abençoou? Escreva para o endereço
abaixo e compartilhe teu testemunho conosco:



Rev. Gabriel Agbo;
Tel: +234-8037113283;

E-mail: gabrielagbo@yahoo.com;
www.authorsden.com/pastorgabrielnagbo; P O
Box 1755, Enugu – Nigeria; Faceboook /Double
Honour International; Twitter: @pastorgabagbo
Nós também apreciamos tua parceria, doações e
apoio para esse ministério. Teu apoio certamente
levará a mensagem oportuna para todas as parte
do mundo. Entre em contato conosco ainda hoje.

mailto:gabrielagbo@yahoo.com
http://www.authorsden.com/pastorgabrielnagbo


Meus Outros Livros
- Quebrando Maldições Hereditárias: Clamando
por Tua Liberdade - Dupla Honra

- Não Haverá Coroa Sem a Cruz - Deus da
Fertilidade

- Receba Tua Cura

- Deus de Abraão, Isaque e Jacó - O Poder do
Sacrifício

- Saindo do Egito

- Oração de Jeosafá

- Vá, Eu Estou Te Enviando - Sendo
Extraordinariamente Bem-Sucedido - E outros



Quebrando Maldições
Hereditárias: Clamando por

tua Liberdade (Livro).
Esse livro abrirá teus olhos para as conseqüências de
todas as nossas ações para nossos destinos e para os
nossos filhos; mesmo aqueles que ainda não
nasceram. O assunto maldições tem sido
negligenciado, e nós encontramos a necessidade de
expô-los. Nós começamos indo através das
escrituras para saber exatamente o que Deus diz a
respeito delas, como elas operam e como nós
podemos ser livres delas completamente. Maldições
hereditárias são tão importantes que Deus as incluiu
no índice dos dez mandamentos.

Ela é algo que muito, incluindo cristãos hoje, estão
sofrendo debaixo das conseqüências da



desobediência dos dez mandamentos e expectativas.
Então muitos estão amarrados pelo inimigo com
instrumentos invisíveis e imperceptíveis de
escravidão. Nesse estudo, nós iremos ensinar como
quebrar essas cadeias que originaram do inimigo.
Nós exploramos profundamente cada área como
idolatria (Incluindo o Dia das Bruxas) imortalidade,
traição, roubo, assassinato, etc. Eu creio que assim
que você ler esse livro e examinar suas verdades
haverá uma agitação em você para se auto-examinar
e fazer um extremo esforço para viver uma vida
santa, se não for por você mesmo, ao menos por
causa de seus filhos e gerações que ainda não
nasceram. Que Deus o abençoe assim que você o ler
com um coração e mente aberta para que seu
entendimento possa estar aguçado para o que está ao
teu redor.



Recebendo Tua Cura (Livro)
Esse livro é a respeito de como receber a cura
divina. Deus ainda pode curar? Sim! Nós podemos
viver em boa e perfeita saúde hoje? Sim! Nosso
Deus é o mesmo ontem, hoje e eternamente! Espere
tua cura enquanto você lê.

Aqui, você lerá alguns testemunhos incríveis que
instantaneamente aumentará tua fé em Deus e em
Sua ilimitada habilidade e boa vontade intervir
mesmo nas piores situações. Por exemplo: Deus
ainda cura doenças incuráveis e terminais. Ele ainda
ressuscita os mortos! Você já ouviu a respeito de um
homem que foi ressuscitado da morte, depois ficar,
dois dias no necrotério? Agora, se Deus pode fazer
isso, por que você acha que nada pode ser feito a
respeito de tua condição? Existem muito outros
testemunhos incríveis aqui.



Há dez poderosos e iluminados capítulos nesse livro:
Todas as Coisas são Possíveis; Cura é um Direito
teu; Origem das doenças; Palavra de Deus; O Nome
de Jesus; Espírito Santo; O Poder da Fé; Retendo
Tua Cura.

Você também aprenderá a respeito do papel da
oração, unção com óleo, imposição de mãos,
compaixão (amor), obediência, anjos, louvor e
adoração, etc. em nossa busca para receber e reter
nossa cura. Esse livro foi projetado para você
receber tua cura assim como ir além dela e ele é
muito pratico.



A Oração de Jeosafá (Livro)
Cada batalha nessa vida é vencível! Todas as
batalhas que nós enfrentamos individualmente ou
em grupo são representadas em três categorias –
guerra, doenças e fome. Guerras representam
oposições físicas e espirituais, batalhas e conflitos
que nós enfrentamos diariamente. Doenças incluem
todas as doenças, infecções; doenças curáveis e
incuráveis. Fome ou seca envolvem todos os
desafios econômicos e escassez financeira. E nesse
livro, nós efetivamente demonstraremos que é
possível sempre ir além desses desafios e se tornar
um vitorioso.

Aqui você encontrará princípios estabelecidos e
testados que o colocará permanentemente do lado
vitorioso. Eles verdadeiramente foram testados,
divina, universal e eternamente. Eles não podem
falhar. Aqui você encontrará 10 capítulos poderosos:



A Oração de Jeosafá; Deus dos Céus e Terra; É
Nossa Herança; Guerra, Doenças e Fome; Veja
Como Eles Nos Recompensam; Os Teus Não irão
impedi-los?; Não esteja Atemorizado e
Desencorajado; A Batalha não é Tua; Creia no
Senhor; Marche amanhã; O Poder do Louvor. Você
também terá um conjunto de orações que trarão
resultados imediatos no final de cada capitulo.
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Procurando outras ótimas leituras?
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Seus livros, seu idioma

––––––––

A Babelcube Books ajuda os leitores a encontrar
ótimas leituras. Ela tem o papel de mediadora,
aproximando você e seu próximo livro.

Nossa coleção é alimentada por livros
produzidos no Babelcube, um mercado que
aproxima autores de livros independentes e
tradutores e distribui seus livros em vários idiomas
no mundo todo. Os livros que você encontrará



foram traduzidos, para que você possa descobrir
leituras incríveis em seu idioma.

Temos a satisfação de trazer livros do mundo
todo até você.

Caso queira saber mais sobre nossos livros,
acesse nosso catálogo e solicite nossa newsletter.
Para conhecer nossos lançamentos mais recentes,
visite nosso site: ––––––––
www.babelcubebooks.com

http://www.babelcubebooks.com
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